
	
	03.09.16,	13:26:39:	Wolfgang	Kempkes:	Bin	da	
03.09.16,	15:37:54:	Corinna	Bülow:	Unsere	Nummer	1	war	in	Form,	oder?	
03.09.16,	15:38:27:	Martin	Vincentz:		
03.09.16,	15:38:29:	Iris	Dworek-Danilowski:	Yes		
03.09.16,	15:38:45:	Ulrich	Wolinski:	Aber	sowas	von.	..	
03.09.16,	15:39:40:	Mara	Müller:	Die	Antworten	sind	sehr	schwach...	wie	erwartet	
03.09.16,	15:40:11:	Corinna	Bülow:	Allerdings,	was	will	man	erwarten!!!	
03.09.16,	15:40:57:	Mara	Müller:		
03.09.16,	15:42:05:	Mara	Müller:	Er	war	doch	beim	LPT	anwesend	und	kann	jetzt	auf	
KEINE	inhaltliche	Frage	antworten!!	
03.09.16,	15:42:24:	Ulrich	Wolinski:	Zwei	Drittel	sind	auch	schon	eine	Backpfeife	
03.09.16,	15:44:46:	Peter	Bohnhoff:	3/4	wäre	schöner.	Sonst	sagt	er	noch,	war	knapp	
03.09.16,	15:45:23:	Burkhard:	Stimmt	
03.09.16,	15:45:54:	Wolfgang	Kempkes:	Verdammt	starke	Punktlandung	
03.09.16,	15:46:04:	+49	178	4782051:	Röckemann	hat	nicht	überzeugt	
03.09.16,	15:46:53:	Detlef	Küsters:	Aber	er	hat	seine	Anhänger.	
03.09.16,	15:47:25:	Martin	Vincentz:	Sind	laut,	aber	nicht	viele	
03.09.16,	15:47:48:	+49	163	7110857:	Er	war	besser	als	erwartet	
03.09.16,	15:54:06:	Jessica	Malisch:	Ich	sitze	in	der	Anti	Pretzel	Zone	
03.09.16,	15:54:24:	Corinna	Bülow:	Du	arme	Socke!	
03.09.16,	15:58:50:	Sebastian	Klockenkemper:	Du	sitzt?	Du	hast	es	gut!	;-)	
03.09.16,	16:05:51:	Detlef	Küsters:	Ach	Jessi.	Soll	ich	dich	retten	kommen?	
03.09.16,	16:07:10:	Peter	Bohnhoff:	Jetzt	redet	sie	auch	noch	mit	dem	Umfeld	
03.09.16,	16:09:16:	Alexander	Langguth:	Sind	denn	gefühlt	alle	KV's	mit	voller	Anzahl	
da???	
03.09.16,	16:09:39:	Peter	Bohnhoff:	402	v.	421	
03.09.16,	16:09:57:	Alexander	Langguth:	Naja	-	das	geht	doch....	
03.09.16,	16:10:27:	Alexander	Langguth:	Grüßt	mir	auf	jeden	Fall	alle	schön!	Bin	in	
Gedanken	dabei	...		
03.09.16,	16:10:38:	Christian	Loose:	Ich	dachte	405	zu	426	
03.09.16,	16:11:22:	Peter	Bohnhoff:	Hab	ich	auch	gedacht.	Bin	fälschlicherweise	
korrigiert	worden	
03.09.16,	16:11:29:	Christian	Loose:	Deine	Wahl,	Alexander	ist	nicht	mehr	dieses	
Wochenende.	Wir	schaffen	max.	10	bis	morgen	abend	
03.09.16,	16:11:37:	Michael	Esperdiller:	Die	19	Zuhausebleiber	werden	wir	finden	
03.09.16,	16:13:50:	Mara	Müller:	*drohender	Unterton*	
03.09.16,	16:14:11:	Alexander	Langguth:	Wow....	Bis	wieviel	Uhr	macht	Ihr	denn	heute	
überhaupt???	
03.09.16,	16:15:39:	Alexander	Langguth:	Direkte	Drohung,	Mara!		
03.09.16,	16:18:55:	Corinna	Bülow:	Nur	Roger!	Klasse!!!	
03.09.16,	16:31:40:	Martin	Vincentz:	Wenn	es	jetzt	so	weiter	geht	dann	besteht	ja	vlt	
doch	noch	die	Chance	auf	eine	volle	Liste	
03.09.16,	16:34:00:	Detlef	Küsters:	Der	Oberdorfer	wieder		
03.09.16,	16:35:32:	Sebastian	Klockenkemper:	Knapp	genug	für	Pret	
03.09.16,	16:35:39:	Sebastian	Klockenkemper:	Pretzell	gewinnt	
03.09.16,	16:39:55:	Alexander	Langguth:	%	??????	
03.09.16,	16:40:03:	Peter	Bohnhoff:	54,2%	
03.09.16,	16:40:47:	Alexander	Langguth:	Ach	Du	.....	?!?!?!?	



03.09.16,	16:41:38:	Christian	Neupert:	und	schon	übt	sich	der	gegnerblock	in	
ratlosigkeit	
03.09.16,	16:42:09:	Peter	Bohnhoff:	Berufsoptimist	
03.09.16,	16:42:52:	Christian	Neupert:	Wilke	spricht	mit"reporterin"	
03.09.16,	16:43:06:	Gabriele	Walger-Demolski:	Röckemann	43,75	%	
03.09.16,	16:43:09:	Peter	Bohnhoff:	Schon	wieder?!	
03.09.16,	16:43:10:	Wolfgang	Kempkes:	Bitte	zurückhaltung,	nur	wichtiges!	
03.09.16,	17:03:21:	Ulrich	Wolinski:	Wenn	ich	ihn	vor	der	Kamera	daran	hindere	gibt	
das	auch	keine	gute	Presse.	
03.09.16,	17:03:47:	Ulrich	Wolinski:	O.K.	Zurückhaltung!	
03.09.16,	17:06:15:	Peter	Bohnhoff:	Wer	ist	Gräbnitz	
03.09.16,	17:06:23:	Sebastian	Klockenkemper:	Wer	tritt	an?	
03.09.16,	17:06:45:	Martin	Vincentz:	Neppe,	Gräbnitz,	Schild	
03.09.16,	17:07:00:	Martin	Vincentz:	Um	Platz	3	
03.09.16,	17:07:14:	Detlef	Küsters:	Frank.	Das	ist	doch	logisch	
03.09.16,	17:07:27:	Peter	Bohnhoff:	Das	ist	klar	
03.09.16,	17:08:02:	Corinna	Bülow:	Frank,	wer	sonst?	
03.09.16,	17:40:05:	+49	178	4782051:	Logo	
03.09.16,	18:16:11:	Alexander	Langguth:	Hoffentlich!	
03.09.16,	18:16:28:	Mara	Müller:	Jaaaaa...	
03.09.16,	18:18:53:	Mara	Müller:	Langguth	vorgeschlagen		
03.09.16,	18:29:12:	Sebastian	Klockenkemper:	Frank	hat	unser	OWL-Viertel	18	zu	56	
verloren	
03.09.16,	18:29:35:	Corinna	Bülow:	Dann	ist	Wagner	doch	ganz	gut.:)	
03.09.16,	18:29:53:	Corinna	Bülow:	Mist,	das	mit	Frank	
03.09.16,	18:30:53:	Peter	Bohnhoff:	Owl	war	klar.	Abwarten	
03.09.16,	18:30:59:	Mario	Mieruch:	Ich	hab	meinen	MS	und	ST	Tisch	auf	ijn	
eingeschworen	
03.09.16,	18:31:24:	Corinna	Bülow:	???	Auf	wen???	
03.09.16,	18:31:32:	Mario	Mieruch:	Auf	Frank	
03.09.16,	18:31:39:	Corinna	Bülow:		
03.09.16,	18:31:44:	Mario	Mieruch:		
03.09.16,	18:39:25:	Detlef	Küsters:	Öhm	wer	ist	jetzt	unser	Favorit?	Kenne	Beide	nicht	
03.09.16,	18:39:32:	Jessica	Malisch:	405	Delegierte	war	richtig	
03.09.16,	18:44:07:	Mario	Mieruch:	Wagner	
03.09.16,	18:57:16:	Gabriele	Walger-Demolski:	Brüllerei	im	Parlament,	wer	will	sowas?	
03.09.16,	18:57:17:	Gabriele	Walger-Demolski:	Keine	Ahnung	dafür	"hält"	man	sich	
Fachleute.	...	
03.09.16,	18:58:27:	Detlef	Küsters:	Jip.	Klasse	Aussage.	Kommt	aber	scheinbar	an	
03.09.16,	18:58:41:	Ulrich	Wolinski:	Wer	will	denn	den	Typ	als	Chef	ist	oder	Kollegen?	
03.09.16,	18:58:43:	Corinna	Bülow:	Leider		
03.09.16,	19:00:31:	Martin	Vincentz:	Dafür	hält	man	sich	Fachleute...	Da	fühlt	man	sich	
gewertschätzt	
03.09.16,	19:02:05:	Michael	Esperdiller:	Eig.	wollte	die	afd	es	ja	anders	mschen	
03.09.16,	19:02:15:	Burkhard:	Narzismus	ist	auch	in	der	AfD	weiter	verbreitet	als	ich	
dachte	
03.09.16,	19:02:35:	Peter	Bohnhoff:	Er	ist	doch	altersmilde	
03.09.16,	19:02:38:	Corinna	Bülow:	Zum	kotzen...	
03.09.16,	19:02:45:	Peter	Bohnhoff:	Ja	
03.09.16,	19:04:47:	Mario	Mieruch:	Matzke	kotzt	schon	wieder	öffentlich	rum...	



03.09.16,	19:05:05:	Mara	Müller:	<Bild	weggelassen>	
03.09.16,	19:05:14:	Sven	Tritschler:	das	bttte	mal	streuen	
03.09.16,	19:05:22:	Sven	Tritschler:	die	leute	müssen	sehen,	mit	wem	sie	es	zu	tun	
haben	
03.09.16,	19:05:36:	Alexander	Langguth:	Jepp,	schön	öffentlich!!!		
03.09.16,	19:06:17:	Alexander	Langguth:	Schlechter	Verlierer.	Das	war	zu	befürchten.	
03.09.16,	19:19:34:	Corinna	Bülow:	Die	Liste	auf	dem	Herrenklo	war	nicht	von	mir	oder	
sonst	einem	Von	uns!!!!	
03.09.16,	19:22:20:	Mario	Mieruch:	Welche	Liste	
03.09.16,	19:25:39:	Mara	Müller:	Eine	"offizielle"	Pretzell-Liste	namentlich	ausgestellt	
von	Corina,	die	eine	solch	(falsche)	Liste	nie	erstellt	hat.		
Einfach	widerlich	wer	zu	solchen	Maßnahmen	greift!	
03.09.16,	19:26:40:	Christian	Loose:	Hatte	ich	vorhin	auf	dem	Waschtisch	des	
Herrenklos	gefunden	
03.09.16,	19:28:22:	Burkhard:	Es	ist	widerlich	und	stillos	
03.09.16,	19:30:55:	Ulrich	Wolinski:	Hat	Wolfgang	Demolski	
03.09.16,	19:31:04:	Mario	Mieruch:	Hab	sie	
03.09.16,	19:31:23:	Mara	Müller:	Schick	mal	ein	Foto	davon	
03.09.16,	19:31:35:	Mara	Müller:	Bin	mal	gespannt	mit	wem	sie	rechnen	
03.09.16,	19:31:57:	Mario	Mieruch:	<Bild	weggelassen>	
03.09.16,	19:49:47:	Christian	Neupert:	Jetzt	fuer	platz	3	noch	ein	no	name	kandidat.	Der	
soll	nur	das	gebruelle	von	schild	schlecht	machen.	Sonst	bitte	ganz	farblos	
03.09.16,	19:50:52:	Mario	Mieruch:	Vertagung	zustimmen	
03.09.16,	19:51:08:	Detlef	Küsters:	Jop	
03.09.16,	19:53:15:	Jessica	Malisch:	Pooooch	
03.09.16,	19:53:50:	+49	178	4782051:	Unbedingt	zustimmen	
03.09.16,	19:58:35:	Mara	Müller:	Keine	Vertagung	mehr	oder?	
03.09.16,	19:58:37:	Mara	Müller:	Sind	viele	gegangen	
03.09.16,	20:00:05:	Christian	Loose:	Ja	unglaublich	viele	bürgerliche	sund	gegangen	
03.09.16,	20:00:15:	Christian	Loose:	Deswegen	will	die	PP	heute!	
03.09.16,	20:00:24:	Mara	Müller:	Ok	
03.09.16,	20:00:41:	Sven	Tritschler:	gibt	es	keine	rechtlichen	bedenken	
03.09.16,	20:00:50:	Sven	Tritschler:	>11h	ist	doch	nicht	zumutbar	
03.09.16,	20:01:27:	Mario	Mieruch:	Vertagen	
03.09.16,	20:02:37:	Mara	Müller:	Ok	
03.09.16,	20:03:01:	Mario	Mieruch:	Wir	haben	morgen	mehr	delegierte	als	heute	
03.09.16,	20:03:23:	Christian	Loose:	Jupp	aus	Köln	sind	schon	25	weg!	
03.09.16,	20:03:32:	Mario	Mieruch:	Deswegen	
03.09.16,	20:04:47:	Gabriele	Walger-Demolski:	Für	den	Antrag	auf	Vertagung	stimmen	
03.09.16,	20:04:59:	Gabriele	Walger-Demolski:	Weitersagen	
03.09.16,	20:05:39:	Martin	Vincentz:		
03.09.16,	20:21:16:	Mario	Mieruch:	Wo	stecken	wir	denn	sodenkamp	hin?	
03.09.16,	20:21:35:	Mara	Müller:	Egal-	Frank	Neppe	wählen!!	
03.09.16,	20:22:10:	Mario	Mieruch:	Das	is	klar,	aber	kann	man	den	später	brauchen?	
03.09.16,	20:22:54:	Helmut	Seifen:	Durchaus.	Ist	ganz	vernünftig.	
03.09.16,	20:23:25:	Peter	Bohnhoff:	Vorsicht	vor	Sodenkamp.	
03.09.16,	20:23:53:	Sven	Tritschler:	irgendwie	wird	es	morgen	doch	so	weiter	gehen.	Da	
setzen	sich	wieder	schild	und	neppe	durch.	:D	
03.09.16,	20:24:07:	Helmut	Seifen:	Besonnen	und	diskussionsfähig.	Gegenteil	von	Schild.	
03.09.16,	20:25:12:	Markus	Scheer:	Hier	was	zum	Sodenkamp	
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03.09.16,	20:25:30:	Peter	Bohnhoff:	Danke.	Hatte	ich	gesucht	
03.09.16,	20:25:46:	Peter	Bohnhoff:	Den	Rest	hat	er	weggeklagt	
03.09.16,	20:27:18:	Christian	Neupert:	Schild	gegen	neppe	zu	schicken	ist	100%	Renner	
taktik.	Unsere	leute	müssen	mehr	die	breite	politische	mitte	betonen.	Schilds	
ueberheblichkeit,	seine	loyalitat	zu	roeckemann	und	pp	sind	doch	eindeutig.	
03.09.16,	20:29:34:	Mario	Mieruch:	Richtig	und	er	hat	bis	heute	morgen	quasi	das	anti-
pretzell-lagee	koordiniert	und	speicht	jetzt	vom	Loyalität	zu	ihm?	
03.09.16,	20:31:07:	Christian	Neupert:	Sodenkamp	kann	reden	und	spaltet	damit	die	
gemässigten.	Das	wäre	dann	die	mehrheit	für	Schild.	Keine	gute	Idee.	
03.09.16,	20:31:23:	Mario	Mieruch:	Ok	
03.09.16,	20:31:24:	Mara	Müller:	Ich	fand	ihn	nicht	gut!!	
03.09.16,	20:31:41:	Detlef	Küsters:	Ich	auch	nicht	
03.09.16,	20:31:48:	Helmut	Seifen:	Jetzt	nicht,	aber	gefragt	war	nach	später.	
03.09.16,	20:32:17:	Peter	Bohnhoff:	Bitte	den	taz-Artikel	lesen	
03.09.16,	20:34:23:	Jan	Preuss	:	Alles	klar	
03.09.16,	20:34:56:	Mario	Mieruch:	Wo	machen	wir	jetzt	noch	Manöver	Kritik?	
03.09.16,	20:39:07:	Christian	Neupert:	Wo	bleibt	die	Düsseldorfer	power?	Das	ist	unser	
größter	Bezirk!	
03.09.16,	20:58:37:	Gabriele	Walger-Demolski:	Nur	der	Müdigkeit	der	Delegierten	war	
zu	verdanken	das	Schild	noch	nicht	drinn	ist,	so	geht	das	nicht	Leute.	Wir	hatten	eine	
saubere	Mehrheit	!!	
03.09.16,	20:59:21:	Martin	Vincentz:		
03.09.16,	20:59:34:	Peter	Bohnhoff:	Ja.	Bis	morgen	müssen	wir	dran	arbeiten	
03.09.16,	20:59:42:	+49	178	4782051:	Bin	dabei	
03.09.16,	21:02:18:	Gabriele	Walger-Demolski:	Bochum	und	MK	steht	zu	100%	zum	
Frank	
03.09.16,	21:06:39:	Christian	Neupert:	Frau	Buchner,	KV	Siegen	hat	uns	die	kritischsten	
fragen	gestellt.	Aber	die	3	aus	olpe	sind	ok.	Eiches	schwester	hat	roeckemann	gewählt!	
03.09.16,	21:07:18:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wählt	die	auch	Schild?	??	
03.09.16,	21:08:40:	Alexander	Langguth:	Jepp!!	
03.09.16,	21:09:45:	Markus	Scheer:	Oberberg	ist	auch	auf	linie	
03.09.16,	21:11:30:	Gabriele	Walger-Demolski:	Kann	man	der	Frau	Buches	die	
Zusammenhänge	noch	mal	erklären?	Herr	Neupert	
03.09.16,	21:16:50:	Christian	Neupert:	Werde	ich	morgen	früh	gerne	probieren.	Ich	gehe	
auf	alle	Siegener	zu.	Lisa	kennen	die	auch.	
03.09.16,	21:21:03:	Gabriele	Walger-Demolski:	Liesa	war	heute	nicht	gut	drauf	meine	
ich	
03.09.16,	21:57:46:	Günter	Pollmann:	<Audio	weggelassen>	
03.09.16,	22:07:15:	Gabriele	Walger-Demolski:	Sodenkamp	wird	morgen	früh	zugunsten	
von	Frank	Neppe	zurück	ziehen.	
03.09.16,	22:07:29:	Christian	Loose:		
03.09.16,	22:08:29:	Gabriele	Walger-Demolski:	14	Leute	der	PP	kommen	angeblich	
morgen	früh	eine	Stunde	später	!!	Es	also	Eile	geboten.	Wehe	die	Sitzungsleitung	trödelt	
03.09.16,	22:09:19:	Peter	Bohnhoff:	Was	kriegt	Sodenkamp	dafür?	
03.09.16,	22:11:06:	Gabriele	Walger-Demolski:	Witt	hat	mit	Ihm	gesprochen	und	ihm	ins	
Gewissen	geredet	und	ihm	bestätigt,	dass	wir	seine	spätere	Kandidatur	wohlwollend	
betrachten	
03.09.16,	22:11:16:	Gabriele	Walger-Demolski:	Aber	kein	richtiger	Deal	



03.09.16,	22:12:22:	Peter	Bohnhoff:	Ok.	Ich	finde	ihn	politisch	ok.	Problem	ist	die	Art,	
wie	er	mit	Dingen	umgeht/umgegangen	ist	
03.09.16,	22:12:24:	Gabriele	Walger-Demolski:	Hallo	Köln	Hall	Düsseldorf		
Bitte	morgen	früh	richtig	konzentrieren	dann	packen	wir	das	!	
03.09.16,	22:12:50:	Peter	Bohnhoff:	Ruhrpott	ist	da	
03.09.16,	22:28:00:	Ulrich	Wolinski:	Recklinghausen	sicher	vor	10.	In	unserer	
Erwartungshaltung	waren	wir	insgesamt	wohl	doch	ein	wenig	zu	optimistisch.	So	mal	
als	Fazit	am	Ende	des	Tages.	
03.09.16,	22:42:14:	Sebastian	Klockenkemper:	Mehr	Disziplin	als	auf	dem	
Bundeskongress	der	JA,	da	waren	die	PP-Leute	pünktlich	und	wir	nicht	
03.09.16,	22:42:25:	+49	178	4782051:	Oberhausen	auch	vor	10	
03.09.16,	22:44:14:	Wolfgang	Kempkes:	Mein	Fazit:	mehr	“Funkdisziplin“	von	allen	
Beteiligten	heißt	nur	wichtige	Nachrichten	senden.	Auch	auf	konsequente	Präsenz	bei	
den	Abstimmungen	ist	zu	achten!	
03.09.16,	22:47:25:	Jan	Preuss	:	Exakt	
03.09.16,	22:51:32:	Ulrich	Wolinski:	Frank	muss	durch.	Unsere	Gegner	müssen	dann	ein	
verlorenes	Elfmeterschießen	verpacken.	Und	so	wird	es	auch	kommen.	Nacht	
zusammen!	
03.09.16,	22:52:22:	Dirk	Schlomski:		
03.09.16,	22:53:24:	Dirk	Schlomski:	9.30	Uhr	und	alle	vor	Ort	
Gute	Nacht	zusammen	
04.09.16,	00:09:10:	Alexander	Langguth:	Ich	werde	unsere	Delegierten	morgen	nochmal	
zusätzlich	einschwören!!!!!!	
04.09.16,	00:34:44:	+49	163	7110857:	
https://correctiv.org/blog/ruhr/artikel/2016/09/03/afd-nrw-der-gespaltene-
landesverband/	
04.09.16,	05:41:35:	Alexander	Langguth:		
04.09.16,	06:12:57:	Dirk	Schlomski:	Delegierte	einsammeln	und	auf	nach	Soest		
04.09.16,	06:17:15:	+49	172	2055621:		Dito	
04.09.16,	09:38:55:	Sebastian	Klockenkemper:	Habt	ihr	eure	Leute	beisammen	oder	
läuft	das	wieder	nach	dem	Motto	"No	risk	No	fun"?	
04.09.16,	09:39:11:	Martin	Vincentz:	Sind	im	Anflug	;-)	
04.09.16,	09:40:54:	Detlef	Küsters:	Kleve	fehlen	noch	zwei.	
Due	kommen	aber	noch.	Dafür	sind	zwei	Schildwähler	jetzt	Neppewählet	
04.09.16,	09:44:33:	Alexander	Langguth:	MK	steht!	Ansprechpartner	Volker	Schade!	
04.09.16,	09:49:56:	+49	178	4782051:	Oberhausen	steht	
04.09.16,	09:55:30:	Corinna	Bülow:	Jetzt	heißt	es	zusammen	stehen!!!	
04.09.16,	09:59:24:	Sebastian	Klockenkemper:	Die	Halle	ist	unfassbar	leer;	das	kann	
nicht	nur	an	der	PP	liegen	
04.09.16,	09:59:38:	Sebastian	Klockenkemper:	Manche	Leute	nehmen	das	echt	nicht	
ernst	
04.09.16,	10:05:38:	Detlef	Küsters:	Hier	bei	mir	ums	Eck	sind	viele	Plätze	leer	die	ich	der	
PP	zuordenen	würde.	
04.09.16,	10:06:50:	Corinna	Bülow:	Das	ist	gut!	
04.09.16,	10:07:52:	Markus	Scheer:	Obk	komplett	
04.09.16,	10:11:17:	Markus	Scheer:	Bochum	auch	100%	
04.09.16,	10:15:22:	+49	171	3653870:	RBK	auch	
04.09.16,	10:18:49:	Dietmar	Gedig:	SG	auch	
04.09.16,	10:19:11:	Martin	Vincentz:	Krefeld	jetzt	auch	



04.09.16,	10:19:19:	+49	172	2946021:	Was	hat	sich	Herr	Dr	s	eigentlich	dabei	gedacht,	
sich	gestern	zu	bewerben	und	heute	zurück	zu	ziehen?	
04.09.16,	10:19:28:	Peter	Bohnhoff:	Do	mit	der	angkuendigten	Mehrheit	
04.09.16,	10:23:11:	Burkhard:	Krefeld	steht	
04.09.16,	10:32:03:	Matthias	Gellner:	Bottrop	100%	Neppe	
04.09.16,	10:36:27:	Michael	Esperdiller:	Lev,	Rhein	Erft,	siegen,	Düren.	Jetzt	auch	
04.09.16,	10:37:04:	Corinna	Bülow:	MG	hat	auch	gut	gewählt	
04.09.16,	10:43:35:	Detlef	Küsters:	Wat	nu?	
04.09.16,	10:44:01:	Sebastian	Klockenkemper:	Neppe	drei	Stimmen	unter	der	
50%+1Mehrheit,	also	Stichwahl	
04.09.16,	10:44:52:	Burkhard:	Ich	glaube	es	nicht!		
Wieder	keine	Kandidaten?	
04.09.16,	10:47:29:	Martin	Vincentz:		
04.09.16,	10:48:11:	Sven	Tritschler:	sind	noch	leute	von	uns	im	zulauf?	
04.09.16,	10:48:29:	Wolfgang	Kempkes:	Jetzt	alle	im	Saal	halten!	
04.09.16,	10:53:26:	Corinna	Bülow:		
04.09.16,	10:54:21:	Uwe	Krins:	Wesel	ist	auch	da.	
04.09.16,	10:54:58:	Alexander	Langguth:	MK	ist	jetzt	komplett	mit	11	Mann!	
04.09.16,	10:56:26:	+49	178	4782051:	Bin	nicht	überzeugt	das	es	jetzt	klappt.	Gibt	noch	
zu	viele	Nein	Stimmen	
04.09.16,	11:14:39:	Sebastian	Klockenkemper:	Neppe	gewinnt	
04.09.16,	11:18:38:	Alexander	Langguth:	Steht	fest?	
04.09.16,	11:22:11:	Helmut	Seifen:	Super.	
04.09.16,	11:22:40:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Strike!		
04.09.16,	11:22:58:	Ulrich	Wolinski:		
04.09.16,	11:23:11:	+49	178	4782051:	Na	also	geht	doch	
04.09.16,	11:23:30:	Martin	Vincentz:	Heute	sind	die	Verhältnisse	schon	besser	
04.09.16,	11:24:26:	Mario	Mieruch:	Nicht	in	Sicherheit	wiegen.	Das	bleibt	spannend	bis	
zum	ende,	
04.09.16,	11:24:29:	Alexander	Langguth:		
04.09.16,	11:25:20:	Peter	Bohnhoff:	Weiter	so	
04.09.16,	11:25:27:	Sebastian	Klockenkemper:	Wer	früher	geht,	bekommt	die	Reifen	
zerstochen	
04.09.16,	11:30:07:	Mara	Müller:	Wen	empfiehlt	ihr?	
04.09.16,	11:30:10:	Uwe	Krins:		
04.09.16,	11:30:25:	Mara	Müller:	Ich	bin	von	allen	nicht	überzeugt	
04.09.16,	11:31:00:	Corinna	Bülow:	Strotebeck	noch	am	ehesten	
04.09.16,	11:31:14:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Was	sagt	der	Proporz?		
04.09.16,	11:31:32:	Corinna	Bülow:	Strong	
04.09.16,	11:31:35:	Corinna	Bülow:	Stroti	
04.09.16,	11:31:42:	Sven	Tritschler:	Proport	sagt	DUS	
04.09.16,	11:32:05:	Peter	Bohnhoff:	Der	Sven	wie	immer	im	Recht	
04.09.16,	11:32:15:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:		
04.09.16,	11:32:44:	Burkhard:	Eierhoff	kenne	ich	nicht	
04.09.16,	11:35:19:	Corinna	Bülow:	Stroti	muss	Ja	doch	rein	
04.09.16,	11:35:36:	Corinna	Bülow:	Also	warum	nicht	jetzt	
04.09.16,	11:37:07:	Detlef	Küsters:	Eben.	Es	gibt	Schlimmeres	
04.09.16,	11:37:41:	Sven	Tritschler:	*Also	nochmal	kurz	nachgerechnet:	Schild	hat	im	
letzten	Wahlgang	nur	15	Stimmen	abgegeben.	Neppe	aber	62	gewonnen.*	
04.09.16,	11:37:55:	Mara	Müller:		



Freu	mich	immer	noch	für	Frank		
04.09.16,	11:38:08:	Corinna	Bülow:	Ich	much	auch!!!	
04.09.16,	11:38:13:	Corinna	Bülow:	Mich	
04.09.16,	11:38:50:	Sven	Tritschler:	*Demnach	hartes	PP-Potenzial:	125	Stimmen.*	
04.09.16,	11:51:03:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wer	ist	denn	in	5	von	der	PP?	
04.09.16,	11:52:38:	Sebastian	Klockenkemper:	Klar	für	Wagner	
04.09.16,	11:53:46:	Jessica	Malisch:	Wen	wählen	wir	im	nächsten	Wahlgang?	
04.09.16,	11:54:05:	Mara	Müller:	Tritt	Reichert	hier	nochmal	an?	
04.09.16,	11:54:11:	Jessica	Malisch:	Ich	habe	eben	die	Mandatsprüfung	gemacht	
04.09.16,	11:54:13:	Jessica	Malisch:	404	Delegierte	da	
04.09.16,	11:54:31:	Jessica	Malisch:	Vom	KV	Rhein	Sieg	fehlen	5	Delegierte	
04.09.16,	12:06:54:	Christian	Loose:	<Bild	weggelassen>	
04.09.16,	12:07:10:	Jessica	Malisch:		
04.09.16,	12:07:10:	Christian	Loose:	So,	Spaß	muss	auch	mal	sein	
04.09.16,	12:11:23:	Markus	Scheer:	Meine	Delegierten	Flippen	aus	wenn	sie	mit	nein	
Stimmen	sollen	
04.09.16,	12:12:05:	Corinna	Bülow:	Ihr	seid	frei	
04.09.16,	12:12:20:	Corinna	Bülow:	Macht,	was	ihr	wollt	
04.09.16,	12:12:55:	Christine	Coroneo:	Stroti	
04.09.16,	12:13:13:	Mario	Mieruch:	Freies	spiel	der	Kräfte	
04.09.16,	12:13:38:	Mara	Müller:	Und	das	von	Düsseldorf	☺	
Dann...	Strotebeck!	
04.09.16,	12:15:08:	Mario	Mieruch:	Nein,	freies	Spiel	der	Kräfte.	Wer	immernoch	
dauernd	bei	renner	hängt,	muss	lernen,	dass	daueropportunismus	nicht	weiter	hilft	
04.09.16,	12:15:32:	Corinna	Bülow:	Eben	
04.09.16,	12:16:06:	Mara	Müller:	Ihr	habt	Recht	
04.09.16,	12:16:56:	Christine	Coroneo:	Hat	mir	eben	gesagt,	dass	Blex	und	Schild	nicht	
geht.	Hat	das	Spiel	durchschaut	
04.09.16,	12:17:53:	Mario	Mieruch:	Sagt	er	jedem.und	steht	anschließend	mit	unseren	
Infos	bei	renner	
04.09.16,	12:17:56:	Mario	Mieruch:	Selber	gesehen	
04.09.16,	12:22:41:	Detlef	Küsters:	Herbert	machts	
04.09.16,	12:24:44:	Mara	Müller:	Super	freie	Rede!	
04.09.16,	12:27:48:	Michael	Esperdiller:	Herbert	ist	klasse!	
04.09.16,	12:28:09:	Michael	Esperdiller:	Großer	Support	aus	bv	Köln	
04.09.16,	12:28:31:	Corinna	Bülow:	Wird	schon	werden	
04.09.16,	12:28:38:	Peter	Bohnhoff:	War	der	Beste	
04.09.16,	12:44:35:	Sebastian	Klockenkemper:	Herbert	recht	klar	gewählt,	keine	nein	
04.09.16,	12:45:16:	Corinna	Bülow:	Ordentlich	mit	Seife	waschen...	
04.09.16,	12:46:06:	Corinna	Bülow:	Seifen	natürlich		
04.09.16,	12:46:16:	Alexander	Langguth:		
04.09.16,	12:51:26:	Jessica	Malisch:		
04.09.16,	13:37:28:	Corinna	Bülow	hat	+49	171	8308714	hinzugefügt	
04.09.16,	13:39:13:	Corinna	Bülow:	Denkt	an	den	Proporz	
04.09.16,	13:41:14:	Peter	Bohnhoff:	Mü	
04.09.16,	13:45:22:	Corinna	Bülow:	Eben	
04.09.16,	13:49:10:	Markus	Scheer:	Die	geht	gar	nicht	
04.09.16,	13:49:19:	Mario	Mieruch:	Seifen,	ganz	klar	
04.09.16,	13:49:54:	Peter	Bohnhoff:	Ein	bäuerlicher	Vortrag.	Also	einseifen	
04.09.16,	13:49:56:	Burkhard:	Die	habe	ich	schon	gesehen:	



Bei	Bauer	sucht	Frau	
04.09.16,	13:49:56:	Michael	Esperdiller:	Seifen!	Schulpol	Sprecher,	leiter	lfa	Bildung,	hat	
den	bildungsantrag	einstimmig	durch	gebracht,	sehr	seriös,	das	ist	ein	elderly	
statesmen!	
04.09.16,	13:55:00:	Jessica	Malisch:		
04.09.16,	13:55:44:	Jessica	Malisch:	Ich	bin	ja	für	Umwelt,	aber	Kunzelmann	ist	zu	
Landwirtschaft	lastig	
04.09.16,	13:57:09:	Ulrich	Wolinski:	Hat	mir	gesagt	dass	sie	nicht	kanddiert.	
04.09.16,	13:57:30:	Peter	Bohnhoff:	Wann?	
04.09.16,	14:01:55:	Iris	Dworek-Danilowski:	Also	ich	wusste,	dass	sie	heute	kandidiert,	
hatte	ich	auch	schon	angemerkt.	
04.09.16,	14:06:02:	Ulrich	Wolinski:	Vor	gefühlten	zwei	Monaten.	
04.09.16,	14:11:32:	Sebastian	Klockenkemper:	Will	mal	jemand	fragen,	wie	er	zum	
Kopftuch	in	der	Schule	steht?	
04.09.16,	14:12:07:	Mario	Mieruch:	Ist	das	abgesprochen?	
04.09.16,	14:13:04:	Sebastian	Klockenkemper:	Nee	
04.09.16,	14:13:23:	Mario	Mieruch:	Läuft	ja	auch	so	
04.09.16,	14:19:02:	Markus	Scheer:	Das	war	super	von	Seifen!	
04.09.16,	14:19:34:	Michael	Esperdiller:	Seifen	ist	klasse	
04.09.16,	14:20:34:	+49	178	4782051:	OB	einstimmig	
04.09.16,	14:22:14:	Corinna	Bülow:	Seifen	hat	das	echt	gut	gemacht!!!	
04.09.16,	14:25:57:	Corinna	Bülow:	Unsere	Loose	sind	keine	Nieten...	
04.09.16,	14:26:41:	Mario	Mieruch:	Stimmt.	Loose	ist	keine	Niete.		
04.09.16,	14:27:40:	Jan	Preuss	:	Wer	ist	Niete?	
04.09.16,	14:28:18:	Jan	Preuss	:		
04.09.16,	14:28:49:	Jessica	Malisch:	Christian	❤	
04.09.16,	14:29:46:	Peter	Bohnhoff:	Vorschlag	aus	Dortmund	
04.09.16,	14:36:51:	Sebastian	Klockenkemper:	Seifen	ca.	2/3	der	Stimmen	
04.09.16,	14:45:29:	Sebastian	Klockenkemper:	Tritt	Eckert	nicht	an?	
04.09.16,	14:46:09:	Corinna	Bülow:		
04.09.16,	14:52:31:	Jessica	Malisch:	Und	ist	Alexander	Zorn	für	einen	Platz	vorgesehen?	
04.09.16,	14:53:11:	Corinna	Bülow:	Martin	kommt	recht	bald	
04.09.16,	14:54:31:	Ulrich	Wolinski:	Darf	ich	meinen	Kollegen	aus	dem	LFA	9,	also	
Martin,	gleich	vorschlagen?	
04.09.16,	14:54:58:	Corinna	Bülow:	Frag	ihn	selber	
04.09.16,	14:55:09:	Corinna	Bülow:	Klärt	das	unter	euch	
04.09.16,	15:03:05:	Gabriele	Walger-Demolski:	Jung	auf	einem	Top	Platz	geht	doch	wohl	
gar	nicht	
04.09.16,	15:03:27:	Peter	Bohnhoff:	Nein.	
04.09.16,	15:04:59:	Gabriele	Walger-Demolski:	Alles	Gefälligkeitsfragen	der	Fans!!!	
04.09.16,	15:06:02:	Ulrich	Wolinski:	Nehmen	wir	uns	ein	Beispiel	daran.	
04.09.16,	15:19:05:	Jessica	Malisch:	Christian	ist	super	gewesen	✌	
04.09.16,	15:19:48:	Peter	Bohnhoff:	Hinten	raus	ist	er	aus	dem	Pudding	gekommen.	
Daher	
04.09.16,	15:19:49:	Ulrich	Wolinski:	Japp!	
04.09.16,	15:24:50:	Corinna	Bülow:	Applaus,	Applaus,	Applaus	
04.09.16,	15:30:16:	Mario	Mieruch:	Wer	auf	8?	
04.09.16,	15:31:49:	Michael	Esperdiller:	Nah,	wer	wohl?	;)	
04.09.16,	15:32:10:	Mario	Mieruch:	Läuft	
04.09.16,	15:34:19:	Corinna	Bülow:	Andreas	ist	ganz	klar	der	Beste!!	



04.09.16,	15:35:01:	Martin	Vincentz:	Andreas	holt	das	Ding	nach	hause	;-)	
04.09.16,	15:35:37:	Mario	Mieruch:	Wahlempfehlung?	
04.09.16,	15:35:42:	Mario	Mieruch:		
04.09.16,	15:35:56:	Corinna	Bülow:	Hmmm,	schwer...	
04.09.16,	15:36:21:	+49	178	4782051:	Kann	mich	nicht	entscheiden		
04.09.16,	15:37:03:	Jan	Preuss	:	Kennt	den	jemand?	
04.09.16,	15:40:21:	Sebastian	Klockenkemper:	Bei	uns	Loose	27,	Kunzelmann	26	und	
Jung	20	
04.09.16,	15:40:41:	Sebastian	Klockenkemper:	OWL	+	Viersen/Kleve	
04.09.16,	15:44:30:	Sebastian	Klockenkemper:	Loose	gewinnt	direkt	
04.09.16,	15:44:48:	Mario	Mieruch:	Super	
04.09.16,	15:45:27:	Corinna	Bülow:		
04.09.16,	15:45:44:	Peter	Bohnhoff:		
04.09.16,	15:46:05:	Alexander	Langguth:		
04.09.16,	15:49:57:	Corinna	Bülow:	Kommt	ein	Vogel	geflogen...	
04.09.16,	15:52:25:	Jessica	Malisch:	Vogel	oder	Zorn	
04.09.16,	15:52:35:	Corinna	Bülow:	Vogel	
04.09.16,	15:53:04:	Burkhard:		
04.09.16,	15:53:30:	Christian	Loose:	Danke	-	Danke	-	Danke	
04.09.16,	15:54:25:	Peter	Bohnhoff:	Dafür	nicht	
04.09.16,	15:54:57:	Mara	Müller:	Kompetenz	siegt		
04.09.16,	16:00:41:	Mario	Mieruch:	Birke	wird	die	Unterstützung	der	pp	kriegen	
04.09.16,	16:01:17:	Mario	Mieruch:	Das	röckemann	für	ihn	zurückzieht,	ist	bezeichnend	
04.09.16,	16:02:15:	Jan	Preuss	:		
04.09.16,	16:04:12:	Corinna	Bülow:	Frauenpower	auf	10	
04.09.16,	16:14:41:	Iris	Dworek-Danilowski:		ja,	bitte	beachten	Sven	und	ich	haben	
getauscht.	
04.09.16,	16:17:52:	Sebastian	Klockenkemper:	Auf	der	Klo-Liste?	
04.09.16,	16:18:11:	+49	171	8308714:		
04.09.16,	16:23:01:	Jessica	Malisch:		
04.09.16,	16:23:11:	+49	171	8308714:		
04.09.16,	16:24:01:	Jessica	Malisch:	Lügen	tut	der	Asthoff	
04.09.16,	16:24:14:	Jessica	Malisch:	Er	hat	wohl	die	Welle	geschoben	
04.09.16,	16:25:40:	Mario	Mieruch:	Wann	kommt	der	nächste	arnsberger?	
04.09.16,	16:26:01:	+49	171	8308714:	Von	1845		
04.09.16,	16:26:26:	Mario	Mieruch:	Ne,	ernsthaft	
04.09.16,	16:29:34:	Sven	Tritschler:	Erste	Ergebnisse,	Dimap:SPD	um	30.	CDU	um	20.	
Linke	unter	15.	Grüne	um	die	5.	Afd	um	20.	npd	und	FDP	draußen	im	Moment	noch	nicht	
zahlenmäßig	zu	erfassen.	
04.09.16,	16:29:45:	Sven	Tritschler:	Info	aus	MVP	
04.09.16,	16:30:42:	Jessica	Malisch:	Gerade	Gespräch	von	Röckemann	mit	Jung	
mitgehört	
04.09.16,	16:30:44:	Sebastian	Klockenkemper:	Ui	
04.09.16,	16:31:16:	Jessica	Malisch:	Heute	werden	die	wohl	nicht	mehr	angreifen,	aber	
sich	für	das	nächste	Wochenende	neu	sortieren	
04.09.16,	16:32:32:	Martin	Vincentz:	Spieltheoretisch	auch	die	richtige	Entscheidung	in	
der	Situation	
04.09.16,	16:35:42:	Corinna	Bülow:	Nic	liest	hoffentlich	gleich	keinen	Comic	vor!;)	Viel	
Glück	
04.09.16,	16:36:08:	Peter	Bohnhoff:	Asterix	wäre	nett	



04.09.16,	16:36:20:	Wolfgang	Kempkes:	Kann	Nic	lesen?	
04.09.16,	16:38:17:	Corinna	Bülow:	Gabriele	auf	der	11	Mario	
04.09.16,	16:41:50:	Mario	Mieruch:	Ok,	gut.	Wir	haben	uns	Antoni	nochmal	
vorgenommen.	Er	könnte	auf	nem	Platz	20+	nochmal	antreten	und	wird	sich	eingliedern	
04.09.16,	16:42:21:	Corinna	Bülow:	Juht	
04.09.16,	16:46:55:	Martin	Vincentz:	Was	ist	mit	dem	Herrn	von	gestern	Abend?	Er	hat	
ja	gegen	Frank	zurückgezogen.	Wann	will	er	wieder?	
04.09.16,	16:47:26:	Mario	Mieruch:	Sodenkamp.	Gute	frage	
04.09.16,	16:47:31:	Corinna	Bülow:	Wissen	wir	leider	nicht	
04.09.16,	16:55:03:	Corinna	Bülow:	Klären	wir	
04.09.16,	16:56:05:	Peter	Bohnhoff:	Auch	20+?	
04.09.16,	17:19:16:	Corinna	Bülow:	Bei	10	ist	Iris	mit	Köln	dran!!!!	
04.09.16,	17:19:45:	Mario	Mieruch:	Sven	zieht	dann	zurück	
04.09.16,	17:19:49:	Michael	Esperdiller:	Jetzt	vogel	
04.09.16,	17:19:49:	Mario	Mieruch:	Iat	abgesprochen	
04.09.16,	17:19:52:	Corinna	Bülow:	Ja	
04.09.16,	17:20:13:	Corinna	Bülow:	Sven	kommt	später	
04.09.16,	17:21:50:	Jan	Preuss	:	Check	
04.09.16,	17:26:38:	Mara	Müller:	Iris	❤	
04.09.16,	17:29:31:	Helmut	Seifen:	Habe	mit	Sodenkamp	gesprochen,	würde	auch	bei	30	
antreten.	Nehmt	Kontakt	auf.	Der	Mann	ist	in	der	Beratung	nicht	schlecht.	
04.09.16,	17:29:55:	Jessica	Malisch:	Iris	ist	toll	
04.09.16,	17:31:03:	Burkhard:	PDS	geht	gar	nicht.	Sorry	
04.09.16,	17:31:34:	Corinna	Bülow:	Jeder	hat	Jugendsünden	
04.09.16,	17:32:43:	Burkhard:	Meine	Mutter	war	im	Stasi-Zuchthaus.	Bin	da	vorbelastet.	
Für	mich	so	schlimm	wie	NPD	
04.09.16,	17:35:19:	Jessica	Malisch:	Iris	ist	ordentlich	
04.09.16,	17:35:36:	Christian	Loose:	Aber	von	16-18.	kein	Problem.	Die	PDS	war	ja	nicht	
mehr	die	Stasi.	Jeder	kann	sich	in	der	Jugend	blenden	lassen.	Vielleicht	war	ein	cooler	
Typ	gerade	in	der	Partei.	
04.09.16,	17:36:34:	Wolfgang	Kempkes:	Macht	bisher	einen	guten	Eindruck.	
04.09.16,	17:37:23:	Burkhard:	Wäre	ich	mit	18	bei	der	NPD	gewesen,	hätte	mich	die	AfD	
nicht	aufgenommen.	Mit	der	x-mal	umbenannten	SED	sehe	ich	das	auch	so	
04.09.16,	17:38:46:	Corinna	Bülow:	Juht	
04.09.16,	17:40:38:	Mario	Mieruch:	Burkhardt,	verstehe	Dich.	Aber	jemand	in	diesem	
Alter	mit	der	Kürze	der	Mitgliedschaft	trägt	da	ja	keine	Verantwortung.	Und	die	PDS	
lässt	sich	eben	nicht	mit	der	NPD	vergleichen.		
96,	ein	paar	Jahre	nach	der	Wiedervereinigung,	war	ja	viel	Bewegung	in	der	politischen	
Landschaft.	Du	musst	sie	nicht	wählen,	aber	sie	arbeitet	fürs	Team	und	setzt	sich	für	uns	
ein.	
04.09.16,	17:42:00:	Sebastian	Klockenkemper:	Vogel	fast	ne	Mehrheit,	aber	noch	
Stichwahl	gegen	Jung	
04.09.16,	17:43:21:	Wolfgang	Kempkes:	Ich	habe	extra	wegen	PDS	nachgefragt.	
04.09.16,	17:44:30:	Corinna	Bülow:	Bitte	iris	ist	ne	Gute	
04.09.16,	17:44:44:	Michael	Esperdiller:	Iris	ist	gut.	Die	PDS	Geschichte	ist	lange	her.	Sie	
konnte	das	dem	KV	erklären,	der	sie	ja	kennt.	Wir	stützen	ja	auch	ggf	Weiss	mit	REP	
Vergangenheit,	wenn	ihr	den	reinschickt	
04.09.16,	17:45:13:	Corinna	Bülow:	Die	answer	Dame	ist	Renner	
04.09.16,	17:45:14:	Corinna	Bülow:	Wet	will	das??	
04.09.16,	17:45:22:	Corinna	Bülow:	anderw	



04.09.16,	17:45:51:	Corinna	Bülow:	Dumme	Tasten!	
04.09.16,	17:48:31:	+49	172	2055621:	So	ist	es!		
04.09.16,	18:03:09:	Alexander	Langguth:	AfD	mit	21%	aktuell	2%	vor	der	CDU!!!	
04.09.16,	18:03:21:	Alexander	Langguth:		
04.09.16,	18:06:41:	Corinna	Bülow:		
04.09.16,	18:07:17:	Wolfgang	Kempkes:	Feier!	Freu!	
04.09.16,	18:19:06:	Sebastian	Klockenkemper:	Disziplin	weiterhin!	
04.09.16,	18:19:37:	Peter	Bohnhoff:	Genau.	Wachsam	bleiben	
04.09.16,	18:20:46:	Michael	Esperdiller:	Jetzt	bitte	Iris	bewerben.	Das	wird	jetzt	alles	
knapp,	wo	die	Leute	abhauen	
04.09.16,	18:22:35:	Ulrich	Wolinski:	PPler	sitzen	aber	auch	schon	auf	heißen	Kohlen	
04.09.16,	18:22:48:	Jan	Preuss	:	Jansen.	Ist.	So.	Schlecht.	
04.09.16,	18:23:15:	Martin	Vincentz:	Der	Tisch	neben	mir,	wo	viele	pp	saßen	ist	leer	
04.09.16,	18:42:40:	Corinna	Bülow:	Ist	die	Wester	nicht	auch	die	Tochter	von	Dr.	
Michael	Balke?	Weckrufler...	
04.09.16,	18:43:06:	Peter	Bohnhoff:	Ist	Tochter	v.	Balke.	Ja	
04.09.16,	18:43:12:	Christian	Loose:	Hat	auf	jeden	Fall	nichts	geleistet	
04.09.16,	18:43:16:	Christian	Loose:	Wenn	ich	nicht	irre	
04.09.16,	18:43:20:	Peter	Bohnhoff:	Genau	
04.09.16,	18:50:28:	+49	171	3653870:	Wirbt	der	hier	mit	den	Leistungen,	für	die	er	als	
Honorarkraft	bezahlt	wird?	
04.09.16,	18:51:30:	+49	178	4782051:	Stellt	doch	die	Frage	
04.09.16,	18:52:45:	+49	171	3653870:	Je	nach	Honorar	könnte	das	nach	hinten	
losgehen.	
04.09.16,	18:55:57:	Sebastian	Klockenkemper:	Der	hat	eh	schon	verloren	
04.09.16,	18:57:15:	Ulrich	Wolinski:	Grottig	schlechter	Redner.	
04.09.16,	19:19:38:	Christian	Neupert:	Langguth	kann	persönlich	kandidieren.	Hurrah!	
04.09.16,	19:23:04:	Michael	Esperdiller:	Die	ganze	Diskussion	umsonst	....	
04.09.16,	19:23:13:	Michael	Esperdiller:	Aber	besser	für	Alex	
04.09.16,	19:24:48:	Jessica	Malisch:		
04.09.16,	19:32:16:	Sebastian	Klockenkemper:	Wester	führt	in	unserm	Viertel	mit	29	zu	
17	
04.09.16,	19:32:25:	Sebastian	Klockenkemper:	Vermutlich	Stichwahl	
04.09.16,	19:34:01:	Michael	Esperdiller:	Iris	wester??	
04.09.16,	19:34:37:	Michael	Esperdiller:	Welches	Viertel?	
04.09.16,	19:34:56:	Jessica	Malisch:	Och	Bitte	nicht	
04.09.16,	19:34:58:	Sebastian	Klockenkemper:	OWL	
04.09.16,	19:35:04:	Jessica	Malisch:	Achso	
04.09.16,	19:35:13:	Sebastian	Klockenkemper:	Die	anderen	hatten	klar	für	Dworeck	
04.09.16,	19:35:25:	Jessica	Malisch:	Ja,	die	unterstützen	auch	alles	was	nix	geleistet	hat	
04.09.16,	19:35:41:	Michael	Esperdiller:	Insgesamt	mehr	für	Iris?	
04.09.16,	19:36:57:	Sebastian	Klockenkemper:	Moment	
04.09.16,	19:39:13:	Michael	Esperdiller:	Langer	Moment....	
04.09.16,	19:39:40:	Sebastian	Klockenkemper:	Iris	liegt	vorn,	Stichwahl	Zickenkrieg	:)	
04.09.16,	19:39:51:	Michael	Esperdiller:	Wie	stark	vorn?	
04.09.16,	19:45:27:	Michael	Esperdiller:	Düsseldorf	bitte	mal	etwas	Werbung	für	Iris	
machen.	Nicht	unsere	Kölner	abschießen	
04.09.16,	19:46:05:	Corinna	Bülow:	Iris	bitte	geschlossen	unterstützen	
04.09.16,	19:46:13:	Dirk	Schlomski:		
04.09.16,	19:46:35:	Dirk	Schlomski:	zu	100%	



04.09.16,	19:47:05:	+49	172	2055621:		
04.09.16,	19:49:29:	+49	178	4782051:		
04.09.16,	20:03:37:	Sebastian	Klockenkemper:	Wester	1	Stimmt	vor	D-D	im	OWL-Block	
04.09.16,	20:03:43:	Sebastian	Klockenkemper:	Dorfte	reichen	
04.09.16,	20:03:51:	Sebastian	Klockenkemper:	Stimme*	
04.09.16,	20:05:01:	Martin	Vincentz:		
04.09.16,	20:10:01:	Sebastian	Klockenkemper:	Ja,	offiziell	Iris	
04.09.16,	20:10:22:	Corinna	Bülow:		
04.09.16,	20:10:45:	Dirk	Schlomski:		
04.09.16,	20:11:21:	Christian	Loose:	Yippieh	
04.09.16,	21:26:15:	Ulrich	Wolinski:	Mein	Fazit:	
04.09.16,	21:26:38:	Martin	Vincentz:		
04.09.16,	21:52:59:	Michael	Esperdiller:	Dann	nochmal	ein	großes	Dankeschön	an	alle	
Beteiligten	und	Unterstützer.	Wir	haben	heute	das	erste	Etappenziel	erreicht	und	den	
Grundstein	fur	eine	funktionsfähige	Fraktion	gelegt.	Jetzt	muss	wir	nur	noch	mit	gleicher	
Disziplin	am	nächsten	WE	weitermachen.	
04.09.16,	21:54:14:	+49	172	2055621:		
04.09.16,	21:54:45:	Corinna	Bülow:	Dem	kann	ich	mich	nur	anschließen!!!	Danke!!!		
04.09.16,	22:00:51:	Wolfgang	Kempkes:	Angenehmen	“Feierabend“	
04.09.16,	22:00:58:	Jessica	Malisch:	Dankeschön,	dass	war	tolle	Arbeit.	O-Ton	Ralf	Traut:	
"Es	ist	kein	Konservativer	auf	der	Liste.	Nur	Bretzell	Leute."		
04.09.16,	22:00:59:	Alexander	Langguth:	Glückwunsch	auch	aus	Iserlohn		
04.09.16,	22:02:47:	Michael	Esperdiller:	Naja...	"Bretzellleute"	ist	die	Bezeichnung	von	
"Leute,	die	die	nicht	auf	der	Liste	haben"	
04.09.16,	22:08:50:	Ulrich	Wolinski:	Hallo	Jessica,	die	werden	sich	auf	Dauer	schon	
daran	gewöhnen	
04.09.16,	22:20:49:	Wolfgang	Kempkes:	Ulrich!	Genieße	noch	deinen	Geburtstag!	
04.09.16,	22:21:45:	Ulrich	Wolinski:	Ei	sischer	datt!	
04.09.16,	22:29:44:	Sebastian	Klockenkemper:	Wie	Michael	schon	sagte:	Nicht	ausruhen	
auf	dem	Erfolg!	Die	leere	Halle	um	10Uhr	heute	morgen	war	leider	noch	genau	das	
Gegenteil	von	dem,	was	geplant	war.	Sprecht	eure	Leute	konsequent	an,	dass	sie	am	
nächsten	Wochenende	wieder	vollzählig	kommen	und	richtig	abstimmen.	Jessica	und	
einige	andere	hatten	ne	schweine	Arbeit	mit	der	ganzen	Orga,	auch	deshalb	darf	man	
von	jedem	Vernünftigen	erwarten,	dass	er	wenigstens	da	und	während	des	Wahlgangs	
im	Raum	ist.	Damit	wir	eine	Landeslite	bekommen,	für	die	sich	der	Wahlkampf	bis	Platz	
50	lohnt!	
04.09.16,	22:50:54:	Helmut	Seifen:	Liebe	Freunde,	noch	einmal	vielen	Dank	für	Eure	
Unterstützung.	Ich	habe	mich	sehr	darüber	gefreut.	Helmut	Seifen	
04.09.16,	22:51:48:	Burkhard:	Alles	gut	gelaufen!	Nur	die	Nr.	10	Dworeck-Danielowski	
bereitet	mir	mächtige	Kopfschmerzen!	
1,5	Jahre	PDS	Mitgliedschaft	in	den	90er	Jahren!	Das	geht	gar	nicht.	PDS	im	Westen	war	
zunächst	WASG.		
Und	diese	setzte	sich	ausschließlich	aus	linksextremen	Elementen	diverser	K-Gruppen	
wie	DKP,	MLDP	usw.	zusammen!	Im	Osten	mag	das	hier	und	da	anders	gewesen	sein.	
Aber	meines	Wissens	kommt	Iris	aus	dem	Westen.	Das	wäre	dann	ebenso	schlimm,	als	
ob	ein	Ex-NPD	Mitglied	für	die	AfD	in	den	Landtag	einzieht!	
04.09.16,	22:53:11:	Ulrich	Wolinski:	Naja	Sebastian,	jetzt	ist	doch	genau	die	Zeit,	sich	
einmal	über	das	Erreichen	des	ersten	Etappenziels	zu	freuen	und	auch	aus	einem	
flüchtigen	Anflug	von	Stolz	zunächst	Erholung	und	neue	Kraft	zu	schöpfen.	Nur	dann	



sind	wir	nächstes	Wochenende	was	wir	heute	waren,	nämlich	besser	als	unsere	
Kontrahenten	
04.09.16,	22:55:00:	Sebastian	Klockenkemper:	Ich	will	ja	auch	gar	nicht	rummosern,	Uli;	
hab	halt	von	den	letzten	36Stunden	24Stunden	gearbeitet	und	einige	noch	mehr,	bin	
platt,	ich	sollte	mich	heute	nicht	mehr	äußern	
04.09.16,	22:56:58:	Jessica	Malisch:	Ausruhen	und	Kraft	schöpfen	wird	bei	mir	nix.	Ich	
appelliere	wirklich	an	alle	Delegierten:	Wenn	um	10Uhr	Anfang	ist,	bitte	um	9:30Uhr	da	
sein.	Das	betrifft	nicht	alle	hier,	aber	einige	BVs	
04.09.16,	22:58:01:	Ulrich	Wolinski:	Bin	selber	platt	aber	wenn	du	noch	irgendwas	
loswerden	willst	nehme	ich	mir	gerne	noch	die	Zeit,	das	zu	lesen.	Und	herzlichen	Dank	
für	deinen	selbstlosen	und	erfolgreichen	Einsatz.	
04.09.16,	22:59:20:	Jessica	Malisch:	Außerdem	benötigen	wir	für	kommende	Woche	
definitiv	ein	paar	Leute	mehr	mit	Durchblick	bei	dem	Einlass.	Lieber	8	Leute	die	es	
wirklich	drauf	haben,	als	19	wo	ich	die	Hälfte	zig	mal	darüber	aufklären	muss,	wie	es	mit	
der	Kontrolle	läuft		
04.09.16,	22:59:40:	Ulrich	Wolinski:	Wir	hatten	vor	10	vereinbart!	
04.09.16,	23:00:12:	Jessica	Malisch:	Hab	noch	einen	schönen	Abend	und	entspann	dich.	
Ich	habe	jetzt	auch	Feierabend	
04.09.16,	23:00:15:	Jessica	Malisch:		
04.09.16,	23:00:19:	Sebastian	Klockenkemper:	kein	Thema,	Uli!	Ich	denke,	es	ist	einfach	
eine	gewisse	Pflicht,	dass	die	Jüngeren	hier	tätig	werden	-	in	zwanzig	Jahren	hab	ichdann	
so	viele	Leute	angelernt,	dass	es	dann	andere	machen	können	
04.09.16,	23:00:24:	Sebastian	Klockenkemper:	danke	noch	mal	Jessica	:)	
04.09.16,	23:02:37:	Gabriele	Walger-Demolski:	Das	war	ein	toller	Erfolg!	Aber	ausruhen	
ist	noch	viel	zu	früh.	Wir	müssen	die	nächsten	Tage	nutzen	uns	neu	auf	die	alten	
Kandidaten	einzustellen.		
Bei	der	Sache	mit	den	Fragen	haben	wir	noch	Steigerungspotential.		
Kandidaten	die	durch	sind	müssen	nun	mutig	an	die	Front.	
04.09.16,	23:02:57:	Jessica	Malisch:		
04.09.16,	23:04:19:	Gabriele	Walger-Demolski:	Sehr	erfolgreich	war	dass	wir	ohne	Liste	
und	ohne	nachvollziehbare	Strategie	unterwegs	waren,	dass	hat	uns	nicht	kalkulierbar	
gemacht.	
04.09.16,	23:04:36:	Iris	Dworek-Danilowski:		ja	-	
04.09.16,	23:09:02:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wir	wissen	nun	was	kommt,	haben	viele	
von	denen	nun	schon	gehört.	Diese	Woche	Fragen	überlegen	und	die	Delegierten	
zusammen	halten.	Die	Demotivation	liegt	eigentlich	derzeit	im	anderen	Feld,	wir	dürfen	
jetzt	aber	nicht	nachlassen.	
04.09.16,	23:10:36:	Christian	Neupert:	Ok.wir	brauchen	jetzt	allerdings	noch	40	
kandidaten,	die	vertrauenswürdig	sind!	Ich	war	entsetzt,	wer	alles	Röckemann	gewählt	
hat.	Ab	sofort	Casting!	
04.09.16,	23:11:52:	Gabriele	Walger-Demolski:	Schild	wird	früh	wieder	Kandidieren	ob	
er	Alexander	verschont	ist	nicht	sicher,	dass	hatten	wir	bei	Herrn	Neppe	eigentlich	auch	
erwartet.	Am	nächsten	Samstag	wird	er	sich	etwas	zurück	nehmen	denn	er	hat	gemerkt	
dass	das	nichts	war.	
04.09.16,	23:12:01:	Ulrich	Wolinski:	Hallo	Gabriele,	keine	Bange,	ich	wollte	mich	nur	
heute	erholen.	Im	Übrigen	hast	du	selbstverständlich	vollkommen	recht.	
04.09.16,	23:12:45:	Gabriele	Walger-Demolski:	Jung	ist	nicht	wirklich	flexibel,	der	kann	
Islam	und	Transport	dass	war	es.	
04.09.16,	23:13:38:	Ulrich	Wolinski:	Islam	zieht	aber	offensichtlich	wie	Hechtsuppe.	
04.09.16,	23:14:06:	Christian	Neupert:	Wen	hat	Renner	auf	Lager?	



04.09.16,	23:16:06:	Gabriele	Walger-Demolski:	Denkt	auch	daran,	dass	in	Werl	die	
Sitzordnung	zwar	bequemer	aber	weniger	kommunikativ	ist.	Da	machen	wir	uns	wieder	
Gedanken	zu.	Siegen	hat	sich	an	unsere	Tips	gewöhnt	dafür	braucht	vielleicht	MK	
weniger	Support	wenn	Alexander	wieder	dabei	ist.	
04.09.16,	23:16:10:	Markus	Scheer:	Auch	einen	besonderen	Dank	an	Michael	und	
Corinna.	Wir	haben	aktuell	100%	erreicht,	mehr	geht	nicht.	So	muessen	wir	
weitermachen.	Tolle	Strategie	und	1a	Durchführung!	
04.09.16,	23:16:28:	Gabriele	Walger-Demolski:	Blex	
04.09.16,	23:16:40:	Markus	Scheer:	Habe	grade	ein	Bier	vor	mir...	Applaus	von	meinen	
Nachbarn....	Im	Umfeld	100%zustimmung.	
04.09.16,	23:17:01:	Gabriele	Walger-Demolski:	Sein	Bengt	kann	keine	Rede	halten	der	
wird	sich	nicht	trauen	
04.09.16,	23:17:55:	Gabriele	Walger-Demolski:		
04.09.16,	23:18:21:	Dirk	Schlomski:	Gute	Nacht	zusammen	-	es	war	ein	erfolgreiches	
Wochenende	für	unsere	AfD		
04.09.16,	23:18:32:	Ulrich	Wolinski:	Bengt	hat	mir	gestern	versichert	dass	er	nicht	
kandidiert.	
04.09.16,	23:18:43:	Christian	Neupert:	Oder	schonen	sich	blex	und	schild	nun	für	die	
bundesliste?	
04.09.16,	23:18:47:	Mario	Mieruch:	Der	geht	auf	bund	
04.09.16,	23:19:25:	Gabriele	Walger-Demolski:	Sag	ich	ja,	der	kandiert	erst	wenn	er	das	
schreiben	darf	und	Renner	es	für	ihn	vorliest	
04.09.16,	23:19:43:	Wolfgang	Kempkes:	Blex	weiß	das	er	nicht	mehrheitsfähig	ist.	
04.09.16,	23:19:53:	Gabriele	Walger-Demolski:	Bund	...	?	Auch	da	muss	man	sprechen	
04.09.16,	23:20:17:	Mario	Mieruch:	Und	wenn	Renner	Marcus	nochmal	den	Mittelfinger	
zeigt,	fällt	Bengt	um...	
04.09.16,	23:20:29:	Ulrich	Wolinski:	Bis	dahin	bringe	ich	aus	RE	13	zuverlässige	
Delegierte	mit.	
04.09.16,	23:20:36:	Mario	Mieruch:	Blex	wird	trotzdem	antreten	
04.09.16,	23:20:45:	Gabriele	Walger-Demolski:	Blex	hat	mir	heute	erklärt	das	er	doch	
eigentlich	ganz	umgänglich	ist	
04.09.16,	23:20:59:	Mario	Mieruch:	Prust....	
04.09.16,	23:21:23:	Gabriele	Walger-Demolski:	Hat	der	geschwindelt	Mario?	
04.09.16,	23:21:37:	Mario	Mieruch:	Seit	3,5jahren	geht	der	allen	aufn	sack	
04.09.16,	23:21:44:	Gabriele	Walger-Demolski:	Och	
04.09.16,	23:22:07:	Gabriele	Walger-Demolski:	Dem	Röckemann	nicht,	hat	der	mir	
versichert	
04.09.16,	23:22:26:	Ulrich	Wolinski:	Blex	hat	sich	noch	nie	von	seinem	Wissen	von	
irgendwelchen	Taten	abhalten	lassen.	Nennt	man	unheilvollen	Tatendrang.	
04.09.16,	23:24:39:	Gabriele	Walger-Demolski:	Nicht	dass	der	eine	Bedeutung	gehabt	
hätte,	aber	Birke	ist	nächste	Woche	nicht	mehr	dabei.	
04.09.16,	23:25:17:	Ulrich	Wolinski:		
04.09.16,	23:25:25:	Sebastian	Klockenkemper:	Birke	kann	auch	keine	Reden	halten...	
04.09.16,	23:25:26:	Martin	Vincentz:	Tritt	röckemann	denn	nochmal	an?	
04.09.16,	23:25:40:	Gabriele	Walger-Demolski:	In	Duisburg	hat	man	übrigens	die	
Ersatzdelegierten	nicht	informiert.	Frau	Betz	hätte	kommen	können,	hätte	aber	nicht	
damit	gerechnet	das	die	Hälfte	fehlt	
04.09.16,	23:27:00:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ja	,	Platz	ist	noch	unklar	,	es	war	erst	die	
Rede	von	13	kann	aber	passieren	das	OWL	taktiert	und	die	anderen	einfach	zurück	hält.	
Dann	müssen	wir	uns	was	einfallen	lassen.	



04.09.16,	23:27:32:	Ulrich	Wolinski:	Röckemann	wird	garantiert	wieder	kandidieren.	So	
sicher	wie	das	Amen	in	der	Kirche.	
04.09.16,	23:28:17:	Gabriele	Walger-Demolski:	Der	überlegt	noch	ob	er	nicht	lieber	sein	
Glück	auf	der	Bundesliste	versucht.	
04.09.16,	23:30:22:	Ulrich	Wolinski:	Berechtigter	Einwand.	
04.09.16,	23:32:56:	Ulrich	Wolinski:	Aber	wen	soll	die	denn	noch	groß	bringen?	Und	
selbst	wenn	er	nochmal	scheitert,	Bund	kann	er	immer	noch	machen.	Wenn	ich	sein	Chef	
wäre,	müsste	der	noch	mal	ran.	
05.09.16,	00:07:17:	Gabriele	Walger-Demolski:	Die	kommen	jetzt	mit	dem	2.	Aufschlag,	
der	wird	noch	gefährlicher	als	der	erste.	Aber	am	Ende	ist	die	Frage	wer	seine	
Delegierten	besser	mobilisiert,	nicht	nur	wer	die	besseren	Kandidaten	hat.	
05.09.16,	00:12:41:	Dietmar	Gedig:	Unsere	kandidaten	sind	top.	Brauchen	uns	da	nicht	
verstecken.	
05.09.16,	00:13:09:	Burkhard:	Sehe	ich	auch.	Bis	auf	Platz	10.	
05.09.16,	00:13:18:	Burkhard:	Das	ärgert	mich	extrem	
05.09.16,	00:14:27:	Gabriele	Walger-Demolski:	Jugendsünden	muss	man	vergeben	
können.	
05.09.16,	00:14:44:	Mario	Mieruch:	Schwachsinn	mit	Blex.	Der	hat	die	ersten	beiden	
Jahre	Terror	gegen	den	BV	gemacht,	weil	er	nicht	gewählt	wurde	
05.09.16,	00:15:08:	Mario	Mieruch:	Jetzt	macht	er	Terror,	wenn	er	mal	hingeht	
05.09.16,	00:15:51:	Mario	Mieruch:	Er	ist	null	kritikfähig,	ich	hab	mich	fusslig	geredet	
05.09.16,	00:15:54:	Burkhard:	Winfried	Kranz	aus	Leverkusen	war	8	Jahre	bei	der	SED.	
Wenn	der	noch	gewählt	wird,	trete	ich	mindestens	von	allen	Ämtern	zurück	
05.09.16,	00:17:16:	Burkhard:	Gabriele,	bin	mir	nicht	sicher,	ob	das	nur	Jugendsünden	
waren.	Dumm	scheint	Iris	nicht	zu	sein.	Mit	18	war	sie	das	sicher	auch	nicht.	
05.09.16,	00:17:31:	Mario	Mieruch:	Gegen	den	lv	hat	er	auch	dauernd	geschossen.	Der	
hat	nur	schiss,	dass	er	keinen	platz	bekommt	
05.09.16,	00:18:05:	Gabriele	Walger-Demolski:	Huhu	Mario,	keiner	wird	dem	Blex	
glauben	nur	weil	er	jetzt	mit	einer	Dose	Vaseline	unterwegs	ist.	Das	zeigt	tatsächlich	nur	
dass	die	Luft	brennt.	
05.09.16,	00:18:22:	Mario	Mieruch:	Gut	so	
05.09.16,	00:19:04:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ich	soll	Wolfgang	doch	bitten	nicht	
immer	gegen	ihn	zu	schießen.		
Ich	hab	ihn	gefragt	ob	er	den	Eindruck	hat	das	der	macht	was	ich	sag	
05.09.16,	00:19:35:	Mario	Mieruch:		
05.09.16,	00:19:49:	Gabriele	Walger-Demolski:	Mein	Tipp	war,	lesen	Sie	es	doch	einfach	
nicht,	ich	würde	das	auch	so	machen	
05.09.16,	00:20:24:	Burkhard:	Was	lesen?	
05.09.16,	00:20:47:	Gabriele	Walger-Demolski:	Was	mein	Mann	alles	bei	fb	schreibt	
05.09.16,	00:20:53:	Iris	Dworek-Danilowski:	Hallo	Burkhard	-	wir	kennen	uns	zwar	
nicht	persönlich,	aber	vielleicht	sollten	wir	uns	in	Werl	einfach	mal	unterhalten.	
05.09.16,	00:21:47:	Gabriele	Walger-Demolski:		
05.09.16,	00:35:34:	Jessica	Malisch:	Was	die	übergangen	Delegierten	angeht...da	
kümmer	ich	mich	mal	kommende	Woche	drum		
05.09.16,	00:36:50:	Jessica	Malisch:	Das	hatten	wir	in	Herne	auch	
05.09.16,	00:37:19:	Burkhard:	Was	meinst	du	Jessica?	
05.09.16,	00:40:46:	Jessica	Malisch:	Das	erkläre	ich	morgen	gerne.	Jetzt	bin	ich	gerade	in	
Gelsenkirchen	angekommen,	hab	die	Stubentiger	meiner	Freundin	gefüttert	und	fahre	
jetzt	heim	zu	meinen	beiden		
05.09.16,	00:42:32:	Gabriele	Walger-Demolski:	Aus	Herne	war	1	3	und	4	da.	



05.09.16,	00:43:18:	Gabriele	Walger-Demolski:	Aber	in	Duisburg	war	es	schon	
gravierend.	
05.09.16,	00:43:54:	Burkhard:	Ok	
05.09.16,	00:44:15:	Jessica	Malisch:	Gemeldet	hat	er	erst	1-4	und	als	Lochny	nicht	
konnte	am	Samstag	hatte	er	Hosse	gemeldet,	vor	Hosse	kamen	aber	noch	5	andere	und	
eine	davon	hatte	sich	selbst	bei	uns	gemeldet	
05.09.16,	00:45:14:	Jessica	Malisch:	Bochmann	aus	Coesfeld	und	ein	paar	andere	sind	
abgehauen	und	haben	2	anwesenden	Ersatzdelegierten	nicht	Bescheid	gesagt	das	sie	
nachrücken	können	
05.09.16,	00:45:29:	Burkhard:	Das	liegt	sicher	auch	an	den	Sprechern.	Ich	habe	auch	die	
Ersatzdelegierten	gemeldet	und	dafür	gesorgt,	dass	wir	stets	vollständig	waren	
05.09.16,	00:45:31:	Jessica	Malisch:	Das	ist	ein	ganz	schäbiges	verhalten	
05.09.16,	07:25:20:	Ulrich	Wolinski:	So	kennen	wir	dich	Burkhard!	
05.09.16,	07:28:31:	Ulrich	Wolinski:	Angelika	Bochmann	und	die	Delegierten	aus	Coe	
sind	sicher	nicht	ganz	"weg"	für	unsere	Seite.	Allerdings	werden	sie	Blex	wählen.	
Ähnlich	sieht	es	mit	den	Münsteranern	aus.	
05.09.16,	08:18:29:	Jessica	Malisch:	Ich	habe	viel	beobachtet	in	den	letzten	Tagen,	da	ich	
so	fix	hin	und	her	musste.	Ich	habe	Dinge	gesehen	und	Dinge	gehört	die	sehr	
aufschlussreich	waren.	
05.09.16,	08:21:10:	Alexander	Langguth:	Das	glaub'	ich	Dir	gerne		
05.09.16,	08:23:02:	+49	178	4782051:	Ich	auch	z.B.	Herr	Reil	sagte	in	einem	Gespräch	
das	er	noch	immer	Sozi	ist	aber	die	SPD	nichts	für	die	Arbeiter	tut.	Man	sieht	man	kann	
eben	nicht	sofort	seine	Gesinnung	wechseln.	
05.09.16,	09:30:20:	Mario	Mieruch:	Münster	ist	nicht	verloren,	da	habe	ich	viel	retten	
können.	Die	haben	ja	nicht	mal	alle	ihren	eigenen	Sprecher	gewählt		
05.09.16,	09:31:02:	Mario	Mieruch:	Bochmann	kann	man	leider	keine	sekunde	glauben,	
die	wurde	von	blex	sowas	von	eingelullt	
05.09.16,	09:43:15:	Ulrich	Wolinski:	Sie	zeigte	sich	aber	echt	erschüttert	vom	Matzke-
Pamphlet,	das	ich	gestern	als	Fotokopie	in	den	Reihen	der	PP-Leute	fleißig	verteilt	habe.	
Auch	der	Armin	aus	Herne	konnte	meine	Argumentation	nicht	wechseln.	..bei	drei	seiner	
Delegierten	habe	ich	anschließend	in	der	Raucherecke	kräftig	nachgelegt.	Da	geht	noch	
was.	..	
05.09.16,	09:48:37:	Wolfgang	Kempkes:	Möchte	mal	etwas	zu	den	Delegierten	
loswerden,	die	nicht	ganz	so	tief	in	innerparteiliche	Probleme	involviert	sind.	Diese	
brauchen	mehr	Aufklärung	darüber	wer	die	pP	wirklich	ist	und	was	die	Wahl	ihrer	
Leute	eigentlich	für	Konsequenzen	hat.	
05.09.16,	09:52:14:	Detlef	Küsters:	Versiche	ich	sovielen	wie	möglich	zu	vermitteln.	Ist	
leider	nicht	immer	ganz	einfach	
05.09.16,	09:52:29:	Detlef	Küsters:	Moin	zusammen	
05.09.16,	09:54:33:	Wolfgang	Kempkes:	Es	gibt	eben	auch	Delegierten,	die	in	völliger	
Ahnungslosigkeit	noch	nicht	einmal	mit	böser	Absicht	zu	solchen	Kandidaten	tendieren.	
05.09.16,	09:55:50:	Detlef	Küsters:	Frau	Bochmann	ist	in	meinem	LFA.	
Extremkatholikin.	Sie	braucht	Herr	Blex	nicht	um	anderer	Meinung	zu	sein	wie	
gemässigte	Delegierte.	
05.09.16,	09:56:33:	Mario	Mieruch:	Meine	Rede.	Wer,	wie	Matzke,	kein	Problem	damit	
hat,	mit	einer	wegen	Volksverhetzung	verurteilten	Melanie	Dittmer,	die	selbst	den	
ProNRWlern	zu	krass	war,	demonstrieren	zu	gehen	(	Feb-Demo	in	Siegburg)	und	sich	
sogar	noch	hinter	deren	Plakate	stellt	und	diese	Bilder	selber	in	FB	hoch	lädt,	ist	bei	uns	
völlig	falsch	



05.09.16,	09:57:33:	Jessica	Malisch:	Armin	Wolf	aus	Herne	ist	geradezu	bösartig.	
Bochmann	geht	nix	mehr.	Micha	hat	es	versucht,	wenn	ihr	der	heilige	nicht	persönlich	
erscheint	und	sagt:	"Wähle	nicht	die	Blex	Seite."	Ist	die	verlorene	Lebenszeit	
05.09.16,	09:57:41:	Wolfgang	Kempkes:	Hat	die	Matzke-	Aktion	auf	Facebook	eigentlich	
parteirechtliche	Konsequenzen?	
05.09.16,	09:57:50:	Detlef	Küsters:	Absolut	deiner	Meinung,	Mario.	
05.09.16,	09:58:15:	Jessica	Malisch:	Hat	er	raus	genommen	bei	fb,	Mario.	
05.09.16,	09:58:35:	Jessica	Malisch:	Ich	habe	das	ganze	Profil	gecheckt	
05.09.16,	09:58:37:	Mario	Mieruch:	Das	gibts	Screenshots	von		
05.09.16,	09:58:48:	Jessica	Malisch:	Ja	sauber	
05.09.16,	09:58:51:	Detlef	Küsters:	Prima	
05.09.16,	09:59:05:	Jessica	Malisch:	Als	ich	wollte,	hatte	er	es	raus	
05.09.16,	09:59:58:	Mario	Mieruch:	Matzke	kriegt	es	diese	woche	wohl	auch	
zivilrechtlich	ziemlich	dicke.	Mehrer	Leute	angeblich	Anzeige	wegen	Veruntreuung	
erstatten.	Der	Typ	ist	fertig	
05.09.16,	10:00:09:	Wolfgang	Kempkes:	Gut	aufheben!	“Das	Wort	und	der	geschossene	
Pfeil	können	nicht	zurück	genommen	werden.“	
05.09.16,	10:00:11:	Detlef	Küsters:	Hat	aber	doch	bestimmt	jemand	dran	gedacht	
05.09.16,	10:00:11:	Jessica	Malisch:		
05.09.16,	10:02:47:	Detlef	Küsters:	So.	Mal	ein	wenig	für	den	Lebensunterhalt	arbeiten		
05.09.16,	10:03:09:	Wolfgang	Kempkes:	Wer	ist	eigentlich	Florian	Hoffmann?	Bin	mit	
dem	schon	das	dritte	mal	aneinander	gerappelt.	Gestern	wegen	meiner	Nachfrage	zur	
SED-	Vergangenheit	einer	Kandidatin.	
05.09.16,	10:05:04:	Corinna	Bülow:	Das	ist	ein	Spinner	aus	Düsseldorf	
05.09.16,	10:05:28:	Corinna	Bülow:	Ich	glaube	er	war	bis	vor	kurzem	Lobbyist	für	die	
CDU	
05.09.16,	10:05:35:	Corinna	Bülow:	Und	will	jetzt	was	werden	
05.09.16,	10:06:37:	Wolfgang	Kempkes:	Meine	Frage	war	fair	formuliert,	ich	habe	sie	
aus	Interesse	gestellt	und	der	macht	dafür	blöd	an.	
05.09.16,	10:07:11:	Corinna	Bülow:	Der	spielt	auch	auf	der	dunklen	Seite	der	Macht	
05.09.16,	10:07:20:	Corinna	Bülow:	Und	meint	er	wäre	Gott	
05.09.16,	10:07:26:	Corinna	Bülow:	Ganz	ekliger	Typ	
05.09.16,	10:07:30:	Corinna	Bülow:	Wird	kandidieren	
05.09.16,	10:09:29:	Wolfgang	Kempkes:	“So	etwas	darf	man	nicht	fragen“,	hat	der	mir	an	
den	Kopf	geworfen.	Ich	darf	alles	
05.09.16,	10:09:52:	Corinna	Bülow:	Der	soll	sich	trollen	
05.09.16,	10:11:11:	Christian	Neupert:	Liebe	Mitstreiter.	Bitte	unbedingt	an	das	Casting	
vernünftiger	Kandidaten	denken.	
05.09.16,	10:12:12:	Wolfgang	Kempkes:	Was	wird	konkret	unter	Casting	verstanden?	
05.09.16,	10:21:20:	Ulrich	Wolinski:	Und	für	welche	Plätze	sollen	wir	casten?	Ich	hätte	
einen	Diplom-Kriminologen	bzw.	Soziologen,	der	als	Soldat	in	Afghanistan	war	und	jetzt	
an	der	Uni	Hamburg	doziert.	Wenn	seine	Dr.-Arbeit	bewertet	ist,	will	er	öffentlich	voll	
Durchstarten.	Neben	Islamwissenschaften	lehrt	er	auch	Vortragstechniken.	Wer	gegen	
ihn	antritt	muss	sich	definitiv	warm	anziehen.	Daniel	ist	aber	höchstens	ein	knappes	
halbes	Jahr	Mitglied.	
05.09.16,	10:28:36:	Jörg	Schneider:	Leute,	die	2016	eingetreten	sind,	sind	wohl	kaum	
vermittelbar:	keiner	kennt	ihn,	keiner	weiß,	wofür	er	steht.	
05.09.16,	10:57:32:	Ulrich	Wolinski:	Deswegen	habe	ich	es	ja	auch	direkt	angesprochen.	
Aber	hast	du	was	Besseres	im	Angebot.	Friedhelm	Rikowski	ist	ja	wohl	mehr	oder	



weniger	schon	gecastet	und	stände	auch	zur	Verfügung.	Deswegen	brauche	ich	ihn	hier	
ja	auch	nicht	zu	nennen	weil	du	das	besser	weißt	als	ich.	
05.09.16,	11:13:17:	Christine	Coroneo:	Wester	hat	gestern	gelogen.	Sie	hat	sich	erst	im	
April	oder	Mai	bei	den	Delegiertenwahlen	für	die	lwv	als	stellvertr.	Sprecherin	für	
Solingen	passend	aufstellen	lassen	und	hat	auf	Nachfrage	gesagt,	sie	wäre	seit	letztem	
Jahr	im	Vorstand.	Vorheriges	Engagement	gleich	null.	Tauchte	plötzlich	auf.	Habe	bei	
den	Solingern	nachgefragt.	.	Sie	ist	die	Tochter	von	Dr.	Balke,	der	damals	nicht	gerade	
schön	aus	der	Partei	ausgetreten	ist.	Was	wohl	Papa	dazu	sagt,	dass	sie	jetzt	für	die	AfD	
in	den	LT	einziehen	will.	Er	und	Renner	haben	damals	an	ihren	Stühlen	im	LaVo	geklebt,	
dafür	brauchten	wir	fast	einen	kompletten	Tag	um	sie	in	2013	abzuwählen,	
Satzungsänderung	und	so.	Auch	ihre	Erklärung	zu	ihren	Beschäftigungen	ließ	die	
anderen	Juristen	nur	den	Kopf	schütteln.		
05.09.16,	11:24:23:	Iris	Dworek-Danilowski:	Ja,	aber	anscheinend	hat	sie	einen	nicht	
unerheblichen	Unterstützerkreis...	
05.09.16,	11:27:02:	Christine	Coroneo:	Sie	kommt	aus	dem	rennerlager,	außerdem	wird	
sie	von	einem	Teil	der	ja	hofiert,	klein,	mohr,	Eckert	...	
05.09.16,	11:28:08:	Ulrich	Wolinski:	Sie	hat	die	Unterstützung	von	Martin	Renner.	
Davon	konnte	ich	mich	aus	1	Armlänge	Entfernung	persönlich	überzeugen.	Für	mich	ist	
sie	schon	allein	dadurch	verbrannt.	
05.09.16,	11:28:11:	Sebastian	Klockenkemper:	Die	hofieren	jeden,	der	irgendwie	nach	
innerparteilicher	Opposition	aussieht...	
05.09.16,	11:28:59:	Christine	Coroneo:		
05.09.16,	11:29:04:	Iris	Dworek-Danilowski:	Jo,	dann	war	der	Plan	-	entweder	Eckert	
gegen	Tritschler	oder	Wester	gegen	eine	Frau	von	uns	
05.09.16,	11:30:13:	Ulrich	Wolinski:	Eckert	gegen	Tritschler	hat	schon	bei	der	JA	nicht	
funktioniert.	
05.09.16,	11:31:13:	Christine	Coroneo:	Sie	wollen	Sven	persönlich	angreifen	mit	fragen	
unter	die	Gürtellinie	
05.09.16,	11:31:23:	Ulrich	Wolinski:	Wester	gegen	eine	Frau	von	uns	ist	auch	in	die	Hose	
gegangen	
05.09.16,	11:33:31:	Ulrich	Wolinski:	Damit	wird	man	Sven	wohl	kaum	beeindrucken	
können.	Wir	brauchen	für	jedes	Saalmikrofon	drei	selbstbewusste	Leute	dann	ost	auch	
hier	Schluss	mit	lustig.	
05.09.16,	12:11:08:	Dirk	Schlomski:	Wo	ist	das	Problem???	
Wir	besetzen	die	Mikros	und	alles	ist	gut	-	ich	bin	der	erste	mit	ner	Frage,	brauchen	
dann	noch	fünf	und	die	Fragen	sind	unser		
05.09.16,	12:20:46:	Ulrich	Wolinski:	Genau	so!	
05.09.16,	12:20:50:	Corinna	Bülow:	Wie	haben	schon	Fragen	für	Sven	vorbereitet	
05.09.16,	12:21:00:	Corinna	Bülow:	Ich	stelle	auch	eine	
05.09.16,	12:21:58:	Peter	Bohnhoff:	Wenn	Sven	nicht	direkt	vor	mir	kommt,	was	ich	
nicht	glaube:	Fragen	kann	ich	auch	stellen	
05.09.16,	12:28:37:	Dirk	Schlomski:	dann	sind	wir	schon	drei	☺	
05.09.16,	12:29:01:	Ulrich	Wolinski:	Vier!	
05.09.16,	12:29:10:	Corinna	Bülow:	Die	JA	hat	schon	Fragen	verteilt	
05.09.16,	12:29:15:	Corinna	Bülow:	Das	sollte	stehen	
05.09.16,	12:29:45:	Corinna	Bülow:	Wenn	Sven	noch	was	braucht	kann	er	sich	ja	melden	
05.09.16,	12:30:08:	Peter	Bohnhoff:	Na	denn	machen	Dirk,	Ulrich	und	ich	die	Blockado-
Boys	gegen	falsche	Frager	
05.09.16,	12:31:30:	Ulrich	Wolinski:		
05.09.16,	12:44:06:	Dirk	Schlomski:		



05.09.16,	13:10:27:	Jessica	Malisch:		
05.09.16,	18:56:27:	Gabriele	Walger-Demolski:	Stellt	ruhig	mehr	als	5	an	die	Mikrofone	
05.09.16,	22:39:20:	Ulrich	Wolinski:	<Bild	weggelassen>	
05.09.16,	23:46:40:	Gabriele	Walger-Demolski:	Achtet	darauf	das	man	über	AfD	
Abgeordnete	nicht	eines	Tages	das	selbe	sagen	kann.	
05.09.16,	23:59:28:	Sebastian	Klockenkemper:	Bisher	ist	noch	niemand	unter	35	auf	der	
Liste	
06.09.16,	00:01:23:	Gabriele	Walger-Demolski:	Auch	noch	keiner	über	60	
06.09.16,	00:02:30:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ich	kenne	übrigens	keine	Liste,	nur	die,	
die	auf	der	Herrentoilette	gefunden	wurde	
06.09.16,	00:02:46:	Ulrich	Wolinski:	Wie	du	seit	gestern	weißt	arbeite	ich	fleißig	daran.	
06.09.16,	00:03:36:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wen	würden	Sie	gern	sehen?	Der	Herr	
Tritschler	ist	ja	auch	nicht	mehr	der	jüngste	
06.09.16,	00:04:00:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wie	schon	60	Ulrich?	
06.09.16,	00:04:28:	Ulrich	Wolinski:	Nein,	58.	
06.09.16,	00:05:32:	Ulrich	Wolinski:	Gut	dass	der	Wolfgang	genug	Toilettenpapier	hatte	
06.09.16,	00:08:06:	Ulrich	Wolinski:		
06.09.16,	00:08:22:	Dietmar	Gedig:	Ulrich,	mit	58	kannst	du	fast	noch	für	die	junge	
alternative	antreten	;)	
06.09.16,	00:09:20:	Ulrich	Wolinski:	Hallo	du	alter	Native!	
06.09.16,	00:09:43:	Dietmar	Gedig:		
06.09.16,	00:10:54:	Ulrich	Wolinski:	Ich	schicke	dir	mal	ein	Foto	in	Putin-Pose!	
06.09.16,	00:11:47:	Dietmar	Gedig:	Besser	nicht,	sonst	wählen	die	kollegen	dich	wirklich	
noch	als	vertreter	der	jungen	kollegen	
06.09.16,	00:12:52:	Ulrich	Wolinski:	Ich	habe	aber	keine	anderen	Fotos	
06.09.16,	00:17:33:	Dietmar	Gedig:		
06.09.16,	01:54:15:	Sebastian	Klockenkemper:	Mit	"Liste"	meinte	ich	oben	die	aktuelle	
10-Personen-Landesliste,	soll	heißen,	jeder	Gewählte	hat	schon	fast	zwingend	mehr	
Berufserfahrung	als	Nahles,	deshalb	werden	wir	nach	aktuellem	Stand	nicht	so	enden	
wie	die	alte	SPD-Tante	
06.09.16,	07:10:51:	Mario	Mieruch:	Wer	hat	denn	im	Parlament	überhaupt	
nennenswerte	Berufserfahrung?	
06.09.16,	08:39:26:	Ulrich	Wolinski:	Claudia	Roth.	Sie	ist	eine	verkrachte	Rocksängerin.	
06.09.16,	08:48:03:	Michael	Esperdiller:	Und	sie	ist	beim	Theaterstudium	schon	
erfolgreich	gescheitert.	
06.09.16,	09:31:52:	Christian	Loose:	Wieso	gescheitert?	Die	könnte	doch	in	jedem	Film	
sofort	die	alte	Hexe	spielen	;-)	
06.09.16,	09:33:16:	Mario	Mieruch:	Sie	hat	doch	das	Gelernte	seit	dem	bestens	
umgesetzt.	Überall	Theater	ohne	Ende.	..	
06.09.16,	10:17:12:	Markus	Scheer:	Roth	hat	keine	Zeit.	Die	macht	doch.	~erfolgreich~	
Türkeipolitik.		
06.09.16,	10:19:41:	Wolfgang	Kempkes:	Sie	war	damals	Managerin	der	Band	“Ton,	
Steine,	Scherben“	mit	Rio	Raiser.	Bis	die	Band	pleite	war	
06.09.16,	10:20:14:	Jessica	Malisch:	Und	sie	kann	gute	Börek		
06.09.16,	10:21:48:	Ulrich	Wolinski:	Hier	könnte	man	auch	ernsthaft	eine	der	extrem	
wenigen	Ausnahmen	vom	Burka-Verbot	in	Erwägung	ziehen.	Allerdings	würde	ich	als	
Sicherheitsingenieur	Signalfarben	und	Reflektorstreifen	empfehlen.	Und	die	Armlänge	
versteht	sich.	
06.09.16,	10:49:08:	Ulrich	Wolinski:	<Bild	weggelassen>	



06.09.16,	10:50:28:	Ulrich	Wolinski:	Gibt	es	schon.	Fehlt	nur	noch	der	Hinweis:	Bitte	
mindestens	eine	Armlänge	Sicherheitsabstand	einhalten.	
06.09.16,	11:05:51:	Wolfgang	Kempkes:	Ich	verweise	auf	das	Stehlampen-Angebot	von	
IKEA		
06.09.16,	11:23:24:	Christine	Coroneo:	Seid	mir	nicht	böse,	aber	verlagert	doch	bitte	
eure	spassgruppe	wieder	auf	die	von	Burkhard.	Können	wir	uns	hier	auf	das	wesentliche	
konzentrieren	?	Dankeschön	
06.09.16,	11:29:25:	Iris	Dworek-Danilowski:	Danke!	
06.09.16,	11:31:42:	Wolfgang	Kempkes:	Ok.	Frage:	Wenn	wir	in	Werl	nicht	weit	genug	
kommen,	gibt's	schon	Gedanken	zu	3.	Wochenende	(	Ladungsfristen,	Halle	organisieren	
usw.)	
06.09.16,	11:33:18:	Detlef	Küsters:	Jop.	Da	muss	man	sich	schon	Gedanken	zu	machen.	
06.09.16,	11:35:03:	Wolfgang	Kempkes:	Habe	gerade	die	Antwort	via	Facebook	von	
Herrn	Jacobi	erhalten	(	auf	AfD	NRW	intern)	zwischen	Herbst-	und	Weihnachtsferien	
denkt	er	an.	
06.09.16,	11:35:10:	Jörg	Schneider:	Ich	denke,	das	Organisatorische	haben	Andreas	und	
Jessica	im	Blick	und	im	Griff.	Im	sinne	von	Christine:	Wir	sollten	uns	hier	auf	die	
Kandidatenauswahl	und	Maßnahmen	beschränken.	
06.09.16,	11:37:40:	Wolfgang	Kempkes:	Was	nutzt	ein	Kandidat,	wenn	er	vielleicht	in	
dieser	Phase	nicht	erscheinen	kann?	
06.09.16,	15:51:38:	Günter	Pollmann:	Ihr	könnt	doch	unter	bestimmten	
Voraussetzungen	sogar	Abwesende	wählen.	Oder?	
06.09.16,	16:01:09:	Peter	Bohnhoff:	Ja	
06.09.16,	16:55:48:	+49	171	8308714:	Ist	schwer	nen	Abwesenden	zu	verkaufen.	Ich	
glaube	nicht	das	da	Chancen	bestehen.	
06.09.16,	17:03:14:	Sebastian	Klockenkemper:	Das	wollten	wir	auf	dem	JA	BuKo	auch	
machen,	aber	die	Unentschlossenen	lassen	sich	dann	eher	von	einer	guten	Rede	
beeindrucken...das	wird	schwer	
06.09.16,	17:05:27:	Peter	Bohnhoff:	Gut.	Aber	wir	haben	doch	noch	ordentliche	
Kandidaten	in	petto	denke	ich	
06.09.16,	18:13:15:	Ulrich	Wolinski:	Ich	habe	schon	so	manchen	Parteitag	mitgemacht.	
Eine	erfolgreiche	Kandidatur	in	Abwesenheit	habe	ich	noch	nicht	erlebt.	Ausser	als	
Delegierter	aber	darüber	reden	wir	hier	nicht.	Aber	lass	uns	lieber	aufhören	sonst	
schimpft	der	Onkel	Schneider.	..	
06.09.16,	19:26:05:	Uwe	Krins:	Terrorverdächtiger	Afghane	in	Hannover	untergetaucht	
http://focus.de/5902921	
06.09.16,	19:26:20:	Uwe	Krins:	Tollhaus	BRD.	
06.09.16,	21:27:12:	Christian	Loose:	https://youtu.be/65MRgRDttI	
06.09.16,	21:27:26:	Christian	Loose:	Ein	echter	Potti	halt	;-)	wobei	ich	den	Rest,	den	er	
gestern	in	der	Sendung	gesagt	hatte,	noch	besser	fand	(da	war	er	auch	ein	wenig	
ruhiger)	
06.09.16,	21:29:52:	Wolfgang	Kempkes:	Nichts	gegen	eure	Beiträge,	aber	es	wurde	
gebeten,	den	“Kanal“	für	“Kandidatenwahl“	und	“Maßnahmen“	frei	zu	halten.	
06.09.16,	21:31:25:	Christian	Loose:	Guido	wird	antreten.	Ist	also	als	Gegenkandidat	zu	
sehen.	Ich	hatte	den	Beitrag	so	rein	kopiert.	Die	Wertung	"Hammer	Geil..."	stammt	von	
Dritten	
06.09.16,	21:34:30:	Peter	Bohnhoff:	Aha.	Fasst	man	nicht	
06.09.16,	21:34:37:	Wolfgang	Kempkes:	Ich	glaube,	das	er	aufgrund	seiner	kurzen	
Mitgliedschaft	Schwierigkeiten	bekommt,	eine	Kandidatur	erfolgreich	durchzusetzen.	
06.09.16,	21:40:10:	+49	171	3653870:	Er	kann	es	ja	als	Direktkandidat	versuchen.		



Für	die	Liste	ist	er	m.	E.	zu	neu.	Wir	können	ihn	ja	noch	nicht	wirklich	einschätzen.	
06.09.16,	21:41:37:	Ulrich	Wolinski:	Da	sollte	man	auch	nicht	mit	zweierlei	Maß	messen.	
06.09.16,	21:45:35:	Burkhard:	Er	wird	als	Direktkandidat	ins	Rennen	gehen	
06.09.16,	21:52:55:	+49	171	3653870:	Geht	das	mit	dem	KV	Essen	i.	O.	?	
06.09.16,	21:53:42:	Burkhard:	Ja	
06.09.16,	21:54:32:	Burkhard:	Er	hat	im	Norden	von	Essen	das	Potenzial	für	bis	zu	40%	
06.09.16,	21:55:03:	Burkhard:	Das	wäre	dann	wahrscheinlich	das	einzige	Direktmandat	
in	NRW	
06.09.16,	21:55:22:	+49	171	3653870:	Stehen	unsere	dortigen	Freunde	hinter	ihm?		
Oder	haben	die	ihre	eigenen	Pläne?	Andere?	
06.09.16,	21:56:17:	Burkhard:	Das	kann	ich	nicht	sagen.	Zumindest	erkenne	ich	in	Guido	
keinen	Gegner	
06.09.16,	22:07:09:	Ulrich	Wolinski:	Im	Kreis	Recklinghausen	sehe	ich	ebenfalls	einen	
aussichtsreichen	Wahlkreis,	nämlich	da,	wo	bereits	heute	der	Muezzin	ruft....	
06.09.16,	22:08:26:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wie	Essen	seine	Direktkandidaten	
besetzt	ist	Sache	von	Essen.	Das	wir	prinzipiell	keine	2016	unterstützen	ist	eine	andere	
Sache.	Ich	habe	eigentlich	generell	ein	Problem	mit	Leuten	die	in	vergangenen	
Wahlkämpfen	noch	für	andere	Parteien	gegen	uns	gearbeitet	haben	
06.09.16,	22:08:26:	Markus	Scheer:	Ich	denke	knapp	kann	es	an	vielen	Stellen	werden		
06.09.16,	22:09:02:	Gabriele	Walger-Demolski:	Um	so	weniger	Überhangmandate	wird	
es	geben.	
06.09.16,	22:09:06:	Burkhard:	Das	glaube	ich	gerne.	War	eben	beruflich	im	Duisburger	
Norden	und	war	froh,	dass	ich	keine	rote	Ampel	hatte	
06.09.16,	22:10:23:	Ulrich	Wolinski:	Das	sehe	ich	so	wie	Gabriele.	
06.09.16,	22:10:43:	Burkhard:	https://m.youtube.com/watch?v=s6NeROdB3hU	
Hier	ist	das	Video	vollständiger	und	in	besserer	Qualität	
06.09.16,	22:11:51:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ich	finde	der	ist	ein	guter	Typ,	aber	er	
hat	sich	einfach	zu	spät	entschieden.	
06.09.16,	22:12:29:	Ulrich	Wolinski:	Da	hast	du	ebenfalls	recht.	
06.09.16,	22:21:16:	Burkhard:	Zu	spät?	Wofür	zu	spät?	
06.09.16,	22:24:44:	Gabriele	Walger-Demolski:	Um	mich	und	meine	Delegierten	davon	
zu	überzeugen	Ihn	auf	die	Liste	zu	wählen.	
06.09.16,	22:26:23:	Ulrich	Wolinski:	Um	eine	breite	Unterstützung	für	einen	Listenplatz	
erwarten	zu	können.	Als	es	uns	bereits	3	Jahre	gab,	war	er	immer	noch	in	der	SPD.	In	
allem	Anderen	würde	ich	ihn	aber	unterstützen	nur	nicht	auf	einem	vorderen	
Listenplatz.	
06.09.16,	22:26:53:	Jessica	Malisch:	Und	auf	einen	hinteren?	
06.09.16,	22:27:10:	Gabriele	Walger-Demolski:	Herr	Reil	war	vor	wenigen	Wochen	in	
Bochum	auf	unserem	Stammtisch.	Da	hat	er	noch	versichert,	dass	er	keinesfalls	als	
Listenkandidat	kommt.	
06.09.16,	22:27:20:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wo	ist	Hinten?	
06.09.16,	22:27:42:	Jessica	Malisch:	Ich	meine...wenn	auf	25+	nix	gescheites	mehr	
kommt,	würde	ich	ihn	wohl	unterstützen	um	Blex	oder	so	zu	verhindern	
06.09.16,	22:27:55:	Ulrich	Wolinski:	Das	wäre	dann	auch	mein	Informationsstand,	
Gabriele.	
06.09.16,	22:28:06:	Gabriele	Walger-Demolski:	25	ist	doch	nicht	hinten	Jessica	
06.09.16,	22:28:37:	Peter	Bohnhoff:	30	müssen	top	sein	bei	12+%	
06.09.16,	22:29:31:	Ulrich	Wolinski:	Genau,	ab	40	ist	hinten.	Dreißig	ist	sicher	bei	ca.	
12%.	
06.09.16,	22:30:24:	Jessica	Malisch:	Naja...erstmal	30	haben	



06.09.16,	22:30:50:	Jessica	Malisch:	Aber	das	ist	ein	anderes	Thema.	Ich	mach	die	
Leitung	frei	und	arbeite	weiter	
06.09.16,	22:31:11:	Sebastian	Klockenkemper:	Wenn	sich	die	Großwetterlage	noch	
weiter	zu	unseren	Gunsten	ändert,	könnten	selbst	60Plätze	zu	wenig	sein,	gibt	aktuell	
immerhin	237	Landtagsabgeordnete	
06.09.16,	22:31:12:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wir	haben	doch	um	uns	gegenseitig	
kennen	zu	lernen	auch	nicht	nur	2	Monate	gebraucht.	Ich	kann	nicht	verstehen	wo,	nach	
all	den	Erfahrungen	die	wir	seit	2014	mit	Mandatsträgern	und	Hoffnungsträgern	
gemacht	haben,	dieses	Vertrauen	jetzt	her	kommt?	
06.09.16,	22:31:57:	Ulrich	Wolinski:		
06.09.16,	22:35:17:	Burkhard:	Soweit	ich	weiß,	hatte	er	das	auch	nicht	vor	
06.09.16,	22:39:31:	Burkhard:	Die	Sache	mit	Vertrauen	ist	wahr.	
Aber	auch	da	täuscht	man	sich	oft.		
Ich	neide	es	niemanden,	der	aufgrund	seiner	Befähigung,	Fleißes	und/oder	
Ausstrahlung	auf	irgendeine	Liste	kommt,	solange	dies	zum	Wohle	der	AfD	ist.	
06.09.16,	22:39:54:	Gabriele	Walger-Demolski:	Der	Stand	der	Dinge	ändert	sich	ja	auch	
immer	wieder.	Und	man	bespricht	sich	ja	auch	regelmäßig	auf	allen	Kanälen.	
06.09.16,	22:40:44:	Burkhard:	Und	trotzdem	kann	hier	und	da	der	Schuss	nach	hinten	
los	gehen.	
06.09.16,	22:42:14:	Burkhard:	Wer	von	Euch	kommt	eigentlich	zu	unserer	AfD	Radtour	
nach	den	stressigen	Wochenenden?	
06.09.16,	22:42:53:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ja,	aber	die,	die	sich	nun	schon	seit	ein	
paar	Jahren	beschnüffeln	wissen	schon	mehr	übereinander.	Mein	Vertrauen	in	die	
Menschen	ist	in	dieser	Zeit	allerdings	nicht	gewachsen.	
06.09.16,	22:43:03:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wann	radelt	Ihr?	
06.09.16,	22:43:25:	Ulrich	Wolinski:	Wenn	ich	zurück	denke	wer	2013	auf	der	
Landesliste	stand,	bin	ich	beinahe	froh	dass	wir	damals	nicht	in	den	Bundestag	
gekommen	sind.	Vielleicht	gäbe	es	uns	dann	heute	gar	nicht	mehr.	Von	unseren	
damaligen	Listenkandidaten	sind	jedenfalls	nicht	mehr	allzu	viele	dabei.	Im	Moment	fällt	
mir	da	nur	Martin	Renner	ein.	..	
06.09.16,	22:44:11:	Gabriele	Walger-Demolski:	Am	WE	nach	Werl	bin	ich	in	Kassel	zum	
BFA4	....hurra	!	
06.09.16,	22:45:12:	Gabriele	Walger-Demolski:	Renner,	Rottmann,	Gabracht	
06.09.16,	22:45:26:	Jessica	Malisch:	Ich	geh	mich	an	dem	Wochenende	nach	Werl	für	2	
Tage	schlafen	legen.	
06.09.16,	22:51:46:	Burkhard:	Wir	radeln	am	17.	Leihräder	gibt	es	auch...	
06.09.16,	22:52:14:	Burkhard:	Nix	schlafen,	Frau	Malisch!		
06.09.16,	22:53:03:	Ulrich	Wolinski:	Wieviele	Leihräder	gibt	es	denn?	
06.09.16,	22:53:21:	Burkhard:	Jede	Menge	Pausen,	Sehenswertes,	Essen,	Bierchen	usw.	
06.09.16,	22:54:18:	Burkhard:	Wenn	es	sein	muss	können	wir	80	Räder	leihen.	Kosten	
8€	je	Tag.	E-Bikes	23€	
06.09.16,	22:54:41:	Ulrich	Wolinski:	Und	hast	du	auch	ein	Tandem,	damit	Jessica	zu	
ihrem	Schlaf	der	gerechten	kommt	während	Du	kernig	in	die	Pedalen	trittst?	
06.09.16,	22:54:45:	Burkhard:	Start	in	Xanten	nach	dem	Frühstück	
06.09.16,	22:54:51:	Burkhard:	Lach	
06.09.16,	22:55:22:	Burkhard:	Für	Jessica	besorgen	wir	einen	Fahrrad-Anhänger	
06.09.16,	23:30:18:	Christian	Neupert:	Hr	Reil	hat	als	jahrzehntelanger	überzeugter	sozi	
noch	vor	einem	halben	jahr	gegen	die	afd	gearbeitet.	Niemals	bekommt	der	jetzt	einen	
listenplatz.	Das	dieses	foerdermitglied	die	afd	bei	plasberg	repräsentierten	soll	ist	eine	
Farce.	Schaut	euch	die	sendung	an.	Er	ist	ein	sozi.	



07.09.16,	00:18:36:	+49	172	2055621:		
07.09.16,	07:48:08:	Markus	Scheer:	So	sehr	die	Art	vom	Reil	im	Pott	ankommt	und	ich	
diese	mag,	wie	kann	es	sein,	dass	jemand	sich	in	eine	bundesweite	TV	Sendung	begibt	
ohne	sich	eine	Freigabe	dazu	zu	holen?		
Damit	macht	man	sich	nicht	nur	Freunde.		
Ich	würde	ihn	nur	auf	einen	Listenplatz	wählen	wenn	er	sich	auf	einen	Platz	ab	45	
bewirbt	(ausserhalb	des	zu	erwartenden	Ergebnis)	und	sich	verpflichtet	Wahlkampf	in	
allen	Ruhrgebietsstädte	zu	machen.	Um	unser	Ergebnis	zu	verbessern.	Für	ein	
Direktmandat	würde	ich	sehr	gerne	helfen,	da	dies	das	aus	meiner	Sicht	am	ehesten	zu	
erlangende	Direktmandat	ist.	
07.09.16,	07:52:44:	Alexander	Langguth:	Ich	muss	ehrlich	gestehen,	dass	ich	die	ganze	
Diskussion	jetzt	ohnehin	nicht	verstehe.	Meines	Wissens	nach	war	von	Anfang	an	klar	
kommuniziert,	dass	er	maximal	einen	Direktkandidaten	spielen	darf.	Von	Listenplatz	
war	doch	nie	die	Rede	und	es	würde	vielen	missfallen,	wenn	er	plötzlich	auf	einem	
relevanten	Platz	auftauchen	würde.	Dass	er	in	einer	bundesweiten	Sendung	die	AfD	
ohne	Rücksprache	(???)	repräsentiert,	ist	da	nur	die	nächste	Merkwürdigkeit.	Aber	
Markus	Scheer,	Du	hast	vollkommen	Recht:	es	gibt	ausreichend	Möglichkeiten	für	ihn,	
sich	Glaubwürdigkeit	zu	erarbeiten.	
07.09.16,	07:58:08:	Markus	Scheer:	Listenplatz	für	Kandidaten	aus	2016	ist	ein	NoGo,	da	
ist	auch	Herr	Real	keine	Ausnahme.	Und	er	betont	immer	sehr	deutlich:"	Ich	bin	ein	Sozi.	
Jetzt	bin	ich	ein	Sozi	ich	der	Afd.	Er	hat	die	Partei	gewechselt,	nicht	seine	
Überzeugungen.	Er	bekommt	vllt.	noch	trennungsschmerzen		
07.09.16,	07:58:35:	+49	171	8308714:	Zuerst	als	hat	er	uns	bei	den	Wählern	ne	Menge	
Sympathiepunkte	eingebracht.	Zum	Zweiten	weiß	Guido,	glaube	ich,	selben	um	seinen	
Platz	bei	uns.	Der	LaVo	wird	da	auch	mitdenken,	also	cool	bleiben	Freunde.	
07.09.16,	08:02:19:	Markus	Scheer:	Bernd,	korrekt,	wenn	er	aber	ohne	
aussichtreichenden	Platz	im	Pott	durch	seine	Auftritte	hilft	den	Sozis	das	Herz	
rauszureissen	und	diese	in	der	Herzkammer	der	SPD	deutlichen	Schaden	zuführt,	hilft	
uns	das	nicht	nur	in	NRW	sondern	bundesweit.	Und	wenn	der	Preis	dafür	ein	heute	
aussictsloser	Listenplatz	ist	würde	ich	das	Risiko	eingehen.	Wir	können	nur	gewinnen,	
selbst	wenn	er	später	"im	Sack"	hauen	würde	-	was	ich	aber	nicht	glaube.	
07.09.16,	08:06:38:	Markus	Scheer:	Ich	denke	eher	an	die	Motivation	unserer	
Wahlkämpfer....	Selbst	ein	40er	Platz	fühlt	sich	schon	wie	ein	Versorgungsposten	an.	
07.09.16,	08:17:04:	Christian	Loose:	Oha,	was	habe	ich	da	mit	dem	Teilen	des	Videos	
losgetreten...	Es	waren	übrigens	einige	AfDler	im	Publikum	der	Sendung.	Guido	hat	im	
Vorfeld	schon	recht	offen	kommuniziert,	dass	er	für	diverse	Fernsehtermine	gebucht	sei.	
Wenn	das	die	Bundes-AfD	nicht	will,	sollte	die	das	Guido	auch	mitteilen.	Im	Übrigen	
wurde	der	Auftritt	in	der	internen	Twitter-Gruppe	(Deutschlandweit)	extrem	positiv	
aufgenommen	und	aus	den	anderen	Bundesländern	kam	intern	immer	die	Anmerkung,	
dass	wir	Guido	unbedingt	als	Wahlkämpfer	brauchen.	Ich	habe	mich	zu	diesen	Dingen	
dort	nicht	geäußert.	Ich	gebe	auch	hier	kein	positives	oder	negatives	Votum	ab	(wäre	
irgendwie	unangebracht,	wo	ich	doch	schon	meinen	Platz	habe).	Ich	wollte	nur	
einbringen,	dass	er	sich	vermutlich	bei	einem	Platz	um	25	bewerben	wird	
07.09.16,	08:21:57:	Markus	Scheer:	Bernd,	platz	40,	45	oder	60	ist	erstmal	unerherblich.	
Ich	stelle	mir	vor,	dass	das	Plenum	eine	Meinung	abgibt	wie	viel	Prozent	wir	uns	
vornehmen.	Diesen	Prozentsatz	plus	2%	könnte	dann	der	Listenplatz	von	Herrn	Reil	
sein.	Dies	dürfte	sowohl	unsere	Wahlkämpfer	mutivieren	und	so	auch	Herrn	Reil.	
07.09.16,	08:41:59:	+49	171	3653870:	Hallo	Christian,	das	war	ja	nicht	nur	das	Video,	
sondern	auch	meine	Frage,	ob	Reil	nun	für	die	Liste	kandidiert	und	inwieweit	wir	ihn	da	



unterstützen.	Ich	denke,	das	Stimmungsbild	ist	eindeutig.	Ich	sehe	das	auch	so,	bei	aller	
Sympathie.	Wie	er	zu	unseren	anderen	Standpunkten	steht	wissen	wir	ohnehin	nicht.		
Daher	also:	Ab	Platz	40	vielleicht,	aber	sicher	nicht	unter	ca.	35.	Sonst	wäre	das	schon	
ein	bißchen	zu	sehr	das	"gemachte	Nest	",	bei	unter	11%	(Platz	25).	
07.09.16,	09:07:57:	Burkhard:	Wie	gesagt.	Soweit	ich	weiß,	will	und	soll	er	nicht	auf	die	
Liste.		
Ich	denke,	dass	alle	Delegierten	grundsätzlich	niemanden	auf	die	Liste	lassen,	der	erst	
kurz	in	der	AfD	ist.	Also	keine	Panik	
07.09.16,	09:09:59:	Christian	Loose:	Burkhard,	das	"will	nicht	auf	die	Liste"	sehe	ich	
anders.	Mir	sagte	er,	dass	er	es	probieren	will.	Den	genauen	Platz	sagte	er	mir	nicht.	
Aber	eher	weiter	hinten.	Ich	hatte	ihm	abgeraten	(wie	schon	viele	zuvor)	
07.09.16,	09:29:18:	Burkhard:	Markus	hat	es	weiter	oben	auf	den	Punkt	gebracht.		
Er	wird	den	Sozis	ordentlich	im	Arbeiter-	und	Ruhrpott	Jargon	ordentlich	einheizen	und	
Klassische	SPD	Wähler	in	die	AfD	holen.	Nach	dem	Motto	"Wenn	der	Guido	dat	macht,	
kann	die	AfD	nicht	verkehrt	sein".	Er	kann	uns	durch	seinen	Auftritt	viele	Stimmen	holen	
und	wir	damit	den	Sozis	in	NRW	den	Gnadenstoß	geben.	
Von	der	Liste	soll	er	aber	die	Finger	lassen,	damit	er	sich	diese	nicht	verbrennt.	
07.09.16,	10:12:37:	Ulrich	Wolinski:	Wenn	Herr	Reil	für	einen	Platz	um	25	antritt,	
munitioniert	er	die	PP	auf.	Das	kann	ich	meinen	Delegierten	nicht	vermitteln,	die	sich	
genau	wie	ich	seit	dem	Frühjahr	2013	für	die	AfD	engagieren.	Ich	erinnere	an	meinen	
Vorschlag	zu	Christian	Neuperts	"Casting"-Anfrage,	nämlich	den	Diplom-Kriminologen	
bzw.	Soziologen	Daniel	Zerbin	und	die	Reaktion	darauf.	Daniel	übt	seit	vielen	Jahren	
öffentlich	und	qualifiziert	scharfe	Islamkritik.	Zu	einer	Kandidatur	müsste	er	erst	
überredet	bzw.	überzeugt	werden.	Hier	sehe	ich	den	wichtigsten	qualitativen	
Unterschied	bei	einer	kurzen	Parteizugehörigkeit.	
07.09.16,	12:42:21:	+49	178	4782051:	Herr	Reil	steht	im	Bewerberportal	
07.09.16,	13:02:18:	Wolfgang	Kempkes:	Was	aber	nicht	zwingend	bedeutet,	das	er	
antritt.	Denn	das	Portal	ist	unverbindlich.	
07.09.16,	13:06:15:	+49	178	4782051:	Aber	sehr	wahrscheinlich	
07.09.16,	14:19:52:	Christian	Neupert:	Klartext:	Wer	wie	reill	grade	als	foerdermitglied	
aufgenommen	wurde	und	sich	sofort	mit	anderen	aus	Essen	an	massiven	absprachen	
mit	der	PP	beteiligt	hat,	ist	NICHT	fuer	ein	mandat	der	AfD	geeignet.	
07.09.16,	14:26:00:	Ulrich	Wolinski:	Wundert	mich	besonders,	weil	Bengt	und	Martin	
wie	die	Kesselflicker	über	ihn	bzw.	seine	Aufnahme	hergezogen	haben.	Es	würde	mich	
entsetzen	wenn	die	ALLE	DREI	an	der	selben	Charakterschwäche	leiden	würden.	Bei	
dem	einen	oder	anderen	kennt	man	das	ja	schon.	
07.09.16,	14:26:47:	Burkhard:	Mit	der	PP????	
07.09.16,	14:30:54:	Christian	Neupert:	Leute.	Martin	und	Bengt	sind	vielleicht	unbeliebt,	
aber	keine	ppler.	Es	gibt	hier	mehrere	Interessen	gruppen.	
07.09.16,	14:43:43:	Christian	Neupert:	Er	ist	Sozi,	das	Gegenteil	von	PP.	Absprachen	MIT	
der	PP	habe	ich	erwähnt.	
07.09.16,	14:50:55:	Sebastian	Klockenkemper:	Sein	Auftritt	war	auf	jeden	Fall	ohne	die	
typischen	national-patriotischen	Vokabeln	-	den	würde	ich	lieber	einbinden	statt	
ausgrenzen	
07.09.16,	14:56:25:	Michael	Esperdiller:	Vielleicht	kommt	für	reil	ja	auch	eine	Option	
weit	hinten	und	eine	Position	mit	Titel	in	Fraktion	oder	Labdesverband	in	Frage.	Dann	
kann	man	den	einbinden,	ohne	das	Risiko	des	Mandatsverlust	einzugehen.	
07.09.16,	15:33:42:	Detlef	Küsters:	Mein	Gott.	Was	für	eine	unendliche	Diskussion	um	
eigentlich	nichts.	



07.09.16,	17:06:43:	Gabriele	Walger-Demolski:	Stimmt	im	Prinzip,	über	kein	
Neumitglied	musste	so	lange	diskutiert	werden,	das	liegt	aber	auch	am	exponierten	
Einstieg	von	Herrn	Reil.	Ich	bin	aber	bei	Herrn	Küsters,	wir	sollten	uns	um	greifbarer	
Probleme	als	um	ein	solch	ungelegtes	Ei	kümmern.	Im	Übrigen	sehe	ich	da	erst	mal	den	
Bez.	Dssd.	In	der	Verantwortung.	
07.09.16,	17:08:21:	Gabriele	Walger-Demolski:	Think	big	
Schild	sollte	unsere	Konzentration	gelten.	Wenn	wir	hier	versagen	ist	der	
Fraktionsfriede	schon	vor	Antritt	gefährdet.	
07.09.16,	17:24:41:	Detlef	Küsters:		
07.09.16,	17:26:34:	Christian	Neupert:	Schild	ist	als	demo-,	Flügel-	und	pp	Unterstützer	
angeschlagen.	Weiter	alle	Delegierten	aufklären.	
07.09.16,	17:30:34:	Wolfgang	Kempkes:	Insbesondere	auf	die	unentschlossenen	und	
uninformierten	zeigt	er	Wirkung.	
07.09.16,	17:32:43:	Uwe	Krins:	Aber	keine	positive.	
07.09.16,	17:40:50:	Detlef	Küsters:	Wenn	er	nochmals	antritt	muss	bei	uns	alles	passen.	
Ich	habe	leider	auch	3	Leute	die	da	nen	Hang	zu	haben.	Die	bearbeite	ich	schon	die	ganze	
Woche	
07.09.16,	17:41:50:	Markus	Scheer:	Das	würde	ich	nicht	sagen.	Selbst	bei	meinen	waren	
einige	die	den	Kerl	gut	fanden.	
07.09.16,	17:46:13:	Corinna	Bülow	hat	Andre	Monkol	hinzugefügt	
07.09.16,	17:49:46:	Jörg	Schneider:	Wenn	Schild	weiter	hinten	kandidiert,	könnte	es	
passieren,	dass	er	auf	einen	schwächeren	von	uns	trifft.	Idee:	Wir	schlagen	dann	Reil	
vor.	Darauf	müsste	sich	Guido	vorher	einlassen.	
07.09.16,	17:51:41:	Christian	Loose:	Stellt	nochmal	die	richtigen	Fragen:	"In	welchem	
Ausschuss	möchten	Sie	welches	Fachwissen	einbringen?".	"Sie	sind	ja	ein	Befürworter	
von	regelmäßigen	Demonstrationen	wie	wir	das	aus	dem	Osten	rund	um	Herrn	Höcke	
kennen.	Sehen	sie	soviel	Potential	für	extrem	rechte	Wähler	in	NRW?"	
@	Jörg:	Jupp,	Guido	könnte	tatsächlich	gegen	Schild	bestehen,	wenn	er	von	uns	
unterstützt	wird.	Das	wäre	eine	mögliche	Geschichte.	
07.09.16,	17:57:06:	Jörg	Schneider:	Frage	2	ist	problematisch:	"ja,	aber	ich	habe	
mittlerweile	festgestellt,	dass	das	keine	gute	Idee	war."	Frage	gekontert,	Lernfähigkeit	
gezeigt,	schlecht	für	uns.	
07.09.16,	18:02:35:	+49	171	3653870:	Die	Fragen	sind	in	Ordnung,	aber	m.	E.	wird	ein	
Risiko	nicht	dadurch	besser,	dass	man	es	durch	ein	anderes	ersetzt.		
Wie	wir	bereits	gesagt	haben,	wir	wollen	keinen	von	beiden.	
07.09.16,	18:03:53:	Dietmar	Gedig:	Wir	sollten	erstmal	an	unsere	Leute	denken.	Es	hört	
sich	hier	manchmal	so	an,	als	wenn	wir	nicht	genug	kandidaten	für	die	listenplätze	
hätten.	Nach	meinem	eindruck	haben	wir	deutlich	mehr	gute	kandidaten,	als	
aussichtsreiche	plätze.	
07.09.16,	18:09:58:	Michael	Esperdiller:	Reil	gegen	Schild	ist	denkbar	schlecht.	Wir	
müssen	auch	mal	an	die	bisherige	Arbeitsleistung	unserer	Leute	denken.	Denen	können	
wir	jetzt	nicht	vor	den	Kopf	stoßen,	weil	sich	ein	Förderer	als	AfD	Mitglied	in	eine	
Talkshow	geschmuggelt	hat.	Reil	ist	gut.	Den	sollte	man	einbinden.	Gerne	auch	in	
höherer	Funktion,	aber	eben	auch	mit	der	Option,	notfalls	die	Reißleine	ziehen	zu	
können.	Das	geht	bei	einem	sicheren	Mandat	leider	nicht.	
07.09.16,	18:10:02:	Christian	Loose:	Bitte	bedenken:	Wir	brauchen	genügend	Gute	für	
Land	und	Bund.	Ansonsten	kommt	ein	Schild	oder	Blex	im	Bund	rein.	
07.09.16,	18:10:43:	Gabriele	Walger-Demolski:	Inhaltslose	Sprüche	
07.09.16,	18:11:34:	Gabriele	Walger-Demolski:	Bitte	jetzt	nicht	ablenken,	da	haben	wir	
ausreichend	Kandidaten	



07.09.16,	18:13:31:	Gabriele	Walger-Demolski:	Schild	"hält"	sich	Fachleute	
07.09.16,	18:14:04:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wir	werden	den	Angstschweiß	der	SPD	
trinken	
07.09.16,	18:14:15:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wer	steht	auf	sowas?	
07.09.16,	18:15:47:	Jessica	Malisch:	Anscheinend	fast	die	Hälfte	der	Delegierten	
07.09.16,	18:15:48:	Gabriele	Walger-Demolski:	Fragt	Eure	Leute	ob	sie	glauben	dass	der	
sich	in	eine	Fraktion	einfügen	kann	...	Der	Mann	sprengt	den	Laden	
07.09.16,	18:16:18:	Gabriele	Walger-Demolski:	Die	haben	wie	ich	die	Ohren	zu	gehalten	
und	waren	dann	aber	begeistert	
07.09.16,	18:17:06:	Jessica	Malisch:	Ich	halte	von	sowas	gar	nichts.	Solche	Leute	können	
auf	Marktplätzen	opportun	rum	krakelen,	aber	nicht	einmal	still	Arbeit	verrichten	
07.09.16,	18:17:45:	Jessica	Malisch:	Blex	und	Schild	halte	ich	für	eine	große	Gefahr	für	
eine	zukünftige	Fraktion	
07.09.16,	18:20:15:	Markus	Scheer:	Diese	Einschätzung	Teile	ich	zu	100%	
07.09.16,	18:23:19:	Alexander	Langguth:	Jepp!!!!!	
07.09.16,	18:26:30:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wir	brauchen	Argumente	die	auch	
diejenigen	davon	überzeugen,	die	diesen	Stil	erst	mal	gut	fanden	
07.09.16,	18:27:40:	Jörg	Schneider:	Aber	was	machen	wir	konkret,	wenn	wir	am	So	
abend	auf	35	den	verdienten,	etwas	introvertierten	kreisschatzmeister	von	Porz-Süd	
aufstellen	-	und	plötzlich	Schild	aus	der	Deckung	kommt.	Dann	könnte	uns	Reil	retten.	
Wenn	wir	das	mit	ihm	absprechen.	
07.09.16,	18:28:16:	Detlef	Küsters:	Es	darf	nicht	entscheidend	sein	wer	gegen	die	Beiden	
antritt.	Wir	müssen	unsere	Delegierten	davon	überzeugen,	dass	diese	Zwei	in	keine	
Fraktion	oder	Parlament	dieser	Welt	passen.	
07.09.16,	18:38:26:	Gabriele	Walger-Demolski:	Es	kommen	zwar	unbekanntere	Namen	
aber	ganz	brave	Kandidaten,	da	müssen	wir	den	
Vorschlägen	der	Bezirke	vertrauen.	Schild	sorgt	immer	für	Ärger	Paul	Panter	aus	Porz	
aber	nicht	
07.09.16,	18:39:22:	Gabriele	Walger-Demolski:	Genau	so	Herr	Küsters.	
07.09.16,	18:39:56:	Gabriele	Walger-Demolski:	Aber	ich	weiß,	es	gibt	Beratungsresitente	
Delegierte	
07.09.16,	18:40:33:	Wolfgang	Kempkes:	Vielleicht	kommt	ja	jemand	der	nicht	so	brav	ist,	
im	positiven	Sinne.	
07.09.16,	18:41:14:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wieviel	solche	Retter	haben	wir	Jörg?	
Das	ist	das	falsche	System!	
07.09.16,	18:42:06:	Gabriele	Walger-Demolski:	Dann	haut	Reil	den	weg	und	Schild	
kommt	einen	Platz	später,	schupps	weg	ist	de	Planung	
07.09.16,	18:42:48:	Gabriele	Walger-Demolski:	Das	ist	kein	play	off	
07.09.16,	18:42:56:	Wolfgang	Kempkes:	Schlussfolgerung,	zwei	gegen	Schild?	
07.09.16,	18:43:07:	Jörg	Schneider:	Ich	denke,	den	Sa	überstehen	wir.	Aber	Sa	Abend	
sollten	wir	uns	auf	jeden	Fall	treffen.	Kennt	sich	einer	in	Werl	aus	und	kann	dort	eine	
Location	reservieren?	
07.09.16,	18:44:01:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wir	brauchen	Argumente	gegen	Schild,	
nicht	Kandidaten	
07.09.16,	18:46:00:	Markus	Scheer:	Das	Wochenende	wird	nochmal	knackig,	
insbesondere	Platz	11.	wir	muessen	alle	um	9:45	da	haben	um	auch	noch	ein	wenig	mit	
den	Delegierten	sprechen	zu	können.	Samstag	Abend	sollten	wir	auf	jeden	Fall	uns	
zusammen	sitzen	um	den	nächsten	Tag	zu	planen.	
07.09.16,	18:47:17:	Jessica	Malisch:	Die	Einlasskontrolle	dankt	dann	auch		



07.09.16,	18:50:34:	Wolfgang	Kempkes:	Wenn	Schild	verhindert	werden	soll,	muss	
durch	eine	1:1	Situation	unbedingt	die	Stimmzersplitterung	vermieden	werden.	
07.09.16,	18:53:08:	Ulrich	Wolinski:	Um	22:00	Uhr	noch	treffen?	Die	4	Delegierten	aus	
meiner	Fahrgemeinschaft	werden	mir	was	husten.	..schließlich	haben	wir	diese	
WhatsApp-Gruppe	um	uns	auszutauschen.	
07.09.16,	18:54:57:	Ulrich	Wolinski:	Ich	erwarte	Herrn	Schild	auch	deutlich	vor	dem	
Platz	20.	Blex	wird	gegen	Jan	antreten,	also	Samstag.	
07.09.16,	18:55:44:	Wolfgang	Kempkes:	Hat	Schild	eigentlich	Feinde	im	pp-	Lager?	
07.09.16,	18:56:08:	Ulrich	Wolinski:	Keine	Ahnung.	
07.09.16,	19:02:01:	Wolfgang	Kempkes:	Wenn	Schild	die	pP	geschlossen	hinter	sich	hat,	
muss	die	Idee	sein,	ihn	immer	1:1	zu	stellen	und	3.	Kandidaten	zu	verhindern.	
07.09.16,	19:03:21:	Gabriele	Walger-Demolski:	Der	hat	die	ganze	Truppe	organisiert.	Bis	
dahin	hat	er	keine	Fehler	gemacht.	Aber	die	Versprechen,	die	man	den	Hintermännern	
gemacht	hat	kann	man	jetzt	nicht	mehr	einhalten.	
07.09.16,	19:04:38:	Wolfgang	Kempkes:	Das	Risiko	für	unsere	Kandidaten	liegt	also	
nicht	bei	Schild,	sondern	im	Stimmverlust	an	Nr.	3	
07.09.16,	19:05:27:	Gabriele	Walger-Demolski:	Verstehe	ich	nicjt	
07.09.16,	19:06:41:	Gabriele	Walger-Demolski:	Auf	Platz	drei	waren	wir	noch	nicht	gut	
sortiert	
07.09.16,	19:07:01:	Wolfgang	Kempkes:	Schild	bekommt	seine	Stimmen.	Die	Frage	ist,	
wer	bekommt	den	“Rest“.	Und	da	darf	es	nur	einen	geben.	
07.09.16,	19:07:56:	Christine	Coroneo:	Ursprünglich	war	Schild	auf	15	und	röckemann	
auf	16	geplant.	Denke,	es	gibt	da	jetzt	eine	Planänderung	.	Sie	wollen	alle	hinteren	Plätze	
mitnehmen,	um	die	Mehrzahl	in	der	Fraktion	zu	haben.	Dann	wollen	die	röckemann	
oder	Schild	in	den	Vorsitz	hiefen.	Sie	denken,	unsere	guten	Kandidaten	sind	dann	weg	
07.09.16,	19:08:08:	Gabriele	Walger-Demolski:	Seine	Stimmen	reichen	nicht,	wir	
müssen	die	freien	Radikalen	informieren	
07.09.16,	19:08:31:	Ulrich	Wolinski:	Wenn	ihr	wollt	kann	ich	gerne	Gewehr	bei	Fuß	
stehen	um	gegen	Schild	anzutreten.	Das	gegnerische	Lager	hat	aber	seine	
Geschlossenheit	eingebüßt.	Das	nimmt	dem	Angstgegner	Schild	einen	nicht	
unerheblichen	Teil	seines	Schreckens.	
07.09.16,	19:09:41:	Jessica	Malisch:	Passt	von	Proporz	nicht	oder	
07.09.16,	19:09:43:	Gabriele	Walger-Demolski:	Die	irren	bei	den	hinteren	Plätzen.	Auch	
deren	Delegierte	werden	entnevt	
07.09.16,	19:10:35:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wir	müssen	dafür	sorgen	das	unsere	
nicht	nach	Hause	gehen,	insbesondere	die	Kölner	werden	angekettet	
07.09.16,	19:10:50:	Ulrich	Wolinski:	Mit	Röckemann	kann	man	sicherlich	noch	mal	
vernünftig	reden.	
07.09.16,	19:11:18:	Michael	Esperdiller:	Kölner	anketten	klingt	gut	
07.09.16,	19:11:42:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ich	rede	von	Köln	Köln	
07.09.16,	19:12:06:	Jessica	Malisch:	Definitiv	
07.09.16,	19:12:24:	Christine	Coroneo:	Können	wir	das	eigentlich	auch?	Der	Feind	
meines	Feindes	ist	mein	Freund?	Dann	hätten	wir	anschließend	tatsächlich	nur	eine	
Handvoll	(!)	isoliert	und	die	anderen	wieder	im	Boot	.	Hat	jemand	mit	Udo	gesprochen?	
07.09.16,	19:12:45:	Jessica	Malisch:	Die	Detmolder	waren	von	Anfang	bis	Ende	
durchgehend	da	
07.09.16,	19:12:45:	Wolfgang	Kempkes:	Wie	verhindert	man,	das	gegen	die	pP	mehr	als	
einer	kandidiert	und	somit	unsere	Seite	schwächt,	das	ist	die	Frage.	
07.09.16,	19:13:41:	Jessica	Malisch:	Christine,	wenn	du	von	dir	aus	mit	denen	sprichst,	
dann	wittern	die	Schwäche	



07.09.16,	19:17:05:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Vor	allem	müßen	wir	unsere	
Delegierten	bei	der	Stange	halten.	Die	weniger	informierten	lassen	sich	so	leicht	
bequatschen	oder	entscheiden	aus	dem	Bauch!		
07.09.16,	19:18:06:	Markus	Scheer:	Also	meine	sind	soweit	in	der	Spur	und	grade	sitzen	
wir	nochmal	zusammen.	
07.09.16,	19:18:37:	Gabriele	Walger-Demolski:	Unsere	Seite	gefährdet	sich	selbst.	Wenn	
ihr	nicht	die	wählt	die	vorgesehen	sind	nur	weil	der	eine	oder	andere	Kopf	nicht	gefällt.	
07.09.16,	19:20:00:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Auf	dem	Weg	zur	Toilette,	beim	
Kaffeeholen,	beim	Rauchen	wird	versucht	Unbeleckte	zu	überreden.	
Einer	hat	es	sogar	bei	mir	versucht!?		
07.09.16,	19:20:47:	Sebastian	Klockenkemper:	Mein	Kreis	Steinfurt	dürfte	dieses	Mal	
seine	sechs	Plätze	füllen	können;	sympathisieren	teilweise	mit	der	PP,	aber	wählen	
zuverlässig	die	Vernünftigen	
07.09.16,	19:21:11:	Ulrich	Wolinski:	Udo	wird	schon	von	sich	aus	das	Gespräch	suchen,	
da	bin	ich	mir	sicher.	Er	ist	unter	dem	Strich	ein	vernünftiger	Mann.	Das	einzige	was	ich	
ihm	vorwerfen	kann	ist	seine	ständige	Kritik	an	Marcus.	Das	disqualifiziert	ihn	natürlich	
als	Vertrauensperson,	aber	dann	doch	nicht	ganz	und	gar.	Denn	Marcus	ist	durch	als	
Spitzenkandidat,	damit	dürfte	er	sich	mittlerweile	abgefunden	haben.	
07.09.16,	19:25:31:	Ulrich	Wolinski:	Gabriele	hat	recht,	wir	müssen	Teamgeist	zeigen,	
das	ist	das	A	und	O.	Aber	man	sollte	diesen	Zusammenhalt	auch	nicht	unnötig	
strapazieren.	Dann	werden	wir	schon	zusammenhalten.	
07.09.16,	19:49:25:	Wolfgang	Kempkes:	Vielleicht	setzt	man	auch	ein	bisschen	mehr	
Vertrauen	in	die	“hinteren“	Kandidaten.	Jeder	wird	den	Ergeiz	haben,	sein	bestes	zu	
geben.	
07.09.16,	20:33:15:	Peter	Bohnhoff:	Freunde	der	Nacht.	Was	heisst	immer	hintere.	Wir	
müssen	die	Reihen	geschlossen	und	ein	wenig	Vertrauen	in	die	Kandidaten	haben.	
07.09.16,	20:45:40:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ich	weiß	auch	nicht	recht	wie	das	mit	
starken	und	schwachen	Kandidaten	definiert	wird.	Ich	wette	die	Iris	war	bei	den	
Arnsbergern	oder	Münsteranern	vollkommen	unbekannt,	trotzdem	wurde	Sie	doch	
gewählt.	Die	Delegierten	haben	dem	Kölner	Vorschlag	vertraut	obwohl	doch	sogar	eine	
weibliche	Alternative	angetreten	ist.	Also,	bitte	einfach	bei	der	Stange	bleiben,	wenn	wir	
das	hinkommen	gucken	Schild	und	Co.	In	die	Röhre.	
07.09.16,	20:46:17:	Peter	Bohnhoff:	Richtig.	
07.09.16,	20:46:28:	Wolfgang	Kempkes:		
07.09.16,	20:53:35:	Dietmar	Gedig:		
07.09.16,	21:00:44:	Dirk	Schlomski:		
07.09.16,	21:03:13:	Markus	Scheer:	So	ist	es.	Bisher	sehe	ich	keinen	schwachen	
Kandidaten	bei	uns...		
07.09.16,	21:07:52:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wir	müssen	aufpassen,	dass	wir	keine	
schwachen	Delegierten	haben.	Das	ist	jetzt	der	Job	der	Gewählten.	Die	müssen	die	
Delegierten	bei	Ihren	Entscheidungen	supporten,	wer	durch	ist	hat	eine	ganz	natürliche	
Autorität	und	die	muss	er	nutzen.	
07.09.16,	21:20:42:	Ulrich	Wolinski:	Das	sehe	ich	genauso,	Gabriele.	Und	es	ist	schön	die	
ganzen	Daumen	zu	sehen.	Deshalb	gebe	ich	uns	auch	einen	
07.09.16,	21:29:44:	+49	178	4782051:		
07.09.16,	21:32:52:	Peter	Bohnhoff:	Und	wer	hats	erfunden	?	.....Die	Schwyzer	
07.09.16,	21:53:03:	Iris	Dworek-Danilowski:	Also	Köln	wird	als	kleinere	Gruppe	
anreisen	-	Vorteil:	es	fehlen	nur	die	5	pp-nahen	Stimmen		die	Nachrücker	sind	sauber.	
07.09.16,	21:57:01:	Jessica	Malisch:		



07.09.16,	22:36:39:	Martin	Vincentz:	Samstag	Vormittag	der	letzten	Woche	war	das	
Stimmverhältnis	beunruhigend,	das	sollte	uns	nicht	wieder	passieren!	
07.09.16,	23:38:19:	Gabriele	Walger-Demolski:	Vormittags	war	es	noch	gut,	die	hätten	
gern	Gruppenwahl	gehabt	war	schnell	vom	Tisch.	Das	Mittagessen	ist	manchem	nicht	
bekommen,	es	wäre	wohl	auf	leichtere	Kost	zu	achten.	
08.09.16,	07:14:21:	Ulrich	Wolinski:	Ich	gebe	einen	aus.	
08.09.16,	07:58:56:	Markus	Scheer:	Ich	vermute	eher	dass	die	versuchen	werden	bei	
Platz	11	und	12	in	voller	Mannschaft	da	zu	sein.	Wir	werden	auch	nioch	nicht	100%	
sortiert	sein	und	dann	könnte	es	knapp	werden.	Daher	bitte	alle	zu	Beginn	da	sein.	
Wenn	wir	da	gut	durchkommen	dürfte	der	Rest	des	Tages	gut	laufen,	Sonntag	zu	Beginn	
dann	wieder	erneut.	
08.09.16,	08:13:50:	Gabriele	Walger-Demolski:	Was	Frau	Coroneo	schrieb	macht	aber	
auch	Sinn	auf	12	Eckhard	denn	das	ist	ein	Dssd.	Platz,	Blex	auf	14	das	ist	ein	Münster	
Platz,	Schild	auf	15	das	ist	ein	Arnsberg	Platz	und	Röckemann	auf	16	das	ist	ein	OWL	
Platz		
Schild	wird	den	Alexander	vermutlich	nicht	angreifen,	den	sieht	er	als	neutral	an.	
08.09.16,	08:24:39:	Christine	Coroneo:	Hat	man	doch	bei	Frank	auch	gedacht.	Er	wurde	
trotzdem	angegangen.	
08.09.16,	08:28:24:	Christine	Coroneo:	Die	schauen	immer	erst,	wer	aufgestellt	wird,	
dann	stellen	sie	dagegen.	Vlt.	Sollten	wir	den	Spieß	rumdrehen.	So	haben	wir	Andreas	
als	starken	Gegner	verloren.	Da	hat	sich	keiner	gegen	gestellt	
08.09.16,	08:34:10:	Jessica	Malisch:	Nützt	auch	nichts	
08.09.16,	08:34:24:	Jessica	Malisch:	Dann	ziehen	ihre	Kandidaten	zurück	
08.09.16,	08:47:21:	Mara	Müller:	http://www.bnr.de/artikel/hintergrund/afd-
radikalisierung-unaufhaltsama	
08.09.16,	08:48:41:	Mara	Müller:	Wer	nicht	den	ganzen	Artikel	lesen	will:	
„In	diesem	Saftladen	NRW	war	nicht	mehr	zu	erreichen	–	leider.	Aber	ich	denke,	die	
Klatsche	ist	bundesweit	hörbar“,	kommentierte	Thomas	Matzke,	Vorsitzender	des	nach	
eigenen	Angaben	zweitgrößten	Kreisverbandes	in	NRW	und	Vormann	der	
„Patriotischen	Plattform“	im	Lande,	das	dünne	Ergebnis	Pretzells	und	die	überraschend	
große	Zustimmung	zu	Röckemann.	Ansonsten	attestierte	er	dem	Parteitag,	der	am	
kommenden	Wochenende	fortgesetzt	wird,	ein	„SED	2.0-Klima“	und	prophezeite,	
Pretzell	werde	nun	„alle	seine	Flachzangen“	auf	die	folgenden	Listenplätze	wählen	
lassen.	„Patrioten	bleiben	außen	vor.“	
Es	klingt,	als	hätte	sich	wutbürgerlicher	Hass,	der	sich	sonst	gegen	Merkel,	Maas,	
„Volksverräter“	oder	„Lügenpresse“	richtet,	Bahn	gebrochen,	wenn	Matzke	über	den	
AfD-Landesverband	notiert:	„Das	Krebsgeschwür	in	NRW	ist	schon	sehr	tief	gewandert	–	
die	Bezirke	sind	nahezu	vollständig	erkrankt,	viele	Kreise	schon	fast	tot.	Der	Fisch	stinkt	
immer	vom	Kopf,	d.h.	die	,Führung'	und	die	Strippenzieher,	die	von	Hütchenspielern	
unterstützt	werden,	lähmen	die	wenigen	Aktiven	in	der	Partei.“	
08.09.16,	08:50:15:	Peter	Bohnhoff:	Ich	liebe	seine	Wortwahl.	Zeig	das	den	Delegierten	
und	dann	verstehen	hoffentlich	alle	
08.09.16,	08:59:42:	Jessica	Malisch:	Der	Kerl	kommt	doch	echt	aus	der	letzten	Gosse	mit	
so	einem	Sprech	
08.09.16,	09:07:01:	Detlef	Küsters:	So	stellt	sich	der	Herr	selber	bloß.	Finde	ich	prima.	
08.09.16,	09:08:31:	Christine	Coroneo:	Jetzt	müssen	nur	alle	noch	die	Verbindung	zu	
Schild,	Blex	und	co.	erfahren,	damit	er	seine	Verbündeten	beim	freien	Fall	mitnimmt		
08.09.16,	09:18:55:	Alexander	Langguth:	Eigentlich	die	Idee,	Peter.	Wer	so	einen	Müll	
schreibt,	sollte	entlarvt	werden.	Damit	hätte	sich	dann	einiges	erledigt.	
08.09.16,	09:26:24:	Jessica	Malisch:	<Bild	weggelassen>	



08.09.16,	09:28:35:	Matthias	Gellner:	Wer	ist	diese	Gerlach	eigentlich?	Ist	mir	schon	
öfter	unangenehm	aufgefallen.	
08.09.16,	09:29:14:	Jessica	Malisch:	Ein	sehr	unangenehmer	Zeitgenosse	aus	RSK	
08.09.16,	09:31:24:	Matthias	Gellner:	Also	Matzke	Kreis.	Dann	wundert	mich	das	nicht.	
08.09.16,	09:32:22:	Markus	Scheer:	War	auch	auf	der	pretzell	Veranstaltung	bei	und	in	
gummersbach	
08.09.16,	09:34:50:	Andre	Monkol:	Der	T.	Matze	ignoriert	völlig,	dass	wir	zu	
verschiedenen	Inhalten	andere	Meinungen	haben....-	klassisches	schwarz	-	weiss	
denken.	Der	daraus	resultierende	ruede	kommuniksstionsstil	ist	unmöglich-	führt	aber	
auch	dazu,	dass	er	sich	auch	in	den	eigenen	Reihen	immer	mehr	isoliert.	
08.09.16,	09:38:52:	Jessica	Malisch:	Ich	kann	es	nicht	verstehen	wie	solche	Leute	immer	
noch	von	einzelnen	so	unterstützt	werden	
08.09.16,	09:47:41:	Andre	Monkol:	Das	verstehe	ich	auch	nicht	-	eigentlich	ist	das	
selbsterklärend...	
08.09.16,	09:54:37:	Alexander	Langguth:	Richtig,	Andre.	
08.09.16,	09:56:42:	Burkhard:	Alle	Krefelder	Delegierte	werden	einschließlich	Ersatz	am	
WE	in	Werl	sein.	Ich	hoffe,	dass	die	anderen	Kreise	das	diesmal	auch	hin	bekommen	
08.09.16,	10:05:06:	Markus	Scheer:	Oberberg	ist	wieder	vollzählig	vertreten.	Zwei	
ersatzdelegierten	im	gaestebereich		
08.09.16,	10:07:52:	Gabriele	Walger-Demolski:	Gegen	Andreas	hätte	JEDER	zurück	
gezogen,	immer.	Eine	Taktik	verändern	während	man	mit	dem	eigenen	Spiel	gerade	
gewinnt	ist	das	was	der	Bundestrainer	immer	macht.	Das	war	auch	bei	dem	nie	von	
Erfolg	gekrönt	
08.09.16,	10:08:13:	Gabriele	Walger-Demolski:	Bochum	ist	voll	vertreten	
08.09.16,	10:08:45:	Matthias	Gellner:	Bottrop	ebenfalls	
08.09.16,	10:13:59:	Christine	Coroneo:	Mettmann	auch,	haben	allerdings	ein	paar	
unbelehrbare.	Diese	werden	aber	selbst	auch	ihren	Hut	in	den	Ring	werfen.	Scheler	und	
Birk,	ebenso	Schwierzke,	wobei	der	letztere	(!)	nicht	immer	die	rennerliste	wählt.	
08.09.16,	10:20:16:	+49	178	4782051:	Leider	OB	nichtich	habe	durch	extemen	
Personalmangel	kein	frei	bekommen	und	eine	Delegierte	hat	an	beiden	WE	“	Besuch“		
Ich	könnte	ausrasten	warum	lässt	man	sich	dann	wählen?	
08.09.16,	10:22:08:	Jessica	Malisch:	Naja,	leider	war	bei	eurem	KPT	nur	6	Leute	da,	
welche	man	wählen	konnte.	So	hattet	ihr	keine	Ersatzdelegierten.	Da	kannst	du	leider	
bisher	nichts	dran	ändern		
08.09.16,	10:35:52:	+49	178	4782051:	Ja	leider	da	hast	du	Recht	.	Aber	nicht	verzagen,	
wir	arbeiten	daran.	
08.09.16,	10:37:24:	Christine	Coroneo:	http://youtu.be/49KFsuLWGXY		
Sorry,	falle	gerade	aus	der	Reihe.		
Lieber	Günter,	alles	alles	Gute	zum	Geburtstag		
08.09.16,	10:56:27:	Mario	Mieruch:	Ich	habe	von	den	verbalen	Totalausfällen	des	Herrn	
Matzke	genug.	Ich	habe	ihm	und	auch	dem	Herrn	Gerlach	eindringlich	nahegelegt,	das	
Parteibuch	abzugeben.	Die	nachfolgenden	Beleidigungen	waren	wohl	obligatorisch.	Mit	
seinem	neuesten	Coup	im	bnr	ist	es	nun	so	weit.	Ich	habe	einen	Antrag	auf	PAV	
eingebracht.		
Ich	bin	es	leid,	mir	von	diesen	Charaktertieffliegern	die	eh	schon	knappe	Zeit	stehlen	zu	
lassen.		
Dem	Günter	alles	Gute	zum	Geburtstag		
08.09.16,	10:57:48:	Jessica	Malisch:	Richtig	Mario!	
08.09.16,	10:57:59:	Jessica	Malisch:	Alles	Liebe	und	Gute	zum	Geburtstag	Günter		



08.09.16,	11:00:37:	Ulrich	Wolinski:	Die	Recklinghäuser	Delegierten	werden	auch	
vollzählig	da	sein,	allerdings	habe	ich	unsere	"Patrioten"	von	eigenen	Gnaden	(Kurzeja,	
Beckmann)	nicht	im	Griff.	Sollte	einer	von	denen	nicht	kommen,	stehen	jedenfalls	
zuverlässige	Ersatzdelegierte	bereit.	Beim	nächsten	Kreisparteitag	wird	sich	dieses	
Problem	ein	für	alle	Mal	erledigt	haben.	Bei	der	Landeswahlversammlung	für	den	
Bundestag	rücke	ich	dann	mit	13	vernünftigen	Leuten	an.	Versprochen!	
08.09.16,	11:05:25:	Ulrich	Wolinski:	Der	Günther	lebe	hoch	er	lebe	hoch...	
08.09.16,	11:06:07:	Corinna	Bülow:	Herzlichen	Glückwunsch!!!!	
08.09.16,	11:08:13:	Burkhard:	Alles	Gute	zum	Geburtstag	
08.09.16,	11:15:55:	Markus	Scheer:	Herzlichen	Glückwunsch	Günther....	
08.09.16,	11:19:18:	Gabriele	Walger-Demolski:	Auch	von	mir,	herzlichen	Glückwunsch	
!!!	
Aber	wer	ist	Günther	?	
08.09.16,	11:19:54:	Jessica	Malisch:	Ich	geh	davon	aus	das	Günter	Pollmann	gemeint	ist	
08.09.16,	11:19:57:	Jessica	Malisch:		
08.09.16,	11:27:54:	Peter	Bohnhoff:	Auch	aus	Dortmund	herzlichen	Glückwunsch	
08.09.16,	11:33:14:	Andre	Monkol:	Herzlichen	Glückwunsch	aus	dem	
Hochsauerlandkreis....-	wir	werden	in	Werl	auch	vollständig	sein.	
08.09.16,	11:47:11:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ahhh		
08.09.16,	11:51:59:	Jörg	Schneider:	GE	ebenfalls	vollzählig.	Zuverlässige	Leute.	Kann	
zwar	nicht	für	jede	Stimme	garantieren,	aber	Krawallbrüder	wie	Schild	dürften	nichts	
reißen.	
08.09.16,	11:59:41:	Günter	Pollmann:	Vielen	Dank	an	alle	für	die	freundlichen	Grüße	zu	
meinem	Geburtstag.	Ich	kann	leider	am	WE	nicht	dabei	sein,	habe	aber	einen	Rat.	Wenn	
die	Not	am	größten	ist,	schickt	Christine	ins	Rennen.	Die	schlägt	auch	den	härtesten	
Gegner	aus	dem	Feld.	
08.09.16,	13:02:54:	Christine	Coroneo:	Danke	für	dein	Vertrauen,	habe	mich	aber	schon	
durch	meine	Hintergrundarbeit	()unbeliebt	gemacht		ausserdem	bin	ich	doch	lt.	
unserem	Landessprecher	eine	hohle	Fritte	
08.09.16,	13:03:19:	Jessica	Malisch:		
08.09.16,	13:03:24:	Jessica	Malisch:	Was?!	
08.09.16,	13:03:39:	Christine	Coroneo:	Ja,	Mara	und	ich	
08.09.16,	13:04:27:	Mara	Müller:	Ich	glaube	er	hat	ein	Problem	mit	Frauen,	die	ihm	auch	
mal	die	Meinung	sagen.	
08.09.16,	13:04:35:	Jessica	Malisch:	Ich	geh	von	einem	der	16	Gründungsväter	aus	der	
das	gesagt	hat?	
08.09.16,	13:04:58:	Jessica	Malisch:	Das	hat	der	wirklich	gesagt?	
08.09.16,	13:05:06:	Jessica	Malisch:	Ich	geh	kaputt.	..	
08.09.16,	13:05:16:	Christine	Coroneo:	Habe	ich	inzwischen	von	mehreren	kvs	
08.09.16,	13:06:19:	Jessica	Malisch:	Naja...egal...ich	bin	ja	auch	ne	Aushilfskraft...	
08.09.16,	13:06:21:	Jessica	Malisch:		
08.09.16,	13:12:44:	Christine	Coroneo:	Hinter	jedem	starken	Mann	stehen	starke	
Frauen,	zeigen	wir	es	denen,	wie	schwach	die	sind		
08.09.16,	13:16:55:	Peter	Bohnhoff:	Hey.	Frauenpower	hier?	
08.09.16,	13:26:57:	Jessica	Malisch:		
08.09.16,	13:48:32:	Gabriele	Walger-Demolski:	Liebe	Frau	Coroneo,	das	würde	mich	
sehr	treffen	zumal	er	ja	auch	Höcke	als	hohle	Fritte	bezeichnet	hat.	Nein,	Sie	Beide	sind	
weder	hohl,	auch	keine	Kartoffelprodukte	und	schon	gar	nicht	mit	Höcke	in	einen	Topf	
zu	werfen.	
08.09.16,	13:49:00:	Jessica	Malisch:		



08.09.16,	13:49:16:	Gabriele	Walger-Demolski:	Manche	Menschen	muss	man	einfach	
reden	lassen,	dann	erledigen	die	sich	selbst.	
08.09.16,	13:51:07:	Mara	Müller:	Da	mögen	Sie	Recht	haben	:)	
08.09.16,	14:41:25:	Ulrich	Wolinski:	Zu	mir	hat	er	das	ebenfalls	gesagt	und	zwar	
mehrfach.	Allerdings	war	das,	bevor	ich	bei	seiner	Majestät	in	Ungnade	gefallen	bin.	
08.09.16,	14:44:05:	Mario	Mieruch:	Ich	habe	ihm	von	Samstag	auf	Sonntag	per	Mail	sehr	
deutlich	den	Spiegel	vorgehalten	und	klar	gemacht,	dass	ich	mir	ein	solches	Verhalten	
nicht	mehr	angucke.	Eine	Antwort	ist	angekündigt,	steht	aber	noch	aus.	
08.09.16,	14:46:17:	Mara	Müller:	Er	macht	ja	gerade	seine	Promo-Tour	durchs	Land	;)	
08.09.16,	14:46:30:	Ulrich	Wolinski:	Wir	hatten	uns	am	Samstag	noch	mächtig	in	der	
Wolle.	Seitdem	rede	ich	nicht	mehr	mit	ihm	wenn	ich	nicht	muss.	
08.09.16,	14:47:25:	Ulrich	Wolinski:	In	Recklinghausen	braucht	er	sich	nicht	blicken	zu	
lassen	
08.09.16,	14:49:23:	Sebastian	Klockenkemper:	Macht	Renner	irgendetwas,	wofür	er	sein	
Vorstandsamt	zwingend	braucht?	
08.09.16,	15:07:06:	Ulrich	Wolinski:	Mißbraucht!	
08.09.16,	15:37:04:	Christine	Coroneo:	❤	
08.09.16,	15:39:20:	Ulrich	Wolinski:	Wenn	er	sich	wieder	so	benimmt	wie	vor	einem	
Jahr	steht	ihm	die	Tür	natürlich	offen.	Dafür	ist	er	schließlich	unser	Sprecher	und	kann	
auchzum	Unterstützung	erwarten.	Aber	im	Moment	sehe	ich	das	nicht.	Wie	man	in	den	
Wald	hereinruft	so	schallt	es	heraus	
08.09.16,	16:05:29:	Christine	Coroneo:	Da	bin	ich	nicht	bei	Dir	Ulrich.	"Pack	schlägt	sich	
...?"	Das	war	nie	mein	Motto.	Außerdem	bin	ich	für	solche	Menschen	viel	zu	gradlinig	
und	ein	Gerechtigkeitsfanatiker	.	Das	würde	nicht	passen.	Ebenso	kenne	ich	diesen	
Menschen	seit	2013.	wer	ihn	bis	jetzt	nicht	durchschaut	hat,	lernt	eh	nix	mehr.		
08.09.16,	16:08:16:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ein	Sprecher	der	sich	Wochenlang	auf	
die	Seite	des	Gegenkandidaten	des	anderen	Sprechers	gestellt	hat.	Ein	Sprecher	dessen	
höchstes	Ziel	von	seiner	rechten	Hand	formuliert	wird,	Petry	muss	weg.		
Unser	Angebot	der	Zusammenarbeit	hat	er	in	den	letzten	Monaten	endgültig	verspielt.	
08.09.16,	16:09:15:	Wolfgang	Kempkes:	Lasst	uns	beim	wesentlichen	bleiben:	gute	
Leute	in	Werl	durchbringen,	pP	stoppen.	Darum	geht's	jetzt!	
08.09.16,	16:09:33:	Gabriele	Walger-Demolski:	Aber	der	kommt	erst	bei	der	Luszenwahl	
für	den	BT	auf	den	Tisch,	jetzt	geht	es	erst	einmal	darum	seine	ganzen	neuen	
Verbündeten	in	Ihre	Schranken	zu	weisen.	
08.09.16,	16:09:50:	Wolfgang	Kempkes:		
08.09.16,	16:11:43:	Matthias	Gellner:	Die	Schar	derer	wird	auch	immer	geringer.	Wenn	
wir	Werl	erfolgreich	hinter	uns	gelassen	haben,	kümmern	wir	uns	um	den	Bund.	
08.09.16,	16:12:15:	Wolfgang	Kempkes:	Alles	zu	seiner	Zeit!	
08.09.16,	16:17:28:	Christine	Coroneo:	Ein	Sprecher,	der	maßgeblich	den	
Gegenkandidaten	eingesetzt	hat,	der	eine	Liste	erstellt	hat,	obwohl	er	sich	angeblich	mit	
Marcus	geeinigt	hat.		der	jedem	sinnbildlich	sofort	ein	Messer	ins	Kreuz	rammt	...☹..	
08.09.16,	17:15:24:	Wolfgang	Kempkes:	Jetzt:	N24	mit	unserem	Spitzenkandidaten!	
08.09.16,	17:16:21:	Matthias	Gellner:	Danke	für	die	Memo	Wolfgang.	
08.09.16,	17:19:15:	Wolfgang	Kempkes:	Er	ist	gut	
08.09.16,	17:42:28:	Martin	Vincentz:	Zu	friedmann	zu	gehen	ist	schon	Masochismus	:-D	
08.09.16,	17:46:34:	Wolfgang	Kempkes:	Aber	er	schwankt	und	wackelt	nicht.	Auf's	
Glatteis	kriegt	Friedmann	ihn	auch	nicht.	
08.09.16,	17:54:53:	Martin	Vincentz:	"Ja	oder	Nein!!!???!!"	-Wenn	das	nicht	schwarz-
weiß-denken	ist.	
08.09.16,	18:11:43:	Wolfgang	Kempkes:	Er	hat	aber	auch	dem	widerstanden.	



08.09.16,	18:12:11:	+49	163	7110857:	Guter	Auftritt	bei	Friedmann.	Ich	glaube,	er	war	
schon	das	dritte	oder	vierte	Mal	da.	Sie	scheinen	sich	zu	mögen.^^	
08.09.16,	18:19:56:	Jörg	Schneider:	Das	spräche	nicht	für	Marcus	:-)	
08.09.16,	18:22:11:	Peter	Bohnhoff:	Doch.	Das	hieße	nämlich,	Friedmann	nähme	ihn	
ernst	ind	da	wäre	er	der	Erste.	Denn	bislang	dachte	ich,	der	nimmt	nur	sich	selbst	ernst	
08.09.16,	21:13:04:	Sebastian	Klockenkemper:	Tritt	Bernd	Venjakob	eigentlich	an?	Der	
hat	heute	noch	einen	Artikel	einer	Nazi-Seite	geteilt	
08.09.16,	21:13:45:	Peter	Bohnhoff:	Mitbringen....	
08.09.16,	21:14:04:	Sebastian	Klockenkemper:	<Bild	weggelassen>	
08.09.16,	21:17:36:	Matthias	Gellner:	Nicht	das	erste	Mal.	
08.09.16,	21:32:22:	Ulrich	Wolinski:	Er	sprach	vor	laufender	Kamera	über	Asylanten	als	
Maden,	die	sich	am	Kadaver	des	deutschen	Volkes	mästen.	Wird	immer	wieder	gern	für	
Fernsehbeiträge	genommen,	die	uns	dämonisieren	wollen.	Blex	hatte	seinerzeit	die	
Demo	mit	Höcke	organisiert,	alle	drei	hintereinander,	dann	ist	selbst	der	
unvoreingenommene	Zuschauer	bzw.	Wähler	blass	vor	Schreck.	Der	SS-Siggi	Borchert	
aus	Dortmund	war	übrigens	auch	anwesend.....	
08.09.16,	21:33:59:	Burkhard:	Heute	Abend	ist	Mathias	Manthei	(AfD-McPomm)	bei	
Maybrit	Illner	
08.09.16,	21:43:27:	Sebastian	Klockenkemper:	22:15Uhr	im	ZDF,	oder?	
08.09.16,	21:46:51:	Burkhard:	Ja!	Bin	gespannt.	Allerdings	mit	der	ignoranten	Schwesig	
08.09.16,	22:01:14:	Wolfgang	Kempkes:	Warum	bittet	mich	Herr	Matzke	ausgerechnet	
heute	um	ein	“gefällt	mir“	für	seinen	KV?	Grübel	
08.09.16,	22:01:28:	Burkhard:	
https://correctiv.org/blog/ruhr/artikel/2016/09/07/die-frau-der-afd-nrw/	
08.09.16,	22:06:56:	Alexander	Langguth:	Neuigkeiten	aus	MK:	Wir	sind	mit	11	
Delegierten	komplett!!!!!!!		
08.09.16,	22:12:07:	Ulrich	Wolinski:		
08.09.16,	22:12:18:	Alexander	Langguth:		
08.09.16,	22:16:15:	+49	171	3653870:	Nur	mal	so:	Wir	vom	RBK	sind	mit	unseren	12	
Delegierten	immer	komplett.		
Das	betrachten	wir	als	selbstverständlich.		
Viele	liebe	Grüße	an	alle,	die	noch	dafür	kämpfen	(müssen).	
08.09.16,	22:22:37:	+49	178	4782051:		
08.09.16,	22:25:29:	Ulrich	Wolinski:	Darauf	könnt	ihr	wahrlich	stolz	sein.	Nicht	mehr	
lange	und	wir	sind	auch	soweit.	Bis	dahin	bleibe	ich	ein	ganz	klein	bisschen	neidisch	
08.09.16,	22:44:20:	+49	171	3653870:	Ich	wünsche	euch	jedenfalls	viel	Erfolg.		
Leider	haben	auch	wir	ein	paar	Leute,	die	es	mit	der	Disziplin	nicht	ganz	so	haben.	
Bis	Samstag	also.	
08.09.16,	22:48:49:	Michael	Esperdiller:	Der	KV	Köln	könnte	bei	Rhein-Berg	auch	mal	
ein	bisschen	Nachhilfe	nehmen	;)	
08.09.16,	22:51:15:	Markus	Scheer:	Hey...	Oberberg	hat	sogar	auswechselspielerer	
dabei...		
08.09.16,	22:53:08:	Ulrich	Wolinski:	Wir	auch.	Falls	die	selbsternannten	Patrioten	
verhindert	sind.	
08.09.16,	23:01:25:	Iris	Dworek-Danilowski:	Hey	jetzt	ist	aber	mal	gut		
08.09.16,	23:25:34:	Burkhard:	Iris	ist	Thema	in	der	Presse.	Was	sagst	Du	dazu?	
08.09.16,	23:30:07:	Iris	Dworek-Danilowski:	Meinst	du	den	Correctiv-Artikel?	Heute	war	
auch	der	WDR	da...	Und	ProNRW	findets	auch	noch	erwähnenswert...	Mit	Correctiv	habe	
ich	bewusst	nicht	gesprochen.	Renate	Zillesen	kannte	der	Journalisten	und	hat	mir	ihren	
unangenehmen	Eindruck	geschildert.	



08.09.16,	23:31:46:	Burkhard:	Genau.	Correctiv	meine	ich,	Iris.	WDR	habe	ich	nicht	
gesehen	
08.09.16,	23:39:03:	Iris	Dworek-Danilowski:	Begeistert	bin	ich	nicht	-	vor	allem	weil	
diese	journalistische	Glanzleistung	durch	ganz	FB	geistert	und	sogar	direkt	bei	unserem	
Betriebsrat	aufgeschlagen	ist.	Selbige	ist	total	Links	-	und	Gewerkschaftlastig	und	hat	
auch	noch	ein	türkische	Mitglied,	der	Erdogan-Anhänger	ist.	Bin	mal	gespannt,	wie	die	
Meute	reagiert.	
08.09.16,	23:40:35:	Iris	Dworek-Danilowski:	Zudem	praktiziere	ich	nicht	als	
Heilpraktikerin	-	und	schillernd	finde	ich	meine	Laufbahn	auch	nicht.	
08.09.16,	23:41:24:	Iris	Dworek-Danilowski:	Aber	im	Groben	ist	mit	dem	zu	rechnen	
und	deshalb	ärgere	ich	mich	auch	nicht.	Wir	haben	es	ja	nicht	anders	gewollt		
08.09.16,	23:44:04:	Ulrich	Wolinski:	Ich	drück	dir	die	Daumen.	Und	so	schlecht	finde	ich	
den	Artikel	nicht.	Dich	kann	man	jedenfalls	nicht	so	einfach	in	die	rechte	Ecke	stellen.	
Und	die	persönlichen	Anwürfe:	Da	musst	du	einfach	drüber	stehen	und	dich	möglichst	
unbeeindruckt	zeigen.	Schlaf	gut	
08.09.16,	23:47:51:	Gabriele	Walger-Demolski:	Die	WAZ	war	nett	und	hat	unsere	PM	
einfach	übernommen	;-)	
08.09.16,	23:47:59:	Gabriele	Walger-Demolski:	<Bild	weggelassen>	
08.09.16,	23:49:08:	Ulrich	Wolinski:		
08.09.16,	23:52:25:	Burkhard:	Dass	wir	auf	dem	richtigen	Weg	sind,	ist	eindeutig.	Und	
egal	ob	gerade	bei	Illner	oder	jetzt	bei	Lanz	sind	wir	das	Thema	Nr.	1.	
Wichtig	ist,	dass	jetzt	keine	Spinner	in	den	NRW	Landtag	einziehen.	
Diese	Befürchtung	hat	mich	dazu	bewegt,	nicht	zu	kandidieren	
08.09.16,	23:55:03:	Mario	Mieruch:	Danke	Burkhardt.	Ich	hatte	auch	noch	keine	
Begründung,	wie	man	den	Platz	fur	dich	rechtfertigen	sollte		
08.09.16,	23:56:00:	Burkhard:	Guido	Reil	hat	übrigens	eine	Einladung	von	Markus	Lanz	
bekommen.	Egal	was	Ihr	dazu	denkt.	Er	hat	das	Potenzial	uns	viele	Stimmen	in	NRW	bei	
Ex-SPD	Wählern	zu	holen	
08.09.16,	23:56:18:	Burkhard:	Haha.	Mario	
08.09.16,	23:56:23:	Mario	Mieruch:		
08.09.16,	23:56:28:	Ulrich	Wolinski:	Ich	lach	mich	schlapp,	Burkhard	
08.09.16,	23:57:38:	Burkhard:	Mit	Humor	ist	einiges	besser	zu	ertragen		
09.09.16,	07:44:56:	Markus	Scheer:	Iris,	ich	meine	wir	sollten	gerade	mit	solchen	
Medien	wie	Correctiv	sprechen.	Nur	so	können	wir	diese	von	uns	überzeugen.	Correctiv	
ist	nicht	unser	Feind,	sehr	kritisch	uns	gegenüber,	dennoch	sind	die	Artikel	nicht	unter	
der	Gürtellinie.	Ich	meine	hier	können	wir	noch	was	gewinnen,	dazu	aber	muss	man	
reden.	
Sicherlich	nur	unter	Zeugen.	Wir	werden	durch	Schweigen	Artikel	nicht	verhindern.	
Nochmals	Glückwunsch	zum	10ten	Platz.	
09.09.16,	08:06:44:	Iris	Dworek-Danilowski:	Ja,	grundsätzlich	gebe	ich	dir	recht.	
Allerdings	möchte	ich	mich	auch	nicht	hetzen	lassen.	Bevor	ich	in	ein	offenes	Messer	
laufe,	sag	ich	lieber	nichts.	Mir	war	es	wichtig	vorher	mit	Renate	zu	sprechen.	
09.09.16,	08:08:28:	Iris	Dworek-Danilowski:	Der	Westpol	Bericht	wird	Sonntag	Abend	
19:30	Uhr	ausgestrahlt.	Ich	gebe	mich	keiner	Illusion	hin,	dass	sie	mich	irgendwie	so	
nett	und	vernünftig	aussehen	lassen,	wie	die	Dreh-Situation	war.	
09.09.16,	11:10:41:	Corinna	Bülow	hat	+49	171	2122609	hinzugefügt	
09.09.16,	12:08:29:	+49	171	2122609:	Geht	ja	
09.09.16,	12:29:33:	Andre	Monkol:	Hi	Bernd..	
09.09.16,	12:31:13:	Jessica	Malisch:	Huhu	



09.09.16,	17:19:37:	Christian	Neupert:	Die	guten	Kandidaten	möchten	ihrem	Umfeld	
bitte	ein	paar	"Lieblingsfragen"	bekannt	geben.	Für	die	unerwünschten	Kandidaten	
entsprechend	unangenehme	Fragen	ausdenken	und	dann	auch	stellen!	Standard:	"Wie	
wollen	sie	mit	ihrem	auftreten	und	vokabular	jemals	die	Wähler	der	politschen	Mitte	für	
die	afd	gewinnen?"	
09.09.16,	17:21:49:	Wolfgang	Kempkes:	Wer	wäre	denn,	außer	pP	“unerwünscht“?	
09.09.16,	17:22:47:	Christian	Neupert:	Alle	demagogen	und	Fischer	am	rechten	rand.	
09.09.16,	17:25:19:	Wolfgang	Kempkes:	Soweit,	so	klar.	Aber	wir	laufen	bei	mehreren	
akzeptablen	Kandidaten	in	einem	Wahlgang	in	das,Risiko	der	Stimmzersplitterung	mit	
vielleicht	lachendem	dritten	(=pP).	
09.09.16,	17:25:48:	Christian	Neupert:	chaoten	und	teamverweigerer	sind	für	mich	
ebenso	tabu.	
09.09.16,	17:26:54:	Christian	Neupert:	Davor	habe	ich	erst	mal	keine	Angst.	Jeder	kann	
zurückziehen	und	in	stichwahlen	gewinnt	unser	Kandidat.	
09.09.16,	17:27:49:	Wolfgang	Kempkes:	Das	hieße,	jeder	moderate	soll	kandidieren,	
wenn	er	meint?	
09.09.16,	17:30:12:	Christian	Neupert:	Nein.	Es	gibt	doch	einen	gewissen	proporz	unter	
den	bezirken.	Und	eine	natürliche	"Rangfolge".	Einfach	so	wie	bisher.	
09.09.16,	17:31:24:	Wolfgang	Kempkes:	Diese	Rangfolge	ist	aber	nicht	jedem	bekannt.	
09.09.16,	18:19:17:	Christian	Neupert:	???	Das	sieht	und	spürt	man.	Das	beschreiben	sie	
doch	selbst	in	ihrer	Kandidatur.	Jeder	kann	einen	nationalspieler	von	einem	
amateurfussballer	unterscheiden.	
09.09.16,	18:23:49:	Wolfgang	Kempkes:	Das	ist	wohl	wahr	und	deshalb	stützen	wir	die	
guten	Leute	auch	weiter,	wie	bisher.	
09.09.16,	19:47:55:	Michael	Esperdiller:	Kampfkandidaturen	unter	unseren	Leuten	sind	
weitestgehend	ausgeschlossen.	
09.09.16,	21:30:05:	Mara	Müller:	<Bild	weggelassen>	
09.09.16,	21:30:15:	Mara	Müller:	<Bild	weggelassen>	
09.09.16,	21:32:01:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ich	es	kommentiert,	ich	kann	es	auch	
nicht	recht	glauben."Habe	ich	nirgendwo	gehört	oder	gelesen.	Im	Gegenteil,	ich	glaube	
dass	kaum	jemand	wusste	das	Verena	Wester	ihre	Tochter	ist	und	wenn	doch	hat	das	
auch	keiner	negativ	bewertet."	
09.09.16,	21:32:53:	Uwe	Krins:	Sippenhaft?		
09.09.16,	21:33:21:	Peter	Bohnhoff:	Will	man	uns	suggerieren	
09.09.16,	21:33:47:	Gabriele	Walger-Demolski:	Glaube	ich	nicht,	die	bisher	gelesene	
Kritik	bezog	sich	ausschließlich	auf	das	was	Sie	nicht	gemacht	hat.	
09.09.16,	21:38:08:	Mara	Müller:	Mit	dem	Beitrag	und	dem	Foto	macht	er	mit	Sicherheit	
keine	Werbung	für	seine	Tochter	
"Bitte	bitte	gebt	ihr	eine	Chance!!!"	
09.09.16,	21:38:49:	Wolfgang	Kempkes:	Es	kommt	allein	auf	folgendes	an:	Ist	Frau	
Wester	wählbar	oder	nicht.	Jeweils	mit	stichhaltiger	Begründung.	
09.09.16,	21:42:43:	Michael	Esperdiller:	Die	Frau	konnte	mir	leider	nicht	begründen,	
was	sie	bislang	für	die	Partei	geleistet	hat.	Ein	Titel	auf	ner	Visitenkarte	reicht	mir	
zumindest	nicht	
09.09.16,	21:43:50:	+49	172	2946021:	Sie	hat	uns	mit	ihrem	schlecht	formulieren	
Antrag	am	Samstag	locker	zwanzig	Minuten	aufgehalten	,	der	musste	vom	Saal	und	
Präsidium	so	lange	umgebaut	werden	bis	endlich	formuliert	war,	was	sie	wollte.	Von	
einer	volljuristin,	Rechtsanwältin	und	Expertin	öffentliches	Recht	hätte	ich	gerne	mehr	
erwartet.	Sorry.	



09.09.16,	22:10:37:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wir	haben	top	Kandidaten,	die	sich	seit	
langer	Zeit	auf	unterschiedlichsten	Ebenen	engagieren.	Kandidaten	die	wie	Jack	aus	der	
Box	kommen	erinnern	mich	an	Herrn	Himmelreich.		
Nein,	eine	Chance	hat	Sie	bei	mir	nicht,	aber	das	hat	mit	Balke	nichts	zu	tun.	
09.09.16,	22:14:34:	Wolfgang	Kempkes:	Das	sehe	ich	ebenso.	Aufgefallen	ist	mir	Frau	
Wester	innerhalb	der	Partei	auch	nicht.	
09.09.16,	22:27:44:	+49	178	4782051:	Bin	auch	nicht	für	Frau	Wester	
09.09.16,	22:37:53:	Ulrich	Wolinski:	Bin	nach	kurzer	Bekanntschaft	auf	der	
Vorstellungsrunde	in	Essen	ausdrücklich	gegen	Frau	Wester.	Sie	hat	auch	sehr	sehr	
lange	mit	Martin	Renner	gesprochen.	Hauptargument	ist	das	Jack	aus	der	Liste-
Argument	von	Gabriele.	Woher	hast	du	diese	Dame	so	plötzlich,	Mara?	Ausserdem	hatte	
sie	ihre	Chance.	Und	sie	ist	sehr	weit	vorne	angetreten.	Ich	kann	die	Delegierten	auch	
nur	argumentativ	beeinflussen,	und	nicht	per	Ordre	de	Mufti...	
09.09.16,	22:56:33:	Gabriele	Walger-Demolski:	Balke	:	Ihr	"Glaube",	sehr	verehrte	Frau	
Walger-Demolsky,	steht	nicht	im	Einklang	mit	folgendem	Text,	der	mich	heute	erreichte:	
"Die	Brezelleute	haben	an	verschiedenen	Tischen	folgende	Nachricht	verbreitet:	
Unsichere	Kandidatin.	Vater	heisst	Balke	und	war	ein	Querulant	in	der	Partei.	Ist	mit	
Lucke	zusammen	in	der	Alfa."	
09.09.16,	23:17:32:	Christian	Neupert:	Jeder	im	saal	hat	die	emotionslose	dame	ohne	
jegliche	parteiarbeit	gehört	und	gesehen.	Die	hat	sich	ganz	allein	disqualifiiert.	
09.09.16,	23:20:46:	Gabriele	Walger-Demolski:	Am	Ende	können	wir	nicht	ausschließen	
ob	so	etwas	nicht	doch	von	einem	behauptet	wurde.	Aber	was	Balke	da	behauptet	ist,	
das	Pretzell	Lager	hat	Lügen	verbreitet.	Das	scheint	mir	eher	eine	falsche	
Tatsachenbehauptung	auf	Basis	dubioser	Informanten	zu	sein.	Wer	könnte	ihm	solche	
Fläche	wohl	ins	Ohr	gesetzt	haben?	
09.09.16,	23:21:10:	Gabriele	Walger-Demolski:	Am	Ende	können	wir	nicht	ausschließen	
ob	so	etwas	nicht	doch	von	einem	behauptet	wurde.	Aber	was	Balke	da	behauptet	ist,	
das	Pretzell	Lager	hat	Lügen	verbreitet.	Das	scheint	mir	eher	eine	falsche	
Tatsachenbehauptung	auf	Basis	dubioser	Informanten	zu	sein.	Wer	könnte	ihm	solche	
Flöhe	wohl	ins	Ohr	gesetzt	haben?	
09.09.16,	23:23:01:	Christian	Neupert:	Och.	Neider,	U	Boote	und	querulanten	sind	noch	
nicht	ausgestorben.	
10.09.16,	06:34:48:	Mara	Müller:	Wer	nichts	für	die	Partei	geleistet	hat,	hat	nichts	auf	
der	Liste	zu	suchen.	Außerdem	kam	sie	sehr	unsympathisch	und	unsicher	rüber...	
Bis	gleich	:)	
10.09.16,	07:28:28:	+49	178	4782051:	Schade	das	ich	heute	nicht	dabei	sein	kann.	Ich	
wünsche	euch	ein	gutes	Händchen.	
10.09.16,	07:39:42:	Burkhard:	Es	wird	schon.	Da	Mache	ich	mir	keine	Sorgen	
10.09.16,	07:44:30:	Mara	Müller:	Wo	bleibt	ihr?	Bin	schon	da	;)	
10.09.16,	07:46:13:	Ulrich	Wolinski:	Ich	schlafe	noch	
10.09.16,	07:47:33:	Michael	Esperdiller:	Schlafschreiben	istheutzutage	ein	genauso	
großes	Problem	wie	Schlafwandeln	
10.09.16,	07:47:47:	+49	172	2055621:		
10.09.16,	07:48:25:	Mario	Mieruch:	Naja,	schlaff	wandeln	wäre	schlimmer...	
10.09.16,	09:10:14:	Wolfgang	Kempkes:	Der	Tag	fängt	gut	an:	Herr	Matzke	versucht	
Infos	vom	KV	Oberhausen	abzugreifen	und	gibt	sich	ganz	seriös	
10.09.16,	09:11:49:	Jörg	Schneider:	Gibt	sich	seriös?	Da	wird	er	vor	Überanstrengung	
gleich	zusammenbrechen	
10.09.16,	09:12:43:	Wolfgang	Kempkes:	Pirscht	sich	ganz	auf	nett	an	unsere	Delegierten	
ran.	



10.09.16,	09:19:28:	+49	172	2946021:	Vielleicht	sucht	er	neue	Vermieter	?		
10.09.16,	09:25:56:	Wolfgang	Kempkes:	Aber,	für's	“schön	Wetter	machen“	gibt's	
keine(!)	Stimmen	
10.09.16,	09:30:06:	+49	178	4782051:	So	ist	recht	Wolfgang	
10.09.16,	10:48:27:	Martin	Vincentz:	Heute	heißt	es	Phalanx	halten	
10.09.16,	10:49:53:	Detlef	Küsters:	Kriegen	wir	hin.	
10.09.16,	10:51:14:	Sebastian	Klockenkemper:	Sind	alle	da?	Bei	der	Registrierung	sind	
noch	Lücken	aufm	Zettel	
10.09.16,	10:53:03:	+49	171	8308714:	Kleve	ist	komplett	
10.09.16,	10:58:21:	Martin	Vincentz:	Krefeld	ist	auch	komplett	
10.09.16,	10:59:38:	Wolfgang	Kempkes:	Oberhausen,	wie	bereits	angekündigt,	mit	zwei	
Ausfällen☹	
10.09.16,	11:03:58:	Corinna	Bülow:	So,	liebe	Leute	jetzt	weiter	Disziplin	an	den	Tag	
legen	und	dann	klappt	das	schon...	
10.09.16,	11:10:17:	Alexander	Langguth:	MK	ist	komplett.	
10.09.16,	11:11:29:	Corinna	Bülow:		
10.09.16,	11:12:43:	Peter	Bohnhoff:		
10.09.16,	11:12:59:	+49	172	2055621:		
10.09.16,	11:13:20:	Burkhard:	Unser	Martin	möchte	auf	Platz	12	kandidieren.	
10.09.16,	11:14:13:	Peter	Bohnhoff:	Ach	was	Dottore	Martin	nehme	ich	an	
10.09.16,	11:14:30:	Martin	Vincentz:		
10.09.16,	11:14:58:	Burkhard:	Ich	schlage	ihn	gleich	vor	
10.09.16,	11:16:27:	+49	172	2946021:	Rheinisch	bergischer	Kreis	ist	vollzählig	
angetreten!		
10.09.16,	11:17:53:	Corinna	Bülow	hat	+49	177	7834235	hinzugefügt	
10.09.16,	11:20:35:	+49	163	7110857:	Euskirchen	ist	auch	komplett	
10.09.16,	11:23:30:	Ulrich	Wolinski:	Recklinghausen!	
10.09.16,	11:25:33:	Iris	Dworek-Danilowski:	Köln	ist	mit	17!		Delegierten	dabei.	Wir	
warten	noch	auf	drei.	Aber	vor	allem	die	PPnahen	fehlen.	
10.09.16,	11:26:15:	Peter	Bohnhoff:	Na	denn	
10.09.16,	11:56:01:	Ulrich	Wolinski:	Alexander	liegt	auf	Kurs.	
10.09.16,	11:59:31:	Andre	Monkol:	Ja.	Das	passt	mit	Alexander	-	sehr	gut	gemacht		
10.09.16,	12:01:16:	Alexander	Langguth:	Merci		
10.09.16,	12:01:43:	Martin	Vincentz:	War	ein	stimmiger	Auftritt!		
10.09.16,	12:01:55:	Markus	Scheer:	Gute	Vorstellung	von	Alexander	
10.09.16,	12:02:39:	Wolfgang	Kempkes:	Der	Applaus	war	Hinweis	genug	
10.09.16,	12:09:14:	Uwe	Krins:	Sauber	Alexander.	
10.09.16,	12:26:59:	Peter	Bohnhoff:	@Alex	
10.09.16,	12:29:05:	Jessica	Malisch:		Alexander,	deine	Kandidatur	war	toll	
10.09.16,	12:30:10:	Alexander	Langguth:	Vielen	Dank!!!!	Freut	mich,	danke	Dir	!!!!		
10.09.16,	13:01:47:	Corinna	Bülow:	Jetzt	zusammen	für	Martin!!!	
10.09.16,	13:01:47:	Sebastian	Klockenkemper:	Langguth	dürfte	klar	gewinnen	
10.09.16,	13:01:51:	Sebastian	Klockenkemper:	Krine	Stichwahl	nötig	
10.09.16,	13:03:04:	Sebastian	Klockenkemper:	War	David	gut?	
10.09.16,	13:03:48:	Markus	Scheer:	Leute,	den	Showdown	haben	wir	auf	12	:-(,	bitte	Dr.	
Vincentz	ist	Jung	hat	aber	die	entsprechende	Erfahrung.	Mit	Eckhard	stimmen	wir	gegen	
die	Bundessatzung	und	verärgern	die	anderen	Bundesländer,	zum	Nachteil	von	NRW.	
Trommelt	in	eurem	Umfeld,	versammt	wichtig.....	
10.09.16,	13:07:45:	Jessica	Malisch:	Wählt	Vinzent	
10.09.16,	13:08:03:	Jessica	Malisch:	Der	hat	hat	schon	viel	gearbeitet	und	ist	loyal	



10.09.16,	13:08:15:	Jessica	Malisch:	Außerdem	hat	er	Ahnung	
10.09.16,	13:09:00:	Helmut	Seifen:	Aber	er	muß	noch	sein	radikales	Gehabe	ablegen.	
10.09.16,	13:09:19:	Jessica	Malisch:	Ach?	Und	Eckert?	
10.09.16,	13:09:25:	Wolfgang	Kempkes:	Da	steht	ein	ausgebildeter	Arzt	gegen	einen	
Studenten!	
10.09.16,	13:09:30:	Jessica	Malisch:		
10.09.16,	13:13:14:	Martin	Vincentz:	Danke	
10.09.16,	13:13:29:	Alexander	Langguth:	VIIIIIIIIIIIIELEN	Dank!!!!!!!	
10.09.16,	13:15:21:	Ulrich	Wolinski:	Martin!!!!	
10.09.16,	13:16:53:	Jessica	Malisch:	Was	ist	denn	das	für	ein	Kandidatenfail	auf	Platz	13	
10.09.16,	13:17:03:	Uwe	Krins:		
10.09.16,	13:17:25:	Jessica	Malisch:	Martin,	ich	drück	dir	ganz	feste	die	Daumen	
10.09.16,	13:18:13:	Corinna	Bülow:	Sven!!!	
10.09.16,	13:18:19:	Martin	Vincentz:	Danke	:-)	
10.09.16,	13:18:40:	Martin	Vincentz:	Harter	Gegner,	David	macht	seine	Sache	schon	sehr	
gut.	
10.09.16,	13:18:44:	Corinna	Bülow:	Wenn	wir	zusammen	halten,	dann	schaffen	wir	das!!	
10.09.16,	13:19:38:	Peter	Bohnhoff:	Genau.	Das	duerfen	wir	uns	nicht	aus	der	Hand	
nehmen	lassen	
10.09.16,	13:21:12:	Jan	Preuss	:	Martin!	
10.09.16,	13:44:45:	Jörg	Schneider:	Martin	hats	
10.09.16,	13:45:16:	Jessica	Malisch:	Echt?	
10.09.16,	13:45:18:	Mario	Mieruch:	Zuuuuuuu	geil	
10.09.16,	13:45:21:	Sebastian	Klockenkemper:	Wir	haben	47	zu	28,	aber	neun	Nein	
10.09.16,	13:45:23:	Sebastian	Klockenkemper:	Fir	Martin	
10.09.16,	13:45:30:	Jessica	Malisch:	Jawoll!	
10.09.16,	13:46:26:	Martin	Vincentz:	Ohje,	spannend		
10.09.16,	13:48:04:	Sebastian	Klockenkemper:	190	von	368,	reicht	
10.09.16,	13:52:41:	Alexander	Langguth:		
10.09.16,	13:57:03:	Jörg	Schneider:	Letzte	Woche	auf	Krawall,	heute	fachlich.	Wo	steht	
er?	Wird	er	sich	im	LT	auch	entschuldigen?	
10.09.16,	13:57:03:	Corinna	Bülow:	Wie	geil	ist	das	denn?	
10.09.16,	13:58:13:	Peter	Bohnhoff:	Man	wird	ihm	gesagt	haben,	dass	der	Lautsprecher	
nicht	ankommt	
10.09.16,	14:05:48:	Alexander	Langguth:	Glückwunsch	auch	hier,	Herr	Kollege		
10.09.16,	14:06:17:	Mario	Mieruch:		
10.09.16,	14:06:17:	Martin	Vincentz:	Danke,	und	vielen	Dank	an	euch!	
10.09.16,	14:08:07:	Christine	Coroneo:	Ich	freue	mich	über	die	bisherigen	
Wahlergebnisse	riesig	und	gratuliere	hier	ganz	herzlich		
10.09.16,	14:08:25:	+49	171	8308714:	Glückwunsch	Martin	
10.09.16,	14:09:50:	Markus	Scheer:	Glückwunsch		
10.09.16,	14:10:06:	Markus	Scheer:	aus	Oberberg	
10.09.16,	14:11:35:	Burkhard:	Und	natürlich	ein	ganz	besonderer	Glückwunsch	von	mir.	
Bin	stolz	auf	Dich	Martin	
10.09.16,	14:11:55:	+49	171	3653870:	Bitte	etwas	mehr	Unterstützung	für	Sven!	
10.09.16,	14:13:42:	Corinna	Bülow:	Weiter	schön	zusammenhalten!!!	Dann	bekommen	
wir	den	Sven	auch	durch!!!	
10.09.16,	14:16:47:	Ulrich	Wolinski:	Wird	schon!	
10.09.16,	14:17:31:	Wolfgang	Kempkes:	Macht	einen	soliden	Eindruck!	
10.09.16,	14:22:31:	Peter	Bohnhoff:	Platz	14?	



10.09.16,	14:22:34:	Matthias	Gellner:	Jetzt	Sven	durchbekommen	
10.09.16,	14:22:46:	Martin	Vincentz:		
10.09.16,	14:23:12:	Dirk	Schlomski:		
10.09.16,	14:23:29:	Corinna	Bülow:	Jan!!!	
10.09.16,	14:24:25:	Markus	Scheer:	Sven	war	gut.	
10.09.16,	14:24:57:	Peter	Bohnhoff:	Ja	und	der	letzte	Fragesteller	
10.09.16,	14:25:16:	Christine	Coroneo:	Die	Reihenfolge	auf	dem	Stimmzettel	stimmt	
nicht,	ist	das	angreifbar?	
10.09.16,	14:25:18:	Gabriele	Walger-Demolski:	Sven	Tritschler	...	vor	!!@	
10.09.16,	14:25:46:	Alexander	Langguth:	MK	steht	
10.09.16,	14:25:48:	Peter	Bohnhoff:	Finde	ich	auch	komisch	
10.09.16,	14:26:01:	Christine	Coroneo:	Fragt	jemand	Fabian?	
10.09.16,	14:26:28:	Christian	Loose:	Jeder,	der	kandidieren	will,	sollte	sich	bitte	im	
Vorfeld(!)	über	legen,	wer	ihn	vorschlägt.	
10.09.16,	14:26:33:	Peter	Bohnhoff:	Der	sagt	alles	ok	
10.09.16,	14:29:08:	Andre	Monkol:	Hochsauerlandkreis	steht	auch.	
10.09.16,	14:29:37:	Michael	Esperdiller:	Aachen	sitzt.	Es	ist	schließlich	rot	an	der	Wand.	
10.09.16,	14:30:02:	Peter	Bohnhoff:	Die	Sauerlaender	wieder	
10.09.16,	14:30:18:	Christian	Loose:		
10.09.16,	14:30:20:	Corinna	Bülow:	Schön	weiter	so!!!	
10.09.16,	14:30:25:	Mara	Müller:	Man	sollte	sich	ein	Beispiel	an	Aachen	nehmen		
10.09.16,	14:33:26:	Mara	Müller:	Fragen	an	Blex??	
10.09.16,	14:33:53:	Mara	Müller:	Ans	Mikro.	Na	stehen	schon	viele	
10.09.16,	14:38:17:	Christian	Loose:	Zu	spät.	Fragesteller	müssen	sofort	die	mikros	
besetzen.	Jetzt	nur	Blex	freunde	am	Mikrofon	
10.09.16,	14:39:31:	Christian	Neupert:	Was	macht	boyens	denn	hier?	
10.09.16,	14:40:17:	Mara	Müller:	Mario	sollte	noch	drankommen	
10.09.16,	14:43:12:	+49	178	4782051:	Glückwunsch	an	die	bisher	Gewählten		
10.09.16,	14:45:01:	Michael	Esperdiller:	Nach	Proporz	ist	Münster	dran.	
10.09.16,	14:46:31:	Mara	Müller:	So	wie	das	gerade	aussieht,	kommt	Blex	im	ersten	
Wahlgang	rein.	Vor	allem	wenn	sich	unsere	Stimmen	noch	spalten	
10.09.16,	14:47:22:	Christian	Loose:	Zusammenhalten	und	Münster	wählen	
10.09.16,	14:49:31:	Jessica	Malisch:	Diese	Pöbler	vom	Blex	
10.09.16,	14:49:35:	Jessica	Malisch:	Ätzend	
10.09.16,	14:49:46:	Corinna	Bülow:		
10.09.16,	14:50:06:	Christian	Loose:	Wir	haben	bisher	alle	geschafft,	Blex	schaffen	wir	
auch	
10.09.16,	14:50:19:	Jörg	Schneider:	Stichwahl	tri	sch	
10.09.16,	14:50:34:	Michael	Esperdiller:	Stimmverhaltnis?	
10.09.16,	14:50:44:	Michael	Esperdiller:	ST	vorne?	
10.09.16,	14:51:04:	Sebastian	Klockenkemper:	Stichwahl	
10.09.16,	14:52:15:	Sebastian	Klockenkemper:	Japp,	22+	grgenüber	Schild	
10.09.16,	14:54:02:	Michael	Esperdiller:	Wie	knapp	zum	Quorum?	
10.09.16,	14:54:27:	Sebastian	Klockenkemper:	Ca.	360	abgegeben	
10.09.16,	15:12:17:	Ulrich	Wolinski:	Wie	kommt	Stephan	Boyens	auf	einen	Münsteraner	
Platz?	
10.09.16,	15:13:03:	Ulrich	Wolinski:	Ich	mag	den	Mann,	aber	Jan	muss	hier	unterstützt	
werden.	
10.09.16,	15:13:06:	Gabriele	Walger-Demolski:	Boyens	ist	ein	frei	Flooter	
10.09.16,	15:13:07:	Burkhard:	Problem	der	Kommunikation	



10.09.16,	15:13:21:	Gabriele	Walger-Demolski:	Dessen	Ziel	war	Blex	
10.09.16,	15:14:26:	Iris	Dworek-Danilowski:	Ja	-	und	das	kann	man	einem	erwachsenem	
Mann	auch	nicht	absprechen,	seine	persönliche	Frage	der	Ehre.	
10.09.16,	15:24:32:	Sebastian	Klockenkemper:	Sven	Mehrheit	in	unserm	Viertel	
10.09.16,	15:24:50:	Jörg	Schneider:	Schickt	Bitte	einen	zum	wahlraum.	Die	haben	uns	
eingeschlossen	
10.09.16,	15:24:53:	Jörg	Schneider:	Sieht	gut	aus	für	Tritschler	
10.09.16,	15:25:11:	Corinna	Bülow:		
10.09.16,	15:26:02:	Detlef	Küsters:		
10.09.16,	15:26:13:	Michael	Esperdiller:	Seid	ihr	wieder	frei?	
10.09.16,	15:26:37:	Michael	Esperdiller:	Wo	seid	ihr	denn?	
10.09.16,	15:27:28:	Jessica	Malisch:	Hab	jemanden	los	geschickt	
10.09.16,	15:27:46:	Michael	Esperdiller:	Mich?	
10.09.16,	15:28:44:	Jessica	Malisch:	Ne	Ralf	Kosak	
10.09.16,	15:28:52:	Jessica	Malisch:	Hausmeister	war	schon	da	
10.09.16,	15:29:52:	Sebastian	Klockenkemper:	Sven	gewinnt,	173,	Mehrheit	war	171	
10.09.16,	15:34:47:	Detlef	Küsters:	Puh.	Knapper	geht	es	kaum	
10.09.16,	15:36:03:	Martin	Vincentz:	Gewonnen	ist	gewonnen!	
10.09.16,	15:36:12:	Wolfgang	Kempkes:	Die	Anzahl	der	abgegebenen	Stimmen	ist	zu	
niedrig.	Also	mehr	Disziplin	bitte.	
10.09.16,	15:36:59:	Alexander	Langguth:		
10.09.16,	15:38:28:	Mara	Müller:	Noch	ein	Punkt	mehr	warum	wir	uns	abstimmen	
müssen...	
10.09.16,	15:43:10:	Corinna	Bülow:	Jan!!	
10.09.16,	15:48:01:	Peter	Bohnhoff:	Ich	wünscht	es	wär	Nacht	und	die	Preußen	kämen	
10.09.16,	15:50:12:	Ulrich	Wolinski:	Daniel	wohnt	alleine.	Kann	ich	ihm	anbieten	mit	
zum	Essen	zu	kommen.	
10.09.16,	15:51:01:	Ulrich	Wolinski:	Entschuldigung	das	war	nur	für	meine	Frau	
gedacht.	..	
10.09.16,	15:53:40:	Wolfgang	Kempkes:	Wir	kommen	auch	zum	essen.	
10.09.16,	15:54:25:	Wolfgang	Kempkes:	Nach	der	Wahl	bitte	die	Mikro	besetzen	
10.09.16,	15:58:36:	Christian	Loose:	??	Nach	der	Wahl	
10.09.16,	16:00:37:	Alexander	Langguth:	Bin	kurz	weg	wegen	Akku	laden!!!!!	Bitte	zur	
Not	persönlich!!!!!!!	
10.09.16,	16:02:57:	Mario	Mieruch:	Ich	hab	jetzt	viele	neue	Freunde,	weil	ich	dem	
Kleinen	so	eine	Frage	gestellt	habe...	Hammer,	wie	man	anschließend	angegangen	wird.	
Rust	hat	den	Zettel	von	mir	zerknüllt,	mir	auf	die	Brust	geschlagen	und	ist	mir	fast	ins	
Gesicht	gesprungen.	Nur	noch	irre.	..		
10.09.16,	16:03:56:	Christine	Coroneo:	Freu	dich	über	deine	alten,	die	kennen	dich	so	
10.09.16,	16:04:25:	Christian	Loose:	Bereits	jetzt	sprengt	Blex	die	Partei.	Leider	sehen	
das	zu	wenige	
10.09.16,	16:05:15:	Jessica	Malisch:	Ach	Mario,	sei	froh	das	sie	alle	so	klein	sind		
10.09.16,	16:09:35:	Jörg	Schneider:	Stichwahl	Blex	preuss	
10.09.16,	16:09:39:	Jörg	Schneider:	Holt	eure	Leute	in	den	saal.	Das	wird	sonst	knapp	für	
Jan!!!!	
10.09.16,	16:11:08:	Sebastian	Klockenkemper:	Knapp	für	Blex,	Stichwahl	gegrn	Preuß	
10.09.16,	16:11:45:	Wolfgang	Kempkes:	Jetzt	wird	jeder	gebraucht!	
10.09.16,	16:12:50:	Sebastian	Klockenkemper:	Alle	rein	jetzt,	Blex	fehlten	gerade	nur	
13Stimmen	



10.09.16,	16:13:52:	Christine	Coroneo:	Katterfeldt	setzt	homosexuelle	mit	Straftätern	
auf	eine	Stufe	
10.09.16,	16:14:47:	Corinna	Bülow:	Alle	rein	zur	Stichwahl	
10.09.16,	16:14:58:	Corinna	Bülow:	Jan	muss	durch!'n	
10.09.16,	16:15:19:	Peter	Bohnhoff:	Kein	rechtgläubiger	mehr	draussen	
10.09.16,	16:16:57:	Mario	Mieruch:	Dran	denken,	jede	stimme	für	jan	ist	in	erster	Linie	
eine	gegen	blex	
10.09.16,	16:24:50:	Gabriele	Walger-Demolski:	Jan	Preuß	muss	durch	Bildung	vor	
10.09.16,	16:25:28:	Gabriele	Walger-Demolski:	Richtig	Mario	
10.09.16,	16:40:01:	Ulrich	Wolinski:	Wir	werden	uns	durchsetzen.	
10.09.16,	16:42:55:	Sebastian	Klockenkemper:	Blex	bri	uns	vorne	
10.09.16,	16:43:15:	Martin	Vincentz:	Mist	
10.09.16,	16:43:35:	Jörg	Schneider:	Blex	mit	einer	Stimme	gewonnen	
10.09.16,	16:43:49:	Mario	Mieruch:	Absolut?	
10.09.16,	16:43:52:	Martin	Vincentz:	Waaaas!?	
10.09.16,	16:44:01:	Sebastian	Klockenkemper:	Blex	mit	einer	stimme	gewonnen	
10.09.16,	16:44:09:	Mario	Mieruch:	Fuck...	
10.09.16,	16:44:11:	Jörg	Schneider:	Blex	mit	1	stimme	gewinn	
10.09.16,	16:45:11:	Mara	Müller:	Das	kann	doch	nicht	sein...	
Da	darf	echt	keiner	mehr	rausgehen	bei	den	Wahlen	
10.09.16,	16:50:23:	Corinna	Bülow:	Auf	16	Dietmar	Gedig!!!	
10.09.16,	16:58:06:	Corinna	Bülow:	Na	klar	
10.09.16,	16:59:06:	Jessica	Malisch:	Jetzt	Gabriele	
10.09.16,	17:00:13:	Ulrich	Wolinski:	Gabriele	was	sonst.	
10.09.16,	17:00:53:	Markus	Scheer:	Jungs	und	Mädels,	Mund	abputzen	und	weiter.	Es	
steht	13:1,	machen	wir	heute	noch	mindestens	ein	15:1	daraus.	Gabriele	sollte	gleich	
ohne	Stichwahl	durchkommen.	
10.09.16,	17:01:19:	Wolfgang	Kempkes:		
10.09.16,	17:02:00:	Peter	Bohnhoff:	.	Ich	sehe	aber	resignierte	Gesichter.	Also:	Ran	wie	
Max	an	die	Graupen	
10.09.16,	17:02:15:	+49	171	2122609:	So	soll	es	sein	
10.09.16,	17:05:21:	Mario	Mieruch:	Nicht	aufgeben.	Blex	isoliert	sich	später	selbst	
10.09.16,	17:06:16:	Ulrich	Wolinski:	Sehe	keinen	der	aufgibt.	
10.09.16,	17:08:09:	+49	163	7110857:	Bitte	nicht	vorab	von	Isolierung	reden,	bevor	sie	
noch	keine	Fraktion	gegründet	wurde	;)...hoffen	wir	mal	das	beste	
10.09.16,	17:12:53:	Mario	Mieruch:	Aha...	
10.09.16,	17:13:53:	Corinna	Bülow:	Walger-Demolsky	
10.09.16,	17:13:55:	Wolfgang	Kempkes:	Das	muss	jetzt	klappen!!!	
10.09.16,	17:14:19:	Peter	Bohnhoff:	Alles	für	W-D	
10.09.16,	17:14:23:	Mara	Müller:	Was	kann	man	Dietmar	für	Fragen	stellen??	
10.09.16,	17:14:34:	Corinna	Bülow:		
10.09.16,	17:17:27:	Helmut	Seifen:	Ich	würde	die	Sache	in	Ruhe	angehen.	Bitte	keine	
Hysterie.	
10.09.16,	17:18:01:	Markus	Scheer:	Genau..	Ruhe	bewahren.	
10.09.16,	17:19:02:	Wolfgang	Kempkes:	Hauptsache	die	Mikrofone	belegen!	
10.09.16,	17:20:03:	Corinna	Bülow:	Stellt	euch	an	die	mikros	
10.09.16,	17:21:18:	Corinna	Bülow:	Fragt	was	zu	kriminellen	Migranten	
10.09.16,	17:21:18:	Corinna	Bülow:	Zur	ja	
10.09.16,	17:21:20:	Corinna	Bülow:	Oder	zur	Polizeipersonaldecke	oder	zur	
polizeiausstattung	



10.09.16,	17:22:09:	Peter	Bohnhoff:	Ist	er	policeman?	
10.09.16,	17:22:22:	+49	178	4782051:	Jep	
10.09.16,	17:23:07:	Corinna	Bülow:	Aber	bitte	rechtzeitig	an	die	Mikros	
10.09.16,	17:23:07:	Martin	Vincentz:	Ich	frag	zur	Polizeiausstattung	
10.09.16,	17:26:12:	Corinna	Bülow:	Ja	
10.09.16,	17:27:25:	Wolfgang	Kempkes:	Wir	brauchen	gleich	gute!	Frager	für	Herrn	
Röckemann.	
10.09.16,	17:28:29:	Corinna	Bülow:	Auch	da	wieder	Mikros	besetzen	
10.09.16,	17:29:16:	+49	178	4782051:	Röckemann	hat	sich	unglaubwürdig	gemacht.	Es	
war	ein	knappes	Ergebnis	und	er	wollte	für	Platz	2	antreten.	Da	muss	mann	ansetzen	
10.09.16,	17:30:52:	Jörg	Schneider:	Stichwahl	Schaak	walger	
10.09.16,	17:33:25:	Christian	Loose:	Ich	werde	folgendes	Fragen:	Herr	Röckemann,	in	
der	letzten	Woche	haben	Sie	sich	als	Generalist	vorgestellt,	jetzt	möchten	Sie	Facharbeit	
machen.	Was	denn	genau	und	wie	wollen	Sie	ihre	Ideen	finanzieren?	o.ä.	
10.09.16,	17:37:47:	Jörg	Schneider:	Korrigiere:reicht	knapp	für	Gabriele	:-)	
10.09.16,	17:38:18:	Detlef	Küsters:	Puh.	
10.09.16,	17:38:40:	Alexander	Langguth:	Sauber		
10.09.16,	17:39:01:	Peter	Bohnhoff:	Yes	
10.09.16,	17:39:02:	Jörg	Schneider:	Und	doch	srichwahl.	2	stimmen	fehlen	
10.09.16,	17:39:41:	Alexander	Langguth:		
10.09.16,	17:40:03:	Sebastian	Klockenkemper:	Stichwahl	vermutlich	
10.09.16,	17:41:26:	Dietmar	Gedig:	Ich	bitte	um	eure	Unterstützung	
10.09.16,	17:41:28:	Dietmar	Gedig:	Gedig	:)	
10.09.16,	17:41:44:	Corinna	Bülow:	Na	klar!!!	
10.09.16,	17:41:52:	Peter	Bohnhoff:	Kriegste	
10.09.16,	17:42:36:	Wolfgang	Kempkes:	Klar	
10.09.16,	17:42:43:	Mara	Müller:	Klar	weil	du	der	Bessere	bist		
10.09.16,	17:46:47:	Christian	Neupert:	Bitte	keine	30	jährigen	kandidaten	mehr!	Da	
fehlen	doch	noch	routine	und	charisma.	
10.09.16,	17:49:34:	Iris	Dworek-Danilowski:	Ich	hoffe	auf	den	Polentenbonus	
10.09.16,	17:49:49:	Mara	Müller:	Er	liest	die	Antworten	ab	:o	
10.09.16,	17:49:56:	+49	163	7110857:	Hat	er	seine	Antworten	abgelesen?	
10.09.16,	17:50:02:	+49	163	7110857:	Mara	
10.09.16,	17:52:41:	Mara	Müller:	Die	obige	Frage	von	Christian	wäre	besser	gewesen.	
Zur	Finanzierung	kann	er	ja	nie	etwas	sagen...	
10.09.16,	17:53:29:	Mara	Müller:	Reinkommen	
10.09.16,	17:53:31:	Mara	Müller:	Wahl!!	
10.09.16,	17:54:07:	Alexander	Langguth:	2	Stimmen	-	oh	Mann	...	Stichwahl	wird	aber	
deutlich!!!!!!	
10.09.16,	17:54:15:	Corinna	Bülow:	Stichwahl!!!	Walger-Demolsky	
10.09.16,	17:55:00:	Matthias	Gellner:	Jetzt	Gabriele	Walger-Demolsky	durchbringen.	Das	
wird!!!	
10.09.16,	17:55:12:	Mara	Müller:	Naja	deutlich	negativ	befürchte	ich	wenn	man	sich	die	
anderen	Kandidaten,	die	Stimmen	bekommen	haben	ansieht.		
Könnte	also	knapp	werden	
10.09.16,	17:55:28:	Markus	Scheer:	So	Jungs&Mädels,	jetzt	aber	wieder	zurück	zur	
Disziplin.	Es	muessen	deutliche	Zeichen	gesetzt	werden,	trommelt	eure	Leute	
zusammen	und	macht	es	denen	klar.....	Walger	wählen!!!!!	
10.09.16,	17:55:36:	Jessica	Malisch:	Gabriele	❤	
10.09.16,	17:55:45:	Matthias	Gellner:	Umso	wichtiger	die	Disziplin	einzuhalten.	



10.09.16,	17:56:04:	Peter	Bohnhoff:	Ist	die	leichtere	Aufgabe.	16	wird	kribbeliger.	
Disziplin!!!!!!	Bitte!!!!!	
10.09.16,	17:57:37:	Christian	Neupert:	Roeckemann	hat	man	garantiert	die	ganze	rede	
geschrieben.	
10.09.16,	17:58:08:	Peter	Bohnhoff:	Und	das	schlecht.	Aber	es	wird	eng	
10.09.16,	17:58:45:	Christian	Loose:	Nicht,	wenn	alle	zusammen	halten	
10.09.16,	17:59:39:	Peter	Bohnhoff:	Ein	Blick	nach	vorn.	17?	
10.09.16,	18:00:06:	Matthias	Gellner:	Bottrop	komplett	für	Gabriele	W-D.	
10.09.16,	18:03:56:	Jan	Preuss	:	Ist	Gabriele	durch?	
10.09.16,	18:09:39:	Corinna	Bülow:	Auf	17	wird	es	weiß	
10.09.16,	18:11:32:	Corinna	Bülow:	Stichwahl	
10.09.16,	18:14:18:	+49	172	2055621:	Stichwahl?	
10.09.16,	18:14:33:	Sebastian	Klockenkemper:	Reicht	knapp	für	Gabi	
10.09.16,	18:14:43:	Corinna	Bülow:	Gerade	
10.09.16,	18:14:44:	Corinna	Bülow:	Jan	ist	nicht	da	
10.09.16,	18:15:03:	Sebastian	Klockenkemper:	Doch	nicht	so	knapp	:)	
10.09.16,	18:16:21:	Sebastian	Klockenkemper:	Krine	Stichwahl,	Gabi	hat	gewonnen	
10.09.16,	18:16:29:	Sebastian	Klockenkemper:	Alle	rein	jetzt	für	Geid	
10.09.16,	18:16:33:	Sebastian	Klockenkemper:	Gedig	
10.09.16,	18:16:38:	Jessica	Malisch:	❤	
10.09.16,	18:17:20:	Corinna	Bülow:		
10.09.16,	18:18:00:	Mario	Mieruch:	Gabi	gewinnt	gegen	schaak	
10.09.16,	18:18:56:	Mario	Mieruch:	Ein	irrläufer	
10.09.16,	18:23:49:	Corinna	Bülow:	Weiß	
10.09.16,	18:24:00:	Corinna	Bülow:	Fragen	an	Günther:	was	alles	für	Partei	gemacht?	
Seit	wann	an	welchen	Aktionen	teilgenommen	
10.09.16,	18:24:12:	Corinna	Bülow:	Boote	Mikros	besetzen	
10.09.16,	18:24:22:	Corinna	Bülow:	Ganz	wichtig	
10.09.16,	18:26:14:	Corinna	Bülow:	Bitte	
10.09.16,	18:28:45:	Corinna	Bülow:	Günter	Weiß	
10.09.16,	18:29:51:	Sebastian	Klockenkemper:	Rein	jetzt	
10.09.16,	18:31:33:	Corinna	Bülow:	Gedig!!!	
10.09.16,	18:35:13:	Gabriele	Walger-Demolski:	Vielen	Dank	Euch	Allen!	
Und	Jetzt	Gedig	
10.09.16,	18:35:41:	Dirk	Schlomski:		
10.09.16,	18:40:21:	Christian	Loose:	Bei	fragen	halte	ich	mich	heute	zurück.	Hab	da	
heute	kein	Händchen	für	
10.09.16,	18:42:11:	Corinna	Bülow:	Wer	kann	fragen	stellen?	
10.09.16,	18:42:16:	Mario	Mieruch:	Ich	bin	auch	verbrannt	fur	dieses	we	
10.09.16,	18:43:11:	Corinna	Bülow:	Freiwillige	vor	...	
10.09.16,	18:43:23:	Corinna	Bülow:	Sonst	wird	es	unschön	
10.09.16,	18:45:11:	Martin	Vincentz:	Ich	kann	gerne	nochmal	
10.09.16,	18:45:20:	+49	171	2122609:	Ist	der	Bewerber	von	P.P?	
10.09.16,	18:45:52:	Christian	Loose:	Gute	Idee,	du	bist	ein	ruhiger	Frager.	Ich	bin	zu	
unentspannt	heute	
10.09.16,	18:47:58:	Martin	Vincentz:	Worauf	ist	Günter	vorbereitet?	
10.09.16,	18:49:23:	Corinna	Bülow:	Moment	
10.09.16,	18:49:26:	Ulrich	Wolinski:	Dirk	sagt	im	Prinzip	auf	alles.	
10.09.16,	18:50:09:	Sven	Tritschler:	Fragt	ihn	nach	den	REP	
10.09.16,	18:50:13:	Sven	Tritschler:	Dann	ist	das	Thema	weg	



10.09.16,	18:51:00:	Corinna	Bülow:	Macht	das	
10.09.16,	18:51:57:	Martin	Vincentz:	Ok	
10.09.16,	18:52:03:	Corinna	Bülow:	Nette	Fragen	an	Uta?	
10.09.16,	18:52:11:	Corinna	Bülow:	Warum	kein	Portal	
10.09.16,	18:53:06:	Sebastian	Klockenkemper:	Röck	gewinnt	
10.09.16,	18:53:40:	Detlef	Küsters:	War	zu	befürchten	
10.09.16,	18:54:17:	Wolfgang	Kempkes:	Wie	klar?	
10.09.16,	18:54:33:	Sebastian	Klockenkemper:	30-60	
10.09.16,	18:54:49:	Sebastian	Klockenkemper:	Relativ	klarer	Vorstand	
10.09.16,	18:54:57:	Sebastian	Klockenkemper:	Vorsprung	
10.09.16,	18:55:04:	Wolfgang	Kempkes:	Das	darf	hier	nicht	kippen!!	
10.09.16,	18:58:00:	Iris	Dworek-Danilowski:	Dann	brauchen	wir	deutlich	stärkere	
Kandidaten.	
10.09.16,	18:58:20:	Mario	Mieruch:	Es	sind	schon	welche	abgehauen	
10.09.16,	18:58:52:	Mara	Müller:	Und	keine	Kampfkandidaturen	der	eigenen	Leute	
Da	ist	die	Eitelkeit	wohl	manchmal	größer...	
10.09.16,	18:59:22:	Peter	Bohnhoff:	Ich	sehe	es	so,	dass	hier	die	Standhaftigkeit	leidet	
10.09.16,	18:59:24:	Peter	Bohnhoff:	Warum	auch	immer	
10.09.16,	19:00:27:	Mario	Mieruch:	Weil	mancher	sich	am	Ende	selbst	gern	nahe	ist	
10.09.16,	19:10:27:	Mario	Mieruch:	Uta	kam	gut	rüber.	Das	wird	wieder	für	
Kannibalismus	sorgen	
10.09.16,	19:10:52:	Peter	Bohnhoff:	Findest	Du?	
10.09.16,	19:11:07:	Iris	Dworek-Danilowski:	Ich	bin	verwirrt	-	welcher	Bezirk	ist	dran?	
Ist	Uta	frei	rein	oder	nominiert?	
10.09.16,	19:12:07:	Sven	Tritschler:	Frei	rein	
10.09.16,	19:12:23:	Sven	Tritschler:	BV	Dus	ist	dran	
10.09.16,	19:12:28:	Jessica	Malisch:	366	Delegierte	sind	nach	unserer	Kenntnis	noch	da	
10.09.16,	19:13:54:	Corinna	Bülow:	Günter	ist	dran	
10.09.16,	19:14:04:	Christian	Neupert:	Uta	hat	viel	applaus	von	pp.	Ddorf	hat	Weiss	
nominiert.	Schlechter	Redner.	
10.09.16,	19:15:19:	Alexander	Langguth:	Uta	müsste	deutlich	gewinnen!!!!	
10.09.16,	19:15:54:	Mara	Müller:	Das	denke	ich	auch	
10.09.16,	19:16:12:	Jessica	Malisch:	Mettmann,	5	Leute	weg	
10.09.16,	19:16:25:	Christian	Neupert:	Ist	sicher	das	uta	nicht	mit	pp	kuschelt?	
10.09.16,	19:17:17:	Christian	Loose:	Uta	und	PP.	Das	ist	ein	Witz,	oder?	
10.09.16,	19:17:27:	Markus	Scheer:	Mit	Weiss	ist	schwierig,	es	stossen	sich	zu	viele	an	
seiner	Vergangenheit....	
Hinzukommt,	dass	die	Reihen	bröckeln,	ggfs.	hilft	die	Gegenseite....	
10.09.16,	19:17:33:	Martin	Vincentz:	Besser	für	heute	cut?	Uns	scheint	die	Luft	
auszugehen!	
10.09.16,	19:17:41:	Sven	Tritschler:	Ja	
10.09.16,	19:17:45:	Markus	Scheer:	Yep	
10.09.16,	19:17:53:	Sven	Tritschler:	Vertagung	anstreben	
10.09.16,	19:17:57:	Wolfgang	Kempkes:	Schluss	machen	
10.09.16,	19:18:02:	Martin	Vincentz:		
10.09.16,	19:18:28:	Christian	Neupert:	Ihr	müsst	mal	den	Applaus	der	ppler	für	uta	hier	
sehen	
10.09.16,	19:20:47:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ich	freu	mich	auf	Jörg	Feller	
10.09.16,	19:21:39:	Christian	Loose:	Die	hat	ja	auch	gut	gegen	die	soziale	Armut	und	
gegen	Willkommenskultur	gewettet.	Populismus	zieht	hier	



10.09.16,	19:21:40:	Christian	Loose:	Gewettert	.	blöde	auto	Korrektur	
10.09.16,	19:21:50:	Iris	Dworek-Danilowski:		
10.09.16,	19:21:56:	Markus	Scheer:	Endlich	mal	wieder	ein	Top	Kandidat.....	
10.09.16,	19:34:52:	Wolfgang	Kempkes:	Da	muss	morgen	mehr	Disziplin	rein,	sonst	
läuft's	aus	dem	Ruder!!	
10.09.16,	20:17:19:	+49	171	2122609:	Blöd	gelaufen.	Die	PP-DELEGIERTEN	waren	bis	
zum	Ende	komplett.	Gut	dass	unterbrochen	wurde	
10.09.16,	20:18:50:	Gabriele	Walger-Demolski:	Das	hat	heute	morgen	sehr	gut	
begonnen,	genauso	muss	es	morgen	früh	weiter	gehen.	Und	die	nächsten	Dssd.	Plätze	
müssen	sitzen!!!	
Genauso	wie	Münster	
10.09.16,	20:27:09:	Dietmar	Gedig:	Vielen	Dank	an	alle	Unterstützer	
10.09.16,	21:11:10:	Christian	Loose:	Leute,	Röckemann	und	Blex	waren	auch	harte	
Brocken.	Die	PP	hat	die	besten	Pfeile	abgeschossen.	Schild	wird	vermutlich	am	dritten	
Wochenende	antreten,	da	er	sich	dann	wieder	vorstellen	darf.	14,5	von	17	durchgekriegt	
(ich	rechne	Uta	mal	als	neutral).	Das	ist	doch	super	
10.09.16,	21:11:34:	Günter	Pollmann:	<Audio	weggelassen>	
10.09.16,	21:13:44:	+49	171	2122609:	Schild	tritt	morgen	erneut	an.	Hab	ich	selbst	
mitgehört	
10.09.16,	21:14:44:	Wolfgang	Kempkes:	Unterm	Strich	war	es	ok.	
10.09.16,	22:13:27:	Corinna	Bülow:	Wo	will	der	Schild	wieder	rein?	
10.09.16,	22:17:12:	+49	171	2122609:	Wann	er	morgen	antritt,	hat	er	nicht	gesagt.	Nur	
DASS	er	es	machen	will	
10.09.16,	22:26:11:	Jan	Preuss	:	Auch	von	mir	vielen	Dank	
10.09.16,	22:57:42:	Alexander	Langguth:	Eckardt	will	auch	noch	mal	
10.09.16,	22:58:49:	Sebastian	Klockenkemper:	David	"Eitelkeit"	Eckert	hat	ja	sein	
Bewerbungsvideo	von	heute	schon	bei	Facebook	hochgeladen	;)	
10.09.16,	22:59:31:	Mario	Mieruch:	Ohne	worte...	
10.09.16,	23:00:21:	Alexander	Langguth:	Genau...	Da	drunter	schreibt	er,	dass	es	DIESES	
MAL	nicht	geklappt	hat.	Also	kommt	er	nochmal...	
10.09.16,	23:05:58:	Mario	Mieruch:	Die	kommen	alle	noch	mal.	
10.09.16,	23:06:35:	Sebastian	Klockenkemper:	Und	sein	Wadenbeißer	John	Klein	hat	es	
mit	Kommentar	"Wow	stark"	in	AfD	NRW	Intern	geteilt.	Wenigstens	können	die	sich	
selber	ernst	nehmen...	
10.09.16,	23:07:05:	Alexander	Langguth:		
10.09.16,	23:09:11:	Corinna	Bülow:	Wann	will	Eckert	wieder	rein?	
10.09.16,	23:10:27:	+49	171	2122609:	Am	Besten	wäre	es	gegen	Schild	
10.09.16,	23:14:18:	Corinna	Bülow:		
11.09.16,	00:54:09:	Jan	Preuss	:	Danke,	das	baut	mich	auf.	Bis	morgen	
11.09.16,	01:11:02:	Jan	Preuss	:	...aber	auf	welchem	Platz?	
11.09.16,	07:44:00:	Mara	Müller:	Hier	wird	dir	bestimmt	jetzt	keiner	einen	Platz	
vorschlagen?!	
Es	sind	noch	gute	Leute	für	die	nächsten	Plätze	vorgesehen,	die	bisher	sehr	viel	für	die	
Partei	gemacht	haben	(Spenrath	z.b.)	
Diese	Gruppe	darf	jetzt	kein	Eigenleben	entfalten.		
Sprecht	euch	mit	dem	Bezirk	und	mit	ME	ab	aber	gefährdet	durch	Querschießen	nicht	
die	ganze	Sache	bitte...	
Jan	was	hat	Klaus	Blex	zu	dir	gesagt?	Er	war	ziemlich	beleidigend	oder?	



11.09.16,	07:56:06:	Jan	Preuss	:	...die	Frage	nach	dem	Platz	war	auch	rhetorisch.	Ich	
halte	mich	natürlich	(!)	an	Absprachen.	Ich	habe	selbst	nicht	mitbekommen,	was	Klaus	
gesagt	hat,	aber	es	war	wohl	irgendwas	Richtung	A****loch	
11.09.16,	08:12:36:	+49	172	2946021:	Morgen	zusammen☕	ich	werde	nachher	der	erste	
Redner	sein,	nachdem	der	eine	Kandidat	sich	schriftlich	vorgestellt	hat.	Der	Saal	wird	da	
noch	ziemlich	müde	sein.	Eine	Bitte	deshalb:	klatscht	die	Bude	wach!			LG	
11.09.16,	08:13:22:	Dirk	Schlomski:		
11.09.16,	08:13:38:	Ulrich	Wolinski:		
11.09.16,	08:16:37:	Jessica	Malisch:	Klaus	Blex	ist	unmöglich,	unzivilisiert	und	rüpelhaft.	
11.09.16,	08:20:36:	Alexander	Langguth:	Nichts	Neues,	Jessi		deshalb	hat	er	im	MK	
Hausverbot!!!!!	
11.09.16,	08:20:52:	Alexander	Langguth:	Machen	wir,	Jörg!!!!!	
11.09.16,	09:11:45:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Viel	Erfolg	wünsche	ich	Euch,	aus	
München!	Wäre	gern	vor	Ort!	Hoffe,	Ihr	schaukelt	das!	
11.09.16,	09:23:41:	Peter	Bohnhoff:	Wie	lang	dürfen	die	Beifallsstürme	sein?	Denk	an	
die	Redezeit	
11.09.16,	10:21:10:	Ulrich	Wolinski:	Kurz	und	laut.	
11.09.16,	10:22:59:	Alexander	Langguth:	Macht	er	gut	
11.09.16,	10:23:40:	Ulrich	Wolinski:		
11.09.16,	10:24:10:	Matthias	Gellner:	Gute	Rede	
11.09.16,	10:24:19:	Mario	Mieruch:	Moin.	Gestern	lief	einiges	suboptimal.	Mir	ist	klar,	
dass	sich	manch	einer	benachteiligt	fühlt.	Dennoch	müssen	wir	heute	zu	alter	Einigkeit	
zurückfinden,	sonst	war	das	gute	WE	in	Soest	nur	ein	Pyrrhussieg.	Wir	hatten	die	
Proporzvereinbarung	und	die	wurde	auch	gemacht,	um	ne	schlechte	Vorstellung	von	
einem	sonst	guten	und	integren	Kollegen	zu	retten.	Ich	mahne	eindringlich	an,	hier	
wieder	zurückzukehren.	Wenn	wir	uns	gegenseitig	reingegrätschen,	werden	wir	rechts	
überholt.	
11.09.16,	10:25:52:	Uwe	Krins:		
11.09.16,	10:25:53:	Iris	Dworek-Danilowski:		
11.09.16,	10:28:34:	Mara	Müller:	Richtig	Mario!	
Jörg	Feller	ist	genial!	Warum	kommt	er	jetzt	erst?		
11.09.16,	10:30:19:	Corinna	Bülow:		
11.09.16,	10:34:31:	+49	172	2946021:	Danke	Mara!		
11.09.16,	10:44:54:	Sebastian	Klockenkemper:	Upps	
11.09.16,	10:45:58:	Alexander	Langguth:	Jerusalem.....		
11.09.16,	10:47:38:	Alexander	Langguth:	Jörg	ist	bis	jetzt	klare	Nr.	1	!!!!!!!!!!!!!	
11.09.16,	10:54:19:	Ulrich	Wolinski:	Jawoll!	
11.09.16,	11:01:56:	Christine	Coroneo:	Für	uns,	aber	wir	wissen	doch,	dass	den	anderen	
das	egal	ist.	Also	Werbung	ist	alles	
11.09.16,	11:02:52:	Mara	Müller:	Richtig	Christine.	Pierre	ist	auch	ziemlich	gut	und	hat	
viele	Unterstützter	
11.09.16,	11:03:38:	Corinna	Bülow:	Die	Jerusalem	Frage	war	eher	peinlich	für	ihn...	
11.09.16,	11:04:11:	Christine	Coroneo:	Pierre	ist	ganz	lieb,	sollte	aber	wenn	dann	
viiiieeel	weiter	nach	hinten.	Ich	sehe	ihn	eher	als	Berater	
11.09.16,	11:04:15:	Christian	Loose:	Deshalb	müssen	mehr	Leute	fragen	stellen!	Der	hat	
von	seinen	Leuten	Fachfragen	bekommen,	weil	er	nur	das	kann	(außer	Jerusalem)	
11.09.16,	11:04:18:	Mario	Mieruch:	Ist	schon	mal	wem	aufgefallen,	das	der	halbe	Rhein-
Sieg-Kreis	fehlt?	
11.09.16,	11:05:08:	Corinna	Bülow:	Gut	für	uns!	
11.09.16,	11:05:26:	Mario	Mieruch:	Logo		



11.09.16,	11:06:50:	Sebastian	Klockenkemper:	362	Delegierte	
11.09.16,	11:09:10:	Jessica	Malisch:	Rhein	Sieg	sind	14	von	19	da	
11.09.16,	11:09:38:	Jessica	Malisch:	Dafür	ist	Köln	heute	21	
11.09.16,	11:10:24:	Alexander	Langguth:	Sollte	ja	wohl	reichen	für	Jörg!!!!!	
11.09.16,	11:20:52:	+49	171	3653870:	Hoffentlich!	
Pierre	Jung	ist	ein	Pseudo-Experte:	ein	Depp!	
11.09.16,	11:24:04:	Corinna	Bülow:	19	Krins	
11.09.16,	11:24:11:	Corinna	Bülow:	Bitte	Mikros	besetzen	
11.09.16,	11:24:29:	Martin	Vincentz:	Wer	schlägt	ihn	vor?	
11.09.16,	11:24:35:	Corinna	Bülow:	Und	fragen	zur	inklusion	und	Bildung	
11.09.16,	11:24:37:	Corinna	Bülow:	Ist	schon	
11.09.16,	11:24:55:	Martin	Vincentz:	Sehr	gut	
11.09.16,	11:24:56:	Corinna	Bülow:	Mikros	besetzen!!'n	
11.09.16,	11:30:37:	Matthias	Gellner:	Bottrop	komplette	Stimmen	für	Jörg	
11.09.16,	11:31:17:	Alexander	Langguth:	MK	auch!	
11.09.16,	11:31:48:	Corinna	Bülow:	Demolsky	will	nur	was	sagen,	keine	echte	
Kandidatur	
11.09.16,	11:32:01:	Andre	Monkol:	HSK	auch	-	wenn	auch	verspätete	Delegierte...	
11.09.16,	11:33:54:	Peter	Bohnhoff:	War	klar....	mit	WD	
11.09.16,	11:34:13:	Jessica	Malisch:		
11.09.16,	11:39:39:	Corinna	Bülow:	Krins	
11.09.16,	11:39:49:	Jessica	Malisch:		
11.09.16,	11:40:32:	Ulrich	Wolinski:	Krins	
11.09.16,	11:43:59:	Detlef	Küsters:		
11.09.16,	11:44:59:	Corinna	Bülow:	Genial!!!	
11.09.16,	11:46:14:	Andre	Monkol:	Super	Wolfgang..	
11.09.16,	11:47:40:	Alexander	Langguth:	Jepp		
11.09.16,	11:49:19:	Jörg	Schneider:	Stichwahl	Felle	jung	
11.09.16,	11:51:01:	Sebastian	Klockenkemper:	Feller	fehlen	fünf	Stimmen,	nun	
Stichwahl	mit	Jung	
11.09.16,	11:51:21:	Martin	Vincentz:		
11.09.16,	11:54:11:	Mara	Müller:	Stichwahl	
11.09.16,	11:54:17:	Mara	Müller:	Alle	reinkommen!	
11.09.16,	11:55:09:	Corinna	Bülow:	Us	Uwe!!!	
11.09.16,	12:06:44:	Helmut	Seifen:	Sag	mal,	was	hat	Euch	geritten,	den	Herrn	Krins	
aufzustellen?	Er	äußert	sich	unfachmännisch	zur	Inklusion,	hintertertreibt	die	
Argumentation	des	Wahlprogramms.	Also	ich	bin	wirklich	nicht	amüsiert.	
11.09.16,	12:16:33:	Markus	Scheer:	Was	ist	denn	die	Erwartung?	Je	weiter	es	in	den	
Plätzen	hoch	geht	umsi	eher	kommen	Kandidaten	die	nicht	ohne	Grund	im	einstelligen	
Bereich	angetreten	sind.	Wenn	wir	nun	deswegen	anfangen	die	Disziplin	aufzugeben	
dürft	ihr	euch	in	der	zukünftigen	Fraktion	nicht	wundern	wenn	Leute	hineinkonmen,	die	
Blex	und	Matzke	super	finden.	
Zusammenhalt	ist	gefordert,	BITTE.	
11.09.16,	12:17:58:	Mario	Mieruch:	So	ist	es,	wir	sind	ja	nicht	immer	einer	Meinung	
11.09.16,	12:24:41:	Helmut	Seifen:	Einverstanden.	Aber	dann	sollten	die	Bewerber	auch	
gut	vorbereitet	werden	und	nicht	so	weit	vom	Wahlprogramm	abweichen.	
11.09.16,	12:40:51:	Corinna	Bülow:	Bohnhof	ist	dran	
11.09.16,	12:41:13:	Burkhard:	Hauke	Finger	und	Guido	Krebber	aus	Krefeld	werden	
heute	noch	antreten.	
Ich	bitte	um	Unterstützung!	



Hauke	zuerst	
11.09.16,	12:41:58:	Mario	Mieruch:	Ja,	wir	müssen	uns	an	unsere	Vereinbarung	halten	
11.09.16,	12:43:26:	Michael	Esperdiller:	Wann	treten	die	denn	an?	
11.09.16,	12:47:45:	Burkhard:	Hauke	wird	wahrscheinlich	als	erster	in	den	Ring	gehen	
11.09.16,	12:49:38:	Detlef	Küsters:	Ich	denke	es	tritt	Hauke	an	weil	Guido	nicht	mehr	
will?	
11.09.16,	12:50:27:	Burkhard:	Guido	will	nochmal	antreten	
11.09.16,	12:53:50:	Detlef	Küsters:	Und	jetzt	plötzlich	Beide?	
11.09.16,	13:02:47:	Burkhard:	Ja.	
11.09.16,	13:02:57:	Christine	Coroneo:	Wir	haben	auch	noch	bommermann.	
11.09.16,	13:03:41:	Sebastian	Klockenkemper:	Patt	
11.09.16,	13:03:45:	Sebastian	Klockenkemper:	Alle	rein	jetzt	
11.09.16,	13:04:03:	Sebastian	Klockenkemper:	Nochmal	Eckert	vs	Krins	
11.09.16,	13:05:06:	Markus	Scheer:	Wird	der	Wolfgang	dann	nicht	wieder	geöffnet?	
11.09.16,	13:06:12:	Sebastian	Klockenkemper:	War	ja	noch	keine	Stichwahl	
11.09.16,	13:10:22:	Helmut	Seifen:	Wenn	der	Listenplatz	19	neu	aufgerufen	wird,	sollte	
man	Krins	fragen,	ob	er	sich	einen	Wechsel	mit	Jan	Preuss	vorstellen	kann.	
11.09.16,	13:20:17:	Christian	Neupert:	6	Kandidaten	und	baehren	war	stark.	
11.09.16,	13:21:13:	Burkhard:	Stimmt	
11.09.16,	13:21:45:	Christine	Coroneo:	Mara	kennt	sie	gut	
11.09.16,	13:29:48:	Mara	Müller:	Heike	ist	gut,	gehört	keinem	Lager	an	und	stellt	
Programmatik	im	Bereich	Landwirtschaft	über	alles.	Sie	war	gestern	beim	BFA-Treffen	
in	Kassel	weil	die	Programmatik	bei	ihr	Priorität	hat.	Sie	wird	nicht	zurückziehen...	
11.09.16,	13:33:39:	Iris	Dworek-Danilowski:	Heike	Kunzelmann	=	Aluhut.	
11.09.16,	13:36:48:	Martin	Vincentz:	Keine	Schläge	unter	die	Gürtellinie.	Kenne	Heike	
aus	dem	Lfa	und	sie	macht	dort	eine	gute	Arbeit.	Man	muss	nicht	einer	Meinung	sein	
und	jeder	kann	sein	Glück	versuchen.	Versuchen	wir	lieber	die	Reihen	zu	halten	und	
unsere	Kandidaten	sicher	durchzubringen.	
11.09.16,	13:37:15:	Mara	Müller:		
11.09.16,	13:37:21:	Dirk	Schlomski:		
11.09.16,	13:42:46:	+49	171	3653870:	Martin	hat	recht.	Deshalb	stützen	wir	Bohnhoff.	
Ich	würde	allerdings	hoffen,	daß	Bären	später	noch	mal	antritt.	Der	war	super.	
11.09.16,	13:43:04:	Mario	Mieruch:	Bohnhof	ist	der	Kandidat	
11.09.16,	13:44:29:	Corinna	Bülow:	Bähren	übrigens	falsches.	Lager	
11.09.16,	13:44:47:	+49	171	3653870:	???	
11.09.16,	13:46:05:	+49	163	7110857:	Bommermann	kommt	sehr	gut	an	und	macht	
einen	guten	Eindruck.	
11.09.16,	13:46:12:	Sebastian	Klockenkemper:	Zwei	zu	wenig	für	Krins	
11.09.16,	13:46:15:	Sebastian	Klockenkemper:	Krin	Ergebnis	
11.09.16,	13:46:15:	Corinna	Bülow:	Der	hilft	cronauer	Viersen	platt	zu	machen	
11.09.16,	13:46:15:	Corinna	Bülow:	Der	macht	null	
11.09.16,	13:47:04:	Markus	Scheer:	Leute,	wenn	Bonhoff	nicht	durch	kommt	haben	wir	
in	Arnsberg	was	zu	erklaeren,	wir	stehen	100%	zu	den	Kandidaten,	schiesst	es	nicht	an.	
Daher	
Trommeln	fuer	Bonhoff.....	
11.09.16,	13:47:23:	Martin	Vincentz:		
11.09.16,	13:47:43:	+49	171	3653870:	Absolut!	
11.09.16,	13:47:48:	Corinna	Bülow:		
11.09.16,	13:48:05:	+49	172	2946021:	Ja!	



11.09.16,	13:49:05:	Mario	Mieruch:	Wir	haben	eine	Vereinbarung	verabredet.	Auch	
wenn	proporz	nicht	ideal	ist,	kommen	alle	bv	zum	zug.	Jetzt	ständig	neje	Kandidaten	
zwischen	zuschieben,	zerschießt	alles.	Wenn	in	diesem	chaos	dann	die	anderen	rechts	
vorbei	galoppieren,	tragen	jene	die	Verantwortung,	die	jetzt	dauernd	
zwischengrätschen.	Ich	hoffe,	dass	man	dann	auch	bereit	ist,	diese	zu	übernehmen,	
wenn	die	Fraktion	zerfliegt	
11.09.16,	13:49:52:	Dirk	Schlomski:	Bähren	geht	überhaupt	nicht,	nicht	wählbar...	
11.09.16,	13:50:16:	Sebastian	Klockenkemper:	Ich	kann	der	Kunzelmann	nicht	zuhören,	
heuteshow-Potenzial	
11.09.16,	13:50:53:	Mario	Mieruch:	Wenn	neue	und	bessere	Kandidaten	da	sind,	kann	
der	entsprechende	BV	diese	auf	seinen	Positionen	ja	ersetzen.	
11.09.16,	13:54:47:	+49	172	2946021:	Kunzelmann	ist	eine	lupenreine	agrarlobbyistin.	
11.09.16,	13:55:09:	Mara	Müller:	Ok	...	keine	gute	Rede...	ich	weiß	nicht	was	mit	ihr	los	
ist...	im	LFA	ist	sie	nicht	so	
11.09.16,	13:56:12:	Jessica	Malisch:	Kunzelmann	geht	gar	nicht	
11.09.16,	13:56:46:	Jessica	Malisch:	Die	ist	heute	Morgen	an	Ingo	gerasselt...kein	
Rechtsgefühl	
11.09.16,	13:57:13:	+49	171	3653870:	Mara,	sei	doch	bitte	einfach	mal	brav!	
11.09.16,	13:59:01:	Mario	Mieruch:	Ich	red	mal	mit	Sebastian,	dass	sein	weib	nicht	
spurt...	
11.09.16,	13:59:07:	Mario	Mieruch:		
11.09.16,	14:01:04:	Ulrich	Wolinski:	Wir	halten	zu	Peter.	
11.09.16,	14:02:51:	Mara	Müller:	Hab	mich	in	ihr	getäuscht.	Die	Rede	war	grausig	und	
auch	das	Religiöse	kenn	ich	von	ihr	nicht.		
Im	LFA	macht	sie	gute	Arbeit	und	zerreißt	einem	jede	Statistik.		
Ich	wollte	eben	nur	sagen,	dass	sie	im	LFA	sehr	fleißig	mitarbeitet.	Es	gibt	eben	nicht	
viele,	die	Programmatik	über	Mandat	stellt	
11.09.16,	14:03:15:	Mara	Müller:	stellen	
11.09.16,	14:06:24:	Christian	Neupert:	für	19	jan	preus	und	krins	zieht	zurück?	
11.09.16,	14:08:24:	Corinna	Bülow:	Kein	Durcheinander!	
11.09.16,	14:28:58:	Jan	Preuss	:		
11.09.16,	14:29:43:	Mara	Müller:	Hab	gerade	Heike	mal	auf	ihre	Rede	angesprochen.	Sie	
war	sehr	wütend,	dass	die	BPK	einen	Passus	eingebaut	hat,	den	der	BFA	und	BPT	nie	
debattiert	hat.	Daher	war	sie	sehr	aufgebracht.	Sie	rechnet	schon	damit,	nicht	gewählt	zu	
werden,	wollte	den	Landwirten	jedoch	ein	Sprachrohr	geben	und	hofft,	dass	nicht	nur	
Lehrer	und	Anwälte	sondern	auch	Jäger	und	Landwirte	im	LT	vertreten	sind.		
Damit	beende	ich	mal	das	Thema	Heike		
11.09.16,	14:30:14:	Detlef	Küsters:		
11.09.16,	14:30:18:	Ulrich	Wolinski:		
11.09.16,	14:32:44:	Corinna	Bülow:		
11.09.16,	14:36:20:	+49	171	8308714:	Was	für	ein	Lappen	
11.09.16,	14:36:43:	+49	171	8308714:	Der	Nienaber	
11.09.16,	14:37:44:	Christian	Loose:	Kann	jemand	diesen	Herren	mal	Folgendes	fragen	
(und	zwar	ganz	ruhig).	Herr	Nienaber,	sie	sind	seit	Februar	2016	in	der	AfD.	Für	die	
Wahl	sind	etwa	180	Stimmen	nötig.	Mit	wie	vielen	Stimmen	rechnen	Sie	persönlich?	(Ich	
darf	ja	keine	Fragen	mehr	stellen	;-)	naja,	und	das	auch	zu	Recht)	
11.09.16,	14:39:41:	Mara	Müller:	Wer	die	Frage	stellt	wird	definitiv	ausgebuht^^	
11.09.16,	14:40:10:	Sebastian	Klockenkemper:	Dann	fragt,	ob	er	nur	sein	Buch	promoten	
will	
11.09.16,	14:40:11:	Mara	Müller:	Loose	an	die	Kette		



11.09.16,	14:40:29:	Christian	Loose:	Zumindest	von	den	anderen	aus	2016	;-)	deshalb	
aber	ganz	nüchtern	stellen	
11.09.16,	14:40:35:	+49	171	8308714:	Das	mit	dem	Buch	ist	gut.	
11.09.16,	14:51:25:	Mara	Müller:	Wahl!	Reinkommen!!	
11.09.16,	14:51:54:	Jessica	Malisch:	Nienaber	hat	auch	den	Schuss	nicht	gehört	
11.09.16,	14:53:29:	Sebastian	Klockenkemper:	Das	war	eher	schlecht	for	David	
11.09.16,	14:53:49:	+49	171	8308714:	Sehe	ich	auch	so	
11.09.16,	14:54:03:	Mario	Mieruch:	Laufen	lassen	
11.09.16,	15:04:10:	Christian	Loose:	Wer	auf	21?	
11.09.16,	15:04:47:	Martin	Vincentz:	?	
11.09.16,	15:07:21:	Detlef	Küsters:	Wer	geht	für	uns?	
11.09.16,	15:08:02:	Matthias	Gellner:	???war	nicht	Köln	dran?	
11.09.16,	15:08:04:	Mario	Mieruch:	Spenrath?	
11.09.16,	15:08:09:	Christian	Loose:	Ich	hoffe	Schumacher	schlägt	jemand	vor	
11.09.16,	15:08:20:	Christian	Loose:	Jemanden	
11.09.16,	15:08:30:	Christian	Neupert:	Schneller	
11.09.16,	15:12:38:	Christian	Loose:	?????	
11.09.16,	15:12:57:	Christian	Loose:	Ich	dachte	Spenrath	
11.09.16,	15:16:10:	Christian	Neupert:	Finger	nicht	im	portal!	
11.09.16,	15:21:58:	Iris	Dworek-Danilowski:	Hallo	-	Köln	ist	dran	mit	Spenrath.	
11.09.16,	15:23:18:	Burkhard:	Toll,	dass	das	man	das	auch	mal	erfährt!		
Wäre	gut	das	vorher	zu	wissen	
11.09.16,	15:24:35:	Sebastian	Klockenkemper:	Sofort	rein	
11.09.16,	15:26:40:	Burkhard:	Zuerst	sagt	man,	dass	die	Absprache	wann	und	welcher	
Stelle	welcher	BV	dran	ist,	nicht	mehr	gilt.	
Dann	doch	wieder?!	
Leute,	so	geht	das	nicht!	
Kommunikation	wäre	da	hilfreich	
11.09.16,	15:26:56:	Mario	Mieruch:	Wer	sagt	das?	
11.09.16,	15:27:15:	Burkhard:	Strotebeck	
11.09.16,	15:27:19:	Mario	Mieruch:	Wenn	das	so	wäre,	können	wir	uns	hier	umd	heute	
einsargen	lassen	
11.09.16,	15:27:19:	+49	171	3653870:	Bitte	nur	Spenrath.		
Einer	unserer	allerbesten.	
11.09.16,	15:27:35:	Mario	Mieruch:	Was	soll	der	scheiß?	
11.09.16,	15:28:06:	Mario	Mieruch:	Wir	müssen	locker	bis	35	besser	bis	40,	diszipliniert	
bleiben	
11.09.16,	15:28:22:	Martin	Vincentz:		
11.09.16,	15:28:43:	Burkhard:	Es	bringt	nichts,	wenn	eigene	Leute	gegeneinander	ins	
Rennen	bringen	
11.09.16,	15:28:45:	Michael	Esperdiller:	Dann	sagt	Finger	bitte,	dass	er	zurückziehen	
soll.	
11.09.16,	15:29:06:	Michael	Esperdiller:	Wir	haben	das	auch	mit	Prof	weyel	bei	Krins	
geschafft.	
11.09.16,	15:29:18:	Mara	Müller:	Finger	zurück	und	Spenrath	rein	
11.09.16,	15:29:22:	Helmut	Seifen:	Spenrath	unbedingt,	da	gibt	es	kein	Überlegen.	Sehr	
gut	in	der	Beratung.	
11.09.16,	15:29:41:	Burkhard:	Wann	soll	Finger	rein?	



11.09.16,	15:30:09:	Mario	Mieruch:	so	ist	es.	Die	verfahrensweise	ist	doch	bei	den	
delegierten	kommuniziert.	Die	werden	irre,	wenn	jetzt	ständig	was	zwischengeblubbert	
wird	
11.09.16,	15:30:51:	Michael	Esperdiller:	Finger:	Auf	einem	Düsseldorfer	Platz.	Klärt	das	
bitte	intern	und	schickt	uns	nicht	wieder	mehrere	aus	Düsseldorf	rein.	
11.09.16,	15:33:19:	+49	171	3653870:	Wenn	Düsseldorf	jetzt	dauernd	mit	neuen	kommt	
,	und	gegen	uns,	dann	löst	sich	wirklich	alles	auf.		
Das	ist	nicht	hilfreich	von	burkhard.	
11.09.16,	15:33:42:	Burkhard:	Sorry.	Es	ist	eine	Farce.		
11.09.16,	16:58:19:	Corinna	Bülow:	Bohnhof	bitte!	Bähren	ist	schwer	PP	
11.09.16,	17:02:54:	Sebastian	Klockenkemper:	Alle	rein	
11.09.16,	17:04:02:	Ulrich	Wolinski:	Was	ist	denn	hier	los?	Warum	hat	Peter	nich	die	
volle	Unterstützung?	
11.09.16,	17:05:22:	Markus	Scheer:	Jungs	und	Mädels,	DDorf	hat	Bommermann	
unterstützt,	für	blöde	zu	erkennen.	Dies	ist	Platz	von	Arnsberg!!!!!	
11.09.16,	17:05:36:	Mario	Mieruch:	Richtig	
11.09.16,	17:05:39:	Markus	Scheer:	Ggfs	auch	Bähren,	das	hat	aufzuhören.	Peter	Bonhof	
ist	die	Wahl....	Leute,	Disziplin	bitte.....	
11.09.16,	17:06:05:	+49	171	8308714:	Bin	dabri	
11.09.16,	17:07:00:	Mario	Mieruch:	Wenn	bähren	und	bochmann	durchkommen,	später	
vllt.	Noch	eckert,	dann	haben	wir	es	geschafft.	Dann	ist	der	laden	am	Arsch	
11.09.16,	17:08:56:	Markus	Scheer:	Köln	war	auch	nicht	dick	bei	Bonhoff	dabei,	leute	
jetzt	muss	es	anders	werden....	
11.09.16,	17:11:16:	Matthias	Gellner:	Von	Bottrop	volle	Stimmenzahl	für	Peter.	
11.09.16,	17:13:50:	Iris	Dworek-Danilowski:	KV	Köln	hat	mit	der	angekündigten	Stärke	
Bonhoff	unterstützt.	
11.09.16,	17:14:31:	Corinna	Bülow:		
11.09.16,	17:24:33:	Markus	Scheer:	Freut	mich,	dann	dürfte	Peter	ja	dick	durch	gehen....	
Merci,	so	muss	das	.....	
11.09.16,	17:25:02:	Dirk	Schlomski:	muss	-	ansonsten	ist	das	mehr	als	.......	
11.09.16,	17:25:23:	Dirk	Schlomski:	Matzke	ist	ein	Schuljunge	dagegen	
11.09.16,	17:26:00:	Corinna	Bülow:	Bähren	ist	durch	
11.09.16,	17:28:49:	Uwe	Krins:		
11.09.16,	17:31:22:	Markus	Scheer:	Leute,	Leute,	Leute,		
DDorf	hat	Arnsberg	einen	Platz	genommen?!	Und	nu?		
Welchen	Platz	bekommt	Arnsberg	als	Ersatz???	Bin	auf	Vorschläge	gespannt.	
11.09.16,	17:31:58:	Markus	Scheer:	Das	warm	mehr	als	deutlich....	Wo	war	Köln	und	
Ddorf?	
11.09.16,	17:33:42:	Markus	Scheer:	Hey,	ich	erwarte	Kommunikation	sonst	könnt	ihr	die	
nächsten	Wahlscheine	gleich	rechts	vorne	abgeben......	
11.09.16,	17:35:28:	Peter	Bohnhoff:	Danke	fuer	die	Unterstützung	an	diejenigen,	die	
mich	unterstützt	haben	
11.09.16,	17:35:50:	Markus	Scheer:	Tja,	dann	wird	es	wohl	Pierre	Jung	werden,	denn	wir	
muessen	unseren	Arnsberger	ja	ihren	Platz	zurückerobern.....	
HALLO,	geht's	noch?	
11.09.16,	17:37:53:	Jessica	Malisch:		
11.09.16,	17:38:05:	Mara	Müller:	Schuldzuweisungen	sind	kontraproduktiv.	Bohnhof	
hatte	unsere	volle	Unterstützung.	Allerdings	war	die	Rede	und	die	Sache	mit	dem	
Abstraktionsprinzip	nicht	so	gut...	könnte	mir	vorstellen,	dass	es	daran	lag.	



11.09.16,	17:39:52:	Christian	Loose:	Die	"Neutralen"	wussten	doch	auch	gar	nicht,	dass	
der	Pfarrer	von	der	PP	ist	
11.09.16,	17:40:20:	Christian	Loose:	Da	muss	mehr	informiert	werden	
11.09.16,	17:40:41:	Mara	Müller:	Ich	war	leider	draußen	bei	seiner	Rede	habe	aber	
gehört	er	soll	alle	von	den	Stühlen	gerissen	haben.	Da	kommt	man	schwer	gegen	an	
11.09.16,	17:41:17:	+49	171	8308714:	Hört	auf	euch	gegenseitig	anzugehen,	Leute.	Das	
macht	nur	alles	noch	schlimmer.	Lasst	uns	zusehen	das	wir	Matthias	reinbekommen	
11.09.16,	17:42:15:	+49	171	8308714:	Und	danach	setzt	euch	zusammen	und	klärt	das	
für,s	nächste	Mal.	
11.09.16,	17:42:35:	Mara	Müller:	Genau	
11.09.16,	17:43:50:	+49	171	3653870:	Gellner	oder	wolinski?	
11.09.16,	17:44:28:	Mara	Müller:	Kampfkandidatur	Also	freie	Wahl	denk	ich		
11.09.16,	17:44:58:	Martin	Vincentz:	Das	ist	Mist	
11.09.16,	17:45:09:	Martin	Vincentz:	Ist	da	keine	Einigung	möglich?	
11.09.16,	17:45:22:	Jessica	Malisch:	Die	Rede	von	Bähren	fand	ich	genauso	befremdlich,	
wie	die	von	Sonja	Schaak	
11.09.16,	17:45:28:	Christine	Coroneo:	Ihr	müsst	dann	wohl	mal	die	Sprecher	mit	ins	
Boot	holen.	Unser	jedenfalls	weiß	nichts	von	Proporz	und	hat	mit	den	seinen	
naturgemäß	bähren	und	nicht	bommermann	unterstützt.	Bommermann	wurde	durch	
seine	Arbeit	im	LFA	durch	die	Gegenseite	unterstützt	und	jetzt	rechnet	mal	
11.09.16,	17:45:54:	Detlef	Küsters:	Ist	auch	so	ne	Sache	due	geregelt	werden	muss.	Teilt	
nur	UNSERE	Stimmen.	
11.09.16,	17:46:30:	Christine	Coroneo:	Der	Heiligenschein	gehört	auch	zur	PP	
11.09.16,	17:46:44:	Corinna	Bülow:	Gellner	bitte!!!	
11.09.16,	17:46:51:	Jessica	Malisch:	Zu	laut	und	und	schroff	
11.09.16,	17:48:35:	+49	171	3653870:	Wisst	ihr	selber	nicht,	wen	ihr	wollt?		
Ich	hatte	gedacht,	Wolinski.	Ist	doch	alles	MS.	
11.09.16,	17:49:23:	Christine	Coroneo:	Bitte	auf	einen	festlegen,	sonst	klappt	das	nicht	
11.09.16,	17:49:50:	Corinna	Bülow:	Gellner	
11.09.16,	17:50:17:	Sebastian	Klockenkemper:	Nichts	gegen	Uli,	aber	Gellner	hat	bessere	
Chancen	
11.09.16,	17:50:17:	Markus	Scheer:	Heute	werden	wir	dies	nicht	mehr	klären	können,	
daher	halten	wir	uns	mal	an	die	Vorgaben	aber	dies	muss	asap	nach	heute	Abend	geklärt	
werden.	
11.09.16,	17:50:53:	Michael	Esperdiller:	Jetzt	Spenrath	
11.09.16,	17:51:05:	Martin	Vincentz:	Ist	das	mit	Ulrich	schon	geklärt?	
11.09.16,	17:51:20:	Martin	Vincentz:	Dann	muss	er	ja	jetzt	nicht	verbrannt	werden!	
11.09.16,	18:00:39:	Ulrich	Wolinski:	Widerspricht	unserer	BV-	internen	Absprache.	
11.09.16,	18:02:21:	Ulrich	Wolinski:	Ausserdem	haben	wir	uns	auf	den	sportlichen	
Wettbewerb	geeinigt.	
11.09.16,	18:06:56:	Alexander	Langguth:	<Bild	weggelassen>	
11.09.16,	18:07:15:	Mara	Müller:	Schön	wenn	ihr	das	gemacht	habt...	was	ich	davon	
halte	hab	ich	ja	auch	schon	gesagt		
11.09.16,	18:09:37:	Corinna	Bülow:	Die	Stimmen	gegen	Bochmann	zu	splitten	ist	
gefährlich	
11.09.16,	18:11:19:	Ulrich	Wolinski:	Und	dann	gegen	jan	antreten?	Ohne	mich!	
11.09.16,	18:11:41:	Sebastian	Klockenkemper:	Spenrath	fast	die	Mehrheit,	aber	
Stichwahl	gegen	Eckert	nötig	



11.09.16,	18:11:58:	Christine	Coroneo:	Wenn	wir	uns	hier	nicht	einmal	auf	einen	
einigen,	brauche	ich	mich	nicht	weiter	zu	beschädigen,	muss	mich	nicht	angehen	lassen	
und	schone	meine	Nerven.	
11.09.16,	18:12:19:	Jan	Preuss	:	Wird	22	heute	noch	gewählt?	Nein,oder?	
11.09.16,	18:12:29:	+49	178	4782051:	Doch	
11.09.16,	18:12:38:	Christine	Coroneo:	Düsseldorf	ist	denke	ich	erstmal	raus,	warum	
kann	Münster	nicht	kurzfristig	zwei	bringen?	
11.09.16,	18:12:50:	Ulrich	Wolinski:	Doch	sicher!	
11.09.16,	18:14:37:	Jan	Preuss	:	Bochmann	bekommt	ziemli	ch	sicher	alle	PP-Stimmen	
11.09.16,	18:15:17:	Matthias	Gellner:	Bochmann	wird	von	der	PP	unterstützt.	
11.09.16,	18:15:27:	Christian	Neupert:	Tja,	ddorf	sollte	zugunsten	von	arnsberg	mal	
kurzer	treten.	
11.09.16,	18:16:17:	Ulrich	Wolinski:	Minus	rikowski	
11.09.16,	18:17:08:	Jan	Preuss	:	...der	ziemlich	sicher	nur	benutzt	wird	und	lediglich	ca.	5	
Stimmen	aus	GE	erhält	
11.09.16,	18:18:31:	Markus	Scheer:	Bevor	Münster	zwei	bringt	holt	Arnsberg	erstmal	
einen	nach....	
Es	hat	sich	wohl	soebe.	Gezeigt,	dass	bis	aufDdorf	der	Rest	mitgespielt	hat.	
11.09.16,	18:20:56:	Detlef	Küsters:	Boh	Leute.	Hört	auf	mit	diesem	Blödsinn.	Das	kann	
man	nach	der	Wahl	in	Ruhe	besprechen.	
11.09.16,	18:21:28:	Detlef	Küsters:	Sehen	wir	lieber	zu	das	wir	Frau	Bochmann	
verhindern	
11.09.16,	18:21:52:	Corinna	Bülow:	Genau,	erstmal	Bochmann	verhindern!!!	
11.09.16,	18:23:22:	Detlef	Küsters:	Sie	ist	in	meinem	LFA	und	ich	kann	euch	sagen.	Ihr	
wollt	sie	nicht	im	Landtag.	Bestimmt	nicht!!!	
11.09.16,	18:26:39:	Martin	Vincentz:	Sollen	wir	22	nicht	doch	besser	verschieben	und	
neu	sortieren?	Langsam	geht's	durcheinander.	Davon	profitieren	im	schlimmsten	Fall	
nur	die	anderen.	
11.09.16,	18:28:04:	Jan	Preuss	:	Okay,	bin	dafür.	Können	die	beiden	noch	zurückziehen?	
Ist	die	Liste	noch	offen?	
11.09.16,	18:28:23:	+49	171	2122609:	Sind	doch	schon	mittendrin	
11.09.16,	18:28:43:	Mara	Müller:	Nunja	Gellner	und	Wolinski	stehen	zur	Wahl	für	uns.	
Möge	der	Bessere	gewinnen?	So	wollten	die	beiden	es	ja	auch	
Zum	zurückziehen	ist	es	zu	spät	
11.09.16,	18:32:22:	Jan	Preuss	:	OK,	bin	nicht	mehr	in	Werl	
11.09.16,	18:59:43:	Mara	Müller:	Heftiger	Angriff	gegen	Ulrich.	Denke	nicht,	dass	er	
mehrheitsfähig	wird...	
11.09.16,	19:01:29:	Corinna	Bülow:	Bitte	auf	Gellner	einigen	und	keine	Stimmen	an	
Bochmann	abgeben	
11.09.16,	19:05:20:	Markus	Scheer:	Keine	Spaltung	der	Stimmen,	Wollinski	ist	angezählt,	
daher	muessen	wir	Gellner	wahlen,	habe	ich	auch	so	fuer	Arnsberg	empfohlen,	sonst	
geht	es	in	die	Hose.	
11.09.16,	19:05:46:	Jan	Preuss	:	Regie	entscheidet	jetzt	nach	Situation	
11.09.16,	19:06:38:	Jan	Preuss	:	Flexibilität	ist	nötig	
11.09.16,	19:07:51:	+49	171	2122609:	Nicht	An,	Ausgezählt	
11.09.16,	19:31:45:	Corinna	Bülow:	Eiche	gegen	Gellner	
11.09.16,	19:32:04:	Martin	Vincentz:	Umso	besser	
11.09.16,	19:48:47:	Detlef	Küsters:	Zu	Guter	Letzt	hat	Kleve	geschlossen	Gellner	
gewählt.	Schöner	Abschluss	für	mich		
11.09.16,	19:49:11:	Uwe	Krins:		



11.09.16,	19:50:35:	Jan	Preuss	:	Gut	
11.09.16,	19:51:17:	Markus	Scheer:	Oberberg	auch!	
11.09.16,	19:55:17:	Iris	Dworek-Danilowski:	Sehr	witzig:	von	meinem	Nachbar	habe	ich	
gerade	sehr	empört	vernommen,	dass	die	"Konservativen"	Eiche	empfehlen,	um	Gellner	
zu	verhindern.	Dabei	sei	Eiche	viel	zu	moderat.	
11.09.16,	20:01:20:	Ulrich	Wolinski:	Gegen	Herrn	Kurzeja	läuft	ein	Ordnungs-	bzw.	
Patteiausschlussverfahren.	Solche	Leute	durften	mich	hier	ungehindert	beschädigen.	
Das	hätte	ich	nicht	gedacht.	Aber	wir	haben	jetzt	schon	sehr	bald	einen	Kreisparteitag	
der	das	Problem	lösen	wird	
11.09.16,	20:04:53:	Sebastian	Klockenkemper:		
11.09.16,	20:06:35:	Detlef	Küsters:	Danke	an	alle	
11.09.16,	20:08:14:	Detlef	Küsters:	Bis	zum	nächsten	Mal.	
11.09.16,	20:08:36:	Detlef	Küsters:	Und	danke	vor	allem	an	dei	Org.	
11.09.16,	20:14:51:	Martin	Vincentz:		
11.09.16,	20:21:30:	Jan	Preuss	:	Ist	Gellner	gewählt?	
11.09.16,	20:21:47:	Martin	Vincentz:	Ja	
11.09.16,	20:23:52:	Jan	Preuss	:	Glückwünsch!	
11.09.16,	20:24:32:	Mara	Müller:	Herzlichen	Glückwunsch	Matthias		
11.09.16,	20:28:01:	+49	177	7834235	hat	die	Gruppe	verlassen	
11.09.16,	20:35:48:	Corinna	Bülow:	Danke	an	alle!!!	
11.09.16,	20:42:35:	Jan	Preuss	:	Der	Dank	gebührt	dir!!	
11.09.16,	20:47:03:	Mara	Müller:	Danke	Michael	Espendiller		
11.09.16,	20:53:01:	Uwe	Krins:		
11.09.16,	21:26:52:	Christian	Loose:	Da	ich	von	verschiedener	Seite	angesprochen	
wurde:	ich	habe	mich	bei	Herrn	Röckemann	für	die	Art	der	Frage	entschuldigt.	Ich	hätte	
das	auch	öffentlich	getan.	Ich	war	selbst	sauer	über	mich,	dass	ich	die	Frage	derart	
aggressiv	gestellt	habe.	Öffentliche	Entschuldigung	war	von	unserer	Seite	nicht	
gewünscht,	da	dann	evtl.	auch	eine	Kette	losgetreten	werden	könnte,	da	ja	nicht	nur	ich	
unhöfliche	Fragen	gestellt	habe.	Ich	halte	mich	auch	aus	allen	zukünftigen	fragen	raus.	
Da	hat	Rust	völlig	Recht.	Sozusagen	als	gentlemen	agreement.	Mit	Rust	habe	ich	auch	
gesprochen.	Ich	denke,	dass	ist	zur	Zufriedenheit	geklärt.	Ich	hatte	von	Freitag	auf	
Samstag	39	Grad	Fieber		
und	zwei	bis	drei	Stunden	geschlafen.	Ich	hätte	in	dieser	Verfassung	niemals	ans	Mikro	
gehen	dürfen.	Wenn	gewollt,	kann	ich	auch	öffentlich	auf	Facebook	meine	Einsicht	
erklären	(ich	bin	tatsächlich	einsichtig	;-))	
11.09.16,	21:38:20:	Gabriele	Walger-Demolski:	Sorry	ich	hatte	heute	keine	Brille	mit	
daher	konnte	ich	hier	nicht	mitmachen.	Dafür	bin	ich	an	vielen	Tischen	unterwegs	
gewesen.	
11.09.16,	21:42:40:	Christian	Loose:	Vielleicht	sollten	wir	bei	der	Sitzordnung	mehr	
mischen,	damit	wir	die	Neutralen	über	zeugen	können?	
11.09.16,	21:43:31:	+49	172	2946021:	Wir	gehen	jetzt	mal	alle	ein,	zwei	Wochen	ins	
abklingbecken	-	wer	macht	schon	immer	alles	richtig?	Dann	arbeiten	wir	weiter!	
11.09.16,	21:43:50:	Christian	Loose:		
11.09.16,	21:44:20:	Mario	Mieruch:	Christian,	das	geht	ok.	Passiert,	is	menschlich.	Eine	
öffentliche	Entschuldigung,	auch	nicht	per	FB,	halte	ich	nicht	für	sinnvoll.	Man	muss	
dann	auch	mal	Standhaftigkeit	zeigen	und	die	eigenen	Reihen	schließen.	Bei	dem,	was	
hier	in	letzter	Zeit	mit	Dreck	geworfen	wurde,	könnten	wir	nen	LPT	nur	für	
Entschuldigungen	machen.	Rust	ist	übrigens	der	Allerletzte,	der	andere	wegen	Verhalten	
kritisieren	sollte,	so	wie	der	unterwegs	ist	



11.09.16,	21:44:49:	Matthias	Gellner:	Nachdem	ich	meinen	Akku	wieder	aufladen	
konnte,	nochmals	vielen	Dank	für	eure	Unterstützung	
11.09.16,	21:45:25:	Gabriele	Walger-Demolski:	Sehe	ich	genauso	
11.09.16,	22:03:36:	Burkhard:	Ich	bin	im	Großen	und	ganzen	zufrieden.	Christian,	im	
Eifer	des	Gefechtes	kann	so	etwas	passieren.	Das	ist	menschlich.	Für	uns	alle	hatten	die	
letzten	zwei	Wochen	kaum	nennenswerte	Erholungsmöglichkeiten.	Dazu	kommt	der	
Stress	und	Druck,	dass	wir	im	Interesse	des	Ganzen	richtig	handeln	und	guten	Leuten	
den	Weg	für	die	AfD	in	NRW	ebnen.		
Auch	ich	habe	mich	über	einige	Dinge	geärgert	und	aufgeregt.	Einige	von	Euch	wissen	
warum.	
Trotzdem	müssen	wir	einen	kühlen	Kopf	bewahren.		
Ich	gratuliere	an	dieser	Stelle	nochmal	allen	gewählten	Kandidaten!	
Und	jetzt:	Sofa	und	ein	kühles	Blondes	
11.09.16,	22:06:20:	+49	171	2122609:	Besser	eine	heiße	Blondine	und	dazu	das	kühle	
Blonde	
11.09.16,	23:23:43:	Markus	Scheer:	Das	kühle	blonde	gönne	ich	mir	grade.		
11.09.16,	23:27:15:	Iris	Dworek-Danilowski:	Und	die	dicke	Blonde	liegt	auf	der	Couch		
11.09.16,	23:29:22:	Burkhard:	Lach.	Auch	gut!	
11.09.16,	23:29:27:	Sebastian	Klockenkemper:	beim	Psychologen?		
11.09.16,	23:31:43:	Burkhard:	Frei	nach	Freud:	
Blondinen	auf	dem	Sofa	-	egal	ob	mit	Kurven	oder	Schaum	-	entspannen	den	gestressten	
Delegierten	
11.09.16,	23:35:25:	Christine	Coroneo:	Und	wer	entspannt	dann	die	Blondinen?		so,	
fahre	jetzt	mal	runter.	Danke	an	die	orga	
11.09.16,	23:39:12:	Sebastian	Klockenkemper:	japp,	immer	wieder	gern	-	und	danke	für	
die	ganze	Agitation	in	dieser	Gruppe	:)	gute	Arbeit	
11.09.16,	23:39:16:	Burkhard:	
http://www1.wdr.de/mediathek/video/sendungen/westpol/video-wo-steht-die-afd-
100.html	
11.09.16,	23:40:39:	Burkhard:	Die	Blondinen?	Ach	ja,	Christine	ist	ja	auch	eine!	Tja,	wie	
die	sich	entspannen,	wissen	nur	die	Männer	an	deren	Seite...	
11.09.16,	23:42:06:	Christine	Coroneo:	Warte,	ich	frage	Hunde	und	Pferde.	Alles	Kerle	
hier	
11.09.16,	23:44:20:	Burkhard:	Pferd	im	Haus?	
11.09.16,	23:45:13:	Burkhard:	Es	kursieren	Gerüchte,	dass	Christine	im	Moment	sehr	
entspannt	ist	
11.09.16,	23:47:35:	Christine	Coroneo:	Pferde	neben	dem	Haus	.	Ja,	man	sollte	keinem	
Gerücht	trauen,	was	man	nicht	selbst	verbreitet	hat.		(eher	unentspannt)	
11.09.16,	23:53:22:	Burkhard:	Tja,	im	Moment	kursieren	eine	Menge	Gerüchte.	Ich	
staunte	in	den	letzten	Wochen	auch	immer	wieder.	Zum	Beispiel	warum	ich	nicht	
kandidiere...	
Egal	ob	man	etwas	macht,	oder	eben	nicht.	Es	bewegt	die	Gemüter.	Ich	mache	es	einfach	
und	nehme	es	mit	Humor.	Das	hilft	ungemein!	
12.09.16,	00:02:42:	Jessica	Malisch:	Bin	jetzt	auch	Zuhause		ihr	habt	einen	tollen	Job	
gemacht.	Das	Ergebnis	kann	sich	sehen	lassen.	Dankeschön		
12.09.16,	00:22:52:	Burkhard:		
12.09.16,	07:17:40:	Markus	Scheer:	Das	Ergebnis	kann	sich	sehen	lassen,	auch	wenn	ich	
immer	noch	enttäuscht	über	die	Klatsche	auf	Platz	20	bin.	
Hat	Peter	nicht	verdient.	



Trotzdem	muss	ich	sagen,	dass	es	gut	gelaufen	ist,	danke	nochmal	an	Michael,	der	völlig	
zu	unrecht	teils	heftige	Kritik	bekam.	
Alle	Bezirke	wurden	entsprechend	mitgenommen,	deren	Wunschkandidaten	in	den	
meisten	Fällen	kamen	durch.	
Viel	mehr	konnte	man	nicht	erwarten.	
Für	die	Plätze	bis	60	benötigen	wir	allerdings	entweder	noch	mehr	Disziplin	(da	die	
Kandidaten	immer	schwächer	werden	und	dadurch	die	Disziplin	nachlassen	kann)	oder	
einen	anderen	Modus.	
Jetzt	mal	ein	paar	Tage	Abstand	bekommen	und	dann	mit	voller	Kraft	weiter	nach	vorne.	
Trotz	der	ganzen	Anstrengungen	hat	es	Spass	gemacht,	nochmals	Danke	an	alle	die	
mitgeholfen	haben.	
12.09.16,	07:21:17:	Matthias	Gellner:	Da	kann	ich	dir	nur	zustimmen	Marcus.	
12.09.16,	07:26:59:	Uwe	Krins:	Das	möchte	ich	so	unterschreiben.	Vielen	Dank	nochmal	
an	alle.	
12.09.16,	07:52:38:	Alexander	Langguth:	Auch	von	mir	an	dieser	Stelle	noch	einmal	
herzlichen	Dank	und	das	vor	allem	für	die	Unterstützung.	Allen	Beteiligten	wünsche	ich	
eine	Woche	der	Ruhe	und	des	"Runterkommens"	---	haben	wir	wohl	alle	jetzt	nötig.		und	
mit	ein	bisschen	Abstand	werden	wir	dann	auch	wieder	neue	Kraft	sammeln	können.	
12.09.16,	07:57:57:	Uwe	Krins:		
12.09.16,	07:59:00:	Christian	Loose:	Haben	wir	in	Düsseldorf	Bezirksräte,	Stadträte,	
usw.?	Ich	Frage	aus	folgendem	Grund:	"Herr	Eckhardt,	sie	wollen,	dass	wir	der	Jugend	
eine	Chance	geben.	Warum	unterstützen	Sie	dann	im	ersten	Schritt	nicht	die	
Ratsmitglieder	und	Bezirks	Mitglieder	in	Düsseldorf?	Bisher	haben	diese	noch	von	Ihnen	
keine	Hilfe	angeboten	bekommen."	wir	sollten	m.E.	schon	mal	gute	Fragen	für	Schild	und	
Eckhardt	sammeln	
12.09.16,	08:07:21:	Markus	Scheer:	Christian,	ich	habe	sehr	lange	mit	David	gesprochen,	
vor	und	nach	der	Niederlage	gegen	Uwe.	Er	hat	auf	das	nach	meiner	Meinung	nach	
stärkste	Argument,	ob	man	wegen	ihm	gegen	die	Bundessatzung	verstoßen	soll	(und	
damit	die	anderen	Bundesländer	gegen	NRW	aufbringt),	keine	Antwort.	Er	findet	es	
nicht	okay,	das	junge	talentierte	Menschen	nicht	reinkommen.	Ich	sagte	ihm,	dass	wir	
Tegeln	haben	und	diese	einhalten	müssen.	Da	er	nicht,	so	wie	beansichtigt,	auf	21.	Bzw.	
22	reingegangen	ist	(wovon	mehrere	andere	und	ich	ihm	auch	abgeraten	haben)	kommt	
es	bestenfalls	ggfs.	gar	nicht	zu	einer	weiteren	Kandidatur.	
12.09.16,	08:12:18:	Mara	Müller:	Es	war	auch	zum	Ende	hin	sehr	peinlich,	dass	er	immer	
weiter	durchgereicht	wurde...	
12.09.16,	08:15:02:	Markus	Scheer:	Deswegen	gab	man	ihm	auch	diesen	Rat,	hoffen	wir	
mal,	dass	er	es	verstanden	hat.	
12.09.16,	08:19:12:	Detlef	Küsters:	Moin.	Auch	ich	habe	mit	David	gesprochen.	Bin	mir	
nicht	sicher	ob	er	nochmak	antritt.		
Sicher	nochmal	antreten	wird	Pierre.	
Der	scheint	da	völlig	schmerzfrei	wenns	ums	Durchreichen	geht.	
Vielleicht	sollte	ihm,	ausser	mir,	mal	ein	paar	Leute	die	Möglichkeit	einer	beratenden	
Tätigkeit	nahe	legen.	
12.09.16,	08:24:34:	Lisa	Kristin	Radke:	Er	hat	sich	am	Rande	gestern	kurz	mit	mir	
unterhalten.	Er	meinte	das	wäre	ein	Misstrauensvotum	und	würde	darüber	nachdenken	
von	seinem	Amt	im	LaVo	zurückzutreten.	Ob	es	stimmt	oder	ob	er	nur	Mitleidsstimmen	
abgreifen	wollte	kann	und	will	ich	an	dieser	Stelle	nicht	beurteilen.	
12.09.16,	08:30:57:	Detlef	Küsters:	Oh	Gott.	Drama	kann	er	gut.	
12.09.16,	08:34:32:	Mara	Müller:	Was	soll	MP	denn	dann	sagen?	Oh	Mann...	
12.09.16,	08:36:55:	Detlef	Küsters:	Jip	



12.09.16,	08:42:06:	+49	171	3653870:	Wir	schaffen	das!	
12.09.16,	08:43:20:	+49	163	7110857:	
https://correctiv.org/blog/ruhr/artikel/2016/09/11/machtkampf-werl/	
12.09.16,	08:45:38:	Markus	Scheer:	Mir	sagte	David	auch,	dass	er	nun	dann	sein	Studium	
beenden	würde	und	zur	Firma	seines	Vaters	(andere	BuLand?)	gehen	will,	wenn	er	nicht	
rein	kommt.	Und	damit	auch	vom	LaVo	zurücktreten	würde.		
Man	kann	es	auch	so	sagen:	
Entweder	ich	komme	rein,	oder	ich	gehe.	
12.09.16,	08:46:36:	Matthias	Gellner:	Das	diesem	Kerl	soviel	Aufmerksamkeit	geschenkt	
wird	ist	schon	erstaunlich.	Matzke	muss	dringend	weg!	
12.09.16,	08:46:41:	Christine	Coroneo:	Vorsicht.	Trau	schau	wem	
12.09.16,	08:57:35:	+49	172	2946021:	Wer	die	"entweder-oder"-Frage	stellt,	ist	idR	sehr	
überrascht,	wenn	man	sich	für	"oder"	entscheidet.	Dann	soll	er	halt	gehen.	Bedenklich	
ist	nur,	dass	so	viele	delegiere	der	bundessatzung/sollvordchrift	nicht	folgen	wollen	und	
dann	einen	E.	ihre	Stimme	geben.	
12.09.16,	09:03:06:	Uwe	Krins:	Absolut	richtig,	Jörg.	
12.09.16,	09:29:39:	Mario	Mieruch:	Das	sind	offenbar	die	gleichen,	denen	eine	
Manipulation	des	Aufnahmeprozesses	durch	Blex	egal	
12.09.16,	09:29:42:	Mario	Mieruch:	Ist	
12.09.16,	10:39:08:	Sebastian	Klockenkemper:	Passus	Bundessatzung	und	Manipulation	
von	Aufnahmen	sind	zwei	ganz	andere	Sachen.	Bei	ersterem	sin	gerechtfertigte	
Ausnahmen	möglich	und	sinnvoll	(nicht	bei	David;	und	besonders	nicht,	wenn	er	
anscheinend	eh	nur	das	Mandat	abgreifen	will	oder	ansonsten	gehen	wird).	
12.09.16,	10:40:38:	Sebastian	Klockenkemper:	John	Klein,	Schatzmeister	Solingen,	hat	
vor	einiger	Zeit	auch	mal	ganz	freimütig	bei	FB	zugegeben,	dass	er	Antragstellern	der	JA	
empfiehlt,	bei	FB	möglichst	viel	vom	eigenen	Profil	zu	verbergen.	
12.09.16,	10:46:53:	+49	172	2946021:	Auf	nichts	wird	seitens	der	andern	Parteien	
/Presse	genauer	geschaut	werden	als	auf	die	nrw-Afd.	Wir	sind	der	Testfall	für	den	
Bund.	Möge	jeder	in	sich	gehen	und	genau	überlegen,	was	er	so	sagt	und	vor	allem	
schreibt.	In	dem	Zusammenhang	ist	mir	auch	völlig	unklar,	wieso	Frau	Petry	einen	
definitionsstreit	um	das	Wort	'völkisch'	anfängt.	
12.09.16,	12:14:40:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ich	würde	gern	noch	mal	auf	den	Platz	
20	zurückkommen.	Richtig	ist,	das	wir	auch	unseren	Kandidaten	Preuss	aus	Münster	
und	unseren	Kandidaten	Weiss	aus	Düsseldorf	nicht	durchgebracht	haben.	Diese	Plätze	
blieben	aber	im	Proporz	der	Bezirke.	Auf	Platz	20	haben	nicht	nur	mindestens	50-60	
unserer	Delegierten	gegen	den	Kandidaten,	sie	haben	auch	gegen	die	Einhaltung	des	
Bezirks	Proporz	gestimmt.		
Zum	Glück	konnte	in	der	Folge	vermieden	werden,	dass	sich	die	kleineren	Verbände	
kanalisieren,	Arnsberg	hat	gegen	einen	durchaus	guten	Kandidaten	aus	dem	eigenen	
Verband	und	für	einen	ebenfalls	guten	Kandidaten	aus	Münster	gestimmt.		
Wie	gehen	wir	damit	jetzt	um?	Da	werden	nun	dringend	Lösungsvorschläge	erbeten.		
Das	wir	uns	nebenbei	mit	Axel	Bähren	auch	noch	einen	bärendienst	erwiesen	haben	...	
12.09.16,	12:45:51:	Michael	Esperdiller:	Es	besteht	noch	eine	Menge	Klärungsbedarf	bei	
diversen	Situationen	am	Wochenende.	
12.09.16,	12:46:50:	Detlef	Küsters:	Jetzr	ist	haben	wir	ja	Zeit	dafür	
12.09.16,	13:08:47:	Iris	Dworek-Danilowski:	Platz	20	ist	für	mich	der	Supergau.	Da	hätte	
ich	im	Zweifel	lieber	Pierre	Jung	drin	gehabt,	als	diesen	völlig	unberechenbaren	Pfaffen.	
12.09.16,	13:11:27:	Jessica	Malisch:	Unabhängig	von	irgendwelchen	Proporz	oder	
dergleichen...den	Herrn	Bähren	hätte	ich	auch	nicht	gewählt	



12.09.16,	13:13:29:	Wolfgang	Kempkes:	Wir	werden	mit	ihm	arbeiten	müssen,	ob	uns	
das	passt	oder	auch	nicht.	Blick	noch	vorne,	Klugheit	und	Besonnenheit	sind	nun	
gefordert.	
12.09.16,	15:37:23:	Gabriele	Walger-Demolski:	Man	wird	sehen	
13.09.16,	16:57:39:	Matthias	Gellner:	<Bild	weggelassen>	
13.09.16,	16:58:01:	Jessica	Malisch:	Gesehen	
13.09.16,	16:58:51:	Gabriele	Walger-Demolski:	Das	schreibt	der	richtige	
13.09.16,	16:59:37:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wen	meint	er	eigentlich	wenn	er	von	
Bundesvorstand	schreibt?	Tillschneider	und	Poggenburg?	
13.09.16,	17:02:03:	Mario	Mieruch:	So	ohne	zu	Hause	heute	wohl	etwas	lang	in	der	
prallen	Sonne	gesessen.	..	
13.09.16,	17:03:13:	Jessica	Malisch:	Mario		
13.09.16,	17:03:31:	Markus	Scheer:	Bei	solchen	Reaktionen	können	wir	sicher	sein,	wir	
haben	es	richtig	gemacht.	
13.09.16,	17:04:29:	Detlef	Küsters:	Was	haben	wir	nur	für	Pappnasen	in	der	Partei	
13.09.16,	17:05:55:	Christine	Coroneo:	Er	meint	doch	meuthen,	dem	galt	der	offene	Brief	
von	E.E.	
13.09.16,	17:06:44:	Markus	Scheer:	Heisst	aber	auch,	die	werden	es	wieder	versucht	
solange	es	vermeintlich	sichere	Plätze	gibt...	
13.09.16,	17:06:47:	Christian	Loose:	Ich	wusste	gar	nicht,	dass	TMs	Krankheit	jetzt	bei	
ihm	schon	zu	Organversagen	führt.	Und	wie	soll	da	der	BuVo	helfen.	Oder	ist	da	einer	
Arzt?	Und	warum	spricht	er	von	sich	in	der	dritten	Person.	Seltsam...	
13.09.16,	17:15:39:	Burkhard:	Unser	Martin	Vincentz	kennt	sich	da	aus.	Ich	glaube	aber,	
dass	er	wenig	Lust	verspürt,	TM	näher	zu	untersuchen!	
13.09.16,	17:22:05:	Christian	Loose:	Übrigens	ist	Baden	Württemberg	wieder	vereint	
13.09.16,	17:51:10:	Burkhard:	Mal	etwas	Positives	
13.09.16,	17:59:22:	Corinna	Bülow:		
13.09.16,	18:02:46:	Ulrich	Wolinski:	Wenn	es	uns	nicht	so	langsam	gelingt,	wenigstens	
nach	außen	geschlossen	und	seriös	aufzutreten,	fallen	wir	auf	das	rechte	
Wählerpotential	von	8%	zurück	und	können	bei	Listenplatz	30	aufhören.	
13.09.16,	18:15:53:	Detlef	Küsters:	Hätte	ja	auch	Vorteile	Ulrich	
13.09.16,	18:48:47:	Christian	Loose:	Wiedervereinigung	gescheitert.	Argh.	Man	kriegt	
das	K.....	
13.09.16,	18:48:53:	Christian	Loose:	<Bild	weggelassen>	
13.09.16,	19:00:55:	Alexander	Langguth:	Oh	Mann....	Jede	Menge	Dinge,	die	wir	besser	
machen	sollten.	Wie	kann	sowas	passieren?????????		
13.09.16,	19:07:51:	Andreas	Keith:	Das	wird	uns	nicht	passieren.		
Wenn	die	das	bis	Ende	September	nicht	hinbekommen	wird	der	Konvent	gegen	alle	die	
sich	weigern	in	einer	gemeinsamen	Fraktion	zusammen	zu	gehen	ein	
Parteiausschlußverfahren	einleiten.	Besser	ein	Ende	mit	Schrecken	als	ein	Schrecken	
ohne	Ende.	Alles	selbstverliebte	Egoist	die	das	Wohlergehen	der	Partei	scheißegal	ist.	
13.09.16,	19:11:06:	Jessica	Malisch:	Richtig	Andreas		
13.09.16,	19:15:53:	Alexander	Langguth:	Wahre	Worte,	lieber	ParteiFREUND		
13.09.16,	21:56:54:	Martin	Vincentz:		
14.09.16,	22:46:48:	Matthias	Gellner:	Der	neue	Newsletter	vom	Rhein-Sieg-Kreis.	Ohne	
Worte.	
http://www.afd-alfter.de/newsletter/aktuelles-aus-dem-kreisverband-rhein-sieg-
1#overlay-context=kalender	
14.09.16,	22:49:45:	Matthias	Gellner:	In	eigener	Sache	finde	ich	besonders	lesenswert.	
14.09.16,	22:50:32:	+49	171	2122609:	Stimmt	



14.09.16,	22:52:30:	Wolfgang	Kempkes:	Zur	Kenntnis	genommen.	Muss	ich	erst	mal	
sacken	lassen.	
14.09.16,	22:59:29:	Ulrich	Wolinski:	Von	dem	was	Matzke	verzapft	wird	bei	mir	nicht	
viel	sacken....	
14.09.16,	23:00:14:	Wolfgang	Kempkes:	Ich	wollte	es	nicht	impulsiv	kommentieren.	
14.09.16,	23:00:55:	Detlef	Küsters:	Boh,	geht	der	Matzke	mir	auf	den	Sa...	
14.09.16,	23:04:02:	Sebastian	Klockenkemper:	Die	schlimmsten	Leute	haben	die	größte	
Fähigkeit,	sich	selbst	als	-	den	einzigen	-	Saubermann	zu	inszenieren.	
14.09.16,	23:06:36:	Sebastian	Klockenkemper:	Hätte	es	in	Mülheim	keinen	besseren	
Sprecher	gegeben	als	Andre	Ufer?	Kann	da	jemand	was	zu	sagen?	
14.09.16,	23:08:31:	Wolfgang	Kempkes:	Welche	Kritikpunkte	gibt	es	an	Andre	Ufer?	
14.09.16,	23:09:22:	Sebastian	Klockenkemper:	Eckert-Vertrauter,	als	IB-Aktivist	
verhaftet	worden	und	Fraktionsmitarbeiter	von	Markus	Mohr	-	noch	was?	
14.09.16,	23:10:48:	+49	171	2122609:	Ne	das	langt	
14.09.16,	23:11:02:	Wolfgang	Kempkes:	Ich	frage	rein	informativ.	Kenne	ihn	zwar,	kann	
mir	aber	kein	Urteil	erlauben.	
15.09.16,	08:00:23:	Jessica	Malisch:	Ich	kann	dir	versichern,	dass	es	in	Mülheim	aber	
keinen	besseren	gab	Klocki	
15.09.16,	08:03:25:	Mario	Mieruch:		
15.09.16,	09:37:59:	Mario	Mieruch:	Das	hört	man	schon	ewig.	Scheint	schwierig	zu	sein...		
15.09.16,	10:21:33:	Wolfgang	Kempkes:	Er	ist	gewählt	worden	und	das	ist	zu	
respektieren.	Wir	werden	sehen,	was	er	innerhalb	seiner	neuen	Aufgabe	macht.	
Menschen	können	mit	neuen	Herausforderungen	auch	wachsen,	sind	lern-	und	
steigerungsfähig.	Also,	besteht	(für	uns	alle)	noch	Hoffnung.	
15.09.16,	10:37:02:	Markus	Scheer:	Ich	kann	zu	Andre	nichts	schlechtes	sagen,	nicht	was	
die	Gespräche	mit	ihm	und	sein	Handeln	mir	gegenüber	angeht.	Seine	IB	und	nähe	zu	
Mohr	mag	einen	irritieren,	ich	habe	ihn	bisher	stets	sachlich	und	freundlich	in	der	Sache	
erleben	dürfen.	Am	Sonntag	war	es	u.a.	Andre,	der	neben	mir	auf	David	Eckard	
eingeredet	haben	es	nicht	weiter	zu	versuchen.	
15.09.16,	12:03:43:	Detlef	Küsters:	Ich	kann	Markus	nur	zustimmen	Habe	mit	Andre	
noch	nie	Probleme	gehabt.	
15.09.16,	12:49:57:	Sebastian	Klockenkemper:	Wir	von	der	JA	schon,	da	müsste	Sven	
dann	mal	etwas	zu	sagen,	wenn	es	nötig	werden	sollte	
15.09.16,	12:51:21:	Detlef	Küsters:	Er	ist	leider	stark	David	lastig.	Das	stört	schon.	
16.09.16,	13:06:13:	Ulrich	Wolinski:	Recklinghäuser	Zeitung	14.09.2016-2.pdf	•	1	Seite	
<Dokument	weggelassen>	
16.09.16,	13:12:31:	Ulrich	Wolinski:	Der	Wahlkampf	wird	nicht	auf	dem	Land	
gewonnen,	sondern	in	den	großen	Städten.	Und	hier	werden	wir	mit	solchen	
Schlagzeilen	uns	nicht	mehr	als	Volkspartei	darstellen	können	und	dementsprechend	
auch	nicht	die	20%-Marke	anpeilen.	"Völkischen	Patrioten"	scheint	aber	das	eigene	
Hemd	näher	zu	sein	als	der	Rock	der	Partei.	
16.09.16,	13:18:57:	Helmut	Seifen:	Na,	das	läßt	doch	hoffen,	daß	unsere	Partei	dann	
viele	verschreckt	und	unsere	Inhalte	keine	Rolle	mehr	spielen.	Sehr	schöne	Aussichten.	
16.09.16,	13:23:39:	Ulrich	Wolinski:	Gegen	Nick	und	Iros	hat	man	lediglich	Angriffe	
unter	der	Gürtellinie	vorzutragen.	Das	müssen	und	können	wir	aushalten.	Aber	mit	Blex	
und	Konsorten	gewinnen	wir	im	Kohlenpott	keinen	Blumentopf.	
16.09.16,	13:38:20:	Detlef	Küsters:	Was	haben	wir	erwartet.	Der	Wind	wird	rauher.	Jetzt	
müssen	wir	uns	als	Demokraten	zeigen	und	uns	hinter	unsere	Listenkandidaten	stellen.	
Keinerlei	negative	Äusserungen	in	diese	Richtung.	Zumindest	in	der	Öffentlichkeit.		
Das	ist	nun	mal	gelebte	Demokratie.	



Wären	es	nicht	die	Listenkandidaten,	wäre	es	was	Anderes.	Die	werden	uns	noch	
gehörig	ans	Bein	pinkeln.	
16.09.16,	13:50:29:	Ulrich	Wolinski:	Zu	"völkischem	Patriotismus"	werde	ich	mich	
jedenfalls	schon	allein	aus	taktischen	Gründen	nicht	bekennen.	Und	auch	selbst	wenn	
ich	das	täte,	würde	das	auch	nichts	ändern.	Hier	ist	schon	mal	das	Kind	ein	Stück	weit	in	
den	Brunnen	gefallen,	ob	du	das	wahrhaben	willst	oder	nicht.	Und	die	selbsternannten	
Patridioten	werden	ordentlich	nachlegen,	keine	Frage.	Ich	bin	selbst	Patriot,	aber	
weltoffen	statt	völkisch.	Und	ich	habe	seit	gestern	schon	ordentlich	und	offensiv	nach	
aussen	verteidigz	
16.09.16,	13:52:45:	+49	171	8308714:	Was	ich	meine	ist,	wir	dürfen	uns	nicht	durch	die	
Presse	dazu	treiben	lassen	uns	gegenseitig	an	die	Gurgel	zu	gehen.	
16.09.16,	13:53:06:	Ulrich	Wolinski:	verteidigt.	Aber	wie	schon	gesagt,	das	hat	nichts	
genützt,	mit	dem	rechten	Geschwurbel	vergrätzen	wir	den	Wähler,	wer	das	nicht	
glauben	will	wird	es	erleben.	
16.09.16,	13:53:45:	+49	171	8308714:	Cool	nach	aussen	konsequent	nach	innen.	
16.09.16,	13:54:34:	Ulrich	Wolinski:	Natürlich.	Hier	sind	wir	ja	unter	uns,	da	kann	ich	
doch	ruhig	mal	Druck	vom	Kessel	lassen.	
16.09.16,	13:55:51:	Peter	Bohnhoff:	@Ulrich:	Ball	flachhalten.	Du	weisst	doch:	Flach	
spielen,	hoch	gewinnen....	
16.09.16,	13:57:40:	+49	171	8308714:	Gerne	Ulrich	gerne.	Wir	neigen	als	Partei	nur	
gerne	dazu	das	auch	in	der	Öffentlichkeit	zu	machen.		Da	müssen	wir	gelassener	werden.	
In	diesem	Punkt,	aber	wirklich	nur	in	diesem	Punkt,	kann	man	von	Merkel	lernen.		
Einfach	nix	sagen	und	aussitzen.	
16.09.16,	14:08:22:	Jessica	Malisch:	Absolut	Detlef	
16.09.16,	14:14:13:	Ulrich	Wolinski:	Wir	schaffen	das?	Ich	werde	Nick,	Iris	und	Matthias	
nach	Kräften	unterstützen.	Zu	Blex	halte	ich	mich	nach	außen	bedeckt.	Mehr	könnt	ihr	
aber	nicht	erwarten.	
16.09.16,	14:19:09:	Detlef	Küsters:	Das	ist	doch	mal	ne	Aussage	Uli	Da	bin	ich	voll	bei	
dir.	
16.09.16,	15:36:34:	+49	172	2055621:	Das	Stöckchen	was	die	Presse	hin	hält,	hängt	die	
NRW	AfD	doch	noch	ein	Stückchen	höher	um	drüber	springen	zu	können	/müssen!	Es	
grenzt	an	ein	Wunder	das	bei	allem	ab	und	ausgrenzen	überhaupt	noch	jemand	eine	
Person	wählt	anstatt	immer	nein	zu	wählen!	
16.09.16,	15:49:52:	Ulrich	Wolinski:	Was	wollen	uns	diese	Worte	sagen?		
16.09.16,	15:51:46:	+49	171	8308714:	Vor	allem	wessen	Worte.	Kann	man	ja	nicht	
erkennen.	Absender	unbekannt		
16.09.16,	15:53:32:	+49	172	2055621:	Ken	Anders	KV	Essen.	
16.09.16,	15:53:36:	Ulrich	Wolinski:	Diese	Frage	wollte	ich	ebenfalls	aufwerfen.	Bist	du	
das,	Christian?	
16.09.16,	15:55:56:	Ulrich	Wolinski:	Wir	werden	Wahlkampf	nicht	ganz	ohne	die	Presse	
auskommen,	fürchte	ich.	..	
16.09.16,	16:00:49:	+49	172	2055621:	Das	stimmt!	Aber	Kritik	an	Kollegen	gehört	nicht	
in	die	Öffentlichkeit!	Und	auch	nicht	in	geheime	Facebook	Gruppen	oder	sonst	wo!	
16.09.16,	16:04:39:	Ulrich	Wolinski:	Danke	für	diese	Belehrung.	Allerdings	bin	ich	in	
diesem	Fall	der	klassische	Fall	eines	komplett	falschen	Adressaten.	
16.09.16,	16:07:46:	Gabriele	Walger-Demolski:	Herr	Matzke	hat	sich	übrigens	die	Mühe	
gemacht	und	die	Wahlen	analysiert	
16.09.16,	16:07:54:	Gabriele	Walger-Demolski:	<Bild	weggelassen>	
16.09.16,	16:08:32:	Gabriele	Walger-Demolski:	So	richtig	klar	komme	ich	mit	den	
Farben	allerdings	nicht.	



16.09.16,	16:10:18:	Lisa	Kristin	Radke:	Ich	denke	die	Farben	sind	reine	Willkür.	Darüber	
hinaus	gehört	Matthias	doch	zum	Bezirk	Münster	.	Sieht	aus	wie	gewollt,	aber	nicht	
gekonnt...	
16.09.16,	16:10:21:	Gabriele	Walger-Demolski:	Und	Herr	Gellner	ist	Münster	nicht	
Düsseldorf	...	Der	hat	echt	keinen	Durchblick	
16.09.16,	16:11:01:	+49	172	2055621:	Da	ist	aber	jemand	unzufrieden	das	er	das	schon	
verwechselt		
16.09.16,	16:11:43:	Markus	Scheer:	Hatte	der	Erwin	Elsen	gemacht,	so	weit	ich	es	
verfolgt	hatte.	Die	Farben	haben	soweit	ich	es	erkennen	kann	keine	Bedeutung.	
16.09.16,	16:13:16:	Gabriele	Walger-Demolski:	2	Schlauköppe	
16.09.16,	16:13:49:	Sebastian	Klockenkemper:	Diese	Energie,	die	da	verpulvert	wird...oh	
mein	Gott...	
16.09.16,	16:46:06:	Alexander	Langguth:	Ja,	kommt	ursprünglich	vom	Elsen!!!!	
16.09.16,	16:46:58:	Alexander	Langguth:	Der	Typ	entwickelt	sich	langsam	zu	meiner	
persönlichen	Vodoo-Puppe!!!!	Das	sind	doch	die	mit	den	Nadeln,	gell?		
16.09.16,	16:48:41:	Markus	Scheer:	Die	Farben	sollen	wohl	die	nach	proportz	vergeben	
Plätze	darstellen.	Nach,	wenn	man	keinen	Durchblick	dann	tut	man	einfach	mal	so		
16.09.16,	16:51:41:	Peter	Bohnhoff:	Malen	nach	Zahlen	wird	wieder	modern	
16.09.16,	16:51:56:	Gabriele	Walger-Demolski:		
16.09.16,	16:55:26:	Iris	Dworek-Danilowski:	Über	Erwin	kann	ich	mittlerweile	nicht	
mehr	lachen...	Als	Kölner	hat	man	damit	eine	schwere	Bürde	zu	tragen.		
16.09.16,	17:10:32:	Detlef	Küsters:	Ich	habe	ehrlich	Mitleid	Iris.	Aber	ich	glaube	in	dem	
Punkt	hat	jeder	sein	Päckchen	zu	tragenSolche	Vögel	gibt	es	überall.		
16.09.16,	17:12:55:	Alexander	Langguth:	Wie	ich	es	kommentierte:	"Time	to	say	good-
bye,	EE	&	Co..."		
16.09.16,	17:20:12:	Matthias	Gellner:	Das	wäre	zu	schön	um	wahr	zu	sein	
16.09.16,	17:31:32:	Wolfgang	Kempkes:	Unser	Blick	muss	nach	vorne	gehen,	damit	die	
Landesliste	nicht	noch	weiter	mit	Kandidaten	belastet	wird,	die	eben	nicht	teamfähig	
und	vermittelbar	sind.	
16.09.16,	17:33:42:	Ulrich	Wolinski:	Bis	jetzt	sind	wir	da	immer	noch	auf	einem	guten	
Weg.	..	
16.09.16,	17:39:08:	Detlef	Küsters:	Bekommen	wir	auch	gebacken.	
16.09.16,	18:38:59:	Mara	Müller	hat	die	Gruppe	verlassen	
17.09.16,	20:18:30:	Wolfgang	Kempkes:	Hallo	Ulrich,	wollte	mal	fragen,	ob	du	den	Ärger	
von	Werl	gut	weggesteckt?	
18.09.16,	00:02:46:	Wolfgang	Kempkes:	Hallo	Ulrich,	wollte	mal	fragen,	ob	du	den	Ärger	
von	Werl	gut	weggesteckt	hast?	
18.09.16,	12:16:39:	Ulrich	Wolinski:	Das	habe	ich.	Mir	ist	auch	ziemlich	schnell	klar	
geworden,	daß	es	die	richtige	Entscheidung	war,	in	dieser	Situation	Matthias	zu	wählen.	
Allerdings	war	mein	(18-jähriger)	Sohn	noch	am	Mittwoch	so	bedröppelt,	dass	ich	mich	
in	Putin-Pose	mit	freiem	Oberkörper	auf	der	Einfahrt	fotografieren	liess.	Das	Foto	
beantwortet	eindeutig	deine	Frage.	Ich	kann	es	dir	aber	höchstens	persönlich	zeigen,	
sonst	heißt	es	hinterher	irgendwie:"Der	schillernde	Ex-Boxer	Wolinski"	oder	so.	...Die	
frei	erfundenen	Anwürfe	gegen	mich	werde	ich	allerdings	nicht	so	einfach	auf	sich	
beruhen	lassen.	Doch	das	ist	ein	anderes	Thema.	
18.09.16,	12:22:03:	Dietmar	Gedig:	So	kenne	ich	dich,	ulrich.	Nicht	unterkriegen	lassen	
und	weiter	kämpfen		
18.09.16,	12:26:36:	Wolfgang	Kempkes:	Du	warst	mal	Boxer?	
18.09.16,	12:29:17:	Ulrich	Wolinski:	Führe	mich	nicht	in	Versuchung	das	Foto	doch	noch	
zu	posten...	



18.09.16,	12:31:01:	Wolfgang	Kempkes:	Hauptsache,	du	stehst	auf	und	kämpfst	weiter,	
trotz	unfairer	Attacken	
18.09.16,	12:31:18:	Dietmar	Gedig:		
18.09.16,	14:06:41:	Ulrich	Wolinski:	Von	dir	erwarte	ich	das	aber	natürlich	ebenfalls,	
Diddi!!!	
18.09.16,	14:34:40:	Dietmar	Gedig:	Werde	ebenfalls	kämpfen!	Sowohl	weiter	um	die	
stimmen	für	unsere	Kollegen,	als	auch	für	einen	platz	auf	unserer	landesliste!	
18.09.16,	14:42:52:	Ulrich	Wolinski:	Jan	und	Peter	müssen	auch	noch	durch.	
18.09.16,	14:45:30:	Corinna	Bülow:	Wenn	wir	zusammen	halten,	kommen	unsere	alle	
noch	durch..	
18.09.16,	14:49:06:	Dietmar	Gedig:	Du	sagst	es		
18.09.16,	19:51:56:	Christian	Neupert:	Ja.Ja.Ja!	Fast	13	%	im	rot	rot	gruenen	Berlin.	Fast	
die	Haelfte	Nichtwaehler.	Das	ist	Spitze.	Die	anderen	leiern	wieder	nur	ihre	hohlen	
Phrasen	runter.		
18.09.16,	19:57:22:	Detlef	Küsters:		
18.09.16,	20:02:58:	Jessica	Malisch:		
18.09.16,	20:03:11:	Sebastian	Klockenkemper:	13,6%	bei	der	ARD	nun	
18.09.16,	20:03:36:	Markus	Scheer:		
18.09.16,	20:08:17:	Markus	Scheer:	https://www.wahlen-
berlin.de/wahlen/be2016/afspraes/index.html	
18.09.16,	20:09:06:	Markus	Scheer:	Da	sind	wir	bei	15,6%	bei	den	erststimmen	und	
15%	bei	den	zweitstimmen	
18.09.16,	20:09:50:	Sebastian	Klockenkemper:	Absolute	Zahlen,	aber	statistisch	nicht	
gewichtet	
18.09.16,	20:11:41:	Markus	Scheer:	Trau	keiner	Statistik,	die	du	nicht	selbst	getürkt	
hast...		
18.09.16,	20:14:07:	Sebastian	Klockenkemper:	ZDF	13,5%,	22Sitze	
18.09.16,	20:23:20:	Ulrich	Wolinski:	Nach	der	letzten	Umfrage	mit	15%	hatten	viele	
noch	mehr	erwartet.	Aber	die	Bäume	wachsen	auch	nicht	in	den	Himmel	und	am	Ende	
des	Tages	muss	man	zufrieden	sein.	Zwei	Drittel	unser	Wähler	kommen	jedenfalls	laut	
ZDF	von	SPD	und	CDU	und	nicht	aus	dem	"rechten	Spektrum".	Das	sollten	so	manche	in	
unser	Partei	mal	endlich	verinnerlichen	und	diese	Wählerstimmen	nicht	mit	allzu	
rechten	Parolen	verschrecken.	Das	muß	nicht	sein,	in	NRW	müssen	die	Themen	breiter	
bzw.	sozialer	aufgestellt	werden.	
18.09.16,	20:35:31:	Alexander	Langguth:	https://www.wahlen-
berlin.de/wahlen/BE2016/afspraes/index.html	
19.09.16,	09:48:25:	Ulrich	Wolinski:	Fünf	Direktmandate		
19.09.16,	09:53:00:	Wolfgang	Kempkes:	Das	Fazit	aus	der	Berlin-	Wahl	kann	nur	lauten:	
Vernünftig	und	konzentriert,	geschlossen	und	zielorientiert	WEITERARBEITEN!!!!	
19.09.16,	10:02:41:	Alexander	Langguth:		
19.09.16,	10:07:27:	Christian	Loose:	@Ullrich:	Direktmandate	sind	eher	problematisch.	
Denn	die	sind	nicht	von	der	ganzen	Basis	gewählt	worden.	Bei	Guido	Reil	würden	wir	
uns	in	NRW	sicherlich	freuen,	aber	bei	einem	Herrn	Mohren	oder	Matzke?	
19.09.16,	10:18:30:	Burkhard:	Wenn	es	eine	kleine	Chance	für	Direktmandate	in	NRW	
gibt.	Dann	nur	um	Pott.	Der	Matzke	lebt	da	aber	nicht.		
Wo	kommt	Mohr	her?	
19.09.16,	10:26:00:	Markus	Scheer:	Aachen...	
19.09.16,	10:26:48:	+49	172	2946021:	Hr	M	kommt	aus	Aachen.	Eine	Lehre	der	
Berlinwahl	ist	sicherlich:	das	Thema	Flüchtlinge	ist	nicht	alles.	Es	hat	sich	mE	genau	so	
abgenutzt	wie	bspw	das	Thema	Euro	oder	Griechenland	-	die	Leute	können	es,	ob	es	uns	



gefällt	oder	nicht,	einfach	nicht	mehr	hören.	Was	eine	sehr	menschliche	Reaktion	ist.	
Wer	den	Islam,	Flüchtlinge	etc	nicht	mag,	wählt	uns	sowieso,	was	soll	er	sonst	machen?	
Wichtig	sind	gescheite	Positionen	zu	echten	landesthemen	und	vor	allem	ein	
sympathischer	Auftritt,	nur	mit	letzterem	erreichen	wir	die	in	unserer	Wählerschaft	
unterrepräsentierten	Frauen.	
19.09.16,	10:46:22:	Burkhard:	Vollkommen	richtig,	Jörg.	Bin	da	bei	Dir.	Deshalb	sind	
Auftritte	von	symphatisches	Leuten,	welche	offen	Dinge	ansprechen	auch	für	NRW	
wichtig.	Guido	Reil	weiß	zum	Beispiel	genau,	wo	den	Menschen	im	Pott	der	Schuh	
drückt.	Er	kann	von	den	Sozis	eine	Menge	Wähler	zur	AfD	bringen,	weil	er	ihre	
"Sprache"	spricht	und	sie	ihm	vertrauen.		
Deshalb	hole	ich	ihn	am	28.09.	nach	Krefeld.		
Ebenso	verhält	es	sich	mit	Leyla	Bilge:	bekannt,	attraktiv	und	feminin,	mutig,	offen	und	
für	die	Stärkung	der	Mutter	in	der	Gesellschaft.		
Sicher	haben	wir	in	NRW	noch	einige	charismatische	Leute,	welche	zu	anderen	Themen	
etwas	sagen	können...	
19.09.16,	10:54:00:	Ulrich	Wolinski:	Leyla	hat	sich	schon	bereit	erklärt,	bei	ins	in	
Recklinghausen	einen	Vortrag	zu	halten.	Doe	Chance	auf	ein	Direktmandat	sehe	ich	bei	
uns	vor	allem	in	Gladbeck,	wo	der	Muezzin	ruft...	
19.09.16,	11:14:13:	Ulrich	Wolinski:	Am	27.09.	In	Recklinghausen	zu	sehen.	
19.09.16,	17:09:26:	Jörg	Schneider:	Leyla	ist	echt	klasse.	Habe	sie	letzte	Woche	in	Wesen	
gesehen	-	sehr	bewegender	und	persönlicher	Vortrag!	
19.09.16,	18:01:20:	Burkhard:	Ich	habe	für	unseren	KV	einen	Beamer	und	Leinwand	
angeschafft.	Denke,	dass	wir	diese	Dinge	bei	Veranstaltungen	-	nicht	nur	im	Wahlkampf	-	
öfter	brauchen	
19.09.16,	18:48:58:	Christian	Loose:	Herr	Loose	hält	gerne	einen	Vortrag	zu	
"Steuerreform:	Kirchhof	und	AfD	-	Vorteile	für	die	Bürger",	Dauer	ca.	35	Minuten	mit	
anschließender	Diskussion.	Der	Vortrag	erklärt	einen	Systemwechsel	(AfD-System	vs.	
krankes	Altparteiensystem)	ohne	zu	sehr	ins	Detail	zu	gehen	(ansonsten	würden	die	
Zuhörer	abgehängt).	Insbesondere	interessant	um	das	Vorurteil	zu	entschärfen,	dass	wir	
die	Steuern	für	die	Reichen	senken	wollen.	
19.09.16,	18:51:51:	Corinna	Bülow:	Klingt	super!	Schlage	ich	im	Vorstand	gerne	vor!	
19.09.16,	18:52:00:	Corinna	Bülow:	,	den	wollte	ich	
19.09.16,	18:55:54:	Burkhard:	Hallo	Christian.	Das	wäre	etwas	für	Krefeld.	
Ich	habe	bei	jedem	Stammtisch	Vorträge.	Da	wir	stets	ca.	50%	Gäste	haben	macht	es	
Sinn	darzustellen,	dass	die	AfD	eine	große	politische	Bandbreite	abdeckt!	
19.09.16,	19:29:57:	Christian	Loose:		stehe	nach	dem	11.10	zur	Verfügung	und	komme	
gerne	:-)	
19.09.16,	19:42:45:	Alexander	Langguth:	Ich	werde	da	auch	auf	Dich	zukommen!!!	
19.09.16,	19:59:58:	+49	171	3653870:	Alles	wunderbar,	allerdings	bieten	sich	bereits	
einige	Referenten	überall	an,	die	sich	noch	für	die	Landeslisten	präsentieren	möchten.		
Ist	ja	auch	nicht	schlecht,	wenn	man	die	Kandidaten	mal	vorher	kennen	lernen	kann.		
Insofern	würden	wir	Christian	wohl	lieber	später	mal	buchen,	wenn	die	
Wahlversammlungen	durch	sind.		
Dann	können	wir	immer	noch	viele	gute	Veranstaltungen	machen,	in	den	Wahlkämpfen.	
19.09.16,	20:12:31:	Christian	Loose:	Klar,	verstehe	ich	vollkommen.	Ich	stehe	auch	nach	
den	Wahlen	im	Dezember	zur	Verfügung	;-)	
19.09.16,	21:51:41:	Wolfgang	Kempkes:	Basisdemokratie	ist	mühsam,	anstrengend	und	
unbequem!	Wir	haben	es	so	gewollt!	
20.09.16,	22:57:23:	Burkhard:	Jetzt	Guido	Reil	bei	Lanz	live	im	ZDF	
20.09.16,	23:21:47:	Gabriele	Walger-Demolski:	Gruselig	



20.09.16,	23:30:23:	Burkhard:	Tribunal.	Como	siempre.	Guido	hatte	Schiss	davor.	Ist	
anders	als	bei	Plasberg.	
20.09.16,	23:31:34:	Gabriele	Walger-Demolski:	Der	hat	sich	bis	jetzt	ja	gar	nicht	schlecht	
geschlagen,	aber	dieser	Frau	fehlt	der	Abschalt	Button	
20.09.16,	23:32:09:	Burkhard:	Lach.	Tja,	der	Button	hätte	was	
20.09.16,	23:33:09:	Burkhard:	Ich	finde	es	sehr	mutig	von	Guido.	Dazu	gehört	was.	Ich	
weiß	wovon	ich	rede...	
20.09.16,	23:33:45:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ich	denk	da	an	so	einen	typischen	Buzzer	
Knopf	
20.09.16,	23:33:52:	Burkhard:	Auf	jeden	Fall	kam	er	insgesamt	sehr	symphatisch	rüber.	
20.09.16,	23:34:23:	Gabriele	Walger-Demolski:	Keine	Frage	hat	er	gut	gemacht	
20.09.16,	23:36:57:	Burkhard:	Und	er	wird	es	schaffen	den	Sozis	ein	paar	Stimmen	für	
uns	zu	klauen.	Nach	dem	Motto:	Wenn	der	Guido	aus	dem	Pott	zur	AfD	steht,	dann	muss	
ja	was	dran	sein.	
Er	war	in	einem	Vierteljahrhundert	aktiv	in	der	Arbeiterschaft	im	Ruhrgebiet	unterwegs	
und	ist	sehr	beliebt.	Ein	Faktor,	der	Hannelore	Kraft	das	Genick	brechen	wird.	
21.09.16,	00:14:44:	+49	171	3653870:	Der	macht	das	am	besten	als	Direktkandidat.		
Sieht	erstens	besser	aus,	sowohl	bei	den	Sozis	als	auch	bei	uns,	wenn	er	sich	nicht	ins	
gemachte	Nest	setzt,	zweitens	schafft	er	das	auch.	
21.09.16,	00:15:28:	+49	171	3653870:	Ich	bin	da	sehr	zuversichtlich.	
21.09.16,	00:16:03:	Burkhard:	Das	habe	ich	ihm	auch	gesagt.	In	Essen	könnte	er	
tatsächlich	ein	Direktmandat	erzielen	
21.09.16,	00:26:50:	+49	171	3653870:	Ja,	als	Joker	gegen	irgend	einen	PPler,	gegen	den	
sonst	nur	Pfeifen	kandidieren,	da	könnten	wir	ihn	sicher	nehmen.		
Da	würde	er	ja	sicher	auch	gerne	als	Geheimwaffe	zur	Verfügung	stehen.	
21.09.16,	00:27:25:	Burkhard:	Stimmt,	Thomas	
21.09.16,	00:31:07:	+49	171	3653870:	Das	würde	ihn	dann	auch	von	dem	unfairen	
Verdacht	befreien,	evtl.	wegen	eines	Listenplatzes	zu	uns	gekommen	zu	sein.	
21.09.16,	06:03:12:	Detlef	Küsters:	Diese	Listenplatzdiskussion	um	Guido	geht	mir	auf	
den	Sa...	Es	ist	immer	klar	kommuniziert	worden	dass	neue	Mitglieder	keinen	Platz	auf	
der	Liste	bekommen	sollen.	Das	gilt	auch	für	Guido.	Sonst	machen	wir	uns	
unglaubwürdig	und	geben	der	Presse,	die	ja	sowas	schon	vermutet	hat,	Recht.	
21.09.16,	06:56:49:	+49	178	4782051:	Im	Übrigen	finde	ich	es	nicht	besonders	toll	das	
hier	Kandidaten	die	vielleicht	nicht	so	gut	sind	als	Pfeifen	betittelt	werden.	Da	fehlt	ja	
wohl	jemandem	der	gebührende	Respekt.	
21.09.16,	08:11:54:	+49	171	3653870:	Da	hast	du	natürlich	recht.		
Ich	entschuldige	mich	für	die	Formulierung.		
Ich	dachte	einfach	nur	an	Kandidaten,	die	schlicht	keine	Chance	haben.	
21.09.16,	08:59:33:	Markus	Scheer:	Wie	schon	viel	weiter	oben	beschrieben	würde	ich	
ihm	folgenden	Listenplatz	einräumen:	
Unser	erwartetes	Wahlergebnis	in	%	+	1-2	%,	den	daraus	errechneten	Listenplatz	kann	
er	gerne	haben.	So	muss	er	mithelfen	das	erwartete	Ergebnis	zu	verbessern.	Schafft	er	
das	oder	sei	es	weil	irgendwas	anderes	passierte,	so	hat	er	seinen	Einsatz	geleistet.	
31	oder	so	ist	für	mich	nicht	vorstellbar.	Gegen	einen	PPler?	Und	was,	wenn	die	
Abneigung	gegen	einen	"neuen"	doch	grösser	ist	als	erwartet	und	der	PPler	durch	
kommt?	Dann	ist	Reil	beschädigt.	Ich	würde	es	sein	lassen.	
21.09.16,	09:00:37:	+49	171	3653870:	Stimmt	auch.	
21.09.16,	09:17:50:	+49	172	2946021:	1%	sind	2,5	Listenplätze.	Deshalb	ganz	einfach:	
wenn	wir	uns	vorstellen	können,	dass	er	uns	mit	seiner	medialen	Präsenz	-	was	er	sehr	



gut	macht	-	insgesamt	mehr	als	0,4%	holt,	dann	hätte	er	seinen	Listenplatz	quasi	selbst	
"verdient"	und	uns	noch	was	dazu	geholt.	
21.09.16,	09:20:44:	Christian	Neupert:	Veto.	Ich	mag	immer	noch	keine	mediengeilen	
Sozis.	Nehmen	wir	jetzt	auch	noch	schnell	ein	paar	bekannte	CDU	ler	auf?	Nein!	
21.09.16,	09:24:22:	Christian	Neupert:	Dazu	sehe	ich	den	Sozi	auch	oft	mit	den	falschen	
Leuten	(Wilke).	Der	hat	bis	vor	einem	halben	jahr	die	AfD	bekämpft	und	jetzt	soll	er	uns	
nützlich	sein?	
21.09.16,	09:33:09:	Markus	Scheer:	Christian,	da	bin	ich	bei	dir.	Wenn	wir	Guido	aber	
auf	einen	hinteren	Listenplatz	haben	(ausserhalb	der	Erwartung)	und	er	sich	einbringt,	
gewinnen	wir	mehr	als	wir	verlieren	können.	
Jörg	hat	es	gut	in	Zahlen	ausgesrückt.	
Dazu	kommt,	dass	jedes	%	welches	wir	den	Sozis	wegnehmen	nahezu	doppelt	zählt.	
21.09.16,	09:34:40:	Christian	Loose:	80	Direktmandate	(von	128)	und	30%	
Zweitstimmen	für	SPD	bedeuten	267	Sitze	im	Landtag.	Annahme	Aktuelle	Umfrage	12%.	
Das	wären	32	Sitze	
21.09.16,	09:43:08:	Burkhard:	Wir	reden	hier	über	ungelegte	Eier.	
Platz	ab	30	halte	ich	auch	für	verkehrt.	Vielleicht	sollten	wir	ihm	einfach	mal	mitteilen,	
dass	er	als	Neuling	kaum	eine	Chance	darauf	hat.		
Trotzdem	bleibe	ich	dabei,	dass	er	uns	in	dem	roten	NRW	von	großem	Nutzen	ist!	
21.09.16,	09:53:37:	Ulrich	Wolinski:	Das	mit	den	Prozenten	ist	eine	
Milchmädchenrechnung.	Ich	habe	gerade	den	Vorsitzenden	des	Vereins	für	
Wirtschaftsförderung	in	Recklinghausen	mit	500	Unternehmern	als	Mitgliedern	
akquiriert	und	aufgenommen.	Wieviel	Prozent	bringt	der	uns?	Kriegt	der	auch	einen	
Listenplatz?	Na	gut,	er	ist	nicht	im	TV.	Aber	vielleicht	gibt	Reil	den	Medien	die	Chance,	
keinen	anderen	von	uns	einladen	zu	müssen.	Ist	zumindest	eine	Sichtweise.	Im	Übrigen	
bin	ich	ganz	bei	Christian	Neupert.	
21.09.16,	10:04:47:	Christian	Neupert:	Ich	kann	mir	nicht	vorstellen	das	reil	in	den	
landtag	kommt	und	brav	hinten	platz	nimmt.	Der	will	ins	Rampenlicht.	Und	wir	sollten	
es	nicht	nötig	haben	das	ein	foerdermitglied	den	Waehlern	die	AfD	erklärt.	
21.09.16,	10:08:27:	Markus	Scheer:	Er	wird	aber	auch	nicht	zu	verhindern	sein,	wenn	er	
als	Direktkandidat	gewählt	wird.	
Ich	glaube	auch	nicht,	dass	er	ein	Leisetreter	sein	wird,	aber	es	geht	auch	um	Ergebnisse.	
Und	es	ist	hier	bisher	keiner	gewesen,	der	sagte,	dass	Reil	uns	nicht	im	Pott	nach	vorne	
bringt.	
Und	Reil	wirkt	über	Essen	hinaus....	
21.09.16,	10:09:28:	Detlef	Küsters:	Sehe	ich	auch	so,	Christian.	Bei	aller	Sympathie.	Und	
trotz	der	Aufmerksamkeit	die	er	uns	bringt.	Es	gab	die	AfD	vor	Reil	und	es	wird	sie	nach	
Reil	auch	noch	geben.	
21.09.16,	10:10:19:	Detlef	Küsters:	Wir	sollten	mehr	Selbstvertrauen	an	denTag	legen.	
21.09.16,	10:11:00:	Burkhard:	Leute,	seht	es	nicht	so	negativ!	Er	wird	nicht	vorne	
kandidieren	und	keinem	einen	Platz	streitig	machen.	Wenn	er	weiter	hinten	antritt	und	
sich	dabei	aus	genannten	Gründen	die	Finger	verbrennt,	dann	muss	er	damit	leben.	Aber	
denke,	dass	hier	Einigkeit	darüber	herrscht,	dass	er	uns	in	NRW	von	Nutzen	ist.	
21.09.16,	10:14:34:	Markus	Scheer:	Die	Frage	bleibt	für	mich	was	hinten	ist.	31	ist	dies	
definitiv	nicht!	
21.09.16,	10:16:18:	Burkhard:	Er	wird	nicht	auf	31	kandidieren!	Man	hat	ihm	bereits	
dringend	davon	abgeraten	
21.09.16,	10:16:55:	Ulrich	Wolinski:	31	ist	nicht	hinten.	Sondern	eher	ein	sicherer	Platz.	
21.09.16,	10:17:30:	Detlef	Küsters:	Wenn	wir	bei	den	nachfolgenden	Wahlen	vernünftig	
arbeiten	ist	ein	Blex	nur	ein	kleines	Problem.	



21.09.16,	10:18:50:	Detlef	Küsters:	Aber	dafür	müssen	wir	uns	nochmal	zwei	
Wochenenden	zusammenraufen	und	reißen.	
21.09.16,	10:22:36:	Ulrich	Wolinski:	Unterschätze	ihn	nicht.	Er	streckt	seine	Finger	bis	
in	den	KV	Recklinghausen.	wie	man	ja	wohl	gesehen	hat.	Auch	im	Bezirksvorstand	
spinnt	er	seine	Intrigen.	Und	mir	wird	schwindelig	wenn	ich	im	Nachhinein	erfahre,	wer	
ihn	alles	unterstützt	hat,	bzw.	sich	mit	ihm	arrangiert	hat.	Aber	hier	schweigt	erstmal	
des	Sängers	Höflichkeit.	
21.09.16,	10:26:43:	Mario	Mieruch:	Ich	habe	auf	eine	nachgewiesene	Manipulation	
unserer	vereinbarten	Spielregeln	hingewiesen	und	wurde	ausgebucht...	fand	ich	
interessant	
21.09.16,	10:27:20:	Burkhard:	Durch	wen	und	wie,	Mario?	
21.09.16,	10:28:18:	Mario	Mieruch:	Blex.	Er	weist	seine	Antragsteller	darauf	hin,	
Einstellungen	bei	FB	so	zu	ändern,	dass	die	Prüfer	nix	finden.	
21.09.16,	10:28:44:	Mario	Mieruch:	Für	mich	eine	klare	Manipulation	des	
Aufnahmeprozesses	
21.09.16,	11:04:06:	Mario	Mieruch:	Kann	ich	doch.	Habs	schwarz	auf	weiß	
21.09.16,	11:06:38:	Jessica	Malisch:	Mario	hatte	doch	ein	paar	Kopien	rum	gegeben	
21.09.16,	11:06:56:	Jessica	Malisch:	Daraufhin	sprang	ihm	G.Rust	ins	Gesicht	
21.09.16,	11:07:10:	Jessica	Malisch:	Voll	der	Psycho	
21.09.16,	11:42:08:	Christian	Loose:	Wenn	ihr	Leute	verhindern	wollt,	dann	müsst	ihr	
ans	Mikro	und	Fragen	stellen.	Ich	habe	das	getan	und	nachher	gehört,	dass	das	Mist	war.	
Ebenso	hat	Mario	wenig	Unterstützung	bekommen.	Ich	halte	mich	nun	zurück.	Es	ist	ja	
sogar	zu	befürchten,	dass	es	immer	noch	einen	Abwahlantrag	gegen	mich	gegen	könnte.	
Jetzt	müssen	andere	nach	Vorne.	Es	kann	doch	nicht	sein,	dass	solche	"Gedeon"-Typen	
wie	ein	Herr	Bähren	durch	kommt,	während	unser	Mann	scheitert.	Und	nachher	hört	
man,	was	der	Typ	wohl	so	alles	für	extreme	Sachen	rumgeschickt	haben	soll.	Hier	muss	
das	Frage	management	deutlich	optimiert	werden.	Es	kann	ja	nicht	sein,	dass	immer	die	
gleichen	Leute	im	Feuer	stehen.	
21.09.16,	11:45:46:	+49	171	3653870:	Hat	jemand	was	konkretes	über	Bähren?	
Mehr	als	nur	Hören	sagen	?	
21.09.16,	11:46:38:	Christian	Loose:	Ne,	bis	jetzt	nicht.	Ich	hoffe	ja	auch	immer	noch,	
dass	es	nicht	stimmt.	Die	Aussagen	stammten	damals	wohl	von	Herrn	Slomski	
21.09.16,	11:57:07:	+49	171	3653870:	Für	Dich,	Christian,	sehe	ich	keine	Gefahr.		
Vielmehr	müssen	wir	sachlich	klären,	was	an	den	Vorwürfen	gegen	Bähren	wirklich	
dran	ist,	und	dann	entscheiden,	ob	wir	diesen	Listenplatz	nochmal	aufmachen.		
Einen	weiteren	Gedeon	können	wir	uns	nicht	leisten.		
Wenn	aber	nichts	zu	finden	ist,	dann	müssen	wir	mit	ihm	leben.		
Solange	er	sich	so	gut	verkauft	wie	sich	selbst	und	keine	alten	Leichen	oder	neuen	
Skandale	hochkommen,	soll	es	mir	recht	sein.	
Ich	kann	das	Risiko	nicht	einschätzen.	
21.09.16,	12:02:12:	Burkhard:	Es	gibt	meines	Wissens	nichts	Konkretes	gegen	ihn.	
21.09.16,	12:05:03:	Christian	Loose:	Dann	ist	ja	alles	gut	
21.09.16,	12:10:22:	Corinna	Bülow:	Also,	wenn	Schlomski	das	sagt,	dass	er	
entsprechende	Bilder	von	Bähren	bekommen	hat,	dann	ist	das	auch	so.	Hätte	er	sein	
IPhone	nicht	gewechselten,	wäre	das	Beweismaterial	auch	noch	da.	
21.09.16,	12:11:16:	Corinna	Bülow:	Leider	werden	die	Bilder	jetzt	nur	noch	weiß	
angezeigt,	wenn	einer	sich	da	auskennt,	bitte	melden!	
21.09.16,	12:13:14:	Christian	Loose:	Das	sollte	aber	ohnehin	nur	durch	die	
Vertrauensleute	geklärt	werden.	Wir	sollten	keine	Wahlgänge	wieder	eröffnen	



21.09.16,	12:14:41:	Corinna	Bülow:	Das	ist	klar!	Das	würde	nur	unnötige	Unruhe	
reinbringen..	
21.09.16,	12:15:49:	Markus	Scheer:	Genau	so	ist	es.	Und	macht	u.U	Alles	weitere	auch	
anfechtbar.	
21.09.16,	12:22:17:	Markus	Scheer:	Mit	den	Fragen	ist	das	so	eine	Sache.	Wenn	wir	nach	
parteiinternen	Vorgängen	fragen	die	vom	LV	nicht	offiziell	behandelt	wurden	macht	das	
kein	gutes	Bild.	Auch	vorweggenommen	Wertungen	kommen	bei	den	Delegierten	nicht	
gut	an.	
21.09.16,	12:24:24:	Alexander	Langguth:	Fragt	mal	den	Herren	Garbe	aus	Dortmund.	Ich	
habe	gehört,	dass	er	da	Genaueres	weiß.	Weiß	nur	nicht	mehr,	wer	mir	das	gesagt	hat.	
21.09.16,	12:24:48:	Markus	Scheer:	Unsere	Fragen	müssen	also	neutral	gestellt	werden.	
Die	Antwort	muss	den	gefragten	entlarven.	Sonst	bekommt	er	mehr	sidaritaet	als	uns	
lieb	ist	und	erreichen	das	Gegenteil	von	dem	was	wir	bezwecken.	
21.09.16,	12:47:40:	Alexander	Langguth:		
21.09.16,	12:54:13:	+49	172	2946021:	Übrigens	gibt	es	keinen	Zwang,	dass	sich	ALLE	
gewählten	in	einer	Fraktion	zusammen	schließen.	
21.09.16,	12:58:47:	+49	178	4782051:	Auch	wenn	es	so	ist	wäre	es	sehr	schädlich	für	
die	Partei	
21.09.16,	14:29:19:	Ulrich	Wolinski:	Naja,	bei	mir	hat	es	funktioniert,	mich	mit	VÖLLIG	
FREI	ERFUNDENEN	Vorwürfen	zu	beschädigen.	
21.09.16,	23:49:17:	Burkhard:	Oh	Mann!	Die	Lächerlich	unerträgliche	Helium	-	Mickey	
Mouse	Stimme	der	Nation	von	Albrecht	von	Lucke	als	Allheilmittel	gegen	die	AfD	in	der	
Talkshow!		
Komisch,	mir	wird	schlecht...	
22.09.16,	00:36:44:	Ulrich	Wolinski:	Aber	Petry	ist	super	und	hat	trotz	heftigster	rechter	
Keule	das	Feld	souverän	behauptet.	
22.09.16,	00:47:48:	Ulrich	Wolinski:	Nur	schade	dass	man	wieder	den	Höcke	als	
Munition	hatte.	
22.09.16,	01:32:36:	Burkhard:	Anetta	Kahane,	die	Stasi-Tante	der	Nation	als	moralische	
Instanz	im	ARD	Nachtmagazin!	
Warum	wird	mir	gerade	so	schlecht!	
Dass	eine	Frau	mit	dieser	undemokratischen	Vita	für	die	Amadeo-Antoni-Stiftung,	
staatlich	alimentiert,	im	Staatsfernsehen	auftreten	kann,	lässt	mich	stark	zweifeln,	dass	
ich	in	einer	freiheitlich	demokratisch	Republik	lebe.	
Wenn	diese	Kahane,	welche	für	Folter,	Mord	und	Todschlag,	Stasi-Terror,	
Selbstschussanlagen,	Mauer,	Bespitzelung,	Überwachung,	Gesinnungsschnüffelei	und	
Unfreiheit	gestanden	hat,	nun	zur	Überwachung	der	Meinungshoheit	auf	Facebook	
lanciert	wird,	dann	sei	es	erlaubt	über	eine	schnelle	Flucht	nachzudenken.	
Wo	leben	wir	eigentlich!	
22.09.16,	07:39:50:	Günter	Pollmann:	<Audio	weggelassen>	
22.09.16,	09:06:00:	Matthias	Gellner:	http://m.rp-online.de/nrw/staedte/neuss/afd-
gruppe-schliesst-guenter-weinert-aus-aid-1.6276189	
22.09.16,	09:35:47:	Alexander	Langguth:		
22.09.16,	09:36:55:	Jessica	Malisch:	Soweit	ich	von	Thomas	Traeder	weiß,	soll	Günter	
übelst	antisemitisches	gesagt	bzw	gepostet	haben	
22.09.16,	09:47:54:	Detlef	Küsters:	Was	rennen	bei	uns	nur	für	Vollpfosten	rum.	Es	ist	
wirklich	unglaublich.	
22.09.16,	09:50:35:	Jessica	Malisch:	Naja	
22.09.16,	09:51:02:	Jessica	Malisch:	Lieber	jetzt	erkannt,	als	ggf	bald	auf	der	Landesliste	



22.09.16,	09:53:51:	Christian	Neupert:	Die	Gruppe	mit	dem	ex	wuppertaler	wegner	
moppt	dr	weinert	schon	länger.	Man	hat	weibert	hier	was	untergeschoben.	Er	hat	auch	
strafanzeige	gestellt.	Seid	vorsichtiger	mit	euren	urteilen.	
22.09.16,	09:56:15:	Jessica	Malisch:	Ich	habe	nur	das	wieder	gegeben,	was	mir	Thomas	
erzählt	hat	und	geh	damit	nicht	hausieren	
22.09.16,	09:56:33:	Jessica	Malisch:	Ich	halte	mich	aus	sowas	eh	raus,	ich	war	nicht	
dabei	
22.09.16,	09:59:49:	Markus	Scheer:	Ich	kann	es	mir	beim	Weinert	auch	nicht	vorstellen,	
beweise	konnte	mir	bisher	keiner	vorlegen.	Hier	wird	ein	Kämpfer	der	ersten	Stunden	
anacheinend	bewusst	demontiert.	Ich	würde	gerne	das	belastende	Material	sehen.	Ich	
habe	vom	Weinert	weder	was	radikales,	rassistisches	noch	antisemitisches	gehört.	
22.09.16,	10:05:44:	Detlef	Küsters:	Meine	Äußerung	war	auch	nicht	personenbezogen.	
Ich	kenne	die	Akteure	zu	wenig	um	das	zu	beurteilen.	Die	öffentliche	Schlammschlacht	
erregt	mein	Missfallen.	Das	ist	wieder	mal	so	ein	Mist	denn	keiner	braucht.	
22.09.16,	10:05:44:	Matthias	Gellner:	Die	Screenshots	gibt	es,	wobei	er	sagt,	dass	er	es	
nicht	gepostet	hätte.	
22.09.16,	10:14:10:	Uwe	Krins:	Man	sollte	auch	hier	erstmal	die	Unschuldsvermutung	
anwenden.	Persönlich	traue	ich	ihm	das	nicht	zu.	Er	ist	ein	verdientes	Mitglied	der	
ersten	Stunde.	Komisch,	dass	so	etwas	erst	jetzt	an	die	Öffentlichkeit	dringt.	
22.09.16,	10:14:58:	Markus	Scheer:	Es	ist	auch	eine	Frage	der	Einstellungen	bei	
Facebook.	Man	kann	dort	einstellen,	das	niemand	etwas	auf	der	Seite	veröffentlichen	
kann...	
22.09.16,	10:38:31:	Ulrich	Wolinski:	Unschuldsvermutung	ist	der	richtige	Ansatz.	Es	ist	
nicht	plausibel,	warum	er	mit	sowas	an	die	Öffentlichkeit	gehen	sollte.	Er	müsste	
gleichzeitig	Probleme	mit	seiner	Geschäftsfähigkeit	haben	wenn	er	glaubte,	damit	
durchzukommen.	
22.09.16,	11:39:16:	Christian	Neupert:	Bestimmte	Elemente	unternehmen	doch	alles	um	
Partei	mitglieder	zu	beschädigen.	Damit	muss	leider	jeder	Kandidat	rechnen.	Umso	
wichtiger	ist	unser	Zusammenhalt	und	Vertrauen.	
22.09.16,	11:40:53:	Uwe	Krins:		
22.09.16,	11:47:49:	Alexander	Langguth:		
22.09.16,	12:01:47:	Matthias	Gellner:		
22.09.16,	15:11:46:	Jörg	Schneider:	Kenne	Günther	auch	schon	länger.	Kann	mir	das	nur	
schwer	vorstellen.	Hintergründe?	
22.09.16,	15:15:48:	Christian	Neupert:	Fragt	mal	nach	dem	Wegner,	Ex	Sprecher	aus	
Wuppertal.	
22.09.16,	18:00:41:	Christian	Neupert:	http://www.pro-deutschland.nrw/wuppertal-
afd-ratsgruppe-fuer-asylbewerber-gesundheitskarte/	
22.09.16,	18:09:12:	Jörg	Schneider:	Und	was	hat	der	Wuppertal	Wegen	mit	dem	Neusser	
Weinert	zu	tun?	
22.09.16,	18:14:53:	Christian	Neupert:	Wegener	ist	in	Wuppertal	medienwirksam	aus	
der	AfD	ausgeschieden.	Hat	dort	viel	Stress	verursacht.	Ist	immer	noch	in	der	AfD	
gruppe	im	LVR.	Dort	Gegenpol	zu	Dr	Weinert,	den	er	mit	allen	Mitteln	bekämpft.	Eben	
ein	richtiger	Weckrufler.	
22.09.16,	18:15:18:	Gabriele	Walger-Demolski:	Listenplätze	wieder	auf	machen	geht	gar	
nicht!	Auch	nicht	den	von	Herrn	Bähren.	Entweder	stellt	sich	raus	da	ist	was	dran,	dann	
ist	es	ein	Fall	für	die	Vertrauens	Leute,	deren	Aufgabe	ist	es	Schaden	von	der	Partei	ab	zu	
halten.	Oder	man	findet	nichts	dann	ist	Ruhe	angebracht.	



22.09.16,	18:22:22:	Gabriele	Walger-Demolski:	Was	Herren	Weinert	an	geht	glaube	ich	
auch	eher	das	ihm	da	einer	was	reingesetzt	hat,	ich	würde	ihn	auf	Grund	des	Alters	nicht	
wählen	mögen.	
22.09.16,	18:22:59:	Jörg	Schneider:	Gabriele	hat	völlig	recht.	Und	damit	sollten	die	
Vertrauensleute	schnellsten	anfangen!	
22.09.16,	18:24:38:	Gabriele	Walger-Demolski:	Den	Check	müssen	die	nicht	machen,	da	
sollten	Profis	ran.	Es	kann	doch	nicht	sein	dass	die	Presse	schon	1	oder	2	Tage	nach	der	
Wahl	die	Leute	ausgräbt.	
23.09.16,	09:24:53:	Burkhard:	<Bild	weggelassen>	
23.09.16,	09:28:17:	Peter	Bohnhoff:	Der	rote	Balken	ist	zu	hoch	
23.09.16,	09:29:00:	Jessica	Malisch:	Und	der	grüne	ist	auch	8%	zu	hoch	
23.09.16,	09:29:42:	Peter	Bohnhoff:	12	zu	hoch	
23.09.16,	09:29:58:	Jessica	Malisch:	Unter	5%	reicht	schon	
23.09.16,	09:30:21:	Jessica	Malisch:	Ich	sehe	gerne	pädos	heulen	
23.09.16,	09:34:30:	Peter	Bohnhoff:	Dann	7.1	%	zuviel	
23.09.16,	09:34:49:	Jessica	Malisch:	Jetzt	wirst	du	sadistisch...	
23.09.16,	09:34:57:	Peter	Bohnhoff:		
23.09.16,	09:47:40:	Alexander	Langguth:	Wir	schaffen	das		
23.09.16,	11:20:16:	Ulrich	Wolinski:	Immer	eine	Armlänge	Abstand	zur	zweitstärksten	
Kraft.	Mehr	aber	auch	nicht.	
23.09.16,	11:52:05:	Andre	Monkol:	Liebe	Kollegen,	
ich	möchte	einen	kleinen	Hinweis	geben.	Aus	unserem	KV	ist	Frau	Brigitte	Müller	in	
Facebook	„sehr“	aktiv.	Einige	Links	und	Verlautbarungen	sowie	der	rüde	
Kommunikationsstil	insgesamt	gefällt	mir	überhaupt	nicht.	
Mein	Ziel	wird	es	sein,	dass	Sie	keine	Delegierte	wird.	Vor	einiger	Zeit	bat	Frau	Müller	
darum	die	Vorstandsarbeit	im	Sauerland	zu	unterstützen.	Nach	einer	Einladung	seitens	
des	Kreisvorstandes	an	Frau	Müller	bekam	Sie	die	Möglichkeit	sich	als	Gast	vorzustellen.	
Der	Kreisvorstand	ist	einstimmig	der	Meinung,	dass	Frau	Müller	für	die	Vorstandsarbeit	
nicht	geeignet	ist.	
Auffällig	war	ihr	problembezogenes	Denken.	Teamunfähigkeit	und	Zornigkeit	waren	
überdeutlich	zu	bemerken.	Im	Weiteren	weichte	ihr	Erscheinungsbild	erheblich	von	
ihrem	Bild	in	Facbook	ab.	Das	Facebookbild	scheint	relativ	alt	zu	sein.	
Nach	meinen	Kenntnissen	besteht	dazu	ein	guter	Draht	zu	pp.	Zum	Wohle	unserer	AfD	
werden	ich	versuchen	Frau	Müller	in	die	Schranken	zu	weisen.	Der	Hochsauerlandkreis	
distanziert	sich	hier	ausdrücklich.		
24.09.16,	13:53:07:	Gabriele	Walger-Demolski:	Frei	nach	FJS	wehred	den	Anfängen	;-))))		
Auch	wenn	Du	recht	hast	Andre,	da	fallen	mir	noch	ganz	andere	ein.		
Eine	große	WhatsApp	Gruppe	befasst	sich	gerade	intensiv	mit	der	Beschädigung	
gewählter	Kandidaten	für	die	Landesliste	und	erwägt	diverse	Wiederöffnungen	von	
gewählten	Listenplätzen.	Das	ist	neben	den	persönlichen	Beschädigungen	immens	
Parteischädigend.	
24.09.16,	14:02:24:	Corinna	Bülow:	Das	klingt	gar	nicht	gut...	
24.09.16,	14:10:39:	Alexander	Langguth:	Es	sind	immer	die	gleichen	Mopper-Köppe!	
Wir	sollten	und	müssen	schnellstens	aufräumen,	sonst	ist	das	ganze	Projekt	erheblich	in	
Gefahr.	
24.09.16,	14:15:46:	Detlef	Küsters:	Ich	hoffe	wir	haben	Informanten	in	dieser	Gruppe.	
24.09.16,	14:16:54:	Christian	Neupert:	<Bild	weggelassen>	
24.09.16,	14:25:47:	Christian	Neupert:	Zersetzung	und	Rufschädigung	enthält	jeder	
Spionageroman.	Neben	den	grossen	Egos	gibt	es	sicher	auch	ein	paar	profi	v	leute	in	der	
Partei.	



24.09.16,	14:32:28:	Christian	Neupert:	NRW	ist	die	Macht.	Ca	17	%	mitgliederanteil	im	
Bund.	Die	Medien	und	wir	widmen	den	Zwergen	Bundesländern	Thüringen	und	Sachsen	
Anhalt	zuviel	Aufmerksamkeit.	
24.09.16,	14:39:03:	Christian	Loose:	Und	NRW	hat	nicht	mal	einen	twitter	account...	
24.09.16,	14:40:30:	+49	171	8308714:	Ich	auch	nicht	Christian.		Bin	ich	jetzt	raus	???	
24.09.16,	14:42:11:	Christian	Neupert:	Der	Lavo	hat	nebenberuflich	keine	Kapazitäten	
mehr.	Und	geld	fuer	Medienprofis	muss	im	Wahlkampf	unbedingt	her.	
24.09.16,	14:45:32:	Christian	Loose:	Ich	bin	in	der	AfD	unter	den	Top	100	Twitterern	
und	das	ist	echt	kein	Lob	für	die	AfD...	Wir	sollten	dieses	Medium	zumindest	nicht	ganz	
unter	den	Tisch	fallen	lassen.	M.E.	sollte	man	mal	den	Roland	Schillings	fragen.	Der	hat	
den	Twitter	Account	"2016	#AfD	wählen!"	(@WahlenAfD2016).	Ich	kenne	Schillings	
allerdings	nur	von	Twitter.	Müsste	aus	Köln	kommen.	Vielleicht	sollte	man	dem	mal	
einen	400	Euro-Job	anbieten	
24.09.16,	14:56:32:	Iris	Dworek-Danilowski:	Ich	kenne	Roland	Schillings	und	ja	-	wir	
sollten	Twitter	nicht	vernachlässigen.	
24.09.16,	15:04:37:	Alexander	Langguth:	Es	gibt	zwei	Twitteraccounts,	die	jedoch	nicht	
gepflegt	werden.	Auf	einem	taucht	sogar	noch	Herr	Lucke	auf.	Ich	habe	das	bereits	vor	
Wochen	an	den	Landesvorstand	geschrieben,	jedoch	leider	keine	Reaktion	erhalten.	Das	
Problem	ist	in	jedem	Fall	seitdem	sein.	
24.09.16,	15:08:44:	Iris	Dworek-Danilowski:	Ich	gebe	zu	-	auch	bei	uns	in	Köln	ist	das	
ganze	Thema	etwas	"sperrig".	Ich	drücke	mich	da	bisher	auch	vor,	was	aber	auch	an	der	
persönlichen	Unkenntnis	liegt.	
24.09.16,	15:21:23:	+49	171	8308714:	Ich	glaube	auch	nicht	das	Twitter	unser	größtes	
Problem	ist.	Das	liegt	zur	Zeit	woanders,	oder?	
24.09.16,	15:33:40:	Ulrich	Wolinski:	Mit	dem	Aufräumen	ist	das	immer	so	eine	Sache.	
Wenn	solche	Typen	dann	mittels	Schmutz-	und	Lügenkampagnen	gegen	dich	vorgehen	
stehst	du	plötzlich	im	Regen	und	niemand	steht	dir	bei.	...	
24.09.16,	15:50:27:	Christian	Loose:	Nein,	Twitter	ist	sicherlich	nicht	unser	größtes	
Problem,	aber	zumindest	ein	Lösbares	-	wenn	der	LV	etwas	Geld	in	die	Hand	nimmt.	
24.09.16,	19:44:23:	Gabriele	Walger-Demolski:	FB	und	auch	YouTube	sind	wir	gut,	
Twitter	noch	nicht	und	was	ist	mit	Instergram?	Ich	bin	Ü50,	sowas	müssen	uns	die	
Jüngeren	sagen.	
24.09.16,	19:46:47:	Jessica	Malisch:	Instagram	ist	was	genau?	
24.09.16,	19:47:06:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Insterburg?	
24.09.16,	19:47:15:	Gabriele	Walger-Demolski:	Ich	hatte	auf	Dich	gehofft	
24.09.16,	19:47:41:	Corinna	Bülow:	Da	werden	doch	nur	Fotos	gepostet	
24.09.16,	19:47:49:	Gabriele	Walger-Demolski:	Habe	gelesen	junge	Menschen	sind	nicht	
mehr	bei	FB	sondern	dort	
24.09.16,	19:48:10:	Gabriele	Walger-Demolski:	Passt	doch	Fotobotschaften	
24.09.16,	19:48:21:	Jessica	Malisch:	Insterburg	soll	schön	sein	
24.09.16,	19:48:36:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Furchtbar!	
24.09.16,	19:48:49:	Jessica	Malisch:	Siehst	du	Gabriele,	darum	kenne	ich	das	nicht		
24.09.16,	19:50:08:	Gabriele	Walger-Demolski:	<Bild	weggelassen>	
24.09.16,	19:50:16:	Gabriele	Walger-Demolski:	Das	ist	auch	ein	Foto	
24.09.16,	19:50:35:	Jessica	Malisch:	Fotos	kenne	ich		
24.09.16,	19:50:47:	Gabriele	Walger-Demolski:	Siehst	Du	
24.09.16,	19:51:57:	Gabriele	Walger-Demolski:	Bei	Twitter	habe	ich	einen	Account	mit	6	
Followern	und	O	Ahnung	wie's	funktioniert.	
24.09.16,	19:53:24:	Jessica	Malisch:	<Bild	weggelassen>	
24.09.16,	19:54:01:	Peter	Bohnhoff:	Berengar.	Mach	den	Vorsitz	



24.09.16,	19:56:05:	Wolfgang	Kempkes:	Der	zu	transportierende	Inhalt	ist	wichtiger	als	
das	Medium.	Denn	es	unterliegt	dem	Risiko	des	Selbstzweck!	
24.09.16,	19:56:32:	Jessica	Malisch:	Wenn	Fabian	irgendwann	mal	einen	Twitter	
Account	hat	(ich	weiß	das	es	nie	passieren	wird),	dann	versuch	ich	mich	an	Instagram	
24.09.16,	19:56:34:	Jessica	Malisch:		
24.09.16,	20:00:28:	Gabriele	Walger-Demolski:	o.k.	lassen	wir		
WAZ	Essen	heute	:		
Teenager	laufen	für	Instagram-Profilfotos	über	Gleise	
24.09.16,	20:05:15:	Wolfgang	Kempkes:	Nicht	lassen!	Sondern	die	Priorität	auf	den	
Inhalt	legen.	Was	nützt	ein	mediales	“Dauerfeuer“	mit	“Platzpatronen“?	
24.09.16,	20:12:46:	Wolfgang	Kempkes:	Also,	wenn	erreichen	wir	mit	welcher	Nachricht	
auf	welchem	Kanal?	Das	setzt	voraus,	das	wir	festlegen	was	wir	überhaupt	verbreiten	
wollen	und	wer	unsere	Zielgruppe	ist?	
25.09.16,	01:49:39:	Sebastian	Klockenkemper:	Japp	
25.09.16,	19:15:09:	Peter	Bohnhoff:	<Bild	weggelassen>	
25.09.16,	19:15:23:	Peter	Bohnhoff:	Hier	die	JAler	
25.09.16,	19:15:41:	Uwe	Krins:		
25.09.16,	19:16:18:	Peter	Bohnhoff:	Die	Meinungsfreiheit	wurde	beerdigt	
25.09.16,	19:26:34:	Detlef	Küsters:		
25.09.16,	19:35:13:	Dirk	Schlomski:		
25.09.16,	19:59:28:	Christian	Loose:		
25.09.16,	20:58:33:	Alexander	Langguth:	Und	wie	waren	die	Reaktionen???	
25.09.16,	21:02:06:	Peter	Bohnhoff:	Interessiertes	Desinteresse....	
25.09.16,	21:04:08:	Peter	Bohnhoff:	Für	unsere	Freunde	von	der	A....fa	waren	wir	zu	
schnell.	Flashmob,	nicht	angekündigte	Demo.	Wir	haben	einen	Film	gedreht.	Wird	
hochgeladen.	Nochmal	Dank	an	die	Organisatoren	der	JA	
25.09.16,	21:04:31:	Alexander	Langguth:		
25.09.16,	21:06:11:	Wolfgang	Kempkes:		
25.09.16,	21:15:58:	+49	178	4782051:		
25.09.16,	21:16:10:	Ulrich	Wolinski:		
25.09.16,	21:55:05:	Matthias	Gellner:	Super	Aktion	
25.09.16,	21:56:46:	Jessica	Malisch:		ich	wäre	auch	gerne	dabei	gewesen	Peter.	Leider	
war	ich	beim	ao	KPT	Soest	
25.09.16,	22:00:02:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Oh,	ja.	Welche	Freude...	
25.09.16,	22:00:16:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Also,	der	KPT!		
25.09.16,	22:00:19:	Jessica	Malisch:		
25.09.16,	22:00:37:	Sebastian	Klockenkemper:	was	wurde	denn	da	gemacht?	
25.09.16,	22:00:49:	Matthias	Gellner:	War	gute	Stimmung	
25.09.16,	22:01:10:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Mal	wieder	Lagerkampf...		
25.09.16,	22:02:12:	Ulrich	Wolinski:	Ist	Dr.	Wilfried	Jacobi	noch	im	Vorstand?	
25.09.16,	22:02:35:	Peter	Bohnhoff:	Habt	Ihr	Euch	durchgesetzt?	
25.09.16,	22:02:57:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Ja,	zum	Glück	war	es	nur	Zeit	und	
Nerven	raubend...	
25.09.16,	22:03:16:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Also,	nicht	nur	Glück...	
25.09.16,	22:03:29:	Matthias	Gellner:	Es	nervt	nur	noch.	Die	Zeit	wäre	besser	investiert	
um	den	politischen	Gegner	zu	schwächen	und	nicht	uns	selbst.	
25.09.16,	22:03:45:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Oh,	ja!		
25.09.16,	22:04:25:	Peter	Bohnhoff:		



25.09.16,	22:04:41:	Jessica	Malisch:	Die	Initiatoren	wollten	den	Parteitag	beenden,	als	
sie	ihre	Änderungsanträge	zur	TO	(Fristgerecht	eingereicht,	einfache	Mehrheit)	nicht	
durch	bekommen	haben	
25.09.16,	22:04:44:	Jessica	Malisch:		
25.09.16,	22:04:59:	Jessica	Malisch:	Aber	es	war	dann	doch	noch	konstruktiv	
25.09.16,	22:05:22:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Demokratie	ist	halt	nur	gut,	wenn	sie	
einem	nützt!		
25.09.16,	22:05:32:	Jessica	Malisch:		
25.09.16,	22:07:22:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Die	armen	einzig	wahren	Demokraten	
und	Patrioten!	Das	ist	doch	ne	Verschwörung	gegen	die.	Arme	Opfer.		
25.09.16,	22:10:04:	Peter	Bohnhoff:	Böse	
25.09.16,	22:10:33:	Jessica	Malisch:	Ja	Berengar!	
25.09.16,	22:20:52:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Moi?		
25.09.16,	22:21:56:	Peter	Bohnhoff:	Der	mit	dem	Heiligenschein	
25.09.16,	22:22:51:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	So	nennt	man	mich!			
Gute	Nacht,	zusammen!	
25.09.16,	22:25:49:	Jessica	Malisch:	Gute	Nacht	
25.09.16,	22:26:11:	Jessica	Malisch:	Ich	bin	feddich...gerade	Fieber	gemessen...gar	nicht	
gut...	
25.09.16,	22:27:30:	Wolfgang	Kempkes:	Gute	Nacht	und	gute	Besserung	!	
25.09.16,	22:27:48:	Jessica	Malisch:	Muss	ja	morgen	wieder	gut	sein	
25.09.16,	22:27:55:	Jessica	Malisch:	Danke	
25.09.16,	22:32:10:	+49	178	4782051:	Schlaf	dich	gesund	☺	
04.10.16,	03:19:47:	Christian	Neupert:	Wilke	und	seine	Krawalltruppe	sind	neuer	kv	
vorstand	in	Dortmund!	Schild	und	Konsorten	waren	vor	Ort.	Die	halten	gar	nichts	von	
gemeinsam.	Wie	von	mir	mehrfach	betont;	hier	draußen	ist	längst	Krieg.	
04.10.16,	06:38:37:	Jessica	Malisch:	Da	hätte	man	vielleicht	nicht	gerade	den	KPT	auf	
den	Tag	der	Deutschen	Einheit	legen	sollen.	Sorry,	aber	da	hab	ich	kein	echtes	
Verständnis	für.	Ich	habe	gestern	gedacht,	ich	kipp	vom	Stuhl	
04.10.16,	06:57:35:	Helmut	Seifen:	Dann	müssen	wir	eben	umdenken.	
04.10.16,	13:20:32:	Matthias	Gellner:	Gab	es	nicht	einen	Beschluss	der	Ämtersperre	vom	
LV	gegen	Wilke?	
04.10.16,	13:21:51:	Peter	Bohnhoff:	Ja		
Den	Beschluss,	aber	noch	nicht	die	notwendige	Entscheidung	des	Landesschiedsgerichts	
04.10.16,	13:22:22:	Alexander	Langguth:		
04.10.16,	13:23:08:	Lisa	Kristin	Radke:	Ich	fürchte	ich	muss	Dich	korrigieren,	Peter.	
Meines	Wissens	nach	ist	vom	Landesvorstand	noch	nichts	eingereicht	worden	beim	LSG.	
Andreas?	Kannst	Du	mal	aufklären?	
04.10.16,	13:24:36:	Peter	Bohnhoff:	Das	eine	schließt	das	andere	nicht	aus.	Sagen	wir	
mal,	ich	habe	es	diplomatisch	formuliert.	Mein	Kenntnisstand	ist	deckungsgleich	
04.10.16,	13:34:14:	Ulrich	Wolinski:	Ich	habe	mir	sagen	lassen,	daß	die	Amtsenthebung	
bzw.	Ämtetsperre	an	der	erforderlichen	2/3	Mehrheit	im	LVo	gescheitert	sei.	Das	kann	
der	LVo	nämlich	unabhängig	von	der	Entscheidung	des	Schiedsgerichts	verfügen.	
04.10.16,	13:37:22:	Peter	Bohnhoff:	Das	ist	eine	"vorläufige	Massnahme".	Ja	das	stimmt	
04.10.16,	13:37:42:	Peter	Bohnhoff:	Muss	dann	vom	Gericht	bestätigt	werden	
04.10.16,	13:42:59:	Ulrich	Wolinski:	Das	hätte	aber	gestern	erstmal	geholfen.	Ich	
verstehe	immer	noch	nicht	warum	dieser	Ochse	gewählt	wurde.	Ich	würde	den	KV	jetzt	
auch	erstmal	auflaufen	lassen,	damit	die	Mitglieder	begreifen	was	sie	sich	da	angetan	
haben.	Und	Patrick	scheut	Arbeit	wie	der	Teufel	das	Weihwasser,	das	ist	so	sicher	wie	
das	Amen	in	der	Kirche.	



04.10.16,	13:46:36:	Lisa	Kristin	Radke:	Problem	nur:		
Man	will	als	Bezirksvorstand	keinen	seiner	Kreise	"verkommen"	lassen.	
Völlig	unabhängig	welche	Pappnase	da	sitzt	(siehe	meinen	Freund	wölfchen)	will	man	
das	beste	für	seinen	Bezirk	raus	holen	und	alles	am	laufen	halten.	
Nichts	würde	ich	lieber	sehen,	als	einen	Wilke	der	auf	die	Nase	fällt,	aber	dafür	habe	ich	
mich	nicht	in	den	Bezirksvorstand	wählen	lassen.	Basisdemokratie	bedeutet	eben	auch	
mit	Entscheidungen	umgehen	zu	können,	die	einem	nicht	passen.	
04.10.16,	13:48:36:	Christine	Coroneo:	Wer	ist	noch	im	Vorstand	DO?	
04.10.16,	13:48:41:	Ulrich	Wolinski:	Lass	ihn	doch	erstmal	die	Wahlkreisversammlung	
organisieren.	Vielleicht	tritt	er	daraufhin	schon	zurück.	
04.10.16,	13:51:22:	Lisa	Kristin	Radke:	Die	Organisation	der	WKV	fällt	in	meinen	
Aufgabenbereich		
Stellv	Sprecher	:	Dirk	Großhein,	Bernd	Hempfling	
SM:	Werner	simbowski	
Beisitzer:	Thomas	wolodko,	Hartmut	Halberstadt,	Bernd	schreyner		
Nach	Wilke	Sieg,	ist	keiner	aus	dem	"alten	Vorstand"	mehr	angetreten.	
04.10.16,	13:51:51:	Ulrich	Wolinski:	2	Bergleute	in	Frührente	schon	mal.	
04.10.16,	13:51:58:	Peter	Bohnhoff:	Und	ich	helfe	Dir	Lisa.	Hab	ja	nix	mehr	zu	tun	
04.10.16,	13:52:30:	Peter	Bohnhoff:	Ulrich:	2?	
04.10.16,	13:52:32:	Lisa	Kristin	Radke:	Dann	kannst	du	Patrick	ja	mal	anschreiben		
04.10.16,	13:52:46:	Peter	Bohnhoff:	Mach	ich	doch	glatt	
04.10.16,	13:53:08:	Christine	Coroneo:	Sagen	mir	alle	nix.		
04.10.16,	13:53:31:	Peter	Bohnhoff:	Genau	das	ist	der	casus	knaktus	
04.10.16,	13:54:15:	Lisa	Kristin	Radke:	Besser	ist	das....	sind	bereits	zum	Teil	beim	
Bezirkdparteitag	negativ	aufgefallen.	Der	grossheim	sieht	aus,	als	würde	er	bei	den	
rechten	mitlaufen	
04.10.16,	14:22:07:	Ulrich	Wolinski:	Christine:	Das	wird	auch	so	bleiben.	
04.10.16,	14:23:32:	Christine	Coroneo:		
04.10.16,	14:24:01:	Jessica	Malisch:	Lisa,	ist	das	der	große	Typ	mit	dem	finsteren	Blick.	
So	Ende	30	mit	Seitenscheitel	
04.10.16,	14:24:31:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Nein,	ich	bin	es	nicht!		
04.10.16,	14:25:44:	Lisa	Kristin	Radke:	Nein,	58,	Rentner	und	diese	merkwürdige	Frisur,	
bei	welcher	der	Kopf	rasiert	ist,	bis	auf	so	eine	"Platte"	oben	drauf	(sorry,	aber	ich	weiß	
echt	nicht,	wie	ich	diese	"Frisur"	beschreiben	sollte).	
04.10.16,	14:27:09:	Ulrich	Wolinski:	Der	Bergmann	würde	sagen	Nachttopffrisur...um	
nicht	Pi..pott	zu	sagen.	
04.10.16,	14:33:15:	Alexander	Langguth:	Berghof?	
04.10.16,	14:33:30:	Alexander	Langguth:	OK	-	der	war	böse	....	
04.10.16,	15:15:59:	Andre	Monkol:	Ich	kann	es	nicht	nachvollziehen,	dass	PW	nun	der	
Sprecher	der	größten	Stadt	im	Ruhrgebiet	ist.	Die	relativen	Bedrohungen	in	der	BV	
Sitzung,	das	Mauscheln	mit	der	Adresse,	das	gegeneinander	ausspielen	von	Kollegen	
müssten	Ausschlusskriterien	für	dieses	Amt	sein.	PW	hat	offensichtlich	aus	"sehr	vielen"	
Richtungen	Unterstützung,	dass	sollte	uns	zu	denken	geben.	
04.10.16,	15:42:44:	Alexander	Langguth:	Volle	Zustimmung,	Andre!!!	Vor	allem	zum	
letzten	Satz!!!!!	
04.10.16,	18:17:34:	+49	172	2946021:	<Bild	weggelassen>	
04.10.16,	18:21:51:	+49	178	4782051:	Viel	Spaß	und	Erfolg	
04.10.16,	18:25:25:	Alexander	Langguth:	In	Iserlohn	ist	Ratssitzung	mit	57	TOPs.....		
04.10.16,	18:25:42:	Alexander	Langguth:	Euch	aber	viel	Spaß!!!	



04.10.16,	18:29:17:	+49	172	2946021:	Um	uns	das	linke	Volk	vom	Hals	zu	halten,	haben	
wir	übrigens	eines	unserer	Mitglieder	eine	Demo	vorm	Saal	anmelden	lassen!		
04.10.16,	18:35:52:	Uwe	Krins:		
04.10.16,	18:38:39:	Alexander	Langguth:		
04.10.16,	18:39:42:	Markus	Scheer:	Klasse	Idee!	
04.10.16,	18:40:02:	+49	178	4782051:	Ist	doch	mal	ein	guter	Tip	
04.10.16,	20:42:50:	Burkhard:	Nach	zwei	Stunden	Fahrt	von	Krefeld	nach	Köln,	habe	ich	
es	aufgegeben	zum	Bergischen	Löwen	zu	kommen...	
04.10.16,	20:55:12:	+49	172	2946021:	Oh	je,	auf	der	A4	muss	es	einen	schlimmen	Unfall	
gegeben	haben!	
04.10.16,	20:56:12:	Jessica	Malisch:	http://m.rp-online.de/nrw/staedte/koeln/koeln-
unfall-mit-tanklastwagen-auf-der-a4-bid-1.6303623	
04.10.16,	20:56:18:	Jessica	Malisch:	Jo,	der	hier	
04.10.16,	20:56:30:	Jessica	Malisch:	Schon	heute	Vormittag	
04.10.16,	21:02:27:	Burkhard:	Das	blöde	Navi	wollte	mich	zuerst	über	die	A3	schicken.	
War	aber	auch	Stau.	Zurück	über	die	A44	auf	die	A57.	Durch	Köln	ging	nicht.	Da	stand	
alles.	Letzter	Versuch	doch	die	A1.	Nun,	das	war	es	dann.	Vollkommen	genervt	zurück	
nach	Krefeld		
05.10.16,	10:53:47:	Peter	Bohnhoff:	Liebe	Freunde,	bitte	lesen,	wundern	oder	ärgern,	je	
nach	Gemütsverfassung	und	verbreiten:	
http://www.deutscherarbeitgeberverband.de/klartextfabrik/20161003davklartextfabr
ikfrauen-kinder.html	
05.10.16,	11:33:16:	Andre	Monkol:	Da	kommen	noch	ein	paar	Kinder	dazu...	
05.10.16,	11:33:37:	Peter	Bohnhoff:	Und	Kindeskindet	
05.10.16,	11:38:25:	Markus	Scheer:	Halte	die	Zahlen	in	dem	Artikel	für	aus	der	Luft	
gegriffen.	Wenn	wir	etwas	verbreiten,	sollten	wir	unbedingt	die	Annahmen	prüfen,	
bevor	wir	dies	teilen.	
05.10.16,	11:49:13:	Peter	Bohnhoff:	Mag	sein.	Aber	alleine	der	Kindergeldanspruch	
beläuft	sich	auf	4996	€	
05.10.16,	11:53:20:	Markus	Scheer:	Kindergeld	wird	von	H4	abgezogen.	Nur	mal	am	
rande.	Das	Problem	bleibt	auch	bei	grob	14000	Euro	das	gleiche.	Nur	werden	wir	nicht	
aufgrund	von	überzogenen	Angaben	von	der	Presse	zerpflückt	...	;-)	
05.10.16,	11:57:28:	Peter	Bohnhoff:	Das	ist	klar.	Ich	bin	aber	bei	mehr	als	14000.	
Bedenke	den	Wohnraum.	Die	haben	Anspruch	auf	450qm,	wenn	sie	in	GrossWG	leben.	
Aber	sie	sind	verteilt	worden.	Bedarf	steigt....	Ich	finde	es	beachtlich,	was	hier	passiert.	
Unser	Wertekodex	wird	einfach	weggeschmissen.	
05.10.16,	12:02:37:	Markus	Scheer:	Alles	richtig.	Mir	geht	es	um	die	richtige	
Aussendarstellung.	Dafür	brauchen	wir	keine	falschen	Zahlen		
05.10.16,	12:20:07:	Peter	Bohnhoff:	Ich	bin	eigentlich	auch	nicht	für	Übertreibungen	
und	Schnellschüsse	bekannt.	Aber	als	ich	das	gelesen	habe	hat	es	mir	schon	ohne	die	
Beträge	gelangt.	Ich	schicke	zum	Thema	noch	einen	Link	nach.	
05.10.16,	12:20:27:	Peter	Bohnhoff:	mobil.rhein-zeitung.de/startseiteartikel,-syrischer-
geschaeftsmann-reist-mit-vier-ehefrauen-und-23-kindern-ein-arid,1539821.html	
05.10.16,	12:25:03:	Markus	Scheer:	Da	bin	ich	völlig	bei	Dir.		
05.10.16,	15:20:42:	Christian	Neupert:	In	Dortmund	hat	Wilke	mit	13	zu	12	Stimmen	
gewonnen.	D.h.	in	do	bekommen	von	gut	100	Mitgliedern	nicht	mal	15	anständige	afd	ler	
ihren	Hintern	zu	einem	KPT!!!	Die	Mobilisierung	der	Couchsitzer	brauchen	wir	auch	zu	
den	LWV.	
05.10.16,	15:23:17:	Sebastian	Klockenkemper:	Ohne	Leistung	ne	Mehrheit	;-)	
05.10.16,	15:23:28:	Sebastian	Klockenkemper:	Dazu	noch	evtl.	Skandale	



07.10.16,	09:27:42:	Dirk	Schlomski:	Sehr	geehrte	Mitglieder,	
sehr	geehrte	Förderer,	
sehr	geehrte	Freunde	der	Alternative	für	Deutschland	,	
am	15.10.2016	fahren	wir	mit	einem	gecharterten	Reisebus	nach	Paderborn	unter	dem	
Motto:	
Politisches	Fegefeuer	"	Wir	schaffen	das"	Merkel	kommt	nach	Paderborn	-	Wir	sind	da!	
Abfahrt	ist	um	6.30	Uhr	am	Rathaus	in	41334	Nettetal-Lobberich	
Doerkesplatz	11	–	der	Parkplatz	zwischen	Rathaus	und	Sparkasse	
Haltestelle	Duisburg:	
7.15	Uhr		
Am	Blumenkampshof	10	
47059	Duisburg-Kasslerfeld	
Haltestelle	Essen:	
8.15	Uhr	
Am	Luftschacht	3	
45307	Essen-Kray	
Haltestelle:	
9.15	Uhr	
Reiterweg	1	
58636	Iserlohn		
Rückfahrt	ist	gegen	17.00	Uhr	
Kosten	der	Busfahrt:	19,00€	Hin/Rückfahrt	
Begrenzte	Platzanzahl,	bitte	rechtzeitig	buchen,	wenn	möglich	noch	in	dieser	Woche.	
Reserviert	ist	erst	bei	der	Gutschrift	der	Bezahlung	auf	das	unten	angegebene	Konto!	
Programm:	
-	Busfahrt	
-	Frühstück	
-	Politisches	Fegefeuer	"Wir	schaffen	das"	
-	Politischer	Ausklang	bei	Kaffee	und	Kuchen	
Nur	die	Busfahrt	kostet	19,00€,	alle	anderen	Kosten	müssen	privat	getragen	werden.	
Anmeldungen	afd.viersen@outlook.de	oder	0151/46541271	
Zahlung	nur	per	Vorkasse,	in	Bar	oder	per	Überweisung	auf	folgendes	Konto:	
Dirk	Schlomski	
Commerzbank	Nettetal-Kaldenkirchen	
IBAN:	DE38	3108	0015	0984	4946	00	
Verwendungszweck:	Bustour	Paderborn	15.	Oktober	-	Zusteigeort	
Betrag:	19,00€	
Ansprechpartner:	Dirk	Schlomski		
Telefon:	0151/46541271	
Info:	
Aufruf	des	AfD	KV	Paderborn	zur	fünften	Kundgebung	2016	in	Paderborn	
Kundgebung	gegen	(Noch-)	Kanzlerin	Merkel!	15.	Okt,	Rathausplatz	in	Paderborn	ab	
11:30	Uhr	
Die	Junge	Union	veranstaltet	am	Wochenende	vom	14.	bis	16.10.16	ihren	
„Deutschlandtag“	in	Paderborn.	Dort	zu	Gast	ist	am	Samstag	„nicht	unsere“	Kanzlerin	
Angela	Merkel.	
Wegen	dieses	besonderen	Gasts	der	Jungen	Union	wollen	wir	erneut	mit	Ihnen	am	15.	
Oktober	2016	bei	der	nächsten	AfD	Großkundgebung	auf	dem	Rathausplatz,	im	Herzen	
von	Paderborn	ab	11:30	Uhr	ein	ebenso	starkes	und	deutliches	Signal	des	Widerspruchs	



in	Richtung	der	(Noch)	Kanzlerin	schicken.	Es	wurde	genug	gefordert!	Es	ist	an	der	Zeit	
zu	handeln!	
Hauptredner	der	Kundgebung	wird	Marcus	Pretzell,	Sprecher	des	AfD	Landesverbandes	
NRW,	
Spitzenkandidat	der	AfD	zur	Landtagswahl	NRW	2017	und	AfD	Europaabgeordneter,	
sein.	
Weitere	Redner	sind:	
-	Günter	Koch,	Sprecher	des	AfD	Kreisverband	Paderborn	und	Mitglied	im	
Bundesvorstand	der	AVA	e.	V.	
-	Guido	Reil,	Bergmann	aus	Essen,	26	Jahre	SPD	Mitglied,	jetzt	Mitglied	der	AfD	und	der	
AVA	e.	V.	
-	Andreas	Kalbitz,	MdL	und	stellv.	Fraktionsvorsitzender	der	AfD	in	Brandenburg	
-	Armin-Paul	Hampel,	Sprecher	des	AfD	LV	Niedersachsen	und	Mitglied	des	
Bundesvorstands	
Wenn	auch	Sie	sich	von	der	aktuellen	Politik	der	Kanzlerin	und	der	Altparteien	
missachtet,	verraten	und	betrogen	fühlen,	kommen	Sie	am	15.	Oktober	zur	Kundgebung	
und	setzen	Sie	ein	Ausrufezeichen	gegen	eine	Politik,	welche	die	Deutschen	zu	
Menschen	zweiter	Klasse	im	eigenen	Land	degradiert	und	die	offenbar	keine	
ausreichende	Sicherheit	mehr	für	die	eigenen	Bevölkerung	gewährleisten	kann.	Diesem	
gegen	das	eigene	Volk	feindselig	gerichteten	Trend	muss	schnellstmöglich	Einhalt	
geboten	werden!	Tragen	Sie	dazu	bei	und	kommen	Sie	in	größtmöglicher	Anzahl	nach	
Paderborn,	um	Frau	Merkel	und	der	Politik	zu	zeigen,	dass	sie	lediglich	die	vom	Volk	
bevollmächtigten	Interessenvertreter	der	Belange	der	Bevölkerung	sind	und	nicht	
umgekehrt!	
Für	die	Interessen	Deutschlands!	
Mit	freundlichen	Grüßen	
Dirk	Schlomski	
Sprecher	AfD	NRW	Kreisverband	Viersen	
Fraktionsgeschäftsführer	AfD	Fraktion	im	Rat	der	Stadt	Nettetal		
Stellv.	Fraktionsvorsitzender	AfD	Fraktion	im	Rat	der	Stadt	Nettetal	
Mitglied	im	AfD	NRW	Landesfachausschuss	LFA	11.	Inneres	&	Justiz		
Alle	aktuellen	Termine	und	Neuigkeiten	sind	zu	sehen	auf	Facebook	unter:	
Alternative	für	Deutschland	Kreisverband	Viersen	
Facebook:	Alternative	für	Deutschland	Kreisverband	Viersen	
und	im	WEB	auf:	
www.afd-viersen.nrw		
Diese	E-Mail	kann	vertrauliche	und/oder	rechtlich	geschützte	Informationen	enthalten.	
Wenn	Sie	nicht	der	richtige	Adressat	sind	oder	diese	E-Mail	irrtümlich	erhalten	haben,	
informieren	Sie	bitte	sofort	den	Absender	und	vernichten	Sie	diese	Mail.	Das	unerlaubte	
Kopieren	sowie	die	unbefugte	Weitergabe	dieser	Mail	sind	nicht	gestattet.	This	e-mail	
may	contain	confidential	and/or	privileged	information.	If	you	are	not	the	intended	
recipient	(or	have	received	this	e-mail	in	error)	please	notify	the	sender	immediately	
and	destroy	this	e-mail.	Any	unauthorised	copying,	disclosure	or	distribution	of	the	
material	in	this	e-mail	is	strictly	forbidden	
07.10.16,	20:50:24:	Detlef	Küsters:	So.	Gerade	zum	Direktkandidat	des	Wahlkreis	Süd	
des	Kreis	Kleve	gewählt	worden.	
07.10.16,	20:51:19:	Burkhard:	Herzlichen	Glückwunsch.	Ich	sitze	neben	Detlef	
07.10.16,	20:51:31:	Corinna	Bülow:		
07.10.16,	20:51:42:	Corinna	Bülow:	Bin	stolz	auf	dich	Detlef	
07.10.16,	20:52:00:	Detlef	Küsters:	Nur	deshalb	hat	das	ja	auch	geklappt	Burkhardt.	



07.10.16,	20:52:08:	Detlef	Küsters:		
07.10.16,	20:52:29:	Detlef	Küsters:	Danke	Corina		
07.10.16,	20:52:31:	Corinna	Bülow:	Wer	noch?	
07.10.16,	20:52:43:	Burkhard:	Läuft	noch	
07.10.16,	21:11:18:	Corinna	Bülow:	Wer	tritt	den	an?	
07.10.16,	21:14:36:	Detlef	Küsters:	Kukulis	und	van	Husen.	
07.10.16,	21:17:28:	Burkhard:	Kukulis	ist	eindeutig	gewählt.	Ergebnis	wird	gleich	
verkündet	
07.10.16,	21:55:21:	Detlef	Küsters:	Schade	eigentlich.	
07.10.16,	21:55:47:	Detlef	Küsters:	Hermine	hätte	uns	gut	getan.	
07.10.16,	21:55:48:	Corinna	Bülow:	Aber	sowas	von	
07.10.16,	21:55:58:	Corinna	Bülow:	Was	ist	mit	Habicht?	
07.10.16,	22:11:04:	Detlef	Küsters:	Habicht	hat	da	nur	die	Strippen	gezogen.	
07.10.16,	22:12:39:	Corinna	Bülow:	Der	will	nicht?	
07.10.16,	22:12:58:	Detlef	Küsters:	Der	wollte	nicht.	
07.10.16,	22:13:17:	Corinna	Bülow:		
07.10.16,	22:13:23:	Corinna	Bülow:	Bundestag?	
07.10.16,	22:14:47:	Detlef	Küsters:	Der	ist	doch	schließlich	unser	wichtigster	Mann	im	
Kreis.	Da	gibt	man	sich	doch	nicht	für	etwas	her	was	man	nicht	gewinnen	kann.	
07.10.16,	22:15:38:	Corinna	Bülow:		
11.10.16,	16:24:27:	Andre	Monkol:	<Bild	weggelassen>	
11.10.16,	18:20:31:	+49	163	7110857:		
11.10.16,	18:52:55:	Lisa	Kristin	Radke:		
11.10.16,	18:53:33:	Alexander	Langguth:		
11.10.16,	18:54:17:	Lisa	Kristin	Radke:	War	klar,	dass	das	einer	für	Dich	ist,	Alexander.	
11.10.16,	18:54:58:	Peter	Bohnhoff:	Ist	halt	erfahrener	Ehemann	
11.10.16,	18:56:04:	Alexander	Langguth:	Du	meinst	ein	fahrender	Ehemann?!?		
11.10.16,	18:56:43:	Peter	Bohnhoff:	Prost	
11.10.16,	19:09:36:	Andre	Monkol:	Also	bei	uns	im	ländlichen	Sauerland	müssen	wir	
ständig	abgeholt	werden...is	schlimm	hier..	
11.10.16,	19:10:51:	Jessica	Malisch:	Mit	nem	Trecker	André?		
11.10.16,	19:12:20:	Peter	Bohnhoff:		
11.10.16,	19:13:12:	Jessica	Malisch:	Auch	Fahrrad	fahren	kostet	dann	den	Führerschein		
11.10.16,	19:13:46:	Jessica	Malisch:	Und	kann	weh	tun	
11.10.16,	19:15:00:	Andre	Monkol:	Trekka	fahn...yep		
11.10.16,	19:17:18:	Jessica	Malisch:		
11.10.16,	19:33:32:	Wolfgang	Kempkes:	Wer	Blödsinn	schreibt,	kann	auch	Flyer	
verteilen!	
11.10.16,	19:41:16:	Andre	Monkol:	Wir	habe	10.000	Flyer	bestellt	die	morgen	hier	
ankommen	....i	am	Walking	..lalala..	
11.10.16,	19:43:20:	Burkhard:	Wenn	das	so	ist,	Wolfgang,	dann	lasse	ich	gerne	die	
anderen	Blödsinn	schreiben		
11.10.16,	19:44:34:	Burkhard:	Wir	sind	in	Krefeld	etwas	gefrustet,	dass	es	kein	
zusätzliches	Geld	für	den	Wahlkampf	für	die	NRW	Kreise	gibt!	
11.10.16,	19:45:31:	Jessica	Malisch:	Seid	ihr	so	knapp	bei	Kasse?	
11.10.16,	19:46:01:	Jessica	Malisch:	Wenn	ihr	als	Kreis	keine	Kohle	mehr	habt,	dann	
wird	es	Material	geben	
11.10.16,	19:48:06:	Christian	Loose:	Allein	über	Rückspenden	von	Fahrtkosten	kann	
man	pro	Jahr	etwa	6.000	Euro	sammeln.	Also	2014-2017	18.000	Euro	möglich	plus	



12000	Euro	Zuweisung	im	Schnitt	für	drei	Jahre.	Jeder	Kreis	sollte	eigentlich	nach	Abzug	
von	Kosten	über	20.000	Euro	verfügen	
11.10.16,	19:48:32:	Matthias	Gellner:	Oder	Manpowerhabe	von	Mitte	März	bis	Mitte	Mai	
unbezahlten	Urlaub	genommen	um	ganztägig	Wahlkampf	machen	zu	können.	Wenn	ihr	
Flyerverteiler,	Plakataufhänger,	Standbetreuung	o.ä.	braucht	helfe	ich	gerne.	
11.10.16,	19:48:41:	Christian	Loose:	(Bei	10000	Euro	kosten	in	3	Jahre)	
11.10.16,	19:48:46:	Burkhard:	Das	nicht.	Aber	mehr	als	die	Plakate	und	ein	paar	Flyer	
usw.	sind	da	nicht	drin.	Die	Beauftragung	einer	Firma	zum	Aufhängen	eines	großen	Teils	
der	Plakate	fällt	ebenso	flach,	wie	Großveranstaltungen,	Wesselmänner	und	das	
Verteilen	von	Flyern	an	alle	Haushalte	
11.10.16,	19:50:02:	Burkhard:	Das	müsse	wir	unbedingt	machen,	Christian.	Ist	in	der	
Vergangenheit	nie	gemacht	worden,	weil	unser	alter	Schatzmeister	quer	geschossen	
hatte	
11.10.16,	19:50:31:	Burkhard:	Das	wäre	genial,	Matthias	
11.10.16,	19:50:32:	Christian	Loose:		
11.10.16,	19:51:38:	Burkhard:	Und	wir	haben	zwei	Wahlkämpfe	zu	bestreiten	
11.10.16,	19:51:52:	Matthias	Gellner:	Wie	gesagt	Angebot	steht.	Einfach	nur	
anfordernfreu	mich	schon	auf	den	Wahlkampf.	
11.10.16,	19:52:06:	Burkhard:	Ich	werde	massiv	zu	Spenden	aufrufen	
11.10.16,	19:52:42:	Burkhard:	Danke,	Matthias.	Ich	komme	auf	Dein	Angebot	gerne	
zurück	
11.10.16,	19:52:44:	Jessica	Malisch:		
11.10.16,	19:53:58:	Burkhard:	Blöd	ist	immer	nur,	dass	man	auf	die	passiven	Mitglieder	
und	die	Karteileichen	nicht	zählen	kann	
11.10.16,	19:54:47:	Matthias	Gellner:	Übrigens	kann	jeder	Kandidat	zur	LTW	bis	zu	2	
Monaten	Sonderurlaub	nehmen.	Leider	unbezahlt	
11.10.16,	19:54:47:	Jessica	Malisch:	Es	wird	auch	Hilfe	aus	anderen	Bundesländern	
kommen	
11.10.16,	19:55:10:	Burkhard:	Wie	immer.	Es	bleibt	stets	an	den	gleichen	Leuten	
hängen.		
Das	wäre	genial,	Jessica	
11.10.16,	19:55:48:	Jessica	Malisch:	Macht	nen	genauen	Plan,	wann	ihr	was	machen	
wollt	
11.10.16,	19:56:10:	Jessica	Malisch:	Dann	kann	man	gezielt	Leute	holen.	
11.10.16,	19:56:44:	Jessica	Malisch:	Gerade	die	JAler	brauchen	kein	teures	Hotel,	wenn	
sie	privat	gut	unter	kommen	können	
11.10.16,	19:57:28:	Burkhard:	Da	ich	kein	Kandidat	bin	und	das	auch	definitiv	noch	vor	
habe	und	auch	noch	selbstständig	bin,	fällt	der	"unbezahlte"	Urlaub	für	mich	aus,	
Matthias		
11.10.16,	19:57:46:	Matthias	Gellner:	Das	nehmen	wir	sicherlich	gerne	in	Anspruch	
Jessica.	
11.10.16,	19:57:48:	Burkhard:	Ideen	habe	ich	reichlich.	
11.10.16,	19:58:26:	Burkhard:	Bei	mir	können	auf	jeden	Fall	welche	wohnen	
11.10.16,	19:58:39:	Matthias	Gellner:	Dann	musst	du	gut	vorarbeiten	Burkhard	
11.10.16,	20:00:56:	Burkhard:	Lach.	Die	letzten	10	Tage	ohne	Unterbrechung	täglich	
abendliche	AfD	Termine.	Und	Ende	nicht	in	Sicht.	
Trotzdem	macht	es	Spaß		
11.10.16,	20:01:32:	Jessica	Malisch:	Nach	Herbst	2017	brauch	ich	aber	definitiv	Urlaub		
11.10.16,	20:01:49:	Matthias	Gellner:	Sei	dir	gegönnt☀☀☀	
11.10.16,	20:01:54:	Burkhard:	Ich	komme	mit	



11.10.16,	20:02:33:	Burkhard:	Werde	im	Januar	drei	Wochen	in	die	Sonne	
11.10.16,	20:03:22:	Peter	Bohnhoff:	januar	2017?	Geht	gar	nicht	
11.10.16,	20:12:53:	Wolfgang	Kempkes:	Das	mit	dem	Geld	sieht	Oberhausen	genauso!	
11.10.16,	20:20:03:	+49	178	4782051:	Ja	schade	das	man	nicht	ahnen	kann	was	so	an	
finanziellen	Zuwendungen	kommen.	Es	gibt	so	viel	was	man	machen	könnte.	
11.10.16,	20:20:46:	Wolfgang	Kempkes:	Ohne	Moos	nichts	los	
11.10.16,	20:36:08:	Jessica	Malisch:	Blödsinn,	2014	haben	wir	auch	Wahlkampf	mit	
wenig	Kohle	gemacht.	Alles	unnötige	wie	Flyer	verteilen	lassen	und	Plakate	aufhängen	
lassen	muss	man	weg	lassen.	2013	und	2014	habe	ich	auch	nicht	geschlafen.	
Großveranstaltungen	wird	der	LV	logischerweise	mitfördern	und	auch	die	BVs	haben	
Geld.	Nicht	jede	Stadt	muss	Großveranstaltungen	machen.	Rechnet	doch	mit	nem	
größeren	Einzugsgebiet.	
11.10.16,	20:36:30:	Jessica	Malisch:	Die	Kreise	werden	nicht	hängen	gelassen	
11.10.16,	20:37:34:	Jessica	Malisch:	Und	indirekt	bekommen	die	Kreise	ja	das	Geld.	
Wenn	man	überlegt,	wie	günstig	Plakate	und	Flyer	durch	das	subventionieren	sind	
11.10.16,	21:00:24:	Wolfgang	Kempkes:	“Wir	schaffen	das!!“	
11.10.16,	21:33:17:	+49	178	4782051:	Bitte	nicht	diesen	Satz	
11.10.16,	21:33:54:	Burkhard:	Nun	ja.	Die	Plakate	für	nur	1€	sind	schon	cool.	Aber	wenn	
die	Kreise	je	Mitglied	nur	50€	vom	LV	bekommen	würden,	wäre	das	eine	enorme	Hilfe.	
Und	bei	5.000	Mitgliedern	in	NRW	würden	den	LV	noch	immer	über	1.000.00,00	€	übrig	
bleiben.	
Ich	denke,	dass	wir	das	in	Krefeld	auch	so	schaffen.		
Ich	werde	einige	Sponsoren	an	Land	ziehen	und	rund	9.000€	in	Kasse	lassen	Spielraum.	
Aber	nicht	jeder	KV	ist	ausreichend	gut	aufgestellt,	um	Gas	zu	geben.	
11.10.16,	21:48:11:	Wolfgang	Kempkes:	Wir	pumpen	dann	den	KV	Krefeld	an!	
11.10.16,	22:26:55:	Burkhard:	Lach	
14.10.16,	20:37:39:	Ulrich	Wolinski:	<Bild	weggelassen>	
14.10.16,	20:38:54:	Dietmar	Gedig:		
14.10.16,	21:04:23:	Burkhard:	Super!		
Wieso	kann	ich	Marcus	nicht	dazu	bringen	auch	mal	nach	Krefeld	zu	kommen?	
14.10.16,	21:07:30:	+49	171	3653870:	Mußt	halt	mal	mehr	machen	als	nur	einen	
Stammtisch.	
14.10.16,	21:07:59:	Ulrich	Wolinski:	Hast	du	heute	schon	in	den	Spiegel	geguckt?		Du	
bist	einfach	zu	gutaussehend,	da	sieht	jeder	Redner	blass	aus.	
14.10.16,	21:08:29:	Burkhard:	Was?	Lach	
14.10.16,	21:09:16:	Burkhard:	Mache	ich	ständig,	Thomas.	Meine	Stammtische	sind	
immer	etwas	besonderes.	
14.10.16,	21:09:21:	Burkhard:	<Bild	weggelassen>	
14.10.16,	21:09:38:	Ulrich	Wolinski:	Ich	weiß	was	du	jetzt	denkst,	dann	kann	der	Ulrich	
ruhig	kommen,	der	sieht	immer	blass	aus....	
14.10.16,	21:09:51:	Burkhard:	Das	ist	unsere	Luxus	Location	für	die	AfD	in	Krefeld	
14.10.16,	21:10:29:	+49	171	3653870:	Hey	hey	!!		
14.10.16,	21:11:21:	Burkhard:	Kein	Stammtisch	ohne	interessante	Vorträge.	Stets	
zwischen	60	und	120	Gästen	
14.10.16,	21:11:41:	Burkhard:	Zwei	Drittel	Nicht	Mitglieder	
14.10.16,	21:11:34:	Ulrich	Wolinski:	Nur	kein	Neid	oder	wie	jetzt?	Nee	echt	klasse	der	
Saal.	..	
14.10.16,	21:12:03:	Burkhard:	Und	immer	genug	Antragsformulare	vor	Ort	
14.10.16,	21:12:23:	+49	171	3653870:	Da	kann	man	ja	wirklich	fast	neidisch	werden.	
14.10.16,	21:12:39:	Burkhard:	Siehste!		



14.10.16,	21:13:22:	Burkhard:	Mit	Bühne	und	allem	was	dazu	gehört	
14.10.16,	21:13:58:	Burkhard:	In	einem	Stadtschloss.	Der	Eigentümer	wird	jetzt	
Mitglied!	
14.10.16,	21:23:43:	Gabriele	Walger-Demolski:	Macht	Ihr	die	Stammtische	noch	
öffentlich	in	Krefeld?	
14.10.16,	21:32:46:	Burkhard:	Nein.	Die	Sicherheit	der	Gäste	geht	mir	vor.	Die	Lokalität	
wird	nur	nach	Anmeldung	mit	Vollnamen	und	Adresse	genannt.	Ich	mache	mir	die	
Arbeit,	jeden	Gast	im	Net	zu	recherchieren.	Hat	sich	bewährt!	
14.10.16,	21:33:19:	Burkhard:	Bis	auf	eine	Ausnahme	keine	Chaoten	von	der	Antifa	
14.10.16,	21:34:27:	Burkhard:	Trotzdem	immer	gut	besucht.	Habe	stets	Redner	da,	
welche	die	volle	politische	Bandbreite	der	AfD	darstellen.	
15.10.16,	10:43:36:	Gabriele	Walger-Demolski:	So	machen	wir	das	auch,	seit	2014	leider	
jetzt	schon.	Ein	brauner	Anstrich	und	eine	Bedrohung	eines	Wirtes	hatten	es	schwer	
gemacht	Lokale	zu	finden.	
15.10.16,	10:46:12:	Gabriele	Walger-Demolski:	Bei	uns	sind	Sie	Stammtische	auch	fast	
immer	Vortragsstammtische	von	Essler	über	Renner	bis	Witt	waren	schon	die	
unterschiedlichsten	Leute	bei	uns.	
15.10.16,	14:12:36:	Burkhard:	Gut	so!	Das	kommt	gut	an.	Ich	versuche	immer	neue	
Politikfelder	zu	präsentieren.	
15.10.16,	14:13:03:	Burkhard:	<Bild	weggelassen>	
15.10.16,	14:14:33:	Burkhard:	Dazu	wöchentliche	Infostände	in	unterschiedlichen	
Stadtteilen.	Stets	gut	besetzt.	Heute	in	KR-Uerdingen	mit	6	Personen	das	Grundgesetz	in	
Kombi	mit	unserem	Programm	verteilt	
15.10.16,	14:30:56:	Wolfgang	Kempkes:	<Bild	weggelassen>	
15.10.16,	14:31:00:	Wolfgang	Kempkes:	<Bild	weggelassen>	
15.10.16,	14:31:37:	Wolfgang	Kempkes:	Erfolgreicher	Infostand,	heute	in	Oberhausen!	
15.10.16,	14:33:00:	Wolfgang	Kempkes:	Wir	hatten	auch	die	Kombi	GG	und	Programm.	
15.10.16,	14:42:02:	Christian	Loose:	Bochum	natürlich	auch	wieder	an	der	Front	(einige	
waren	in	Paderborn).	Der	Rest	vor	Ort.	
15.10.16,	14:42:14:	Christian	Loose:	<Bild	weggelassen>	
15.10.16,	14:42:54:	Gabriele	Walger-Demolski:	Oh	Geheimagent	verdeckt	genial		
15.10.16,	14:44:15:	Christian	Loose:	Jupp.	Der	wollte	nicht	veröffentlicht	werden...	
15.10.16,	14:45:36:	Gabriele	Walger-Demolski:	Aber	für	den	LT	wollte	er	kandidieren	...	
aber	trotzdem	schön,	dass	er	wiedr	beim	verteilen	geholfen	
15.10.16,	14:45:38:	Gabriele	Walger-Demolski:	Hat	
15.10.16,	14:48:56:	Christian	Loose:		
15.10.16,	14:51:02:	Detlef	Küsters:	<Bild	weggelassen>	
15.10.16,	14:52:30:	Detlef	Küsters:	<Bild	weggelassen>	
15.10.16,	14:52:47:	Wolfgang	Kempkes:		
15.10.16,	14:53:02:	Detlef	Küsters:	<Bild	weggelassen>	
15.10.16,	14:53:40:	Detlef	Küsters:	War	ne	gute	Veranstaltung	
15.10.16,	15:15:37:	Dirk	Schlomski:	<Bild	weggelassen>	
15.10.16,	15:15:57:	Dirk	Schlomski:	Gute	AfDler	☺	
15.10.16,	15:16:01:	Detlef	Küsters:		
15.10.16,	15:16:48:	Gabriele	Walger-Demolski:	Schönes	Foto,	zeigt	ne	tolle	Truppe	
15.10.16,	16:21:37:	Christian	Loose:		
15.10.16,	17:19:37:	Dirk	Schlomski:	Stimmt	☺	
15.10.16,	17:23:30:	Matthias	Gellner:		
15.10.16,	17:25:12:	Andre	Monkol:	<Bild	weggelassen>	
15.10.16,	17:25:15:	Andre	Monkol:	<Bild	weggelassen>	



15.10.16,	17:25:37:	Andre	Monkol:	Gelungen	..	
15.10.16,	19:37:58:	Ulrich	Wolinski:		
15.10.16,	22:24:46:	Christian	Neupert:	<Bild	weggelassen>	
20.10.16,	09:43:39:	Ulrich	Wolinski:	<Bild	weggelassen>	
20.10.16,	09:44:00:	Ulrich	Wolinski:	Nur	noch	mal	zur	Erinnerung.	..	
20.10.16,	09:44:18:	Andre	Monkol:	�	
20.10.16,	09:46:06:	Alexander	Langguth:	Habe	ich	auf	FB	auch	beworben!		
20.10.16,	09:47:45:	Ulrich	Wolinski:	Weiss	ich	doch.	Unser	Facebook-Admin	ist	nämlich	
auch	schon	von	dir	begeistert....	
20.10.16,	09:49:22:	Alexander	Langguth:	Wow-	Danke		
20.10.16,	09:52:19:	Ulrich	Wolinski:	Ich	habe	vergeblich	versucht,	ihm	diese	
Begeisterung	auszureden....	
20.10.16,	09:57:13:	Matthias	Gellner:	Wer	von	Alex	nicht	begeistert	ist,	der	macht	was	
falsch	
20.10.16,	10:05:00:	Alexander	Langguth:	Schleimer!		
20.10.16,	10:10:20:	Matthias	Gellner:	Nö,	Mut	zur	Wahrheit	
20.10.16,	10:10:35:	Alexander	Langguth:		
20.10.16,	11:01:06:	Sebastian	Klockenkemper:	Wird	es	heute	Abend	in	Datteln	einen	
Stand	geben	bzw.	wenigstens	einen	Tisch	mit	Flyern	und	Mitgliedsanträgen?	
20.10.16,	11:01:46:	Sebastian	Klockenkemper:	Bei	Petry	in	Bottrop	gab	es	damals	zu	
wenig	
20.10.16,	11:31:06:	+49	171	3653870:	Laßt	Euch	aus	unserer	Erfahrung	sagen,	es	ist	
immer	zu	wenig:		
PM	vorher,	PM	nachher,	Flyer,	Besucherfragebogen,	Mitgliedsbeiträge,	
Überweisungträger	für	Spenden	(wenn	darauf	hingewiesen	wird),	Internet	(und	FB)	
vorher	und	nachher,	mit	Bildern	und	Videos,	wobei	auf	die	Urheberrechte	zu	achten	ist,	
etc..	
Bei	all	dem	Trubel	um	die	eigentliche	Organisation	bleibt	davon	meist	die	Hälfte	auf	der	
Strecke.		
Renate	Zillessen's	Handreichung	"Veranstaltungsmanagement"	ist	übrigens	auch	immer	
wieder	wert,	nochmal	anzuschauen.		
Auf	jeden	Fall	wünsche	ich	Euch	eine	tolle	Veranstaltung.		
Viel	Erfolg!	
20.10.16,	11:56:50:	Ulrich	Wolinski:	Wir	haben	Flugblätter	Dafür	steht	die	AfD,	Islam	
und	Bargeldabschaffung	und	einen	eigenen	kleinen	Stand	für	Mitgliedsanträge.	Reichlich	
Kugelschreiber	gibt	es	auch.	Trotzdem	danke	für	eure	Tips,	so	ist	das	jetzt	auch	nicht	
gemeint.	..	
20.10.16,	14:58:51:	+49	171	3653870:	Wollte	auch	keine	Zweifel	an	Eurer	Kompetenz	
äußern.		
Wir	stellen	nur	selbst	bei	unseren	Veranstaltungen,	die	allseits	gut	angekommen	sind,	
immer	wieder	fest,	wie	viel	Luft	nach	oben	wir	noch	haben,	also	weiteres	
Verbesserungspotential.		
Und	das	geht	sicher	nicht	nur	uns	so.	Aber	eben	auch.	☺	
20.10.16,	19:03:37:	Sebastian	Klockenkemper:	Ist	viel	los	in	Datteln?	
20.10.16,	19:19:48:	Wolfgang	Kempkes:	Gut	gefüllt,	schätze	100	Besucher	
20.10.16,	19:20:22:	Wolfgang	Kempkes:	Ehr	120	
20.10.16,	19:22:43:	Corinna	Bülow:	Bei	Garbracht	in	Bergisch	Gladbach	kommen	wir	
auch	auf	40	
20.10.16,	19:22:54:	Corinna	Bülow:	Normaler	Stammtisch	
20.10.16,	19:23:23:	Wolfgang	Kempkes:	Wir	sind	eben	überall	



20.10.16,	19:23:40:	Corinna	Bülow:	Wir	sind	gut!	
20.10.16,	19:24:07:	Wolfgang	Kempkes:	Verdammt	gut!	
20.10.16,	19:25:10:	Matthias	Gellner:	Liege	leider	mit	Grippe	im	Bett,	sonst	wäre	ich	
gerne	zu	euch	gekommen	Ulrich.	
20.10.16,	19:58:26:	Corinna	Bülow:	Gute	Besserung!	
20.10.16,	19:59:17:	Matthias	Gellner:	Danke	
20.10.16,	20:05:29:	Wolfgang	Kempkes:	Ebenfalls	gute	Besserung!	Wir	brauchen	im	
Wahlkampf	jede	Hand	und	jeden	Kopf!	
20.10.16,	20:19:31:	Matthias	Gellner:	Danke	Wolfgangwir	werden	die	Straße	rocken	
20.10.16,	22:10:22:	Ulrich	Wolinski:	Es	waren	genau	160.	Das	ist	für	eine	Stadt	mit	
30.000	Einwohnern	schon	fast	sensationell.	
20.10.16,	22:11:47:	Sebastian	Klockenkemper:	War's	gut?	Seid	ihr	viel	Zeug	
losgeworden?	
20.10.16,	22:37:25:	Christian	Loose:		Tolle	Performance		
wir	hatten	heute	Stammtisch	in	Bochum	mit	einem	interessanten	Beitrag	zum	
Gesundheitssystem	und	echt	tollen	Denkanstößen.	Referent	Uwe	Höller.	Den	kann	ich	
100%-ig	empfehlen.	Aber	aufgrund	des	Stammtisches	waren	wir	Bochumer	leider	
diesmal	nicht	in	Datteln.	Nächstes	Mal	sind	wir	wieder	dabei.	
20.10.16,	22:42:53:	Martin	Vincentz:	Wenn	Herr	Höller	jetzt	noch	zu	uns	in	den	lfa	7	
hinzustoßen	würde,	anstatt	Gesundheitspolitik	an	uns	vorbei	zu	referieren,	wären	wir	
vom	innerparteilichen	Organisationsgrad	schon	wieder	einen	Schritt	weiter.	
20.10.16,	22:48:16:	Christian	Loose:	Er	hat	keine	AfD	Politik	dargestellt,	sondern	seine	
freie	Meinung.	Ihm	ging	es	um	das	freie	Denken	und	Denkanstöße.	Das	Ganze	war	sehr	
unterhaltsam.	Aber	ob	das	zum	LFA	o.ä.	passt,	weiß	ich	nicht,	war	aber	auch	wohl	nicht	
schlimm	
20.10.16,	22:48:37:	Christian	Loose:	So	zumindest	mein	persönlicher	Eindruck	
20.10.16,	22:49:02:	Ulrich	Wolinski:	So	gut	wie	jeder	hat	mehr	als	zwei	Flugblätter	und	
mindestens	einen	Kuli	mitgenommen.	Diskussion	dauerte	gut	2	Stunden.	Ich	glaube	da	
kann	man	zufrieden	sein,	Sebastian.	
20.10.16,	22:50:33:	Martin	Vincentz:	Ich	werde	mal	Kontakt	zu	ihm	aufnehmen,	vlt	
möchte	er	sich	ja	einbringen.	Bisher	wusste	ich	nur	nicht,	dass	er	mit	diesem	Thema	
unterwegs	ist.	
20.10.16,	23:17:49:	Wolfgang	Kempkes:	Herzlichen	Dank	an	Ulrich	Wolinski	und	den	KV	
Recklinghausen	für	eine	gelungene	Veranstaltung,	die	auch	viele	Nichtmitglieder	
erreicht	hat!	
20.10.16,	23:17:55:	+49	171	3653870:	Hallo	Martin,		
mir	hat	Uwe	gestern	gesagt,	dass	er	sich	offiziell	für	den	LFA	beworben	hat.		
Er	ist	wie	ich	stv.	Sprecher	im	KV	Rhein-Berg	und	gilt	als	unser	bestes	Pferd	im	Stall.	
Gerade	in	der	Gesundheitspolitik	ist	er	sicher	sehr	kompetent.	Die	Gelegenheit	für	einen	
persönlichen	Gedankenaustausch	wird	sich	sicher	zeitnah	bieten.		
Darf	ich	ihm	Deine	Telefonnummer	geben?	
20.10.16,	23:32:31:	Martin	Vincentz:	Sehr	gerne!	
20.10.16,	23:44:57:	+49	171	3653870:	Mach	ich.	Uwe	wird	sich	sehr	gerne	bei	Dir	
melden.	Schließlich	ist	es	ja	auch	sehr	schön,	so	offen	aufgenommen	zu	werden,	und	
sicher	wird	er	sich	darüber	sehr	freuen.	Sollte	er.		
Dir	schon	mal	vielen	Dank.	
21.10.16,	00:29:24:	Martin	Vincentz:	Wir	brauchen	jeden	sachkundigen	Afd'ler,	der	uns	
hilft	das	Programm	und	die	Partei	nach	vorne	zu	bringen.	Wir	sind	noch	insgesamt	viel	
zu	wenige,	um	es	uns	leisten	zu	können	Kompetenz	liegen	zu	lassen	und	uns	nicht	in	den	
lfas	zu	konzentrieren.	



21.10.16,	00:29:56:	Wolfgang	Kempkes:		
21.10.16,	00:30:31:	Martin	Vincentz:	Von	daher	freue	ich	mich	immer	über	neue	
Mitstreiter	:-)	
21.10.16,	00:31:50:	Wolfgang	Kempkes:	Wenn	jemand	Kompetenz	zeigt,	wird	er	
gebraucht!	
21.10.16,	09:02:42:	+49	171	3653870:			
21.10.16,	09:44:21:	Mario	Mieruch:	<Video	weggelassen>	
21.10.16,	09:46:22:	Jessica	Malisch:		
21.10.16,	09:47:09:	+49	178	4782051:		
21.10.16,	09:51:03:	Burkhard:		
21.10.16,	11:20:38:	Gabriele	Walger-Demolski:	Dr	Höller	war	gestern	bei	uns	zu	einem	
Vortrag,	sehr	zu	empfehlen!	
21.10.16,	11:24:11:	Iris	Dworek-Danilowski:	Ja	-	war	wirklich	klasse.	Im	Novembe	
21.10.16,	11:24:48:	Iris	Dworek-Danilowski:	Haben	wir	ihn	auch	in	Köln	eingeladen		
21.10.16,	12:53:37:	+49	172	2946021:	Ich	erlaube	mir	in	diesem	Zusammenhang	
ebenfalls	zu	empfehlen	"unseren"	Dr.	Roland	Hartwig.	Themen:	"VW,	Deutsche	Bank	und	
kein	Ende	-	der	lange	Arm	der	US-Justiz"	oder	"Patente	und	Steuern	-	der	Handelskrieg	
der	USA".	Roland	Hartwig	war	bis	vor	kurzem	tätig	als	Chef-Syndikus	der	Bayer	AG,	
hatte	dort	also	die	Oberaufsicht	über	alle	juristischen	Aktivitäten	des	Konzerns	
weltweit.	LG	Jörg	Feller	
21.10.16,	13:04:47:	Matthias	Gellner:	Das	ist	sicherlich	auch	ein	interessantes	Thema	für	
unser	Mittelstandsforum.	
23.10.16,	19:34:22:	Ulrich	Wolinski:	Bin	wiedergewählt	als	Sprecher	mit	sehr	großer	
Mehrheit.		
23.10.16,	19:35:16:	Martin	Vincentz:	Glückwunsch		
23.10.16,	19:35:19:	Matthias	Gellner:	Herzlichen	Glückwunsch	Ulrich	
23.10.16,	19:35:34:	Wolfgang	Kempkes:	Herzlichen	Glückwunsch	und	viel	Erfolg	Erfolg	
für	zukünftige	Herausforderungen	
23.10.16,	19:35:40:	Dietmar	Gedig:	Gratulation		
23.10.16,	19:36:09:	Burkhard:	Glückwunsch		
23.10.16,	19:41:49:	+49	178	4782051:	Herzlichen	Glückwunsch	
23.10.16,	19:57:04:	Jessica	Malisch:	Herzlichen	Glückwunsch	Ulrich	
23.10.16,	19:57:36:	Iris	Dworek-Danilowski:		
23.10.16,	19:57:43:	Markus	Scheer:	Viel	Erfolg	
23.10.16,	19:58:43:	+49	171	8308714:	Glückwunsch	Ulrich.	
23.10.16,	20:09:06:	Christian	Loose:	Glückwunsch	:-)	
23.10.16,	20:21:20:	Ulrich	Wolinski:	Danke	euch	allen❤	
23.10.16,	20:41:29:	Peter	Bohnhoff:	War	mir	eine	Freude.	
23.10.16,	20:41:53:	Ulrich	Wolinski:	Der	Peter	Bohnhof	hat	als	Versammlungsleiter	in	
einer	üblen	Schlammschlacht	Nerven	bewiesen.	Außerdem	hat	er	sein	Schalke-Spiel	
verpasst.	Er	lebe	hoch.	
23.10.16,	21:05:01:	+49	178	4782051:		
23.10.16,	21:06:12:	Uwe	Krins:	Herzlichen	Glückwunsch.		
23.10.16,	22:08:15:	Gabriele	Walger-Demolski:	Sehr	gut!	Glückwunsch	Ulrich!	
23.10.16,	22:17:32:	Corinna	Bülow:	Herzlichen	Glückwunsch	auch	aus	MG	lieber	Ulrich!	
Klasse!	
24.10.16,	07:36:24:	Alexander	Langguth:	Ein	Dortmunder	verzichtet	auf	ein	Schalke-
Spiel?	Wieviel	Überwindung	muss	das	den	Peter	gekostet	haben?		
24.10.16,	07:36:36:	Alexander	Langguth:	Auch	von	mir	selbstverständlich	herzlichen	
Glückwunsch.	



24.10.16,	21:21:27:	Ulrich	Wolinski:	Danke,	Alexander,	Marco	Gräber	ist	übrigens	
unserer	neuer	Beisitzer.	Der	würde	sich	sicher	auch	sehr	über	einen	Glückwunsch	
freuen	(Wink	mit	dem	Zaunpfahl)Übrigens	hatte	ich	81%	Zustimmung	bei	der	Wahl,	ich	
denke	"im	eigenen	KV	umstritten"	geht	anders.	
24.10.16,	21:23:30:	Wolfgang	Kempkes:		
25.10.16,	18:56:34:	Ulrich	Wolinski:	<Bild	weggelassen>	
25.10.16,	18:56:48:	Ulrich	Wolinski:	<Bild	weggelassen>	
25.10.16,	20:42:18:	Burkhard:	Uli,	jetzt	weißt	Du	warum	ich	nicht	auf	die	Liste	will	
25.10.16,	20:43:40:	Ulrich	Wolinski:		
25.10.16,	21:04:24:	Christine	Coroneo:	Frontal	21	klärt	jetzt	gleich,	wie	nah	uns	die	
Reichsbürger	sind	haben	jetzt	einen	neuen	Angriffspunkt.	
25.10.16,	21:39:08:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	http://www.derpatriot.de/AfD-hat-
Erklaerungsbedarf-a133887a-de81-4022-b772-d77dcba6da91-ds	
25.10.16,	21:39:23:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:	Bei	uns	geht	es	schon	rund!		
25.10.16,	21:44:10:	Alexander	Langguth:	Guten	Tag	auch	☹	
27.10.16,	08:51:00:	Christian	Neupert:	<Bild	weggelassen>	
30.10.16,	11:20:10:	Corinna	Bülow:	Wann	geht	heute	die	Party	im	BV	Münster	los?	
30.10.16,	11:20:58:	Jessica	Malisch:	Es	ist	brechend	voll	
30.10.16,	11:21:25:	Corinna	Bülow:	Das	glaube	ich	gerne.	
30.10.16,	11:21:37:	Corinna	Bülow:	Möge	das	Gute	gewinnen...	
30.10.16,	11:22:07:	Markus	Scheer:	Ich	frage	mich	was	das	ganze	soll.....	
30.10.16,	11:22:30:	Jessica	Malisch:	Gäste	sind	auch	da	
30.10.16,	11:22:43:	Jessica	Malisch:	Lücht	mit	ner	Frau,	Wilke,	Venjakob	
30.10.16,	11:22:44:	Corinna	Bülow:	Wie	meinst	du	das	Marcus?	
30.10.16,	11:22:58:	Corinna	Bülow:	Schild	und	Co	auch?	
30.10.16,	11:23:40:	Corinna	Bülow:	Hoffe	Blex	kommt	nicht	als	neuer	BV	Sprecher	raus..	
30.10.16,	11:23:54:	Mario	Mieruch:	Das	steht	nicht	zur	debatte	
30.10.16,	11:24:09:	Jessica	Malisch:	Nein	
30.10.16,	11:24:28:	Corinna	Bülow:	Das	ist	gut!	Hatte	sowas	gehört...	
30.10.16,	11:24:45:	Corinna	Bülow:	Wer	steht	denn	zur	Wahl?	
30.10.16,	11:24:48:	Markus	Scheer:	Der	erwartete	Abwahlantrag	gegen	Preuss	wurde	
verhindert,	nun	aber	stellen	wir	Abwahlantrag.	Glaubt	einer	das	hat	keine	
Auswirkungen	auf	die	LWV?	So	blind	kann	keiner	sein.	
30.10.16,	11:25:18:	Jessica	Malisch:	Gibt	keinen	Abwahlantrag	gegen	Jan	
30.10.16,	11:25:33:	Markus	Scheer:	Eben.....	war	aber	angekuendigt....	
30.10.16,	11:25:53:	Lisa	Kristin	Radke:	Haltet	ihr	uns	auf	dem	laufenden?	
30.10.16,	11:25:57:	Corinna	Bülow:	Ah,	dann	ist	gut!	Zumindest	soweit	
30.10.16,	11:26:48:	Jessica	Malisch:	Ja	
30.10.16,	11:27:03:	Lisa	Kristin	Radke:		
30.10.16,	11:27:43:	Corinna	Bülow:		
30.10.16,	11:28:42:	Mario	Mieruch:	Marcus,	das	hat	mit	blind	nichts	zu	tun.	Erstens	sind	
bv	und	lwv	zu	trennen.	Zweitens	wird	seit	3	Jahren	stetig	bewiesen,	dass	
Vereinbarungen	mit	Protagonisten	nicht	viel	wert	sind	
30.10.16,	11:29:16:	Jessica	Malisch:	Kerstin	ist	VL	
30.10.16,	11:29:23:	Corinna	Bülow:		
30.10.16,	11:29:26:	Jessica	Malisch:	Protokoll	Eva	Moritz	
30.10.16,	11:29:29:	Mario	Mieruch:	Und	wer	direkt	ankündigt,	den	ganzen	verband	in	
geiselhaft	für	seine	eigene	Person	zu	nehmen,	dem	muss	mal	ne	Grenze	aufgezeigt	
werden	



30.10.16,	11:31:11:	Markus	Scheer:	Mario,	ich	habenichts	gegen	Grenzen,	hoffe	nur,	das	
man	nicht	uns	bald	deren	Grenzen	zeigt.	Dies	zu	trennen	ist	m.	M.	Nach	nicht	klug,	es	
geht	um	NRW	
30.10.16,	11:31:11:	Corinna	Bülow:	Sehe	ich	genauso	
30.10.16,	11:32:50:	Mario	Mieruch:	Glaubt	denn	auch	nur	einer,	dass	jemand	wie	blex	
sich	hinten	raus	an	Vereinbarungen	halten	wird?	
30.10.16,	11:33:09:	Mario	Mieruch:	Der	bv	hat	seit	3	Jahren	leider	andere	Erfahrungen	
30.10.16,	11:34:43:	Jessica	Malisch:	Ikig	stellt	einen	Dringlichkeitsantrag	
30.10.16,	11:34:44:	Jessica	Malisch:	Gäste	sollen	gebeten	werden	zu	gehen,	weil	es	so	
voll	ist	
30.10.16,	11:34:47:	Jessica	Malisch:	<Bild	weggelassen>	
30.10.16,	11:34:48:	Jessica	Malisch:	<Bild	weggelassen>	
30.10.16,	11:35:05:	Markus	Scheer:	Ne,	micht	unbedingt,	hier	geht	es	aber	um	
uebergeordnete	Dinge,	wo	zeichen	wichtig	sind,	m.	M.	
Vor	ca	3	Wochen	war	Panik	wegen	dem	anstehenden	Antrag	gegen	Preuss,	der	wurde	
verhindert,	und	nun	das,	Kopfschuetteln	
30.10.16,	11:38:08:	Mario	Mieruch:	Marcus,	wenn	hier	was	verhindert	wurde,	hätte	das	
kommuniziert	werden	sollen.	Bei	mir	hat	es	nur	anfragen	gegeben,	den	Antrag	blex	zu	
streichen	und	nichts	darüber,	dass	auf	diese	Gruppe	eingewirkt	wurde,	den	Antrag	
gegen	Jan	zu	streichen	
30.10.16,	11:38:49:	Markus	Scheer:	Tja....	
30.10.16,	11:39:26:	Mario	Mieruch:	Aber	es	gibt	hier	auch	BV	internas,	die	Klärung	
bedürfen	und	es	gibt	verlässliche	und	integre	Leute,	wie	man	nicht	fallen	lässt,	um	
jemandem	wie	blex	wieder	ein	Stück	mehr	Raum	zu	überlassen	
30.10.16,	11:41:16:	Markus	Scheer:	Kann	ich	alles	verstehen,	niemand	hat	erwartet,	dass	
Rathner	den	Antrag	zurueckzieht.		
Aber	die	MDLs	haetten	ja	mal	ein	Zeichen	setzen	koennen....	
30.10.16,	11:41:17:	Jessica	Malisch:	Ulrich	muss	einmal	zur	Registrierung	
30.10.16,	11:41:22:	Jessica	Malisch:	Vincent	ist	da	
30.10.16,	11:41:42:	Markus	Scheer:	Wann	startet	Düren	heute?	
30.10.16,	11:41:43:	Jessica	Malisch:	Wegen	der	Delegierten	Recklinghausen	
30.10.16,	11:41:52:	Mario	Mieruch:	Und	auch,	wenn	ich	die	Überlegungen	in	Sachen	lwv	
verstehe,	halte	ich	jede	wette,	dass	absprachen	mit	diesen	Leuten	nicht	viel	wert	sind.	
Immer	und	immer	wieder	machen	wir	einen	Schritt	zurück,	weil	die	Terror	machen.	Und	
dann	wundern	wir	uns,	wenn	deren	Einfluss	immer	größer	wird	
30.10.16,	11:43:12:	Markus	Scheer:	Köln	hat	gestartet...	Jörg	feller	versammlungsleitung.	
30.10.16,	11:44:01:	Markus	Scheer:	Wann	hatten	wir	den	einen	Schritt	nach	vorne	
gemacht?	;-)	
Ich	verstehe	jede	Emotionale,	vor	Ort	ist	es	viel	schwieriger	als	aus	der	Ferne,	dennoch	
gibt	es	eine	Gesamtverantwortung	NRW.	
30.10.16,	11:44:26:	Mario	Mieruch:	Wir	eben	nicht,	die	schon	
30.10.16,	11:44:52:	Mario	Mieruch:	Und	hier	wird	es	nachher	betont	sachlich	und	
emotionslos	und	die	Personalien	gehen	
30.10.16,	11:45:13:	Markus	Scheer:	:-)	ganZ	sicher	....	
30.10.16,	11:47:38:	Lisa	Kristin	Radke:	<Bild	weggelassen>	
30.10.16,	11:48:06:	Corinna	Bülow:	Wer	macht	VL?	
30.10.16,	11:48:21:	Lisa	Kristin	Radke:	Ingo	
30.10.16,	11:48:26:	Markus	Scheer:	Scheint	ja	ein	NRWweit	spannender	Tag	zu	
werden....:-(	



30.10.16,	11:49:00:	Jessica	Malisch:	Du	hast	wahrscheinlich	die	ungemütlichste	
Veranstaltung	heute		
30.10.16,	11:50:18:	Mario	Mieruch:	Wenn	die	Basis	nicht	fest	steht,	können	wir	uns	im	
großen	Ganzen	abstrampeln,	wie	wir	wollen.	Und	heute	wird	hier	im	BVMS	der	Status	
im	BV	abgefragt.	
30.10.16,	12:03:27:	Alexander	Langguth:	MK	wählt	heute	Direktkandidaten	&	neue	
Delegierte	für	BPT	&	LPT...	
30.10.16,	12:07:32:	Markus	Scheer:	Na,	das	duerfte	ja	gut	gehen.	Druecke	euch	die	
Daumen.	
30.10.16,	12:30:45:	Peter	Bohnhoff:	Ich	pass	auf.	Bin	VL	
30.10.16,	12:30:53:	Corinna	Bülow:	Was	passiert	so	in	MS,	K	und	Düren	
30.10.16,	12:33:56:	Markus	Scheer:	K	diskutiert	die	vorstandsarbeit	
30.10.16,	12:36:58:	Jessica	Malisch:	MS	Aussprache	Rechenschaft	
30.10.16,	12:37:46:	Markus	Scheer:	Dann	duerfte	nichts	schiefgehen....	
30.10.16,	12:38:09:	Corinna	Bülow:		
30.10.16,	12:58:35:	Lisa	Kristin	Radke:	Düren:	
Vorstand	nicht	abgewählt.	
30.10.16,	13:10:16:	Sebastian	Klockenkemper:	Ist	das	gut	oder	schlecht?	
30.10.16,	13:14:10:	Corinna	Bülow:	Essler	bestätigt?	
30.10.16,	13:14:57:	+49	163	7110857:	Sehr	überraschend	
30.10.16,	13:15:28:	Lisa	Kristin	Radke:	Offensichtlich....	es	sind	aber	auch	
überdurchschnittlich	viele	Mitglieder	vor	Ort..	
30.10.16,	13:15:46:	Corinna	Bülow:	Immer	dasselbe	...	
30.10.16,	13:19:35:	Lisa	Kristin	Radke:	Die	Nötige	Mehrheit	für	eine	Abwahl	wurde	in	
Form	von	einer	verbundenen	Einzelwahl	bei	allen	Vorstandsmitgliedern	nicht	erreicht.	
30.10.16,	13:21:53:	Markus	Scheer:	Wie	War	denn	das	ergebnis	
30.10.16,	13:25:06:	Sven	Tritschler:	Hat	er	eine	Einfache	Mehrheit	gegen	sich?	
30.10.16,	13:26:25:	Lisa	Kristin	Radke:	Nein.	Satzung	gibt	keine	qualifizierte	Mehrheit	
vor,	sodass	einfache	Mehrheit	bereits	ausreichend	gewesen	wäre.	
30.10.16,	13:26:41:	Jessica	Malisch:	Jetzt	kommt	der	Abwahlantrag	Blex	
30.10.16,	13:28:06:	Corinna	Bülow:	Dann	geht	es	jetzt	zur	Sache	
30.10.16,	13:36:30:	Jessica	Malisch:	Begründung	durch	Rathner	ist	erfolgt	
30.10.16,	13:36:47:	Jessica	Malisch:	Blex	nimmt	Stellung	
30.10.16,	13:36:54:	Jessica	Malisch:	Er	ist	sehr	ruhig	
30.10.16,	13:40:45:	Jessica	Malisch:	Blex	heult	fast	
30.10.16,	13:48:03:	Berengar	Elsner	v.	Gronow:		
30.10.16,	13:51:28:	Jessica	Malisch:	Relativ	ruhig	bisher	
30.10.16,	13:53:34:	Matthias	Gellner:	Jessica	kannst	du	die	Begrenzung	der	Redezeit	
beantragen?	
30.10.16,	13:54:58:	Jessica	Malisch:	Das	wäre	kontraproduktiv	
30.10.16,	13:55:11:	Jessica	Malisch:	Ich	setzte	mich	da	nicht	in	die	Nesseln	
30.10.16,	13:56:16:	Matthias	Gellner:	Meinst	du?	Ich	frag	mal	die	Bottroper.	Sonst	wird	
das	eine	Endlosstory.	
30.10.16,	13:56:26:	Jessica	Malisch:	Glaub	ich	nicht	
30.10.16,	14:18:11:	Wolfgang	Kempkes:	Wie	geht's	weiter?	Bin	ja	nicht	neugierig	
30.10.16,	14:19:21:	Matthias	Gellner:	Zahlreiche	Redner	pro	und	contra	bezgl.	
Abwahlantrag	
30.10.16,	14:19:46:	Wolfgang	Kempkes:	Tendenz?	
30.10.16,	14:24:09:	Jessica	Malisch:	Viele	blicken	nicht	durch	und	die	Leute	scheinen	
insgesamt	genervt	bzgl	des	gesamten	Kindergarten	



30.10.16,	14:24:43:	Matthias	Gellner:	Den	Eindruck	habe	ich	auch.	
30.10.16,	14:50:19:	Corinna	Bülow:	Wie	schaut's	aus?	
30.10.16,	14:51:44:	Mario	Mieruch:	Schon	mal	versucht,	Wasser	gegen	den	Fluß	zu	
schaufeln	
30.10.16,	14:52:07:	Corinna	Bülow:		
30.10.16,	15:01:14:	+49	171	3653870:	Bernd,	wie	schaut	es	aus	in	Köln?	
30.10.16,	15:02:03:	Matthias	Gellner:	Die	Wahl	beginnt	im	BV	Münster	
30.10.16,	15:27:17:	Matthias	Gellner:	Blex	ist	abgewählt	
30.10.16,	15:27:41:	Corinna	Bülow:		
30.10.16,	15:36:04:	Wolfgang	Kempkes:	Wie	war	das	Stimmenverhältnis?	
30.10.16,	15:36:52:	Sebastian	Klockenkemper:	(Münster	hat	Blex	knapp	abgewählt)	
30.10.16,	15:37:43:	Wolfgang	Kempkes:	Also	eine	gespaltene	Versammlung.	
30.10.16,	15:39:49:	Corinna	Bülow:	Was	passiert	in	Düren?	
30.10.16,	15:41:42:	Jessica	Malisch:	Blex	sind	jetzt	gegangen	
30.10.16,	15:41:47:	Jessica	Malisch:	Lücht	ist	weg	
30.10.16,	15:42:07:	Jessica	Malisch:	Venjakob	meinte,	die	Delegierten	sollen	sich	was	
schämen	
30.10.16,	15:42:34:	Lisa	Kristin	Radke:	Düren	ist	vorbei.	
30.10.16,	15:42:45:	Lisa	Kristin	Radke:	Vorstand	weiterhin	im	Amt.	
30.10.16,	15:44:31:	Wolfgang	Kempkes:	Delegierte	sollten	sich	nicht	schämen,	sondern	
nach	bestem	Wissen	und,Gewissen	entscheiden.	Und	das	ist	zu	respektieren!	
30.10.16,	15:45:39:	Corinna	Bülow:	Ach	ich	dachte	noch	Direktkandidatenwahl.	Dann	ist	
gut!	
30.10.16,	15:45:40:	Andreas	Keith:	Wie	war	es?	
30.10.16,	15:45:53:	Mario	Mieruch:	Das	offenbart	das	Demokratieverständnis	von	
einigen	
30.10.16,	15:46:28:	Matthias	Gellner:	Ich	musste	leider	auch	dir	Versammlung	verlassen	
da	mein	Sohn	sich	verletzt	hat	und	meine	Frau	mit	ihm	ins	Krankenhaus	muss.	
30.10.16,	15:46:48:	Helmut	Seifen:	Das	ist	ja	das	Problem,	daß	einige	sofort	persönlich	
werden,	wenn	sie	mal	nicht	gewinnen.	Die	führen	immer	einen	persönlichen	Kampf	und	
können	Person	und	Sache	nicht	voneinander	trennen.	
30.10.16,	15:53:55:	Andreas	Keith:	Wie	weit	ist	Köln?	
30.10.16,	15:57:15:	Corinna	Bülow:	Wer	kommt	anstelle	von	Blex?	
30.10.16,	15:58:00:	Mario	Mieruch:	Keiner	
30.10.16,	16:02:45:	+49	171	3653870:	In	Düren	alles	beim	alten.	
Bernd	Essler	hätte	etwas	mehr	Einsicht	zeigen	können.		
Das	hat	ihn	Stimmen	gekostet.		
Aber	hat	ja	noch	mal	gut	gegangen.		
Nur	schade	um	die	ganze	vergeudete	Energie.	
30.10.16,	16:16:29:	Corinna	Bülow:	Tut	sich	noch	was	in	K	und	MS?	
30.10.16,	16:16:47:	Mario	Mieruch:	Hier	satzungsänderung	
30.10.16,	16:16:52:	Mario	Mieruch:	Eben	durch	
30.10.16,	16:16:57:	Mario	Mieruch:	Gleich	fertig	
30.10.16,	16:17:19:	Corinna	Bülow:		
30.10.16,	16:17:42:	Corinna	Bülow:	Habe	ihr	tapfer	durchgestanden	
30.10.16,	16:18:07:	Jessica	Malisch:	Ging	mir	die	Diskussion	auf	die	Eier	
30.10.16,	16:18:19:	+49	172	2946021:	K	ist	noch	im	Kpt.	Abwahlantrag	gesamtvorstand	
wird	gerade	ausgezählt.		
30.10.16,	16:18:38:	Corinna	Bülow:	Auch	nicht	schlecht	
30.10.16,	16:19:35:	Mario	Mieruch:	Naja,	d.h.	nicht,	dass	hier	jetzt	Friede	herrscht	



30.10.16,	16:20:17:	Corinna	Bülow:	Das	wäre	auch	zu	schön	
30.10.16,	16:32:21:	Christian	Neupert:	Wkv	und	kpt	im	kv	mk	friedlich	und	immer	schön	
einstimmig.	Mit	Langguth,	Bohnhof	und	mir	brennt	nichts	an	
30.10.16,	16:34:01:	Corinna	Bülow:	Sehr	schön!	
30.10.16,	16:34:28:	Jessica	Malisch:		
30.10.16,	16:36:01:	Markus	Scheer:	Daumen	hoch	nach	MK.	
30.10.16,	16:36:12:	Alexander	Langguth:	Dank	an	Peter	und	Christian	für	die	
professionelle	Hilfe.	War	mir	eine	Ehre!!!!	
30.10.16,	16:36:18:	Corinna	Bülow:	Zählt	k	noch?	
30.10.16,	16:40:19:	Alexander	Langguth:	Ach	ja,	ganz	vergessen:	Direktkandidaten	im	
Märkischen	Kreis	sind	Frank	Neppe,	Rainer	Schwanebeck	und	meine	Wenigkeit.		
30.10.16,	16:40:55:	Corinna	Bülow:	Herzlichen	Glückwunsch		
30.10.16,	16:48:37:	Lisa	Kristin	Radke:	Dann	werdet	ihr	bestimmt	viel	Spaß	in	Herne	
haben,	wenn	das	so	gut	klappt	mit	euch		
30.10.16,	16:51:51:	+49	172	2946021:	K	keine	Abwahl	gesamtvorstand.		
30.10.16,	16:59:56:	Detlef	Küsters:	Prima	Alexander	richte	mal	bitte	Glückwünsche	aus	
Kleve	aus.	
30.10.16,	17:12:56:	Peter	Bohnhoff:	Kleine	Fische....	
30.10.16,	17:14:36:	Jessica	Malisch:	Sehr	gut	
30.10.16,	17:16:34:	Markus	Scheer:	Sind	in	den	vv	Wahlen.	...	noch	2	Vorstellungen.	..	
30.10.16,	17:26:34:	Gabriele	Walger-Demolski:	Bochum	Herne	wird	wohl	eine	klare	
Kiste,	Herne	hat	in	dem	WB	ganze	8	wahlberechtigte	Mitglieder.	Ich	glaube	auch	nicht	
das	die	überhaupt	kommen.	
30.10.16,	17:26:45:	Gabriele	Walger-Demolski:	Wir	haben	schon	9	oder	10	feste	Zusagen	
aus	dem	WB	die	auf	jedenfall	da	sein	werden.	Es	könnte	eng	werden.	
30.10.16,	17:27:34:	Gabriele	Walger-Demolski:	Spannender	wird	es	zur	Wahl	des	Direkt	
Kandidaten	BT.	Dieser	WB	ist	anders	geschnitten.	
30.10.16,	17:30:17:	Gabriele	Walger-Demolski:	Gut	das	Köln	und	Düren	ohne	Abwahlen	
weiter	laufen.	Unabhängig	von	so	machem	Ärger	egal	auf	wessen	Seize	muss	dass	doch	
die	Ultima	Ratio	sein.	
30.10.16,	17:35:34:	Wolfgang	Kempkes:	Ich	bitte	mal	um	eine	Prognose/	
Lageeinschätzung	zur	Abwahl	von	Dr.	Blex:	Wird	das	Konsequenzen	für	seinen	Platz	auf	
der	Landesliste	haben?	
30.10.16,	17:36:13:	Helmut	Seifen:	Nein,	das	hatte	damit	nichts	zu	tun.	
30.10.16,	17:37:46:	Wolfgang	Kempkes:	Direkt	natürlich	nicht,	aber	vielleicht	findet	das	
ganze	ja	noch	eine	Fortsetzung?	
30.10.16,	17:41:09:	Markus	Scheer:	Naja,	ich	sehe	da	erhebliche	Konsequenzen	zur	LWV.	
Warten	wir	mal	ab	was	da	an	Abwahlantraegen	kommt.	Völlig	egal	welche	kommen	und	
durchgehen,	nach	aussen	macht	das	NRW	super	attraktiv.	Und	schneller	fertig	werden	
wir	dadurch	auch	nicht.	
30.10.16,	17:42:43:	Sebastian	Klockenkemper:	Wie	bewertet	ihr	die	Mail	von	Petry	und	
Meuthen?	
30.10.16,	17:42:57:	Markus	Scheer:	Und	fuer	die	zukünftige	Zusammenarbeit	in	der	
Fraktion	ist	das	auch	kein	Schritt	nach	vorne.	Aber	damit	müssen	zum	Glück	nurndie	
bisher	gewählten	klarkommen.	
30.10.16,	18:22:58:	Mario	Mieruch:	Marcus,	wie	oft	noch?	Darüber	sollten	wir	mal	
persönlich	reden.	
30.10.16,	18:24:46:	Sebastian	Klockenkemper:	Nach	außen	hin	sind	wir	für	law	and	
order,	aber	machen	uns	in	die	Hose,	wenn	wir	das	innerparteilich	anwenden.	
30.10.16,	18:24:49:	Mario	Mieruch:	Wolfgang,	ist	Dir	ein	Kollege	Rausch	bekannt?	



30.10.16,	18:25:57:	Corinna	Bülow:	Der	aus	Neuss?	
30.10.16,	18:26:01:	Corinna	Bülow:		
30.10.16,	18:26:11:	Mario	Mieruch:	Ne	aus	OB	
30.10.16,	18:26:20:	Corinna	Bülow:	Schade		
30.10.16,	18:27:20:	Markus	Scheer:	Gerne,	Mario.	
30.10.16,	18:27:23:	Sven	Tritschler:	<Bild	weggelassen>	
30.10.16,	18:27:58:	Jessica	Malisch:	O.o	
30.10.16,	18:28:17:	Mario	Mieruch:	Dazu	will	ich	mich	grad	nicht	äußern...	
Insbesondere,	wenn	man	weiß,	wer	in	Köln	alles	Mitglied	ist	und	dieser	Wahl	heute	
bewohnte...	
30.10.16,	18:30:13:	Matthias	Gellner:	<Bild	weggelassen>	
30.10.16,	18:30:41:	Mario	Mieruch:	Zitat	matzke	fehlt	
30.10.16,	18:30:56:	Matthias	Gellner:	Zitat	Matzke	
30.10.16,	18:31:00:	Mario	Mieruch:		
30.10.16,	18:31:36:	Sebastian	Klockenkemper:	Quinten?	Ernsthaft?	
30.10.16,	18:33:00:	Corinna	Bülow:	Wie	kann	das???	
30.10.16,	18:37:15:	+49	172	2946021:	...	tja,	der	scheint	eine	ziemlich	kurze	zündschnur	
zu	haben.	Pro	und	ib	hat	er	offenbar	auch	kein	Problem	mit.	
30.10.16,	18:48:29:	+49	178	4782051:	In	OB	gibt	es	nur	einen	Rasch	
30.10.16,	18:49:11:	Mario	Mieruch:	Den	mein	ich	
30.10.16,	18:49:25:	+49	178	4782051:	Was	ist	mit	dem?	
30.10.16,	18:49:38:	Mario	Mieruch:	Der	war	heute	in	bottrop	
30.10.16,	18:49:55:	+49	178	4782051:	Ok	was	wollte	der	da?	
30.10.16,	18:50:14:	Mario	Mieruch:	Mir	liegt	ne	Info	vor,	dass	er	trotz	ausdrücklicher	
Ermahnung	Aufnahmen	gemacht	hat	
30.10.16,	18:50:50:	+49	178	4782051:	Aha	das	werde	ich	mit	ihm	klären	
30.10.16,	18:52:09:	Mario	Mieruch:	Ich	ruf	dich	mal	eben	an	
30.10.16,	19:04:37:	Alexander	Langguth:	Hier	noch	mal	ganz:	
30.10.16,	19:05:10:	Alexander	Langguth:	<Bild	weggelassen>	
30.10.16,	19:05:16:	Alexander	Langguth:	Ein	Quiz:	was	ist	parteischädigend	und	fängt	
mit	M	an	und	hört	mit	atzke	auf?	


